ОБЩЕСТВО С ОГРАНИЧЕННОЙ ОТВЕТСТВЕННОСТЬЮ «АС» (ООО «АС»)

УДК:

Рег.№:

СОГЛАСОВАНО

Мини Министерство образования и науки Республики Дагестан

УТВЕРЖДАЮ

Генеральный директор ООО «АС»

Л.Ю.Соколова

« » 2024 г. « » 2024 г.

М.П. М.П.

ОТЧЁТ

по результатам сбора, обобщения и анализа информации о качестве условий осуществления образовательной деятельности организациями, осуществляющими образовательную деятельность на территории Республики Дагестан

(ТОМ2)

Государственный контракт **№ 0103200008424000375**

от 11.03.2024 г.

Руководитель Л.Ю.Соколова

Республика Дагестан 2024

СОДЕРЖАНИЕ

[АНАЛИЗ РЕЗУЛЬТАТОВ 3](#_bookmark0)

[ОБЩИЕ ИТОГИ3](#_bookmark1)

[ИТОГИ ПО ТИПАМ ОРГАНИЗАЦИЙ 10](#_bookmark2)

[ИТОГИ ПО МУНИЦИПАЛЬНЫМ ОБРАЗОВАНИЯМ 12](#_bookmark3)

[АНАЛИЗ КРИТЕРИЕВ КАЧЕСТВА УСЛОВИЙ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЙ ДЕЯТЕЛЬНОСТИ В](#_bookmark4) [ОБРАЗОВАТЕЛЬНЫХ ОРГАНИЗАЦИЯХ 24](#_bookmark4)

[ОТКРЫТОСТЬ И ДОСТУПНОСТЬ ИНФОРМАЦИИ ОБ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЙ ОРГАНИЗАЦИИ 24](#_bookmark5)

[КОМФОРТНОСТЬ УСЛОВИЙ, В КОТОРЫХ ОСУЩЕСТВЛЯЕТСЯ ОБРАЗОВАТЕЛЬНАЯ ДЕЯТЕЛЬНОСТЬ 32](#_bookmark6)

[ДОСТУПНОСТЬ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЙ ДЕЯТЕЛЬНОСТИ ДЛЯ ИНВАЛИДОВ 44](#_bookmark7)

[ДОБРОЖЕЛАТЕЛЬНОСТЬ, ВЕЖЛИВОСТЬ РАБОТНИКОВ ОРГАНИЗАЦИИ 50](#_bookmark8)

[УДОВЛЕТВОРЁННОСТЬ УСЛОВИЯМИ ОСУЩЕСТВЛЕНИЯ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЙ ДЕЯТЕЛЬНОСТИ 58](#_bookmark9)

[РЕЙТИНГИ ОРГАНИЗАЦИЙ 64](#_bookmark10)

[ОБЩИЙ РЕЙТИНГ 64](#_bookmark11)

[РЕЙТИНГИ ОРГАНИЗАЦИЙ ПО МУНИЦИПАЛЬНЫМ ОБРАЗОВАНИЯМ 85](#_bookmark12)

[РЕЙТИНГИ ПО ВИДАМ ОБРАЗОВАТЕЛЬНЫХ ОРГАНИЗАЦИЙ 103](#_bookmark13)

# Анализ результатов

### Общие итоги

Ниже представлены общие результаты КУООД по итоговой оценке и пяти критериям КУООД в разрезе типов образовательных организаций. Результаты сгруппированы по 5-и уровням оценки (высокий, выше среднего, средний, ниже среднего, низкий) в соответствии с группировкой на портале bus.gov.ru. Максимальный балл – 100. В таблицах указано количество организаций.

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| **Уровень** | **Балл** | **Цвет** |
| Высокий | 81-100 |  |
| Выше среднего | 61-80 |  |
| Средний | 40-60 |  |
| Ниже среднего | 20-39 |  |
| Низкий | 0-19 |  |

**Распределение образовательных организаций по уровню качества условий УООД (в %)**

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Оценка | Открытост ь и доступност ь информаци и об организаци ях | Комфортно сть условий, в которых осуществля ется образовате льная деятельнос ть | Доступнос ть услуг для инвалидов | Доброжела тельность, вежливость работников организаци и | Удовлетво ренность условиями ведения образовате льной деятельнос ти организаци й | Итоговый балл |
| Высокий | 96% | 100% | 18% | 100% | 100% | 100% |
| Выше среднего | 5% | 0% | 46% | 0% | 0% | 0% |
| Средний | 0% | 0% | 37% | 0% | 0% | 0% |
| Ниже среднего | 0% | 0% | 0% | 0% | 0% | 0% |
| Низкий | 0% | 0% | 0% | 0% | 0% | 0% |

Общий средний балл составил 91,6. При этом, среди критериев, наиболее высокое значение принимают критерий комфортности условий осуществления образовательной деятельности (98,1). Далее следуют критерии доброжелательности и вежливости работников образовательной организации (97,9), удовлетворённости условиями (97,8), открытости и доступности информации (94,5 балла). Наиболее низкое значение принимает критерий доступности для инвалидов (69,6 балла).

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| 120,0  100,0  80,0  60,0  40,0  20,0  0,0 |  | |
| 98,1 97,9 97,8  94,5 91,6 | |
| 69,6 |  |
|  |
|  |
|  |
|  |
|  | |

100 организаций, получивших наиболее высокий балл, представлены в таблице. Среди них лидирующие позиции занимают следующие:

* МБОУ "Мугинский лицей им С.Н.Абдуллаева"
* МБОУ «Акушинская СОШ №3»
* МКОУ "Амушинская СОШ им. Гаджимурадова М.Т.»
* ГБПОУ РД "Буйнакское медицинское училище"
* ГБОУ РД "Республиканский центр социально-трудовой адаптации и профориентации им. У.М.Муртузалиевой"
* МКОУ «Мегебская средняя общеобразовательная школа»
* ГБПОУ РД «Колледж строительства и дизайна»
* МБОУ «Нижнеказанищенская СОШ №2»
* Муниципальное бюджетное образовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа №14" г. Дербента городского округа "город Дербент" им. И.Я. Хорольца
* ГБПОУ РД «Колледж сферы услуг»
  + ГБПОУ РД «Дагестанское художественное училище им. М. А. Джемала»

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| № п/п | Подведомственность | Наименование учреждения | Откр ытос ть и дост упно сть инф орма ции | Ком форт ност ь усло вий | Дост упно сть для инва лидо в | Доб роже лате льно сть, вежл ивос ть рабо тник ов | Удо влет воре ннос ть усло виям и | Итог овый балл | Мест о в рейти нге |
| 64 | Акушинский район | МБОУ "Мугинский лицей им С.Н.Абдуллаева" | 99,2 | 99,5 | 100 | 99,6 | 98,7 | 99,4 | 1 |
| 59 | Акушинский район | МБОУ «Акушинская СОШ №3» | 98,4 | 100 | 100 | 100 | 97,2 | 99,12 | 2 |
| 692 | Хунзахский район | МКОУ "Амушинская СОШ им. Гаджимурадова М.Т.» | 99,2 | 98 | 100 | 98 | 98,3 | 98,7 | 3 |
| 43 | ГОО | ГБПОУ РД "Буйнакское медицинское училище" | 98 | 98,5 | 100 | 98,6 | 97 | 98,42 | 4 |
| 35 | ГОО | ГБОУ РД "Республиканский центр социально-трудовой адаптации и профориентации им. У.М.Муртузалиевой" | 98,8 | 99 | 100 | 98,4 | 95,6 | 98,36 | 5-6 |
| 680 | Гунибский район | МКОУ «Мегебская средняя общеобразовательная школа» | 95,8 | 100 | 100 | 96,4 | 99,6 | 98,36 | 5-6 |
| 3 | ГОО | ГБПОУ РД «Колледж строительства и дизайна» | 98,8 | 100 | 100 | 95,2 | 97,7 | 98,34 | 7-8 |
| 118 | Буйнакский район | МБОУ «Нижнеказанищенская СОШ №2» | 99,2 | 98,5 | 100 | 96,2 | 97,8 | 98,34 | 7-8 |
| 647 | г. Дербент | Муниципальное бюджетное образовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа №14" г. Дербента городского округа "город Дербент" им. И.Я. Хорольца | 95,4 | 98,5 | 100 | 98,6 | 98,9 | 98,28 | 9 |
| 12 | ГОО | ГБПОУ РД «Колледж сферы услуг» | 98,4 | 99,5 | 98,5 | 97 | 97,2 | 98,12 | 10-11 |
| 40 | ГОО | ГБПОУ РД «Дагестанское художественное училище им. М. А. Джемала» | 98,8 | 99 | 96,7 | 98,6 | 97,5 | 98,12 | 10-11 |
| 2 | ГОО | ГБПОУ РД «Профессионально-педагогический колледж» | 98 | 99 | 100 | 96,2 | 96,7 | 97,98 | 12 |
| 18 | ГОО | ГБУ ДПО РД "Дагестанский институт развития образования" | 98 | 98,5 | 100 | 96,4 | 96,6 | 97,9 | 13 |
| 279 | Кизилюртовский район | Муниципальное казенное образовательное учреждение "Новочиркейская СОШ №2" | 98,8 | 100 | 94 | 98 | 98,2 | 97,8 | 14 |
| 24 | ГОО | ГКОУ РД "Государственная общеобразовательная школа-интернат №2" | 97,3 | 99,5 | 94 | 98,8 | 98,4 | 97,6 | 15 |
| 451 | г.Хасавюрт | Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 12 им. Л.Толстого» | 98,4 | 100 | 94 | 97,6 | 97,6 | 97,52 | 16 |
| 58 | Акушинский район | МБОУ" Акушинская СОШ№1 им С.М.Кирова" | 99,2 | 98 | 94 | 97,2 | 98,8 | 97,44 | 17 |
| 10 | ГОО | ГБПОУ РД «Колледж экономики и права» | 99,2 | 98,5 | 94 | 97,8 | 97,6 | 97,42 | 18 |
| 39 | ГОО | ГБПОУ РД «Дагестанский колледж культуры и искусства им. Барият Мурадовой» | 98,8 | 98,5 | 94 | 98 | 97,4 | 97,34 | 19 |
| 469 | Хасавюртовский район | МКОУ «Кандаураульская СОШ им. О.К. Кандаурова» | 97,2 | 99,5 | 96,7 | 96,2 | 97 | 97,32 | 20 |
| 674 | Кумторкалинский район | МКОУ «Аджидадинская средняя общеобразовательная школа» имени Аджаматова Багаутдина Арсланалиевича | 97,2 | 99 | 94 | 98,4 | 97,3 | 97,18 | 21 |
| 342 | Новолакский район | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение Новомехельтинская средняя общеобразовательная школа | 98,1 | 99 | 94 | 96,2 | 98,5 | 97,16 | 22-23 |

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 618 | г. Кизляр | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение  "Многопрофильный лицей им.С.М.Кирова" городского округа "город Кизляр" | 97,7 | 99 | 92 | 98,6 | 98,5 | 97,16 | 22-23 |
| 443 | г.Хасавюрт | Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение «Средняя  общеобразовательная школа № 4» | 97,8 | 99 | 97 | 96,4 | 95,5 | 97,14 | 24 |
| 442 | г.Хасавюрт | Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение «Средняя  общеобразовательная школа № 3 им.С.Джанхуватова» | 94,6 | 98,5 | 97 | 98,4 | 97 | 97,1 | 25-26 |
| 452 | г.Хасавюрт | Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение «Гимназия  №2 им. А.М. Сайтиева» | 97,7 | 99,5 | 89,8 | 100 | 98,5 | 97,1 | 25-26 |
| 13 | ГОО | ГБПОУ РД «Профессионально -педагогический колледж имени З.Н.  Батырмурзаева» | 98,4 | 99 | 94 | 97 | 96,9 | 97,06 | 27 |
| 534 | г. Южно-Сухокумск | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя  общеобразовательная школа№1 им.Магомед-Герея Зульпукарова" | 97,2 | 99 | 94 | 96,8 | 98,2 | 97,04 | 28 |
| 197 | Казбековский район | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение «Хубарская  средняя общеобразовательная школа» | 98,8 | 98,5 | 94 | 97,2 | 96,6 | 97,02 | 29 |
| 9 | ГОО | ГБПОУ РД «Дербентский профессионально -педагогический колледж  им. Г.Б. Казиахмедова» | 98,8 | 99,5 | 90,1 | 98,8 | 97,7 | 96,98 | 30 |
| 8 | ГОО | ГБПОУ РД «Колледж народных промыслов и туризма» | 98 | 98,5 | 94 | 98 | 96,3 | 96,96 | 31 |
| 453 | Хасавюртовский район | МКОУ «Аджимажагатюртовская СОШ» | 97,5 | 99,5 | 94 | 97,2 | 96,5 | 96,94 | 32 |
| 191 | г. Избербаш | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение  «Избербашская школа- интернат III-IV видов» г.Избербаш Республики Дагестан | 95,9 | 98 | 94 | 97,8 | 98,7 | 96,88 | 33 |
| 341 | Новолакский район | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение  "Новокулинская средняя общеобразоватлеьная школа №1" | 98,4 | 98 | 94 | 97,2 | 96 | 96,72 | 34 |
| 593 | Дербентский район | МБДОУ «Детский сад «Севиндж» с/ Падар» | 98,8 | 100 | 88 | 98,8 | 97,9 | 96,7 | 35 |
| 29 | ГОО | ГКОУ РД "Хасавюртовская школа-интернат №9" | 98,8 | 98 | 92 | 96,8 | 97,8 | 96,68 | 36 |
| 718 | Чародинский район | МБОУДО «Детско-юношеская спортивная школа» с.Цуриб | 96,6 | 99 | 92 | 98,4 | 97,3 | 96,66 | 37 |
| 624 | г. Кизляр | Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 9 имени А.П. Гайдара" городского округа  "город Кизляр"" | 97,3 | 99,5 | 92 | 97 | 97,4 | 96,64 | 38 |
| 676 | Кумторкалинский район | МКОУ «Дахадаевская основная общеобразовательная школа» | 99,1 | 90 | 100 | 100 | 94 | 96,62 | 39 |
| 157 | Дахадаевский район | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Меусишинская средняя общеобразовательная школа им.  Абдурахманова Ш.Р." | 98 | 100 | 88 | 98 | 99 | 96,6 | 40 |
| 26 | ГОО | ГКОУ РД "Кизлярская гимназия-интернат "Культура мира" | 99,6 | 98,5 | 88 | 98,2 | 98,6 | 96,58 | 41 |
| 38 | ГОО | ГБПОУ РД «Махачкалинское музыкальное училище им. Готфрида  Гасанова» | 99,6 | 99 | 88 | 99,4 | 96,7 | 96,54 | 43 |
| 320 | г.Махачкала | Муниципальное бюджетное образовательное учреждение "Гимназия  №11" | 99,6 | 98,5 | 86 | 99,8 | 98,8 | 96,54 | 42 |
| 22 | ГОО | ГКОУ РД "Буйнакская санаторная школа-интернат №7" | 97,7 | 100 | 88 | 99 | 97,8 | 96,5 | 44-46 |
| 33 | ГОО | ГБОУ РД "Республиканский многопрофильный лицей-интернат для  одаренных детей" | 98,1 | 98,5 | 88 | 99 | 98,9 | 96,5 | 44-46 |
| 215 | Кайтагский район | МКДОУ "Детский сад №4 "Светлячок" | 99,4 | 96,5 | 88 | 98,6 | 100 | 96,5 | 44-46 |

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 6 | ГОО | ГБПОУ РД «Профессионально -педагогический колледж имени Расула  Гамзатова» | 98 | 98,5 | 94 | 96,4 | 95,5 | 96,48 | 47 |
| 194 | Казбековский район | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение  «Дылымская гимназия имени Махмуда Салимгереева» | 99,6 | 98,5 | 86 | 98,6 | 99,3 | 96,4 | 48 |
| 701 | Хунзахский район | МКОУ "Шототинская ООШ" | 100 | 97 | 86 | 98,8 | 100 | 96,36 | 49 |
| 251 | г. Каспийск | МБОУ "Каспийский лицей №8 имени Амет-Хана Султана" | 96,2 | 99,5 | 88 | 98,8 | 99 | 96,3 | 50 |
| 587 | Дербентский район | МБОУ «НШ с. Джемикент» | 97,7 | 99,5 | 88 | 98,2 | 97,9 | 96,26 | 51 |
| 231 | Карабудахкентский район | Губденская СОШ | 96,1 | 97,5 | 92 | 97 | 98,6 | 96,24 | 52 |
| 5 | ГОО | ГБПОУ РД «Каспийский профессионально-педагогический колледж» | 98,4 | 98 | 89,9 | 99 | 95,7 | 96,2 | 53-54 |
| 447 | г.Хасавюрт | Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение «Средняя  общеобразовательная школа № 8» | 98,6 | 98 | 92 | 96,8 | 95,6 | 96,2 | 53-54 |
| 75 | Акушинский район | МКДОУ "Гапшиминский детский сад" | 98,8 | 98 | 88 | 99,2 | 96,8 | 96,16 | 56-58 |
| 115 | Буйнакский район | МБОУ «В-Дженгутайская СОШ» | 99,2 | 100 | 88 | 96,8 | 96,8 | 96,16 | 56-58 |
| 324 | г.Махачкала | Муниципальное бюджетное образовательное учреждение"Средняя  общеобразовательная школа №16" | 86 | 99,5 | 100 | 97,4 | 97,9 | 96,16 | 56-58 |
| 579 | Дербентский район | МБОУ «Сабновинская СОШ» | 98,8 | 98,5 | 88 | 98,4 | 97,1 | 96,16 | 55 |
| 446 | г.Хасавюрт | Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение «Средняя  общеобразовательная школа № 7 им. Алибекова» | 98 | 100 | 88 | 98,8 | 95,9 | 96,14 | 59 |
| 449 | г.Хасавюрт | Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение «Средняя  общеобразовательная школа № 10 им. Исмаилова» | 98 | 98 | 88 | 99,2 | 97,5 | 96,14 | 60 |
| 241 | Карабудахкентский район | Сирагинская СОШ | 98,8 | 98,5 | 86 | 99,4 | 97,9 | 96,12 | 61 |
| 20 | ГОО | ГКОУ РД "Бавтугайская специализированная школа-интернат им. М.Г.  Гамзатова" | 86 | 99 | 100 | 97,2 | 98,1 | 96,06 | 62 |
| 617 | г. Кизляр | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение  "Кизлярская гимназия №1 имени М.В.Ломоносова" | 99,6 | 99 | 84 | 98,8 | 98,8 | 96,04 | 63 |
| 380 | Сулейман-Стальский район | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение"Куркентская средняя общеобразовательная школа №1  им.М.М. Рагимова" | 98,5 | 98 | 88 | 97,6 | 97,9 | 96 | 64 |
| 271 | г. Кизилюрт | Муниципальное казенное учреждение дополнительного образования  "Центр детского творчества | 96,5 | 98 | 92 | 97,6 | 95,8 | 95,98 | 65 |
| 248 | г. Каспийск | МКОУ "Средняя общеобразовательная школа №5 имени Героя  Советского Союза А.Д. Абдулмеджидова" | 83,6 | 99,5 | 100 | 99,2 | 96,8 | 95,82 | 66 |
| 458 | Хасавюртовский район | МКОУ «Байрамаульская СОШ» | 96 | 99,5 | 88 | 97,2 | 98,2 | 95,78 | 67 |
| 126 | Буйнакский район | Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение  «Детский сад «Солнышко» общеразвивающего вида сел. Н- Казанище | 98,8 | 98,5 | 88 | 96,8 | 96,4 | 95,7 | 68-69 |
| 573 | Дербентский район | МБОУ «Белиджинская гимназия им. Исрафилова» | 98,7 | 98,5 | 82 | 100 | 99,3 | 95,7 | 68-69 |
| 280 | Кизилюртовский район | Муниципальное казенное образовательное учреждение  "Султанянгиюртовская СОШ№2" | 83,5 | 99,5 | 100 | 98,8 | 96,6 | 95,68 | 70 |
| 321 | г.Махачкала | Муниципальное бюджетное образовательное учреждение  "Многопрофильная гимназия №13" | 99,6 | 99,5 | 80,9 | 99,2 | 99 | 95,64 | 71 |
| 23 | ГОО | ГКОУ РД "Общеобразовательная средняя школа-интернат №6" | 96,9 | 98 | 88 | 96,6 | 98,6 | 95,62 | 72 |
| 376 | Сулейман-Стальский район | Муниципальное казенное общеобразовательное  учреждение"Ашагастальская средняя общеобразовательная школа" | 98,5 | 97,5 | 88 | 97,2 | 96,7 | 95,58 | 73 |

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 164 | Дахадаевский район | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение  "Бускринская средняя общеобразовательная школа | 98,8 | 97 | 82 | 100 | 100 | 95,56 | 75 |
| 441 | г.Хасавюрт | Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение «Средняя  общеобразовательная школа № 2» | 98,3 | 99,5 | 84 | 97,4 | 98,6 | 95,56 | 74 |
| 36 | ГОО | ГКОУ РД "Карабудахкентская специальная (коррекционная)  общеобразовательная школа-интернат" | 97,1 | 98,5 | 86 | 99,6 | 96,5 | 95,54 | 76 |
| 445 | г.Хасавюрт | Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение «Гимназия  № 1» | 96,2 | 99 | 84 | 99,6 | 98,9 | 95,54 | 77 |
| 15 | ГОО | ГБПОУ РД «Электромеханический колледж» | 98,8 | 98,5 | 86 | 96,6 | 97,7 | 95,52 | 78 |
| 438 | Тарумовский район РД | МКДОУ "Кочубейский детский сад "Чебурашка" | 98,6 | 98,5 | 82 | 98,2 | 100 | 95,46 | 79 |
| 225 | Карабудахкентский район | Параульская СОШ № 3 | 96,8 | 99,5 | 86 | 96,6 | 98,1 | 95,4 | 80-81 |
| 234 | Карабудахкентский район | Манасская СОШ | 99,6 | 98,5 | 82,9 | 96 | 100 | 95,4 | 80-81 |
| 249 | г. Каспийск | МБОУ "Средняя общеобразовательная школа № 6" им. Героя России  Омарова М. О. | 98,4 | 98,5 | 86 | 98,6 | 95,4 | 95,38 | 82 |
| 437 | Тарумовский район РД | МКДОУ "Кочубейский детский сад "Солнышко" | 98,8 | 100 | 78 | 100 | 100 | 95,36 | 83 |
| 14 | ГОО | ГБПОУ РД «Кизлярский профессионально-педагогический колледж» | 98,4 | 100 | 83,4 | 97,4 | 97,5 | 95,34 | 84 |
| 471 | Хасавюртовский район | МКОУ «Кемсиюртовская СОШ» | 99,2 | 100 | 80 | 98,4 | 99 | 95,32 | 85 |
| 734 | Левашинский район | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение  «Мекегинский лицей им. Г.М. Гамидова» | 98,1 | 99,5 | 80 | 99,6 | 99,2 | 95,28 | 86 |
| 274 | г. Кизилюрт | Муниципальное казенное учреждение дополнительного образования  "Детско-юношеская спортивная школа-интернат" | 93,5 | 98,5 | 88 | 98,4 | 97,9 | 95,26 | 87-88 |
| 410 | Табасаранский район | МУНИЦИПАЛЬНОЕ КАЗЕННОЕ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ДЮБЕКСКАЯ СРЕДНЯЯ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНАЯ  ШКОЛА ИМЕНИ ЮСУФА БАЗУТАЕВА" | 98,9 | 97,5 | 86 | 95,4 | 98,5 | 95,26 | 87-88 |
| 185 | г. Избербаш | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение «Средняя  общеобразовательная школа №2» г.Избербаш Республики Дагестан | 96,6 | 99,5 | 84,5 | 97,4 | 98,2 | 95,24 | 89-90 |
| 496 | Цумадинский район | МКОУ «Кванадинская СОШ» | 97 | 97,5 | 88 | 97,2 | 96,5 | 95,24 | 89-90 |
| 133 | Гергебильский район | МКОУ «Аймакинская СОШ» | 98,6 | 100 | 82 | 98,4 | 97,1 | 95,22 | 91 |
| 71 | Акушинский район | МКОУ "Шуктынская СОШ" | 98,4 | 98 | 86 | 97,6 | 96 | 95,2 | 92-93 |
| 450 | г.Хасавюрт | Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение «Средняя  общеобразовательная школа № 11» | 98 | 99 | 82,1 | 99 | 97,9 | 95,2 | 92-93 |
| 92 | Бабаюртовский район | МКОУ Прогимназия "Орленок", с. Бабаюрт | 98,7 | 100 | 80 | 98,8 | 98,4 | 95,18 | 94-95 |
| 281 | Кизилюртовский район | Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение  "ЦРР-Детский сад Тюльпан" | 93,7 | 99 | 88 | 96,8 | 98,4 | 95,18 | 94-95 |
| 49 | Агульский район | МКОУ "Бедюкская СОШ" | 98 | 98 | 84 | 97,6 | 98 | 95,12 | 96 |
| 384 | Сулейман-Стальский район | Муниципальное казенное дошкольное образовательное  кчреждение"Ашагастальский детский сад" | 100 | 98 | 82 | 99,2 | 96 | 95,04 | 99 |
| 491 | Хивский район | МКОУ "Ново-Фригская СОШ" | 82,1 | 98 | 100 | 98,2 | 96,9 | 95,04 | 97-98 |
| 501 | Цумадинский район | МКОУ «Гаккойская СОШ» | 98,8 | 96 | 82 | 98,4 | 100 | 95,04 | 97-98 |
| 536 | Унцукульский район | МКОУ "Унцукульская СОШ №2 им. З. Алиева" | 97,9 | 97,5 | 82 | 98,4 | 99,2 | 95 | 100 |

### Итоги по типам организаций

**Распределение образовательных организаций по уровню качества условий осуществления образовательной деятельности (в %)**

|  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Тип образорвательно й организации | Оценка | Открытос ть и доступно сть информац ии об организац иях | Комфорт ность условий, в которых осуществ ляется образоват ельная деятельно сть | Доступно сть услуг для инвалидо в | Доброжел ательност ь, вежливос ть работник ов организац ии | Удовлетв оренность условиям и ведения образоват ельной деятельно сти организац ий | Итоговый балл |
| Общеобразовате льные организации | Высокий | 98% | 100% | 19% | 100% | 100% | 100% |
| Выше среднего | 2% | 0% | 53% | 0% | 0% | 0% |
| Средний | 0% | 0% | 28% | 0% | 0% | 0% |
| Ниже среднего | 0% | 0% | 0% | 0% | 0% | 0% |
| Низкий | 0% | 0% | 0% | 0% | 0% | 0% |
| Доршкольные образовательные организации | Высокий | 94% | 100% | 9% | 100% | 100% | 100% |
| Выше среднего | 6% | 0% | 32% | 0% | 0% | 0% |
| Средний | 0% | 0% | 59% | 0% | 0% | 0% |
| Ниже среднего | 0% | 0% | 0% | 0% | 0% | 0% |
| Низкий | 0% | 0% | 0% | 0% | 0% | 0% |
| Организации дополнительног о образования | Высокий | 82% | 100% | 12% | 100% | 100% | 100% |
| Выше среднего | 18% | 0% | 32% | 0% | 0% | 0% |
| Средний | 0% | 0% | 55% | 0% | 0% | 0% |
| Ниже среднего | 0% | 0% | 0% | 0% | 0% | 0% |
| Низкий | 0% | 0% | 0% | 0% | 0% | 0% |
| Организации среднего профессиональн ого образования | Высокий | 100% | 100% | 75% | 100% | 100% | 100% |
| Выше среднего | 0% | 0% | 25% | 0% | 0% | 0% |
| Средний | 0% | 0% | 0% | 0% | 0% | 0% |
| Ниже среднего | 0% | 0% | 0% | 0% | 0% | 0% |
| Низкий | 0% | 0% | 0% | 0% | 0% | 0% |
| Организации дополнительног о профессиональн ого образования | Высокий | 100% | 100% | 50% | 100% | 100% | 100% |
| Выше среднего | 0% | 0% | 50% | 0% | 0% | 0% |
| Средний | 0% | 0% | 0% | 0% | 0% | 0% |
| Ниже среднего | 0% | 0% | 0% | 0% | 0% | 0% |
| Низкий | 0% | 0% | 0% | 0% | 0% | 0% |

Средние баллы по критериям и показателям в зависимости от типа образовательных организаций представлены в таблице. Как следует из таблицы, наиболее высокие баллы отмечаются в профессиональных образовательных организациях: 95,9 – в организациях ДПО и 95,7 – в организациях СПО. Далее следуют общеиобразовательные организации, где средний балл составил 92,3. Наименее высокие результаты отмечаются в организациях СПО. В наибольшей степени варьируются оценки по показателям 3.1 (от 31,4 в дошкольных организациях до 81,3 в организациях СПО) и 3.2. (от 54,2 в дошкольных организацияхдо 100 в организациях ДПО). Также большой вариативностью отличается показатель 1.2. – от 70 баллов в

организациях доподлнительного образования до 100 баллов в профессиональных образовательных организациях.

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
|  | Дополни тельное образова ние | Дощколь ное образова ние | Общее образова ние | Среднее професс иональн ое образова ние | Дополни тельное професс иональн ое образова ние | По совокупн ости организа ций |
| 1.1. П.инф | 92,1 | 95,2 | 95,3 | 100,0 | 100,0 | **95,1** |
| 1.2. П.дист | 70,0 | 91,2 | 92,2 | 100,0 | 100,0 | **90,2** |
| 1.3. П.открУ | 96,8 | 98,0 | 97,2 | 96,4 | 95,5 | **97,3** |
| Критерий 1 | 87,3 | 95,1 | 95,1 | 98,6 | 98,2 | **94,5** |
| 2.1. П.комф | 100,0 | 100,0 | 100,0 | 100,0 | 100,0 | **100,0** |
| 2.2. П.своевр. | 97,2 | 94,6 | 96,7 | 97,8 | 96,5 | **96,3** |
| Критерий 2 | 98,6 | 97,3 | 98,3 | 98,9 | 98,3 | **98,1** |
| 3.1. П.орг.Д | 37,8 | 31,4 | 44,6 | 81,3 | 70,0 | **41,8** |
| 3.2. П.усл.Д | 60,0 | 54,2 | 74,2 | 86,3 | 100,0 | **68,7** |
| 3.3. П.дост.У | 99,0 | 99,9 | 98,2 | 93,8 | 93,0 | **98,6** |
| Критерий 3 | 65,1 | 61,0 | 72,5 | 87,0 | 88,9 | **69,6** |
| 4.1. П.перв.К | 98,1 | 98,7 | 98,2 | 97,1 | 95,5 | **98,3** |
| 4.2. П.оказ.усл | 97,4 | 98,8 | 97,9 | 97,1 | 97,5 | **98,1** |
| 4.3. П.вежл.дист.У | 97,8 | 96,1 | 97,3 | 97,2 | 97,0 | **97,1** |
| Критерий 4 | 97,8 | 98,2 | 97,9 | 97,1 | 96,6 | **97,9** |
| 5.1. П.реком | 97,6 | 98,2 | 97,9 | 97,3 | 99,0 | **97,9** |
| 5.2.П.Орг.усл. | 96,4 | 98,3 | 97,2 | 95,9 | 96,0 | **97,3** |
| 5.3. П.уд | 97,5 | 98,2 | 98,0 | 97,3 | 97,5 | **98,0** |
| Критерий 5 | 97,3 | 98,2 | 97,8 | 97,0 | 97,7 | **97,8** |
| **общий балл** | **89,2** | **90,0** | **92,3** | **95,7** | **95,9** | **91,6** |

### Итоги по муниципальным образованиям

Наиболее высокий средний балл (91 и выше) отмечается в образовательных организациях следующей подведомственности:

* г.Хасавюрт
* ГОО
* г. Южно-Сухокумск
* Казбековский район
* Кумторкалинский район
* г. Избербаш
* Акушинский район
* Тарумовский район РД
* г. Каспийск
* Буйнакский район
* Кайтагский район
* Дербентский район
* г. Кизилюрт
* г. Кизляр
* г.Махачкала
* Карабудахкентский район
* Хасавюртовский район
* Дахадаевский район
* Чародинский район
* Новолакский район
* г. Дербент
* Бабаюртовский район
* Гергебильский район
* Кизлярский район
* Левашинский район
* Ногайский район
* Цумадинский район
* Кизилюртовский район
* Сулейман-Стальский район
* Каякентский район
* Унцукульский район
* Агульский район

Наилучшие позиции занимают организации города Дербента. Государственные организации представлены в значительной степени сеольскими школами, и поэтому занимают не самые высокие позиции в списке.

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
|  | Крит. 1 | Крит.2 | Крит.3 | Крит. 4 | Крит. 5 | Общ. балл |
| г.Хасавюрт | 95,5 | 98,8 | 87,5 | 98,3 | 97,3 | 95,5 |
| ГОО | 97,1 | 98,8 | 83,8 | 97,7 | 97,5 | 95,0 |
| г. Южно-Сухокумск | 89,9 | 99,0 | 87,3 | 96,8 | 98,0 | 94,2 |
| Казбековский район | 91,5 | 98,5 | 84,0 | 97,9 | 97,6 | 93,9 |
| Кумторкалинский район | 95,9 | 97,5 | 81,3 | 98,2 | 96,7 | 93,9 |
| г. Избербаш | 94,9 | 98,4 | 78,6 | 97,5 | 98,2 | 93,5 |
| Акушинский район | 96,6 | 97,9 | 78,0 | 97,9 | 97,2 | 93,5 |
| Тарумовский район РД | 97,8 | 98,5 | 74,2 | 98,0 | 97,8 | 93,2 |
| г. Каспийск | 95,3 | 98,5 | 75,3 | 97,8 | 97,4 | 92,9 |
| Буйнакский район | 94,7 | 98,8 | 75,3 | 98,0 | 97,9 | 92,9 |
| Кайтагский район | 97,8 | 95,9 | 74,3 | 97,5 | 98,7 | 92,8 |
| Дербентский район | 94,2 | 98,9 | 73,4 | 98,0 | 97,9 | 92,5 |
| г. Кизилюрт | 91,0 | 98,3 | 78,7 | 97,4 | 96,4 | 92,4 |
| г. Кизляр | 95,0 | 98,9 | 72,2 | 98,1 | 97,8 | 92,4 |
| г.Махачкала | 93,4 | 98,9 | 73,4 | 98,2 | 98,0 | 92,4 |
| Карабудахкентский район | 95,1 | 98,6 | 73,3 | 97,5 | 97,4 | 92,4 |
| Хасавюртовский район | 93,6 | 98,8 | 73,9 | 97,3 | 97,7 | 92,3 |
| Дахадаевский район | 97,3 | 96,4 | 70,3 | 98,3 | 98,9 | 92,2 |
| Чародинский район | 96,0 | 98,9 | 70,2 | 98,0 | 97,8 | 92,2 |
| Новолакский район | 93,8 | 98,7 | 72,5 | 97,9 | 97,3 | 92,1 |
| г. Дербент | 96,4 | 98,7 | 69,1 | 97,8 | 97,7 | 91,9 |
| Бабаюртовский район | 95,1 | 98,6 | 70,2 | 98,3 | 97,5 | 91,9 |
| Гергебильский район | 97,7 | 98,7 | 67,7 | 97,8 | 97,7 | 91,9 |
| Кизлярский район | 97,7 | 98,3 | 66,9 | 98,1 | 98,0 | 91,8 |
| Левашинский район | 95,8 | 98,5 | 69,0 | 97,8 | 97,7 | 91,8 |
| Ногайский район | 96,7 | 98,7 | 68,2 | 97,8 | 97,8 | 91,8 |
| Цумадинский район | 95,4 | 97,6 | 69,8 | 98,1 | 98,3 | 91,8 |
| Кизилюртовский район | 91,1 | 99,2 | 72,2 | 97,7 | 97,4 | 91,5 |
| Сулейман-Стальский район | 88,2 | 98,4 | 74,9 | 98,3 | 97,7 | 91,5 |
| Каякентский район | 92,9 | 98,8 | 70,1 | 97,9 | 97,5 | 91,4 |
| Унцукульский район | 96,8 | 98,4 | 66,5 | 98,0 | 97,4 | 91,4 |
| Агульский район | 96,4 | 98,1 | 64,8 | 98,7 | 98,2 | 91,2 |
| Бежтинский участок | 99,0 | 98,1 | 60,0 | 98,3 | 98,1 | 90,7 |
| Ботлихский район | 97,2 | 98,1 | 61,9 | 98,3 | 97,8 | 90,6 |
| Магарамкентский район | 97,8 | 97,5 | 60,7 | 98,6 | 98,4 | 90,6 |
| Ахтынский район | 89,5 | 98,4 | 68,2 | 98,3 | 97,2 | 90,3 |
| Докузпаринский район | 89,1 | 98,9 | 67,1 | 98,1 | 98,2 | 90,3 |
| Шамильский район | 97,2 | 97,6 | 59,6 | 98,0 | 98,1 | 90,1 |
| Табасаранский район | 94,3 | 98,1 | 60,8 | 97,9 | 98,3 | 89,9 |
| Хивский район | 87,8 | 98,9 | 67,5 | 97,8 | 97,6 | 89,9 |
| Гумбетовский район | 95,9 | 98,4 | 59,2 | 97,9 | 98,0 | 89,8 |
| Гунибский район | 92,6 | 97,6 | 61,5 | 98,6 | 97,0 | 89,5 |
| Хунзахский район | 90,8 | 95,9 | 64,0 | 97,5 | 98,8 | 89,4 |
| Ахвахский район | 92,5 | 98,4 | 59,5 | 98,3 | 97,9 | 89,3 |
| Тляратинский район | 98,0 | 96,7 | 55,4 | 97,8 | 98,8 | 89,3 |
| Курахский район | 93,3 | 97,8 | 59,3 | 97,7 | 98,2 | 89,2 |
| Лакский район | 92,6 | 95,9 | 62,0 | 98,5 | 97,2 | 89,2 |
| Цунтинский район | 85,8 | 96,1 | 67,3 | 97,5 | 98,4 | 89,0 |
| г. Дагестанские Огни | 89,1 | 99,0 | 62,0 | 97,5 | 97,1 | 88,9 |
| Кулинский район | 88,1 | 97,6 | 62,5 | 98,8 | 97,5 | 88,9 |
| Сергокалинский район | 90,6 | 97,4 | 57,1 | 97,9 | 98,3 | 88,3 |

По критерию **открытости и доступности информации** лидируют организации следующей подведомственности:

* + Бежтинский участок
  + Тляратинский район
  + Кайтагский район
  + Магарамкентский район
  + Тарумовский район РД
  + Гергебильский район
  + Кизлярский район
  + Дахадаевский район
  + Ботлихский район
  + Шамильский район
  + ГОО
  + Унцукульский район
  + Ногайский район
  + Акушинский район
  + г. Дербент
  + Агульский район
  + Чародинский район
  + Гумбетовский район
  + Кумторкалинский район
  + Левашинский район
  + г.Хасавюрт
  + Цумадинский район
  + г. Каспийск
  + Бабаюртовский район
  + Карабудахкентский район
  + г. Кизляр

Следует отметить, что по данному вопросу в настоящее время результаты не являются показательными, поскольку образовательные организации республики переходят на новую систему сайтов, и на момент проведения НОК многие организации не успели полностью перенести информацию со старых сайтов на новые. В связи с этим отмечается достаточно большое количество недостающей информации.

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
|  | 1.1. П.инф | 1.2. П.дист | 1.3. П.открУ | Критерий 1 |
| Бежтинский участок | 99,3 | 100,0 | 98,0 | 99,0 |
| Тляратинский район | 96,8 | 98,4 | 98,5 | 98,0 |
| Кайтагский район | 94,9 | 100,0 | 98,3 | 97,8 |
| Магарамкентский район | 96,1 | 99,5 | 97,8 | 97,8 |
| Тарумовский район РД | 96,0 | 100,0 | 97,5 | 97,8 |
| Гергебильский район | 96,6 | 100,0 | 96,8 | 97,7 |
| Кизлярский район | 95,8 | 100,0 | 97,3 | 97,7 |
| Дахадаевский район | 94,8 | 98,0 | 98,7 | 97,3 |
| Ботлихский район | 96,8 | 97,6 | 97,1 | 97,2 |
| Шамильский район | 94,4 | 97,9 | 98,7 | 97,2 |
| ГОО | 98,5 | 96,4 | 96,5 | 97,1 |
| Унцукульский район | 97,0 | 96,9 | 96,5 | 96,8 |
| Ногайский район | 97,0 | 96,0 | 96,9 | 96,7 |
| Акушинский район | 97,2 | 95,0 | 97,4 | 96,6 |
| г. Дербент | 97,3 | 95,2 | 96,5 | 96,4 |
| Агульский район | 95,6 | 96,0 | 97,4 | 96,4 |
| Чародинский район | 92,4 | 98,0 | 97,2 | 96,0 |
| Гумбетовский район | 97,7 | 93,0 | 96,6 | 95,9 |
| Кумторкалинский район | 91,3 | 98,8 | 97,1 | 95,9 |
| Левашинский район | 95,6 | 94,3 | 97,0 | 95,8 |
| г.Хасавюрт | 97,2 | 92,3 | 96,6 | 95,5 |
| Цумадинский район | 94,8 | 92,0 | 98,3 | 95,4 |
| г. Каспийск | 96,7 | 91,8 | 96,7 | 95,3 |
| Бабаюртовский район | 95,0 | 93,6 | 96,4 | 95,1 |
| Карабудахкентский район | 95,2 | 93,2 | 96,5 | 95,1 |
| г. Кизляр | 94,3 | 93,0 | 96,9 | 95,0 |
| г. Избербаш | 93,0 | 95,0 | 96,3 | 94,9 |
| Буйнакский район | 95,5 | 90,6 | 97,1 | 94,7 |
| Табасаранский район | 95,7 | 89,1 | 97,2 | 94,3 |
| Дербентский район | 96,0 | 88,5 | 97,1 | 94,2 |
| Новолакский район | 89,8 | 93,6 | 96,9 | 93,8 |
| Хасавюртовский район | 94,2 | 89,3 | 96,5 | 93,6 |
| г.Махачкала | 100,0 | 82,0 | 97,1 | 93,4 |
| Курахский район | 94,6 | 85,5 | 98,2 | 93,3 |
| Каякентский район | 94,2 | 86,4 | 96,8 | 92,9 |
| Гунибский район | 93,0 | 85,3 | 97,7 | 92,6 |
| Лакский район | 89,7 | 86,7 | 99,3 | 92,6 |
| Ахвахский район | 94,9 | 83,3 | 97,6 | 92,5 |
| Казбековский район | 99,0 | 76,0 | 97,5 | 91,5 |
| Кизилюртовский район | 91,6 | 83,0 | 96,7 | 91,1 |
| г. Кизилюрт | 90,7 | 85,0 | 95,8 | 91,0 |
| Хунзахский район | 91,2 | 79,6 | 98,8 | 90,8 |
| Сергокалинский район | 91,4 | 80,0 | 97,9 | 90,6 |
| г. Южно-Сухокумск | 98,0 | 73,3 | 96,3 | 89,9 |
| Ахтынский район | 92,2 | 76,0 | 97,6 | 89,5 |
| г. Дагестанские Огни | 93,9 | 74,3 | 96,6 | 89,1 |
| Докузпаринский район | 90,0 | 77,1 | 97,4 | 89,1 |
| Сулейман-Стальский район | 93,3 | 71,6 | 96,9 | 88,2 |
| Кулинский муниципальный район | 92,7 | 70,0 | 98,3 | 88,1 |
| Хивский район | 92,9 | 70,0 | 97,3 | 87,8 |
| Цунтинский район | 86,5 | 66,3 | 100,0 | 85,8 |

По критерию **комфортности условий, в которых осуществляется образовательная деятельность,** лидируют следующие муниципальные образования:

* + Кизилюртовский район
  + г. Дагестанские Огни
  + г. Южно-Сухокумск
  + г. Кизляр
  + г.Махачкала
  + Дербентский район
  + Докузпаринский район
  + Хивский район
  + Чародинский район
  + ГОО
  + г.Хасавюрт
  + Буйнакский район
  + Каякентский район
  + Хасавюртовский район
  + г. Дербент
  + Гергебильский район
  + Новолакский район
  + Ногайский район
  + Бабаюртовский район
  + Карабудахкентский район
  + г. Каспийск
  + Казбековский район
  + Левашинский район

Тарумовский район

РД По данному критерию в организациях не отмечалось объективных недостатков, по субъективным критериям лидируют организации районов, поскольку в этих районах участники образовательного процесса менее требовательны к комфортности условий.

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
|  | 2.1. П.комф | 2.3. У.комф.. | Критерий 2. |
| Кизилюртовский район | 100,0 | 98,3 | 99,2 |
| г. Дагестанские Огни | 100,0 | 98,0 | 99,0 |
| г. Южно-Сухокумск | 100,0 | 98,0 | 99,0 |
| г. Кизляр | 100,0 | 97,8 | 98,9 |
| г.Махачкала | 100,0 | 97,8 | 98,9 |
| Дербентский район | 100,0 | 97,8 | 98,9 |
| Докузпаринский район | 100,0 | 97,9 | 98,9 |
| Хивский район | 100,0 | 97,7 | 98,9 |
| Чародинский район | 100,0 | 97,8 | 98,9 |
| ГОО | 100,0 | 97,6 | 98,8 |
| г.Хасавюрт | 100,0 | 97,7 | 98,8 |
| Буйнакский район | 100,0 | 97,6 | 98,8 |
| Каякентский район | 100,0 | 97,5 | 98,8 |
| Хасавюртовский район | 100,0 | 97,7 | 98,8 |
| г. Дербент | 100,0 | 97,3 | 98,7 |
| Гергебильский район | 100,0 | 97,3 | 98,7 |
| Новолакский район | 100,0 | 97,4 | 98,7 |
| Ногайский район | 100,0 | 97,3 | 98,7 |
| Бабаюртовский район | 100,0 | 97,2 | 98,6 |
| Карабудахкентский район | 100,0 | 97,2 | 98,6 |
| г. Каспийск | 100,0 | 97,1 | 98,5 |
| Казбековский район | 100,0 | 97,0 | 98,5 |
| Левашинский район | 100,0 | 97,1 | 98,5 |
| Тарумовский район РД | 100,0 | 96,9 | 98,5 |
| г. Избербаш | 100,0 | 96,8 | 98,4 |
| Ахвахский район | 100,0 | 96,8 | 98,4 |
| Ахтынский район | 100,0 | 96,7 | 98,4 |
| Гумбетовский район | 100,0 | 96,7 | 98,4 |
| Сулейман-Стальский район | 100,0 | 96,7 | 98,4 |
| Унцукульский район | 100,0 | 96,8 | 98,4 |
| г. Кизилюрт | 100,0 | 96,7 | 98,3 |
| Кизлярский район | 100,0 | 96,5 | 98,3 |
| Агульский район | 100,0 | 96,1 | 98,1 |
| Бежтинский участок | 100,0 | 96,3 | 98,1 |
| Ботлихский район | 100,0 | 96,1 | 98,1 |
| Табасаранский район | 100,0 | 96,1 | 98,1 |
| Акушинский район | 100,0 | 95,8 | 97,9 |
| Курахский район | 100,0 | 95,6 | 97,8 |
| Гунибский район | 100,0 | 95,2 | 97,6 |
| Кулинский муниципальный район | 100,0 | 95,3 | 97,6 |
| Цумадинский район | 100,0 | 95,1 | 97,6 |
| Шамильский район | 100,0 | 95,1 | 97,6 |
| Кумторкалинский район | 100,0 | 95,0 | 97,5 |
| Магарамкентский район | 100,0 | 95,0 | 97,5 |
| Сергокалинский район | 100,0 | 94,8 | 97,4 |
| Тляратинский район | 100,0 | 93,4 | 96,7 |
| Дахадаевский район | 100,0 | 92,8 | 96,4 |
| Цунтинский район | 100,0 | 92,3 | 96,1 |
| Кайтагский район | 100,0 | 91,7 | 95,9 |
| Лакский район | 100,0 | 91,8 | 95,9 |
| Хунзахский район | 100,0 | 91,8 | 95,9 |

По критерию **доступности образовательной деятельности для инвалидов,** на первые места выходят следующие муниципальные образования:

* + г.Хасавюрт
  + г. Южно-Сухокумск
  + Казбековский район
  + ГОО
  + Кумторкалинский район

Показательно, что по данному критерию лидируют в первую очередь городские муниципальные образования, хотя присутствуют и муниципальные районы. Муниципальные районы выходят в группу лидеров чаще всего за счёт малочисленных школ, которые оцениваются по упрощённой методике.

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
|  | 3.1. П.орг.Д | 3.2. П.усл.Д | 3.3. П.дост.У | Критерий 3 |
| г.Хасавюрт | 80,0 | 87,7 | 94,8 | 87,5 |
| г. Южно-Сухокумск | 80,0 | 86,7 | 95,3 | 87,3 |
| Казбековский район | 78,0 | 78,0 | 98,0 | 84,0 |
| ГОО | 70,2 | 84,3 | 96,9 | 83,8 |
| Кумторкалинский район | 72,5 | 77,5 | 95,3 | 81,3 |
| г. Кизилюрт | 60,0 | 76,7 | 100,0 | 78,7 |
| г. Избербаш | 65,0 | 77,5 | 93,5 | 78,6 |
| Акушинский район | 57,8 | 76,7 | 100,0 | 78,0 |
| г. Каспийск | 52,7 | 76,4 | 96,5 | 75,3 |
| Буйнакский район | 48,2 | 77,6 | 99,2 | 75,3 |
| Сулейман-Стальский район | 47,4 | 76,8 | 100,0 | 74,9 |
| Кайтагский район | 28,6 | 90,0 | 99,1 | 74,3 |
| Тарумовский район РД | 52,7 | 72,7 | 97,6 | 74,2 |
| Хасавюртовский район | 48,9 | 74,8 | 97,9 | 73,9 |
| г.Махачкала | 54,0 | 72,0 | 94,6 | 73,4 |
| Дербентский район | 51,9 | 69,6 | 100,0 | 73,4 |
| Карабудахкентский район | 45,7 | 75,7 | 97,5 | 73,3 |
| Новолакский район | 50,9 | 69,1 | 98,7 | 72,5 |
| г. Кизляр | 56,0 | 66,0 | 96,7 | 72,2 |
| Кизилюртовский район | 48,0 | 72,0 | 96,6 | 72,2 |
| Дахадаевский район | 29,0 | 79,0 | 100,0 | 70,3 |
| Бабаюртовский район | 52,7 | 63,6 | 96,5 | 70,2 |
| Чародинский район | 52,0 | 64,0 | 96,6 | 70,2 |
| Каякентский район | 38,6 | 72,9 | 97,9 | 70,1 |
| Цумадинский район | 36,0 | 74,0 | 98,0 | 69,8 |
| г. Дербент | 40,0 | 69,5 | 97,5 | 69,1 |
| Левашинский район | 28,6 | 76,2 | 100,0 | 69,0 |
| Ахтынский район | 28,0 | 76,0 | 98,0 | 68,2 |
| Ногайский район | 36,0 | 70,0 | 98,0 | 68,2 |
| Гергебильский район | 28,0 | 74,0 | 98,9 | 67,7 |
| Хивский район | 30,7 | 70,7 | 100,0 | 67,5 |
| Цунтинский район | 27,5 | 72,5 | 100,0 | 67,3 |
| Докузпаринский район | 28,6 | 71,4 | 100,0 | 67,1 |
| Кизлярский район | 27,8 | 72,2 | 99,1 | 66,9 |
| Унцукульский район | 35,4 | 64,6 | 100,0 | 66,5 |
| Агульский район | 36,0 | 60,0 | 100,0 | 64,8 |
| Хунзахский район | 32,2 | 60,9 | 100,0 | 64,0 |
| Кулинский муниципальный район | 34,3 | 57,1 | 98,0 | 62,5 |
| г. Дагестанские Огни | 34,3 | 54,3 | 100,0 | 62,0 |
| Лакский район | 26,7 | 60,0 | 100,0 | 62,0 |
| Ботлихский район | 27,1 | 60,0 | 99,2 | 61,9 |
| Гунибский район | 38,7 | 50,7 | 98,9 | 61,5 |
| Табасаранский район | 33,5 | 51,8 | 100,0 | 60,8 |
| Магарамкентский район | 32,4 | 52,4 | 100,0 | 60,7 |
| Бежтинский участок | 20,0 | 60,0 | 100,0 | 60,0 |
| Шамильский район | 20,0 | 58,9 | 100,0 | 59,6 |
| Ахвахский район | 31,1 | 53,3 | 96,2 | 59,5 |
| Курахский район | 27,3 | 52,7 | 100,0 | 59,3 |
| Гумбетовский район | 20,0 | 58,0 | 100,0 | 59,2 |
| Сергокалинский район | 25,3 | 49,3 | 99,3 | 57,1 |
| Тляратинский район | 21,6 | 47,2 | 100,0 | 55,4 |

По критерию **доброжелательности и вежливости работников образовательных организаций,** на первые места выходят следующие муниципальные образования:

* + Кулинский район
  + Агульский район
  + Гунибский район
  + Магарамкентский район
  + Лакский район
  + г.Хасавюрт
  + Ахвахский район
  + Ахтынский район
  + Бабаюртовский район
  + Бежтинский участок
  + Ботлихский район
  + Дахадаевский район
  + Сулейман-Стальский район
  + г.Махачкала
  + Кумторкалинский район
  + г. Кизляр
  + Докузпаринский район
  + Кизлярский район
  + Цумадинский район
  + Буйнакский район
  + Дербентский район
  + Тарумовский район РД
  + Унцукульский район
  + Чародинский район
  + Шамильский район

Показательно, что среди лидеров по данному критерию много сельских районов. Это объясняется тем, что в этих районах находятся малокомплектные сельские школы, которые, проигрывают городским школам с точки зрения материально-технического обеспечения, но при этом малая численность классов позволяет уделить детям больше внимания.

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
|  | 4.1. П.перв.К | 4.2. П.оказ.усл | 4.3. П.вежл.дист. | Критерий 4 |
| Кулинский район | 99,1 | 98,1 | 99,3 | 98,8 |
| Агульский район | 99,4 | 98,0 | 98,5 | 98,7 |
| Гунибский район | 98,9 | 98,2 | 98,9 | 98,6 |
| Магарамкентский район | 98,8 | 98,7 | 98,3 | 98,6 |
| Лакский район | 98,2 | 98,5 | 99,2 | 98,5 |
| г.Хасавюрт | 98,4 | 98,2 | 98,3 | 98,3 |
| Ахвахский район | 98,8 | 98,8 | 96,3 | 98,3 |
| Ахтынский район | 98,5 | 97,4 | 99,5 | 98,3 |
| Бабаюртовский район | 98,6 | 98,0 | 98,2 | 98,3 |
| Бежтинский участок | 99,3 | 97,3 | 98,3 | 98,3 |
| Ботлихский район | 98,9 | 97,5 | 98,6 | 98,3 |
| Дахадаевский район | 99,3 | 99,1 | 94,6 | 98,3 |
| Сулейман-Стальский район | 98,7 | 98,3 | 97,4 | 98,3 |
| г.Махачкала | 98,3 | 98,3 | 98,0 | 98,2 |
| Кумторкалинский район | 98,4 | 98,5 | 97,4 | 98,2 |
| г. Кизляр | 98,4 | 98,1 | 97,7 | 98,1 |
| Докузпаринский район | 98,0 | 97,9 | 98,7 | 98,1 |
| Кизлярский район | 98,2 | 98,8 | 96,3 | 98,1 |
| Цумадинский район | 98,8 | 98,4 | 96,1 | 98,1 |
| Буйнакский район | 97,8 | 98,2 | 97,9 | 98,0 |
| Дербентский район | 98,4 | 97,7 | 97,9 | 98,0 |
| Тарумовский район РД | 98,0 | 98,0 | 97,8 | 98,0 |
| Унцукульский район | 98,2 | 97,9 | 97,9 | 98,0 |
| Чародинский район | 99,0 | 97,4 | 97,4 | 98,0 |
| Шамильский район | 98,6 | 98,8 | 95,0 | 98,0 |
| Акушинский район | 98,2 | 97,5 | 98,1 | 97,9 |
| Гумбетовский район | 97,7 | 97,7 | 98,5 | 97,9 |
| Казбековский район | 97,2 | 98,3 | 98,3 | 97,9 |
| Каякентский район | 98,1 | 97,8 | 97,6 | 97,9 |
| Новолакский район | 97,9 | 97,9 | 98,1 | 97,9 |
| Сергокалинский район | 98,6 | 99,0 | 94,1 | 97,9 |
| Табасаранский район | 98,0 | 98,6 | 96,3 | 97,9 |
| г. Дербент | 98,1 | 97,5 | 97,8 | 97,8 |
| г. Каспийск | 97,5 | 97,8 | 98,2 | 97,8 |
| Гергебильский район | 98,0 | 97,6 | 97,9 | 97,8 |
| Левашинский район | 98,0 | 97,8 | 97,4 | 97,8 |
| Ногайский район | 98,1 | 97,3 | 98,1 | 97,8 |
| Тляратинский район | 99,2 | 98,7 | 93,2 | 97,8 |
| Хивский район | 97,8 | 97,9 | 97,9 | 97,8 |
| ГОО | 97,8 | 97,8 | 97,4 | 97,7 |
| Кизилюртовский район | 97,8 | 97,5 | 97,7 | 97,7 |
| Курахский район | 97,7 | 97,6 | 97,6 | 97,7 |
| г. Дагестанские Огни | 97,4 | 97,3 | 98,0 | 97,5 |
| г. Избербаш | 97,1 | 97,1 | 98,9 | 97,5 |
| Кайтагский район | 98,9 | 98,9 | 91,9 | 97,5 |
| Карабудахкентский район | 97,4 | 97,5 | 97,9 | 97,5 |
| Хунзахский район | 98,8 | 99,0 | 91,9 | 97,5 |
| Цунтинский район | 98,6 | 98,8 | 92,9 | 97,5 |
| г. Кизилюрт | 97,2 | 97,3 | 97,8 | 97,4 |
| Хасавюртовский район | 97,6 | 96,9 | 97,6 | 97,3 |
| г. Южно-Сухокумск | 97,7 | 96,3 | 96,0 | 96,8 |

По критерию **удовлетворённости условиями осуществления образовательной деятельности,** на первые места выходят следующие муниципальные образования:

* + Дахадаевский район
  + Тляратинский район
  + Хунзахский район
  + Кайтагский район
  + Магарамкентский район
  + Цунтинский район
  + Сергокалинский район
  + Табасаранский район
  + Цумадинский район
  + г. Избербаш
  + Агульский район
  + Докузпаринский район
  + Курахский район
  + Бежтинский участок
  + Шамильский район
  + г. Южно-Сухокумск
  + г.Махачкала
  + Гумбетовский район
  + Кизлярский район

По данному критерию также можно отметить доминирование среди лидеров сельских районов. Как и в случае с предыдущим критерием, решающее влияние здесь оказывает факторв малочисленности, который влияет на формирвоание более тёплых отношений между учителями и учениками и их родителями. Кроме того, в малочисленных школах отсутствует вторая смена, которая часто вызывает недовольство родителей.

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
|  | 5.1. П.реком | 5.2. П.Орг. | 5.3. П.уд | Критерий 5 |
| Дахадаевский район | 98,9 | 98,5 | 99,1 | 98,9 |
| Тляратинский район | 99,0 | 98,4 | 98,8 | 98,8 |
| Хунзахский район | 98,4 | 98,4 | 99,2 | 98,8 |
| Кайтагский район | 98,9 | 98,4 | 98,6 | 98,7 |
| Магарамкентский район | 98,6 | 98,0 | 98,4 | 98,4 |
| Цунтинский район | 99,5 | 97,1 | 98,3 | 98,4 |
| Сергокалинский район | 98,5 | 98,1 | 98,3 | 98,3 |
| Табасаранский район | 98,3 | 97,4 | 98,6 | 98,3 |
| Цумадинский район | 98,9 | 97,7 | 98,1 | 98,3 |
| г. Избербаш | 98,9 | 95,9 | 98,6 | 98,2 |
| Агульский район | 99,4 | 97,4 | 97,7 | 98,2 |
| Докузпаринский район | 98,4 | 97,6 | 98,3 | 98,2 |
| Курахский район | 97,5 | 98,0 | 98,6 | 98,2 |
| Бежтинский участок | 97,0 | 97,3 | 99,0 | 98,1 |
| Шамильский район | 97,8 | 97,9 | 98,4 | 98,1 |
| г. Южно-Сухокумск | 99,0 | 96,7 | 98,0 | 98,0 |
| г.Махачкала | 98,0 | 96,9 | 98,4 | 98,0 |
| Гумбетовский район | 98,3 | 96,9 | 98,2 | 98,0 |
| Кизлярский район | 98,4 | 97,6 | 97,9 | 98,0 |
| Ахвахский район | 98,2 | 97,2 | 98,0 | 97,9 |
| Буйнакский район | 98,7 | 97,4 | 97,6 | 97,9 |
| Дербентский район | 98,6 | 97,1 | 97,8 | 97,9 |
| г. Кизляр | 98,5 | 97,1 | 97,6 | 97,8 |
| Ботлихский район | 97,9 | 101,5 | 96,2 | 97,8 |
| Ногайский район | 97,9 | 97,2 | 97,9 | 97,8 |
| Тарумовский район РД | 98,0 | 97,7 | 97,6 | 97,8 |
| Чародинский район | 98,2 | 96,6 | 98,0 | 97,8 |
| г. Дербент | 98,2 | 96,5 | 97,8 | 97,7 |
| Гергебильский район | 97,0 | 96,6 | 98,5 | 97,7 |
| Левашинский район | 98,0 | 97,1 | 97,7 | 97,7 |
| Сулейман-Стальский район | 97,7 | 97,1 | 97,9 | 97,7 |
| Хасавюртовский район | 98,1 | 96,3 | 98,1 | 97,7 |
| Казбековский район | 98,2 | 98,0 | 97,0 | 97,6 |
| Хивский район | 97,6 | 97,2 | 97,7 | 97,6 |
| ГОО | 97,4 | 96,3 | 98,0 | 97,5 |
| Бабаюртовский район | 97,5 | 96,5 | 97,9 | 97,5 |
| Каякентский район | 97,9 | 96,4 | 97,7 | 97,5 |
| Кулинский муниципальный район | 95,0 | 98,4 | 98,7 | 97,5 |
| г. Каспийск | 97,8 | 96,7 | 97,4 | 97,4 |
| Карабудахкентский район | 97,9 | 96,4 | 97,5 | 97,4 |
| Кизилюртовский район | 97,4 | 96,4 | 97,7 | 97,4 |
| Унцукульский район | 97,7 | 96,6 | 97,5 | 97,4 |
| г.Хасавюрт | 97,2 | 97,2 | 97,5 | 97,3 |
| Новолакский район | 97,1 | 97,7 | 97,3 | 97,3 |
| Акушинский район | 97,3 | 97,3 | 97,1 | 97,2 |
| Ахтынский район | 98,0 | 97,4 | 96,7 | 97,2 |
| Лакский район | 92,3 | 99,0 | 99,3 | 97,2 |
| г. Дагестанские Огни | 97,6 | 96,3 | 97,1 | 97,1 |
| Гунибский район | 94,9 | 98,1 | 97,9 | 97,0 |
| Кумторкалинский район | 94,5 | 96,9 | 97,9 | 96,7 |
| г. Кизилюрт | 97,3 | 95,5 | 96,2 | 96,4 |

## Анализ критериев качества условий образовательной деятельности в образовательных организациях

### Открытость и доступность информации об образовательной организации

В среднем, обследованные организации получили оценку по данному критерию на уровне 94,5

из 100 возможных. При этом во всех организациях данный критерий был оценен как отличный.

Значение показателя «Соответствие информации о деятельности организации, размещенной на общедоступных информационных ресурсах, перечню информации и требованиям к ней, установленным нормативными правовыми актами» - 95,1 балла. Как упоминалось ранее, сниженное значение данного показателя обусловлено тем, что в настоящее время организации переходят с одной системы сайтов на другую, и не все успели разместить весь объём необходимой информации. Значение показателя «Наличие и функционирование на официальном сайте организации дистанционных способов обратной связи и взаимодействия с получателями услуг» составило 90,2 балла. Значение показателя «Доля получателей услуг, удовлетворенных открытостью, полнотой и доступностью информации о деятельности организации, размещенной на информационных стендах в помещении организации, на официальном сайте организации» составило 94,5 балла.

98,0

97,3

96,0

95,1

94,5

94,0

92,0

90,2

90,0

88,0

86,0

Соответствие информации о деятельности образовательной организации, размещенной на общедоступных информационных ресурсах, ее содержанию и порядку (форме) размещения, установленным законодательными и иными нормативными правовыми актами Российской Федерации

Наличие на сайте организации информации о дистанционных способах обратной связи и взаимодействия с получателями услуг и их функционировании

Доля получателей услуг, удовлетворенных открытостью, полнотой и доступностью информации о деятельности организации

Всего по критерию 1

Наиболее высокие баллы (100) получили:

* + МКУ ДОД «Детская школа искусств»(Агульский район)
  + МБОУ "Куркинская ООШ"(Акушинский район)
  + МБДОУ «Тлибишинский детский сад «Соколенок»(Ахвахский район)
  + Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Бакнинская основная общеобразовательная школа"(Дахадаевский район)
  + Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение Курахский детский сад №2 "Алёнушка"(Курахский район)
  + МКДОУ «Детский сад с. Бурдеки»(Сергокалинский район)
  + Муниципальное казенное дошкольное образовательное кчреждение"Ашагастальский детский сад"(Сулейман-Стальский район)
  + Муниципальное Казенное Дошкольное Образовательное Учреждение "Аккинский детский сад "Золушка"(Табасаранский район)
  + Муниципальное Казенное Дошкольное Образовательное Учреждение "Гелинбатанский детский сад "Рассвет"(Табасаранский район)
  + Муниципальное казённое дошкольное образовательное учреждение детский сад № 7

"Олень" с. Шаури (Цунтинский район)

* + МКОУ «Генеколобская СОШ»(Тляратинский район)
  + МКОУ «Хадияльская СОШ»(Тляратинский район)
  + Муниципальное казенное учреждение Дошкольного образования детей Детский сад "

Ласточка"(Ахтынский район)

* + МКДОУ "Чохский детский сад №19" (Гунибский район)
  + МКОУ "Шототинская ООШ"(Хунзахский район)
  + Муниципальное казенное образовательное учреждение "Бежтинская СОШ" им. Героя России А.Ш.Курбанова(Бежтинский участок)
  + Муниципальное казенное образовательное учреждение "Бежтинская СОШ" им. Р.И.Ибнухажаровича(Бежтинский участок)
  + Муниципальное казенное учреждение дополнительного образования "Карлабкинская ДЮСШ" (Левашинский район)

Значения показателей лучших 100 организаций в разрезе каждой организации отражены в таблице.

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| № п/п | Наименование учреждения | 1. Открытость и доступность информации об организации | | | Кри т1 | место в рейтин ге |
| 1.1.  П.ин ф | 1.2.  П.ди ст | 1.3.  П.отк рУ |
| 57 | МКУ ДОД «Детская школа искусств»(Агульский район) | 100 | 100 | 100 | 100 | 1-18 |
| 72 | МБОУ "Куркинская ООШ"(Акушинский район) | 100 | 100 | 100 | 100 | 1-18 |
| 82 | МБДОУ «Тлибишинский детский сад  «Соколенок»(Ахвахский район) | 100 | 100 | 100 | 100 | 1-18 |
| 172 | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Бакнинская основная общеобразовательная школа"(Дахадаевский район) | 100 | 100 | 100 | 100 | 1-18 |
| 304 | Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение Курахский детский сад №2 "Алёнушка"(Курахский район) | 100 | 100 | 100 | 100 | 1-18 |
| 369 | МКДОУ «Детский сад с. Бурдеки»(Сергокалинский район) | 100 | 100 | 100 | 100 | 1-18 |
| 384 | Муниципальное казенное дошкольное образовательное кчреждение"Ашагастальский детский сад"(Сулейман- Стальский район) | 100 | 100 | 100 | 100 | 1-18 |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 418 | Муниципальное Казенное Дошкольное Образовательное Учреждение "Аккинский детский сад "Золушка"(Табасаранский район) | 100 | 100 | 100 | 100 | 1-18 |
| 421 | Муниципальное Казенное Дошкольное Образовательное Учреждение "Гелинбатанский детский сад "Рассвет"(Табасаранский район) | 100 | 100 | 100 | 100 | 1-18 |
| 509 | Муниципальное казённое дошкольное образовательное учреждение детский сад № 7 "Олень" с. Шаури (Цунтинский район) | 100 | 100 | 100 | 100 | 1-18 |
| 550 | МКОУ «Генеколобская СОШ»(Тляратинский район) | 100 | 100 | 100 | 100 | 1-18 |
| 551 | МКОУ «Хадияльская СОШ»(Тляратинский район) | 100 | 100 | 100 | 100 | 1-18 |
| 601 | Муниципальное казенное учреждение Дошкольного образования детей Детский сад " Ласточка"(Ахтынский район) | 100 | 100 | 100 | 100 | 1-18 |
| 689 | МКДОУ "Чохский детский сад №19" (Гунибский район) | 100 | 100 | 100 | 100 | 1-18 |
| 701 | МКОУ "Шототинская ООШ"(Хунзахский район) | 100 | 100 | 100 | 100 | 1-18 |
| 720 | Муниципальное казенное образовательное учреждение "Бежтинская СОШ" им. Героя России А.Ш.Курбанова(Бежтинский участок) | 100 | 100 | 100 | 100 | 1-18 |
| 722 | Муниципальное казенное образовательное учреждение "Бежтинская СОШ" им. Р.И.Ибнухажаровича(Бежтинский участок) | 100 | 100 | 100 | 100 | 1-18 |
| 742 | Муниципальное казенное учреждение дополнительного образования "Карлабкинская ДЮСШ" (Левашинский район) | 100 | 100 | 100 | 100 | 1-18 |
| 1 | ГБПОУ РД «Технический колледж имени Р.Н. Ашуралиева»(ГОО) | 100 | 100 | 99 | 99,6 | 19-33 |
| 26 | ГКОУ РД "Кизлярская гимназия-интернат "Культура мира"(ГОО) | 100 | 100 | 99 | 99,6 | 19-33 |
| 38 | ГБПОУ РД «Махачкалинское музыкальное училище им.  Готфрида Гасанова»(ГОО) | 100 | 100 | 99 | 99,6 | 19-33 |
| 47 | ГБУ ДПО РД "Дагестанское медицинское училище повышения квалификации работников со средним медицинским и фармацевтическим образованием"(ГОО) | 100 | 100 | 99 | 99,6 | 19-33 |
| 63 | МБОУ "Мугинская гимназия им С.К.Курбанова"(Акушинский район) | 100 | 100 | 99 | 99,6 | 19-33 |
| 194 | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение  «Дылымская гимназия имени Махмуда Салимгереева»(Казбековский район) | 100 | 100 | 99 | 99,6 | 19-33 |
| 234 | Манасская СОШ(Карабудахкентский район) | 100 | 100 | 99 | 99,6 | 19-33 |
| 250 | МБОУ "Каспийская гимназия имени Героя Российской Федерации А.М.Магомедтагирова" (г. Каспийск) | 100 | 100 | 99 | 99,6 | 19-33 |
| 278 | Муниципальное казенное образовательное учреждение "Новочиркейская СОШ№1"(Кизилюртовский район) | 100 | 100 | 99 | 99,6 | 19-33 |
| 320 | Муниципальное бюджетное образовательное учреждение "Гимназия №11"(г.Махачкала) | 100 | 100 | 99 | 99,6 | 19-33 |
| 321 | Муниципальное бюджетное образовательное учреждение "Многопрофильная гимназия №13"(г.Махачкала) | 100 | 100 | 99 | 99,6 | 19-33 |
| 327 | Муниципальное бюджетное образовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа №20"(г.Махачкала) | 100 | 100 | 99 | 99,6 | 19-33 |
| 329 | Муниципальное бюджетное образовательное учреждение«Гимназия №28 »(г.Махачкала) | 100 | 100 | 99 | 99,6 | 19-33 |
| 331 | Муниципальное бюджетное образовательное учреждение "Гимназия №33"(г.Махачкала) | 100 | 100 | 99 | 99,6 | 19-33 |
| 617 | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Кизлярская гимназия №1 имени М.В.Ломоносова"(г.  Кизляр) | 100 | 100 | 99 | 99,6 | 19-33 |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 166 | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Аштынская средняя общеобразовательная школа"(Дахадаевский район) | 98 | 100 | 100 | 99,4 | 34-44 |
| 215 | МКДОУ "Детский сад №4 "Светлячок"(Кайтагский район) | 98 | 100 | 100 | 99,4 | 34-44 |
| 299 | МКДОУ "Крайновский детский сад"(Кизлярский район) | 98 | 100 | 100 | 99,4 | 34-44 |
| 300 | МКДОУ "Большеарешевский детский сад"(Кизлярский район) | 98 | 100 | 100 | 99,4 | 34-44 |
| 306 | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение  «Моллакентская средняя общеобразовательная школа» (Курахский район) | 98 | 100 | 100 | 99,4 | 34-44 |
| 316 | МКОУ "Хулисминская ООШ"(Лакский район) | 98 | 100 | 100 | 99,4 | 34-44 |
| 318 | МКУ ДОУ "Кумухский детский сад"(Лакский район) | 98 | 100 | 100 | 99,4 | 34-44 |
| 425 | Муниципальное Казенное Дошкольное Образовательное Учреждение "Дагнинский детский сад "Заря"(Табасаранский район) | 98 | 100 | 100 | 99,4 | 34-44 |
| 428 | Муниципальное Казенное Дошкольное Образовательное Учреждение "Дюбекский детский сад "Колокольчик"(Табасаранский район) | 98 | 100 | 100 | 99,4 | 34-44 |
| 591 | МБДОУ “Детский сад «Юлдуз» пос/ Мамедкала(Дербентский район) | 98 | 100 | 100 | 99,4 | 34-44 |
| 594 | МБДОУ д/с "Сказка" п. Мамедкала(Дербентский район) | 98 | 100 | 100 | 99,4 | 34-44 |
| 10 | ГБПОУ РД «Колледж экономики и права»(ГОО) | 100 | 100 | 98 | 99,2 | 45-57 |
| 11 | ГБПОУ РД «Колледж инновационных технологий»(ГОО) | 100 | 100 | 98 | 99,2 | 45-57 |
| 58 | МБОУ" Акушинская СОШ№1 им С.М.Кирова"(Акушинский район) | 100 | 100 | 98 | 99,2 | 45-57 |
| 64 | МБОУ "Мугинский лицей им С.Н.Абдуллаева"(Акушинский район) | 100 | 100 | 98 | 99,2 | 45-57 |
| 76 | МБОУ «Каратинская СОШ»(Ахвахский район) | 100 | 100 | 98 | 99,2 | 45-57 |
| 115 | МБОУ «В-Дженгутайская СОШ»(Буйнакский район) | 100 | 100 | 98 | 99,2 | 45-57 |
| 118 | МБОУ «Нижнеказанищенская СОШ №2»(Буйнакский район) | 100 | 100 | 98 | 99,2 | 45-57 |
| 147 | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Аргванинская СОШ"(Гумбетовский район) | 100 | 100 | 98 | 99,2 | 45-57 |
| 259 | МКОУ "Каякентская СОШ №2"(Каякентский район) | 100 | 100 | 98 | 99,2 | 45-57 |
| 335 | Муниципальное бюджетное образовательное учреждение "Многопрофильная гимназия №56"(г.Махачкала) | 100 | 100 | 98 | 99,2 | 45-57 |
| 471 | МКОУ «Кемсиюртовская СОШ»(Хасавюртовский район) | 100 | 100 | 98 | 99,2 | 45-57 |
| 548 | МКОУ «Бетельдинская СОШ»(Тляратинский район) | 100 | 100 | 98 | 99,2 | 45-57 |
| 692 | МКОУ "Амушинская СОШ им. Гаджимурадова М.Т.»(Хунзахский район) | 100 | 100 | 98 | 99,2 | 45-57 |
| 105 | МКОУ " Шивортинская НОШ"(Ботлихский район) | 97 | 100 | 100 | 99,1 | 58-89 |
| 111 | МКДОУ "Детский сад "Звездочка" с.Тандо МР Ботлихский район(Ботлихский район) | 97 | 100 | 100 | 99,1 | 58-89 |
| 296 | МКДОУ "Большезадоевский детский сад"(Кизлярский район) | 97 | 100 | 100 | 99,1 | 58-89 |
| 305 | Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение Кабирский детский сад "Улыбка"(Курахский район) | 97 | 100 | 100 | 99,1 | 58-89 |
| 359 | МКДОУ «Детский сад "Юлдуз" с.Ортатюбе(Ногайский район) | 97 | 100 | 100 | 99,1 | 58-89 |
| 368 | МКДОУ «Детский сад с. Маммаул»(Сергокалинский район) | 97 | 100 | 100 | 99,1 | 58-89 |
| 399 | МУНИЦИПАЛЬНОЕ КАЗЕННОЕ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ГАСИКСКАЯ СРЕДНЯЯ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНАЯ  ШКОЛА"(Табасаранский район) | 97 | 100 | 100 | 99,1 | 58-89 |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 420 | Муниципальное Казенное Дошкольное Образовательное Учреждение "Гасикский детский сад "Жемчужина"(Табасаранский район) | 97 | 100 | 100 | 99,1 | 58-89 |
| 528 | МКДОУ "Кахибский детский сад"(Шамильский район) | 97 | 100 | 100 | 99,1 | 58-89 |
| 552 | МКОУ «Сикарская СОШ»(Тляратинский район) | 97 | 100 | 100 | 99,1 | 58-89 |
| 564 | МКДОУ «Кутлабский детский сад»(Тляратинский район) | 97 | 100 | 100 | 99,1 | 58-89 |
| 565 | МКДОУ «Гиндухский детский сад»(Тляратинский район) | 97 | 100 | 100 | 99,1 | 58-89 |
| 566 | МКДОУ «Гиндибский детский сад»(Тляратинский район) | 97 | 100 | 100 | 99,1 | 58-89 |
| 567 | МКДОУ «Саниортинский детский сад»(Тляратинский район) | 97 | 100 | 100 | 99,1 | 58-89 |
| 570 | МКДОУ «Кособский детский сад»(Тляратинский район) | 97 | 100 | 100 | 99,1 | 58-89 |
| 571 | МКДОУ «Роснобский детский сад»(Тляратинский район) | 97 | 100 | 100 | 99,1 | 58-89 |
| 615 | Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Вачинский детский сад"(Кулинский муниципальный район) | 97 | 100 | 100 | 99,1 | 58-89 |
| 631 | Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение городского округа "город Дербент" "Детский сад №5 "Надежда"(г. Дербент) | 97 | 100 | 100 | 99,1 | 58-89 |
| 651 | Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад "Солнышко" с.Магарамкент(Магарамкентский район) | 97 | 100 | 100 | 99,1 | 58-89 |
| 654 | Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад "Сказка" с.Гапцах(Магарамкентский район) | 97 | 100 | 100 | 99,1 | 58-89 |
| 658 | Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад "Дюймовочка" с.Картас- Казмаляр(Магарамкентский район) | 97 | 100 | 100 | 99,1 | 58-89 |
| 660 | Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад "Ромашка" с.Ново- аул(Магарамкентский район) | 97 | 100 | 100 | 99,1 | 58-89 |
| 662 | Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад "Родничок" с.Азадоглы(Магарамкентский район) | 97 | 100 | 100 | 99,1 | 58-89 |
| 664 | Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад "Звездочка" с.Тагиркент- Казмаляр(Магарамкентский район) | 97 | 100 | 100 | 99,1 | 58-89 |
| 666 | Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад "Лесная" с.Самур(Магарамкентский район) | 97 | 100 | 100 | 99,1 | 58-89 |
| 667 | Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад "Билбил" с.Бильбиль- Казмаляр(Магарамкентский район) | 97 | 100 | 100 | 99,1 | 58-89 |
| 676 | МКОУ «Дахадаевская основная общеобразовательная школа»(Кумторкалинский район) | 97 | 100 | 100 | 99,1 | 58-89 |
| 679 | МКОУ «Кородинская средняя общеобразовательная школа»(Гунибский район) | 97 | 100 | 100 | 99,1 | 58-89 |
| 708 | МКДОУ "Детский сад “Буратино" с.Мущули(Хунзахский район) | 97 | 100 | 100 | 99,1 | 58-89 |
| 711 | МКДОУ "Детский сад “Сказка" с.Цельмес(Хунзахский район) | 97 | 100 | 100 | 99,1 | 58-89 |
| 713 | МКДОО "Детский сад “Колосок" с.Мочох(Хунзахский район) | 97 | 100 | 100 | 99,1 | 58-89 |
| 725 | Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Левашинский детский сад "Снежинка"(Левашинский район) | 97 | 100 | 100 | 99,1 | 58-89 |
| 68 | МКОУ "Усишинская СОШ№2"(Акушинский район) | 98 | 100 | 99 | 99 | 90-91 |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 121 | МБОУ «Нижнеказанищенская гимназия имени Абусуфьяна Акаева»(Буйнакский район) | 98 | 100 | 99 | 99 | 90-91 |
| 120 | МКОУ «Нижнеказанищенская СОШ №4»(Буйнакский район) | 99 | 100 | 98 | 98,9 | 92-98 |
| 263 | МКОУ "Сагасидейбукская СОШ"(Каякентский район) | 99 | 100 | 98 | 98,9 | 92-98 |
| 307 | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Курахская средняя общеобразовательная школа  №2"(Курахский район) | 99 | 100 | 98 | 98,9 | 92-98 |
| 396 | МУНИЦИПАЛЬНОЕ КАЗЕННОЕ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "АРАКСКАЯ СРЕДНЯЯ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНАЯ ШКОЛА ИМ.  ГЮЛЬМАГОМЕДОВА Г.Г."(Табасаранский район) | 99 | 100 | 98 | 98,9 | 92-98 |
| 410 | МУНИЦИПАЛЬНОЕ КАЗЕННОЕ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ДЮБЕКСКАЯ СРЕДНЯЯ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНАЯ  ШКОЛА ИМЕНИ ЮСУФА БАЗУТАЕВА"(Табасаранский район) | 99 | 100 | 98 | 98,9 | 92-98 |
| 431 | МКОУ "Ново-Дмитриевская СОШ"(Тарумовский район РД) | 99 | 100 | 98 | 98,9 | 92-98 |
| 574 | МБОУ «СОШ №1 п. Белиджи им. Ярагского»(Дербентский район) | 99 | 100 | 98 | 98,9 | 92-98 |
| 3 | ГБПОУ РД «Колледж строительства и дизайна»(ГОО) | 100 | 100 | 97 | 98,8 | 99-141 |
| 9 | ГБПОУ РД «Дербентский профессионально -  педагогический колледж им. Г.Б. Казиахмедова»(ГОО) | 100 | 100 | 97 | 98,8 | 99-141 |
| 15 | ГБПОУ РД «Электромеханический колледж»(ГОО) | 100 | 100 | 97 | 98,8 | 99-141 |
| 16 | ГБПОУ РД «Индустриально- промышленный колледж»(ГОО) | 100 | 100 | 97 | 98,8 | 99-141 |
| 29 | ГКОУ РД "Хасавюртовская школа-интернат №9"(ГОО) | 100 | 100 | 97 | 98,8 | 99-141 |
| 35 | ГБОУ РД "Республиканский центр социально-трудовой адаптации и профориентации им.  У.М.Муртузалиевой"(ГОО) | 100 | 100 | 97 | 98,8 | 99-141 |
| 39 | ГБПОУ РД «Дагестанский колледж культуры и искусства им. Барият Мурадовой»(ГОО) | 100 | 100 | 97 | 98,8 | 99-141 |
| 40 | ГБПОУ РД «Дагестанское художественное училище им. М. А. Джемала»(ГОО) | 100 | 100 | 97 | 98,8 | 99-141 |
| 41 | ГБПОУ РД «Дербентское музыкальное училище им. Д.Ш. Ашурова»(ГОО) | 100 | 100 | 97 | 98,8 | 99-141 |
| 51 | МКОУ "Гоинская СОШ"(Агульский район) | 96 | 100 | 100 | 98,8 | 99-141 |
| 52 | МКОУ "Дулдугская СОШ"(Агульский район) | 96 | 100 | 100 | 98,8 | 99-141 |
| 75 | МКДОУ "Гапшиминский детский сад"(Акушинский район) | 100 | 100 | 97 | 98,8 | 99-141 |
| 126 | Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад «Солнышко» общеразвивающего вида сел. Н- Казанище(Буйнакский район) | 100 | 100 | 97 | 98,8 | 99-141 |
| 164 | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Бускринская средняя общеобразовательная школа(Дахадаевский район) | 96 | 100 | 100 | 98,8 | 99-141 |
| 165 | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Ураринская средняя общеобразовательная школа"(Дахадаевский район) | 96 | 100 | 100 | 98,8 | 99-141 |
| 167 | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Дзилебкинская основная общеобразовательная школа"(Дахадаевский район) | 96 | 100 | 100 | 98,8 | 99-141 |
| 168 | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Иван-кутанская основная общеобразовательная школа"(Дахадаевский район) | 96 | 100 | 100 | 98,8 | 99-141 |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 193 | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Госталинская основная общеобразовательная школа"(Казбековский район) | 100 | 100 | 97 | 98,8 | 99-141 |
| 197 | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение  «Хубарская средняя общеобразовательная школа»(Казбековский район) | 100 | 100 | 97 | 98,8 | 99-141 |
| 208 | МКОУ «Газиянская основная общеобразовательная школа»(Кайтагский район) | 96 | 100 | 100 | 98,8 | 99-141 |
| 209 | МКОУ «Гулдынская основная общеобразовательная школа»(Кайтагский район) | 96 | 100 | 100 | 98,8 | 99-141 |
| 210 | МКОУ «Машатдинская начальная общеобразовательная школа»(Кайтагский район) | 96 | 100 | 100 | 98,8 | 99-141 |
| 211 | МКОУ «Дакнисинская начальная общеобразовательная школа»(Кайтагский район) | 96 | 100 | 100 | 98,8 | 99-141 |
| 241 | Сирагинская СОШ(Карабудахкентский район) | 100 | 100 | 97 | 98,8 | 99-141 |
| 279 | Муниципальное казенное образовательное учреждение "Новочиркейская СОШ №2"(Кизилюртовский район) | 100 | 100 | 97 | 98,8 | 99-141 |
| 323 | Муниципальное бюджетное образовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа №15"(г.Махачкала) | 100 | 100 | 97 | 98,8 | 99-141 |
| 336 | Муниципальное бюджетное образовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа №58"(г.Махачкала) | 100 | 100 | 97 | 98,8 | 99-141 |
| 404 | МУНИЦИПАЛЬНОЕ КАЗЕННОЕ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ГУРХУНСКАЯ СРЕДНЯЯ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНАЯ  ШКОЛА"(Табасаранский район) | 100 | 100 | 97 | 98,8 | 99-141 |
| 415 | МУНИЦИПАЛЬНОЕ КАЗЕННОЕ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "КУРКАКСКАЯ СРЕДНЯЯ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНАЯ  ШКОЛА"(Табасаранский район) | 100 | 100 | 97 | 98,8 | 99-141 |
| 436 | МКДОУ "Калиновский детский сад "Теремок"(Тарумовский район РД) | 96 | 100 | 100 | 98,8 | 99-141 |
| 437 | МКДОУ "Кочубейский детский сад "Солнышко"(Тарумовский район РД) | 96 | 100 | 100 | 98,8 | 99-141 |
| 501 | МКОУ «Гаккойская СОШ»(Цумадинский район) | 96 | 100 | 100 | 98,8 | 99-141 |
| 514 | МКОУ «Голотлинская СОШ»(Шамильский район) | 96 | 100 | 100 | 98,8 | 99-141 |
| 525 | МКОУ «Верхнебатлухская СОШ»(Шамильский район) | 96 | 100 | 100 | 98,8 | 99-141 |
| 526 | МКОУ «Митлиурибская ООШ»(Шамильский район) | 96 | 100 | 100 | 98,8 | 99-141 |
| 556 | МКОУ «Барнабская ООШ»(Тляратинский район) | 96 | 100 | 100 | 98,8 | 99-141 |
| 561 | МКОУ «Тлянадинская ООШ»(Тляратинский район) | 96 | 100 | 100 | 98,8 | 99-141 |
| 579 | МБОУ «Сабновинская СОШ»(Дербентский район) | 100 | 100 | 97 | 98,8 | 99-141 |
| 593 | МБДОУ «Детский сад «Севиндж» с/ Падар»(Дербентский район) | 100 | 100 | 97 | 98,8 | 99-141 |
| 602 | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Курукальская средняя общеобразовательная школа"(Ахтынский район) | 100 | 100 | 97 | 98,8 | 99-141 |
| 641 | Муниципальное бюджетное образовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 6" г.Дербента городского округа "город Дербент" Республики Дагестан(г.  Дербент) | 100 | 100 | 97 | 98,8 | 99-141 |
| 687 | МКДОУ "Н.Кегерский детский сад №9" (Гунибский район) | 96 | 100 | 100 | 98,8 | 99-141 |
| 727 | Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Нижне-Чуглинский детский сад "Ласточка"(Левашинский район) | 96 | 100 | 100 | 98,8 | 99-141 |

### Комфортность условий, в которых осуществляется образовательная деятельность

Среднее значение критерия составило 98,1 балла. Анализ показателей выявил, что менее высокое значение принимает субъективный показатель «Доля получателей услуг, удовлетворенных комфортностью предоставления услуг (в % от общего числа опрошенных получателей услуг)» (96,3 балла), чем объективный показатель «Обеспечение в организации комфортных условий, в которых протекает образовательная деятельность» (100 баллов).

101,0

100,0

100,0

99,0

98,1

98,0

97,0

96,3

96,0

95,0

Обеспечение в организации комфортных условий предоставления услуг:

Доля получателей образовательных услуг, удовлетворенных комфортностью условий, в которых осуществляется образовательная деятельность

Всего по критерию 2

Наиболее высокие результаты отмечались в организациях:

* + ГБПОУ РД «Колледж строительства и дизайна»(ГОО)
  + ГБПОУ РД «Кизлярский профессионально-педагогический колледж»(ГОО)
  + ГКОУ РД "Буйнакская санаторная школа-интернат №7"(ГОО)
  + ГКОУ РД "Общеобразовательная спортивная школа-интернат "Пять сторон света"(ГОО)
  + ГБПОУ РД «Дербентское музыкальное училище им. Д.Ш. Ашурова»(ГОО)
  + ГБПОУ РД "Дагестанский базовый медицинский колледж им. Р.П.Аскерханова"(ГОО)
  + ГБПОУ РД "Дербентский медицинский колледж имени Г.А.Илизарова"(ГОО)
  + МБОУ «Акушинская СОШ №3»(Акушинский район)
  + МБОУ "Усишинский многопрофильный лицей"(Акушинский район)
  + МКОУ Прогимназия "Орленок", с. Бабаюрт(Бабаюртовский район)
  + МКОУ "Ботлихская СОШ №3"(Ботлихский район)
  + МКОУ "Мунинская СОШ имени Магомеда Хамдулаевича Ахмедудинова"(Ботлихский район)
  + МКОУ "Шодродинская СОШ имени Абдулы Алиевича Хамидова"(Ботлихский район)
  + МКДОУ "Детский сад "Аист" с.Ансалта МР Ботлихский район(Ботлихский район)
  + МБОУ «В-Дженгутайская СОШ»(Буйнакский район)
  + МБОУ «Кафыр-Кумухская СОШ»(Буйнакский район)
  + МБОУ ЦО «Буйнакский районный центр развития одарённости»(Буйнакский район)
  + МКОУ «Аймакинская СОШ»(Гергебильский район)
  + МКДОУ «Ромашка» с. Кикуни(Гергебильский район)
  + Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад "Ласточка" с.Тлярата(Гумбетовский район)
  + Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Килятлинская СОШ"(Гумбетовский район)
  + Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Меусишинская средняя общеобразовательная школа им. Абдурахманова Ш.Р."(Дахадаевский район)
  + Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Кищинская многопрофильная гимназия им.Руслана Исаева(Дахадаевский район)
  + МКОУ «Каладжухская средняя общеобразовательная школа им. Э.З. Шахвердиева»(Докузпаринский район)
  + МБУ ДО "Дом детского творчества"(Докузпаринский район)
  + Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Гимназия Культумы мира" имени Нуцалова К.Г(Казбековский район)
  + Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение «Дылымский многопрофильный лицей им. И.Гаджиева»(Казбековский район)
  + МКОУ «Джирабачинская средняя общеобразовательная школа»(Кайтагский район)
  + МКОУ «Чумлинская средняя общеобразовательная школа»(Кайтагский район)
  + Манаскентcкая СОШ(Карабудахкентский район)
  + Джангинская СОШ(Карабудахкентский район)
  + МКОУ «Башлыкентская СОШ»(Каякентский район)
  + МКДОУ "Детский сад "Чебурашка" с.Новокаякент"(Каякентский район)
  + Муниципальное казенное образовательное учреждение "Новочиркейская СОШ

№2"(Кизилюртовский район)

* + МКОУ "Зареченская СОШ"(Кизлярский район)
  + МКОУ "Новосеребряковская СОШ"(Кизлярский район)
  + МКОУ "Михеевская СОШ"(Кизлярский район)
  + МКОУ "Карломарксовская сош"(Кизлярский район)
  + Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Икринская средняя общеобразовательная спортивная школа - интернат имени Героя России З.Л. Батманова" (Курахский район)
  + МКУ ДОУ "Кумухский детский сад"(Лакский район)
  + Муниципальное бюджетное образовательное учреждение"Лицей №22"(г.Махачкала)
  + Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Банайюртовская СОШ"(Новолакский район)
  + Муниципальное Казенное Дошкольное Образовательное Учреждение "Детский сад "Сказка"(Новолакский район)
  + Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Терекли-Мектебская средняя общеобразовательная школа имени Кадрии"(Ногайский район)
  + МКОУ «Ванашимахинская СОШ им. С. Омарова»(Сергокалинский район)
  + МКОУ «Кадиркентская СОШ»(Сергокалинский район)
  + МКОУ «Краснопартизанская СОШ»(Сергокалинский район)
  + МКОУ «Маммаульская СОШ»(Сергокалинский район)
  + МКДОУ «Детский сад с. №3 с. Сергокала»(Сергокалинский район)
  + Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования«Районная детская музыкальная школа» Сулейман-Стальского района Республики Дагестан(Сулейман-Стальский район)
  + МУНИЦИПАЛЬНОЕ КАЗЕННОЕ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "АККИНСКАЯ СРЕДНЯЯ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНАЯ ШКОЛА"(Табасаранский район)
  + МУНИЦИПАЛЬНОЕ КАЗЕННОЕ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ГУВЛИГСКАЯ СРЕДНЯЯ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНАЯ ШКОЛА"(Табасаранский район)
  + МУНИЦИПАЛЬНОЕ КАЗЕННОЕ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ГУРХУНСКАЯ СРЕДНЯЯ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНАЯ ШКОЛА"(Табасаранский район)
  + МУНИЦИПАЛЬНОЕ КАЗЕННОЕ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ГЮХРАГСКАЯ" СРЕДНЯЯ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНАЯ ШКОЛА"(Табасаранский район)
  + МУНИЦИПАЛЬНОЕ КАЗЕННОЕ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ЗИЛЬСКАЯ СРЕДНЯЯ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНАЯ ШКОЛА"(Табасаранский район)
  + МУНИЦИПАЛЬНОЕ КАЗЕННОЕ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "КУЖНИКСКАЯ СРЕДНЯЯ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНАЯ ШКОЛА"(Табасаранский район)
  + МУНИЦИПАЛЬНОЕ КАЗЕННОЕ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "КУРКАКСКАЯ СРЕДНЯЯ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНАЯ ШКОЛА"(Табасаранский район)
  + МУНИЦИПАЛЬНОЕ КАЗЕННОЕ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "КЮРЯГСКАЯ СРЕДНЯЯ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНАЯ ШКОЛА"(Табасаранский район)
  + МКДОУ "Кочубейский детский сад "Солнышко"(Тарумовский район РД)
  + Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 7 им. Алибекова»(г.Хасавюрт)
  + Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 12 им. Л.Толстого»(г.Хасавюрт)
  + МКОУ «Кемсиюртовская СОШ»(Хасавюртовский район)
  + МКОУ "Архитская СОШ им. С.А.Аллахвердиева"(Хивский район)
  + МКОУ "Цнальская СОШ им.Н.А.Велиханова"(Хивский район)
  + МКОУ "Захитская СОШ"(Хивский район)
  + МКДОУ "Хивский детский сад "Солнышко"(Хивский район)
  + МКДОУ "Хивский детский сад "Ромашка"(Хивский район)
  + МКОУ «Верхнегакваринская средняя общеобразовательная школа- сад»(Цумадинский район)
  + МКОУ «Кединская СОШ-сад»(Цумадинский район)
  + Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Мококская СОШ имени Хайбулаева С.З."(Цунтинский район)
  + Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Хебатлинская СОШ"(Цунтинский район)
  + Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образавания "Центр детского и юношеского творчества" (г. Южно-Сухокумск)
  + МКДОУ «Детский сад №1 «Ромашка»(Унцукульский район)
  + МБУ ДО «Дом детского творчества» п.Шамилькала(Унцукульский район)
  + МКОУ «Талцухская СОШ»(Тляратинский район)
  + МКОУ «Саниортинская ООШ»(Тляратинский район)
  + МКДОУ «Тляратинский детский сад Джурмут»(Тляратинский район)
  + МКУ ДО «Тляратинский ДДТ»(Тляратинский район)
  + МБОУ «Падарская СОШ»(Дербентский район)
  + МБОУ «ООШ им. Г. Давыдовой»(Дербентский район)
  + МБОУ «ООШ с. Рукель»(Дербентский район)
  + МБДОУ «Детский сад «Севиндж» с/ Падар»(Дербентский район)
  + МБДОУ д/с "Сказка" п. Мамедкала(Дербентский район)
  + Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение " Калукская средняя общеобразовательная школа"(Ахтынский район)
  + Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Зрыхская СОШ"(Ахтынский район)
  + Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение"Кулинская средняя общеобразовательная школа №1 им.Мурачуева Х.Р"(Кулинский муниципальный район)
  + Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Центр развития ребенка - детский сад №4 "Василек" городского округа "город Дербент"(г. Дербент)
  + Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад

№7 "Улдуз"(г. Дербент)

* + Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение городского округа "город Дербент" "Детский сад №9 "Счастливое детство"(г. Дербент)
  + Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад "Жемчужина" с.Магарамкент(Магарамкентский район)
  + МКОУ «Мегебская средняя общеобразовательная школа»(Гунибский район)
  + МКОУ «Шуланинская средняя общеобразовательная школа»(Гунибский район)
  + МКОУ «Салтынская средняя общеобразовательная школа»(Гунибский район)
  + МКДОУ "Гунибский детский сад №3" (Гунибский район)
  + МКОУ "Оротинская СОШ"(Хунзахский район)
  + МКОУ "Харахинская СОШ"(Хунзахский район)
  + МБУ ДО «Центр дополнительного образования детей Чародинского района» с.Цуриб(Чародинский район)
  + Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Левашинский детский сад "Золотой луг"(Левашинский район)
  + Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение «Левашинская средняя общеобразовательная школа»(Левашинский район)

Значения показателей 100 лучших организаций отражены в таблице:

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| № п/п | Наименование учреждения | 2. Комфортность условий осуществления образовательной деятельности | | Крит  2 | место в рейтинг е |
| 2.1.  П.ком ф | 2.3.  У.комф  . |
| 3 | ГБПОУ РД «Колледж строительства и дизайна»(ГОО) | 100 | 100 | 100 | 1-99 |
| 14 | ГБПОУ РД «Кизлярский профессионально-педагогический колледж»(ГОО) | 100 | 100 | 100 | 1-99 |
| 22 | ГКОУ РД "Буйнакская санаторная школа-интернат №7"(ГОО) | 100 | 100 | 100 | 1-99 |
| 31 | ГКОУ РД "Общеобразовательная спортивная школа-интернат "Пять сторон света"(ГОО) | 100 | 100 | 100 | 1-99 |
| 41 | ГБПОУ РД «Дербентское музыкальное училище им. Д.Ш. Ашурова»(ГОО) | 100 | 100 | 100 | 1-99 |
| 42 | ГБПОУ РД "Дагестанский базовый медицинский колледж им.  Р.П.Аскерханова"(ГОО) | 100 | 100 | 100 | 1-99 |
| 45 | ГБПОУ РД "Дербентский медицинский колледж имени Г.А.Илизарова"(ГОО) | 100 | 100 | 100 | 1-99 |
| 59 | МБОУ «Акушинская СОШ №3»(Акушинский район) | 100 | 100 | 100 | 1-99 |
| 67 | МБОУ "Усишинский многопрофильный лицей"(Акушинский район) | 100 | 100 | 100 | 1-99 |
| 92 | МКОУ Прогимназия "Орленок", с. Бабаюрт(Бабаюртовский район) | 100 | 100 | 100 | 1-99 |
| 97 | МКОУ "Ботлихская СОШ №3"(Ботлихский район) | 100 | 100 | 100 | 1-99 |
| 101 | МКОУ "Мунинская СОШ имени Магомеда Хамдулаевича Ахмедудинова"(Ботлихский район) | 100 | 100 | 100 | 1-99 |
| 103 | МКОУ "Шодродинская СОШ имени Абдулы Алиевича Хамидова"(Ботлихский район) | 100 | 100 | 100 | 1-99 |
| 107 | МКДОУ "Детский сад "Аист" с.Ансалта МР Ботлихский район(Ботлихский район) | 100 | 100 | 100 | 1-99 |
| 115 | МБОУ «В-Дженгутайская СОШ»(Буйнакский район) | 100 | 100 | 100 | 1-99 |
| 122 | МБОУ «Кафыр-Кумухская СОШ»(Буйнакский район) | 100 | 100 | 100 | 1-99 |
| 129 | МБОУ ЦО «Буйнакский районный центр развития одарённости»(Буйнакский район) | 100 | 100 | 100 | 1-99 |
| 133 | МКОУ «Аймакинская СОШ»(Гергебильский район) | 100 | 100 | 100 | 1-99 |
| 136 | МКДОУ «Ромашка» с. Кикуни(Гергебильский район) | 100 | 100 | 100 | 1-99 |
| 140 | Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад "Ласточка" с.Тлярата(Гумбетовский район) | 100 | 100 | 100 | 1-99 |

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 144 | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Килятлинская СОШ"(Гумбетовский район) | 100 | 100 | 100 | 1-99 |
| 157 | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Меусишинская средняя общеобразовательная школа им.  Абдурахманова Ш.Р."(Дахадаевский район) | 100 | 100 | 100 | 1-99 |
| 160 | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Кищинская многопрофильная гимназия им.Руслана Исаева(Дахадаевский район) | 100 | 100 | 100 | 1-99 |
| 179 | МКОУ «Каладжухская средняя общеобразовательная школа им. Э.З. Шахвердиева»(Докузпаринский район) | 100 | 100 | 100 | 1-99 |
| 182 | МБУ ДО "Дом детского творчества"(Докузпаринский район) | 100 | 100 | 100 | 1-99 |
| 192 | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Гимназия Культумы мира" имени Нуцалова К.Г(Казбековский район) | 100 | 100 | 100 | 1-99 |
| 195 | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение  «Дылымский многопрофильный лицей им.  И.Гаджиева»(Казбековский район) | 100 | 100 | 100 | 1-99 |
| 204 | МКОУ «Джирабачинская средняя общеобразовательная школа»(Кайтагский район) | 100 | 100 | 100 | 1-99 |
| 206 | МКОУ «Чумлинская средняя общеобразовательная школа»(Кайтагский район) | 100 | 100 | 100 | 1-99 |
| 235 | Манаскентcкая СОШ(Карабудахкентский район) | 100 | 100 | 100 | 1-99 |
| 239 | Джангинская СОШ(Карабудахкентский район) | 100 | 100 | 100 | 1-99 |
| 256 | МКОУ «Башлыкентская СОШ»(Каякентский район) | 100 | 100 | 100 | 1-99 |
| 266 | МКДОУ "Детский сад "Чебурашка" с.Новокаякент"(Каякентский район) | 100 | 100 | 100 | 1-99 |
| 279 | Муниципальное казенное образовательное учреждение "Новочиркейская СОШ №2"(Кизилюртовский район) | 100 | 100 | 100 | 1-99 |
| 285 | МКОУ "Зареченская СОШ"(Кизлярский район) | 100 | 100 | 100 | 1-99 |
| 286 | МКОУ "Новосеребряковская СОШ"(Кизлярский район) | 100 | 100 | 100 | 1-99 |
| 293 | МКОУ "Михеевская СОШ"(Кизлярский район) | 100 | 100 | 100 | 1-99 |
| 301 | МКОУ "Карломарксовская сош"(Кизлярский район) | 100 | 100 | 100 | 1-99 |
| 310 | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Икринская средняя общеобразовательная спортивная школа - интернат имени Героя России З.Л. Батманова" (Курахский район) | 100 | 100 | 100 | 1-99 |
| 318 | МКУ ДОУ "Кумухский детский сад"(Лакский район) | 100 | 100 | 100 | 1-99 |
| 328 | Муниципальное бюджетное образовательное учреждение"Лицей №22"(г.Махачкала) | 100 | 100 | 100 | 1-99 |
| 340 | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Банайюртовская СОШ"(Новолакский район) | 100 | 100 | 100 | 1-99 |
| 349 | Муниципальное Казенное Дошкольное Образовательное Учреждение "Детский сад "Сказка"(Новолакский район) | 100 | 100 | 100 | 1-99 |
| 352 | Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Терекли-Мектебская средняя общеобразовательная школа имени Кадрии"(Ногайский район) | 100 | 100 | 100 | 1-99 |
| 361 | МКОУ «Ванашимахинская СОШ им. С. Омарова»(Сергокалинский район) | 100 | 100 | 100 | 1-99 |
| 362 | МКОУ «Кадиркентская СОШ»(Сергокалинский район) | 100 | 100 | 100 | 1-99 |
| 364 | МКОУ «Краснопартизанская СОШ»(Сергокалинский район) | 100 | 100 | 100 | 1-99 |
| 365 | МКОУ «Маммаульская СОШ»(Сергокалинский район) | 100 | 100 | 100 | 1-99 |
| 370 | МКДОУ «Детский сад с. №3 с. Сергокала»(Сергокалинский район) | 100 | 100 | 100 | 1-99 |
| 393 | Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования«Районная детская музыкальная школа» | 100 | 100 | 100 | 1-99 |

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
|  | Сулейман-Стальского района Республики Дагестан(Сулейман- Стальский район) |  |  |  |  |
| 395 | МУНИЦИПАЛЬНОЕ КАЗЕННОЕ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "АККИНСКАЯ СРЕДНЯЯ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНАЯ  ШКОЛА"(Табасаранский район) | 100 | 100 | 100 | 1-99 |
| 401 | МУНИЦИПАЛЬНОЕ КАЗЕННОЕ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ГУВЛИГСКАЯ СРЕДНЯЯ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНАЯ  ШКОЛА"(Табасаранский район) | 100 | 100 | 100 | 1-99 |
| 404 | МУНИЦИПАЛЬНОЕ КАЗЕННОЕ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ГУРХУНСКАЯ СРЕДНЯЯ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНАЯ  ШКОЛА"(Табасаранский район) | 100 | 100 | 100 | 1-99 |
| 405 | МУНИЦИПАЛЬНОЕ КАЗЕННОЕ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ГЮХРАГСКАЯ" СРЕДНЯЯ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНАЯ  ШКОЛА"(Табасаранский район) | 100 | 100 | 100 | 1-99 |
| 412 | МУНИЦИПАЛЬНОЕ КАЗЕННОЕ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ЗИЛЬСКАЯ СРЕДНЯЯ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНАЯ  ШКОЛА"(Табасаранский район) | 100 | 100 | 100 | 1-99 |
| 413 | МУНИЦИПАЛЬНОЕ КАЗЕННОЕ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "КУЖНИКСКАЯ СРЕДНЯЯ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНАЯ  ШКОЛА"(Табасаранский район) | 100 | 100 | 100 | 1-99 |
| 415 | МУНИЦИПАЛЬНОЕ КАЗЕННОЕ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "КУРКАКСКАЯ СРЕДНЯЯ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНАЯ  ШКОЛА"(Табасаранский район) | 100 | 100 | 100 | 1-99 |
| 416 | МУНИЦИПАЛЬНОЕ КАЗЕННОЕ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "КЮРЯГСКАЯ СРЕДНЯЯ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНАЯ  ШКОЛА"(Табасаранский район) | 100 | 100 | 100 | 1-99 |
| 437 | МКДОУ "Кочубейский детский сад "Солнышко"(Тарумовский район РД) | 100 | 100 | 100 | 1-99 |
| 446 | Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение  «Средняя общеобразовательная школа № 7 им.  Алибекова»(г.Хасавюрт) | 100 | 100 | 100 | 1-99 |
| 451 | Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение  «Средняя общеобразовательная школа № 12 им.  Л.Толстого»(г.Хасавюрт) | 100 | 100 | 100 | 1-99 |
| 471 | МКОУ «Кемсиюртовская СОШ»(Хасавюртовский район) | 100 | 100 | 100 | 1-99 |
| 483 | МКОУ "Архитская СОШ им. С.А.Аллахвердиева"(Хивский район) | 100 | 100 | 100 | 1-99 |
| 488 | МКОУ "Цнальская СОШ им.Н.А.Велиханова"(Хивский район) | 100 | 100 | 100 | 1-99 |
| 490 | МКОУ "Захитская СОШ"(Хивский район) | 100 | 100 | 100 | 1-99 |
| 493 | МКДОУ "Хивский детский сад "Солнышко"(Хивский район) | 100 | 100 | 100 | 1-99 |
| 494 | МКДОУ "Хивский детский сад "Ромашка"(Хивский район) | 100 | 100 | 100 | 1-99 |
| 498 | МКОУ «Верхнегакваринская средняя общеобразовательная школа- сад»(Цумадинский район) | 100 | 100 | 100 | 1-99 |
| 499 | МКОУ «Кединская СОШ-сад»(Цумадинский район) | 100 | 100 | 100 | 1-99 |
| 506 | Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Мококская СОШ имени Хайбулаева С.З."(Цунтинский район) | 100 | 100 | 100 | 1-99 |
| 508 | Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Хебатлинская СОШ"(Цунтинский район) | 100 | 100 | 100 | 1-99 |

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 533 | Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образавания "Центр детского и юношеского творчества" (г.  Южно-Сухокумск) | 100 | 100 | 100 | 1-99 |
| 540 | МКДОУ «Детский сад №1 «Ромашка»(Унцукульский район) | 100 | 100 | 100 | 1-99 |
| 547 | МБУ ДО «Дом детского творчества» п.Шамилькала(Унцукульский район) | 100 | 100 | 100 | 1-99 |
| 557 | МКОУ «Талцухская СОШ»(Тляратинский район) | 100 | 100 | 100 | 1-99 |
| 562 | МКОУ «Саниортинская ООШ»(Тляратинский район) | 100 | 100 | 100 | 1-99 |
| 563 | МКДОУ «Тляратинский детский сад Джурмут»(Тляратинский район) | 100 | 100 | 100 | 1-99 |
| 572 | МКУ ДО «Тляратинский ДДТ»(Тляратинский район) | 100 | 100 | 100 | 1-99 |
| 581 | МБОУ «Падарская СОШ»(Дербентский район) | 100 | 100 | 100 | 1-99 |
| 584 | МБОУ «ООШ им. Г. Давыдовой»(Дербентский район) | 100 | 100 | 100 | 1-99 |
| 585 | МБОУ «ООШ с. Рукель»(Дербентский район) | 100 | 100 | 100 | 1-99 |
| 593 | МБДОУ «Детский сад «Севиндж» с/ Падар»(Дербентский район) | 100 | 100 | 100 | 1-99 |
| 594 | МБДОУ д/с "Сказка" п. Мамедкала(Дербентский район) | 100 | 100 | 100 | 1-99 |
| 600 | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение " Калукская средняя общеобразовательная школа"(Ахтынский район) | 100 | 100 | 100 | 1-99 |
| 607 | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Зрыхская СОШ"(Ахтынский район) | 100 | 100 | 100 | 1-99 |
| 610 | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение"Кулинская средняя общеобразовательная школа  №1 им.Мурачуева Х.Р"(Кулинский муниципальный район) | 100 | 100 | 100 | 1-99 |
| 630 | Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Центр развития ребенка - детский сад №4 "Василек" городского округа "город Дербент"(г. Дербент) | 100 | 100 | 100 | 1-99 |
| 633 | Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад №7 "Улдуз"(г. Дербент) | 100 | 100 | 100 | 1-99 |
| 635 | Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение городского округа "город Дербент" "Детский сад  №9 "Счастливое детство"(г. Дербент) | 100 | 100 | 100 | 1-99 |
| 653 | Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад "Жемчужина" с.Магарамкент(Магарамкентский район) | 100 | 100 | 100 | 1-99 |
| 680 | МКОУ «Мегебская средняя общеобразовательная школа»(Гунибский район) | 100 | 100 | 100 | 1-99 |
| 681 | МКОУ «Шуланинская средняя общеобразовательная школа»(Гунибский район) | 100 | 100 | 100 | 1-99 |
| 683 | МКОУ «Салтынская средняя общеобразовательная школа»(Гунибский район) | 100 | 100 | 100 | 1-99 |
| 685 | МКДОУ "Гунибский детский сад №3" (Гунибский район) | 100 | 100 | 100 | 1-99 |
| 695 | МКОУ "Оротинская СОШ"(Хунзахский район) | 100 | 100 | 100 | 1-99 |
| 697 | МКОУ "Харахинская СОШ"(Хунзахский район) | 100 | 100 | 100 | 1-99 |
| 719 | МБУ ДО «Центр дополнительного образования детей Чародинского района» с.Цуриб(Чародинский район) | 100 | 100 | 100 | 1-99 |
| 728 | Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Левашинский детский сад "Золотой луг"(Левашинский район) | 100 | 100 | 100 | 1-99 |
| 733 | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение  «Левашинская средняя общеобразовательная школа»(Левашинский район) | 100 | 100 | 100 | 1-99 |
| 9 | ГБПОУ РД «Дербентский профессионально -педагогический колледж им. Г.Б. Казиахмедова»(ГОО) | 100 | 99 | 99,5 | 100-176 |

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 12 | ГБПОУ РД «Колледж сферы услуг»(ГОО) | 100 | 99 | 99,5 | 100-176 |
| 24 | ГКОУ РД "Государственная общеобразовательная школа- интернат №2"(ГОО) | 100 | 99 | 99,5 | 100-176 |
| 25 | ГКОУ РД "Государственная гимназия- интернат музыкально- хореографического образования г.Каспийска"(ГОО) | 100 | 99 | 99,5 | 100-176 |
| 32 | ГКОУ РД "Спортшкола-интернат"(ГОО) | 100 | 99 | 99,5 | 100-176 |
| 64 | МБОУ "Мугинский лицей им С.Н.Абдуллаева"(Акушинский район) | 100 | 99 | 99,5 | 100-176 |
| 81 | МБУДО «Ахвахская районная станция юных туристов»(Ахвахский район) | 100 | 99 | 99,5 | 100-176 |
| 88 | МКОУ "Татаюртовская СОШ"(Бабаюртовский район) | 100 | 99 | 99,5 | 100-176 |
| 91 | МКОУ "Хамаматюртовская СОШ № 2 им. З.Х. Хизриева"(Бабаюртовский район) | 100 | 99 | 99,5 | 100-176 |
| 106 | МКДОУ "Детский сад "Чебурашка" с.Ботлих МР Ботлихский район(Ботлихский район) | 100 | 99 | 99,5 | 100-176 |
| 113 | МБОУ «Атланаульская гимназия»(Буйнакский район) | 100 | 99 | 99,5 | 100-176 |
| 117 | МБОУ «Нижнеказанищенский многопрофильный лицей»(Буйнакский район) | 100 | 99 | 99,5 | 100-176 |
| 132 | МКОУ «Кикунинская СОШ»(Гергебильский район) | 100 | 99 | 99,5 | 100-176 |
| 153 | МБДОУ "Детский сад №1 «Родничок"(г. Дагестанские Огни) | 100 | 99 | 99,5 | 100-176 |
| 154 | МБДОУ "Детский сад №2 «Изюминка"(г. Дагестанские Огни) | 100 | 99 | 99,5 | 100-176 |
| 175 | МБУ ДО "Детско-юношеская спортивная школа им.Г.Гамидова(Дахадаевский район) | 100 | 99 | 99,5 | 100-176 |
| 180 | МКОУ «Мискинджинская средняя общеобразовательная школа им. Ахундова М.»(Докузпаринский район) | 100 | 99 | 99,5 | 100-176 |
| 185 | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение  «Средняя общеобразовательная школа №2» г.Избербаш Республики Дагестан(г. Избербаш) | 100 | 99 | 99,5 | 100-176 |
| 203 | МКОУ «Джавгатская средняя общеобразовательная школа»(Кайтагский район) | 100 | 99 | 99,5 | 100-176 |
| 220 | Карабудахкентская СОШ № 5(Карабудахкентский район) | 100 | 99 | 99,5 | 100-176 |
| 225 | Параульская СОШ № 3(Карабудахкентский район) | 100 | 99 | 99,5 | 100-176 |
| 248 | МКОУ "Средняя общеобразовательная школа №5 имени Героя Советского Союза А.Д. Абдулмеджидова"(г. Каспийск) | 100 | 99 | 99,5 | 100-176 |
| 251 | МБОУ "Каспийский лицей №8 имени Амет-Хана Султана" (г.  Каспийск) | 100 | 99 | 99,5 | 100-176 |
| 257 | МБОУ "Дружбинская СОШ"(Каякентский район) | 100 | 99 | 99,5 | 100-176 |
| 276 | Муниципальное казенное образовательное учреждение "Гельбахская СОШ"(Кизилюртовский район) | 100 | 99 | 99,5 | 100-176 |
| 277 | Муниципальное казенное образовательное учреждение "Нечаевская СОШ №1"(Кизилюртовский район) | 100 | 99 | 99,5 | 100-176 |
| 280 | Муниципальное казенное образовательное учреждение "Султанянгиюртовская СОШ№2"(Кизилюртовский район) | 100 | 99 | 99,5 | 100-176 |
| 284 | Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Центр детско-юношекского туризма, эксурсий и эстетического воспитания"(Кизилюртовский район) | 100 | 99 | 99,5 | 100-176 |
| 291 | МКОУ "Крайновская СОШ"(Кизлярский район) | 100 | 99 | 99,5 | 100-176 |
| 321 | Муниципальное бюджетное образовательное учреждение "Многопрофильная гимназия №13"(г.Махачкала) | 100 | 99 | 99,5 | 100-176 |
| 322 | Муниципальное бюджетное образовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа №14"(г.Махачкала) | 100 | 99 | 99,5 | 100-176 |
| 323 | Муниципальное бюджетное образовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа №15"(г.Махачкала) | 100 | 99 | 99,5 | 100-176 |
| 324 | Муниципальное бюджетное образовательное учреждение"Средняя общеобразовательная школа  №16"(г.Махачкала) | 100 | 99 | 99,5 | 100-176 |

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 331 | Муниципальное бюджетное образовательное учреждение "Гимназия №33"(г.Махачкала) | 100 | 99 | 99,5 | 100-176 |
| 335 | Муниципальное бюджетное образовательное учреждение "Многопрофильная гимназия №56"(г.Махачкала) | 100 | 99 | 99,5 | 100-176 |
| 344 | Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Новолакская гимназия им. Исаева Мутея"(Новолакский район) | 100 | 99 | 99,5 | 100-176 |
| 355 | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Червленно-бурунская средняя общеобразовательная школа им. З.М. Акмурзаева"(Ногайский район) | 100 | 99 | 99,5 | 100-176 |
| 356 | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Карагасская СОШ им. К.Ш.Кидирниязова"(Ногайский район) | 100 | 99 | 99,5 | 100-176 |
| 375 | МКУ ДО «СШ с.Сергокала»(Сергокалинский район) | 100 | 99 | 99,5 | 100-176 |
| 377 | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение"Даркушказмалярская средняя общеобразовательная школа им. М.Шабанова"(Сулейман- Стальский район) | 100 | 99 | 99,5 | 100-176 |
| 390 | Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования«Детско-юношеская спортивная школа дзюдо и самбо» с. Касумкент(Сулейман-Стальский район) | 100 | 99 | 99,5 | 100-176 |
| 406 | МУНИЦИПАЛЬНОЕ КАЗЕННОЕ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ДАРВАГСКАЯ СРЕДНЯЯ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНАЯ ШКОЛА  №1"(Табасаранский район) | 100 | 99 | 99,5 | 100-176 |
| 407 | МУНИЦИПАЛЬНОЕ КАЗЕННОЙ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ДАРВАГСКАЯСРЕДНЯЯ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНАЯ  ШКОЛА №2"(Табасаранский район) | 100 | 99 | 99,5 | 100-176 |
| 429 | МКОУ "Тарумовская СОШ"(Тарумовский район РД) | 100 | 99 | 99,5 | 100-176 |
| 431 | МКОУ "Ново-Дмитриевская СОШ"(Тарумовский район РД) | 100 | 99 | 99,5 | 100-176 |
| 432 | МКОУ "Кочубейская СОШ №1(Тарумовский район РД) | 100 | 99 | 99,5 | 100-176 |
| 441 | Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение  «Средняя общеобразовательная школа № 2»(г.Хасавюрт) | 100 | 99 | 99,5 | 100-176 |
| 452 | Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение  «Гимназия №2 им. А.М. Сайтиева»(г.Хасавюрт) | 100 | 99 | 99,5 | 100-176 |
| 453 | МКОУ «Аджимажагатюртовская СОШ»(Хасавюртовский район) | 100 | 99 | 99,5 | 100-176 |
| 457 | МКОУ «Аксайская СОШ № 2 им. Х.Г. Магидова»(Хасавюртовский район) | 100 | 99 | 99,5 | 100-176 |
| 458 | МКОУ «Байрамаульская СОШ»(Хасавюртовский район) | 100 | 99 | 99,5 | 100-176 |
| 459 | МКОУ «Бамматюртовская СОШ им. М.М. Муталимова»(Хасавюртовский район) | 100 | 99 | 99,5 | 100-176 |
| 462 | МКОУ «Ботаюртовская СОШ им. Н.П. Жердева»(Хасавюртовский район) | 100 | 99 | 99,5 | 100-176 |
| 465 | МКОУ «Дзержинская СОШ»(Хасавюртовский район) | 100 | 99 | 99,5 | 100-176 |
| 468 | МКОУ «Казмааульская СОШ»(Хасавюртовский район) | 100 | 99 | 99,5 | 100-176 |
| 469 | МКОУ «Кандаураульская СОШ им. О.К. Кандаурова»(Хасавюртовский район) | 100 | 99 | 99,5 | 100-176 |
| 479 | МКОУ «Муцалаульская СОШ № 2»(Хасавюртовский район) | 100 | 99 | 99,5 | 100-176 |
| 480 | МКОУ "Хивская СОШ им. М.Шамхалова"(Хивский район) | 100 | 99 | 99,5 | 100-176 |
| 497 | МКОУ «Тиндинская средняя общеобразовательная школа»(Цумадинский район) | 100 | 99 | 99,5 | 100-176 |
| 574 | МБОУ «СОШ №1 п. Белиджи им. Ярагского»(Дербентский район) | 100 | 99 | 99,5 | 100-176 |
| 587 | МБОУ «НШ с. Джемикент»(Дербентский район) | 100 | 99 | 99,5 | 100-176 |

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 588 | МБ ДОУ«Детский сад №1 «Улыбка» с.Геджух(Дербентский район) | 100 | 99 | 99,5 | 100-176 |
| 595 | МБУ ДО «ДЮСШ №1»п.Мамедкала(Дербентский район) | 100 | 99 | 99,5 | 100-176 |
| 596 | МБУ ДО ДЮСШ №2 п. Белиджи(Дербентский район) | 100 | 99 | 99,5 | 100-176 |
| 603 | Муниципальное казенное образовательное учреждение "Луткунская СОШ"(Ахтынский район) | 100 | 99 | 99,5 | 100-176 |
| 609 | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Какинская средняя общеобразовательная школа им.Гусейнова С.М."(Ахтынский район) | 100 | 99 | 99,5 | 100-176 |
| 623 | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа №7им. М. Горького" ГО "город Кизляр"(г. Кизляр) | 100 | 99 | 99,5 | 100-176 |
| 624 | Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 9 имени А.П. Гайдара" городского округа "город Кизляр""(г. Кизляр) | 100 | 99 | 99,5 | 100-176 |
| 625 | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа №11 городского округа "город Кизляр"(г. Кизляр) | 100 | 99 | 99,5 | 100-176 |
| 626 | Муниципальное бюджетное образовательное учреждение дополнительного образования "Детская школа искусств  №1"(г. Кизляр) | 100 | 99 | 99,5 | 100-176 |
| 644 | Муниципальное бюджетное учреждение городского округа "город Дербент" "Средняя общеобразовательная школа №11 им. Ш.С. Абрамова" городского округа "город Дербент" Республики Дагестан(г. Дербент) | 100 | 99 | 99,5 | 100-176 |
| 646 | Муниципальное бюджетное образовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа №13 г. Дербента" городского округа "город Дербент" Республики Дагестан(г.  Дербент) | 100 | 99 | 99,5 | 100-176 |
| 651 | Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад "Солнышко" с.Магарамкент(Магарамкентский район) | 100 | 99 | 99,5 | 100-176 |
| 669 | МКОУ «Коркмаскалинская средняя общеобразовательная школа»(Кумторкалинский район) | 100 | 99 | 99,5 | 100-176 |
| 691 | МБУ ДО «Центр дополнительного образования» (Гунибский район) | 100 | 99 | 99,5 | 100-176 |
| 734 | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение  «Мекегинский лицей им. Г.М. Гамидова»(Левашинский район) | 100 | 99 | 99,5 | 100-176 |
| 735 | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение  «Мусультемахинская средняя общеобразовательная школа»(Левашинский район) | 100 | 99 | 99,5 | 100-176 |

### Доступность образовательной деятельности для инвалидов

По данному критерию отмечается наиболее низкая оценка. В среднем, обследованные организации получили оценку по данному критерию на уровне 69,6 балла из 100 возможных.

Анализ показателей выявил, что наиболее высокое значение принимает показатель «Доля получателей услуг, удовлетворенных доступностью услуг для инвалидов (в % от общего числа опрошенных получателей услуг – инвалидов)» (98,6 балла). Наиболее низкое значение принимает показатель «Оборудование территории, прилегающей к организации и ее помещений с учетом доступности для инвалидов» (41,8 балла), выше оценивается показатель «Обеспечение в организации условий доступности, позволяющих инвалидам получать услуги наравне с другими» (68,7 балла).

120,0

100,0

98,6

80,0

68,7

69,6

60,0

41,8

40,0

20,0

-

Оборудование помещений организации и прилегающей к ней территории с учетом доступности для инвалидов

Обеспечение в организации условий доступности, позволяющих инвалидам получать образовательные услуги наравне с другими

Доля получателей услуг, удовлетворенных доступностью услуг для инвалидов

Всего по критерию 3

Наиболее высокие результаты отмечались в организациях:

* + ГБПОУ РД «Профессионально-педагогический колледж»(ГОО)
  + ГБПОУ РД «Колледж строительства и дизайна»(ГОО)
  + ГБУ ДПО РД "Дагестанский институт развития образования"(ГОО)
  + ГКОУ РД "Бавтугайская специализированная школа-интернат им. М.Г. Гамзатова"(ГОО)
  + ГБОУ РД "Республиканский центр социально-трудовой адаптации и профориентации им. У.М.Муртузалиевой"(ГОО)
  + ГБПОУ РД "Буйнакское медицинское училище"(ГОО)
  + МБОУ «Акушинская СОШ №3»(Акушинский район)
  + МБОУ "Мугинский лицей им С.Н.Абдуллаева"(Акушинский район)
  + МБОУ «Нижнеказанищенская СОШ №2»(Буйнакский район)
  + Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад общеразвивающего вида №2 «Светлячок»(Казбековский район)
  + МКОУ "Средняя общеобразовательная школа №5 имени Героя Советского Союза А.Д. Абдулмеджидова"(г. Каспийск)
  + Муниципальное казенное образовательное учреждение "Султанянгиюртовская СОШ№2"(Кизилюртовский район)
  + Муниципальное бюджетное образовательное учреждение"Средняя общеобразовательная школа №16"(г.Махачкала)
  + МКОУ "Ново-Фригская СОШ"(Хивский район)
  + Муниципальное бюджетное образовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа №14" г. Дербента городского округа "город Дербент" им. И.Я. Хорольца(г. Дербент)
  + МКОУ «Дахадаевская основная общеобразовательная школа»(Кумторкалинский район)
  + МКОУ «Мегебская средняя общеобразовательная школа»(Гунибский район)
  + МКОУ "Амушинская СОШ им. Гаджимурадова М.Т.»(Хунзахский район)

Следующие организации вошли в 100 лучших по республике:

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| № п/п | Наименование учреждения | 3. Доступность услуг для инвалидов | | | Кри т3 | место в рейти нге |
| 3.1.  П.орг. Д | 3.2.  П.ус л.Д | 3.3.  П.д ост  .У |
| 2 | ГБПОУ РД «Профессионально-педагогический колледж»(ГОО) | 100 | 100 | 100 | 100 | 1-18 |
| 3 | ГБПОУ РД «Колледж строительства и дизайна»(ГОО) | 100 | 100 | 100 | 100 | 1-18 |
| 18 | ГБУ ДПО РД "Дагестанский институт развития образования"(ГОО) | 100 | 100 | 100 | 100 | 1-18 |
| 20 | ГКОУ РД "Бавтугайская специализированная школа-интернат им. М.Г. Гамзатова"(ГОО) | 100 | 100 | 100 | 100 | 1-18 |
| 35 | ГБОУ РД "Республиканский центр социально-трудовой адаптации и профориентации им. У.М.Муртузалиевой"(ГОО) | 100 | 100 | 100 | 100 | 1-18 |
| 43 | ГБПОУ РД "Буйнакское медицинское училище"(ГОО) | 100 | 100 | 100 | 100 | 1-18 |
| 59 | МБОУ «Акушинская СОШ №3»(Акушинский район) | 100 | 100 | 100 | 100 | 1-18 |
| 64 | МБОУ "Мугинский лицей им С.Н.Абдуллаева"(Акушинский район) | 100 | 100 | 100 | 100 | 1-18 |
| 118 | МБОУ «Нижнеказанищенская СОШ №2»(Буйнакский район) | 100 | 100 | 100 | 100 | 1-18 |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| № п/п | Наименование учреждения | 3. Доступность услуг для инвалидов | | | Кри т3 | место в рейти нге |
| 3.1.  П.орг. Д | 3.2.  П.ус л.Д | 3.3.  П.д ост  .У |
| 199 | Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад общеразвивающего вида №2  «Светлячок»(Казбековский район) | 100 | 100 | 100 | 100 | 1-18 |
| 248 | МКОУ "Средняя общеобразовательная школа №5 имени Героя Советского Союза А.Д. Абдулмеджидова"(г. Каспийск) | 100 | 100 | 100 | 100 | 1-18 |
| 280 | Муниципальное казенное образовательное учреждение "Султанянгиюртовская СОШ№2"(Кизилюртовский район) | 100 | 100 | 100 | 100 | 1-18 |
| 324 | Муниципальное бюджетное образовательное учреждение"Средняя общеобразовательная школа  №16"(г.Махачкала) | 100 | 100 | 100 | 100 | 1-18 |
| 491 | МКОУ "Ново-Фригская СОШ"(Хивский район) | 100 | 100 | 100 | 100 | 1-18 |
| 647 | Муниципальное бюджетное образовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа №14" г. Дербента городского округа "город Дербент" им. И.Я. Хорольца(г.  Дербент) | 100 | 100 | 100 | 100 | 1-18 |
| 676 | МКОУ «Дахадаевская основная общеобразовательная школа»(Кумторкалинский район) | 100 | 100 | 100 | 100 | 1-18 |
| 680 | МКОУ «Мегебская средняя общеобразовательная школа»(Гунибский район) | 100 | 100 | 100 | 100 | 1-18 |
| 692 | МКОУ "Амушинская СОШ им. Гаджимурадова М.Т.»(Хунзахский район) | 100 | 100 | 100 | 100 | 1-18 |
| 12 | ГБПОУ РД «Колледж сферы услуг»(ГОО) | 100 | 100 | 95 | 98,5 | 19 |
| 442 | Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение  «Средняя общеобразовательная школа № 3  им.С.Джанхуватова»(г.Хасавюрт) | 100 | 100 | 90 | 97 | 20-21 |
| 443 | Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение  «Средняя общеобразовательная школа № 4»(г.Хасавюрт) | 100 | 100 | 90 | 97 | 20-21 |
| 40 | ГБПОУ РД «Дагестанское художественное училище им. М. А. Джемала»(ГОО) | 100 | 100 | 89 | 96,7 | 22-23 |
| 469 | МКОУ «Кандаураульская СОШ им. О.К. Кандаурова»(Хасавюртовский район) | 100 | 100 | 89 | 96,7 | 22-23 |
| 6 | ГБПОУ РД «Профессионально -педагогический колледж имени Расула Гамзатова»(ГОО) | 80 | 100 | 100 | 94 | 24-42 |
| 8 | ГБПОУ РД «Колледж народных промыслов и туризма»(ГОО) | 80 | 100 | 100 | 94 | 24-42 |
| 10 | ГБПОУ РД «Колледж экономики и права»(ГОО) | 100 | 100 | 80 | 94 | 24-42 |
| 13 | ГБПОУ РД «Профессионально -педагогический колледж имени З.Н. Батырмурзаева»(ГОО) | 100 | 100 | 80 | 94 | 24-42 |
| 24 | ГКОУ РД "Государственная общеобразовательная школа- интернат №2"(ГОО) | 80 | 100 | 100 | 94 | 24-42 |
| 39 | ГБПОУ РД «Дагестанский колледж культуры и искусства им.  Барият Мурадовой»(ГОО) | 80 | 100 | 100 | 94 | 24-42 |
| 58 | МБОУ" Акушинская СОШ№1 им С.М.Кирова"(Акушинский район) | 80 | 100 | 100 | 94 | 24-42 |
| 191 | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение  «Избербашская школа- интернат III-IV видов» г.Избербаш Республики Дагестан(г. Избербаш) | 80 | 100 | 100 | 94 | 24-42 |
| 196 | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение  «Калининульская средняя общеобразовательная школа имени Героя России Гайирханова М.М.»(Казбековский район) | 80 | 100 | 100 | 94 | 24-42 |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| № п/п | Наименование учреждения | 3. Доступность услуг для инвалидов | | | Кри т3 | место в рейти нге |
| 3.1.  П.орг. Д | 3.2.  П.ус л.Д | 3.3.  П.д ост  .У |
| 197 | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение  «Хубарская средняя общеобразовательная школа»(Казбековский район) | 80 | 100 | 100 | 94 | 24-42 |
| 201 | Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад общеразвивающего вида  «Колокольчик»(Казбековский район) | 100 | 100 | 80 | 94 | 24-42 |
| 279 | Муниципальное казенное образовательное учреждение "Новочиркейская СОШ №2"(Кизилюртовский район) | 80 | 100 | 100 | 94 | 24-42 |
| 341 | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Новокулинская средняя общеобразоватлеьная школа  №1"(Новолакский район) | 80 | 100 | 100 | 94 | 24-42 |
| 342 | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение Новомехельтинская средняя общеобразовательная школа(Новолакский район) | 80 | 100 | 100 | 94 | 24-42 |
| 389 | Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования«Детско-юношеская спортивная школа №2» с.  Герейхановское(Сулейман-Стальский район) | 80 | 100 | 100 | 94 | 24-42 |
| 451 | Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение  «Средняя общеобразовательная школа № 12 им.  Л.Толстого»(г.Хасавюрт) | 80 | 100 | 100 | 94 | 24-42 |
| 453 | МКОУ «Аджимажагатюртовская СОШ»(Хасавюртовский район) | 80 | 100 | 100 | 94 | 24-42 |
| 534 | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа№1 им.Магомед-Герея Зульпукарова"(г. Южно-Сухокумск) | 80 | 100 | 100 | 94 | 24-42 |
| 674 | МКОУ «Аджидадинская средняя общеобразовательная школа» имени Аджаматова Багаутдина Арсланалиевича(Кумторкалинский район) | 80 | 100 | 100 | 94 | 24-42 |
| 440 | Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение  «Гимназия им.М.Горького»(г.Хасавюрт) | 80 | 100 | 97 | 93,1 | 43 |
| 29 | ГКОУ РД "Хасавюртовская школа-интернат №9"(ГОО) | 100 | 80 | 100 | 92 | 44-51 |
| 231 | Губденская СОШ(Карабудахкентский район) | 100 | 80 | 100 | 92 | 44-51 |
| 271 | Муниципальное казенное учреждение дополнительного образования "Центр детского творчества(г. Кизилюрт) | 100 | 80 | 100 | 92 | 44-51 |
| 386 | Муниципальное казенное дошкольное образовательное кчреждение"Новомакинский детский сад"(Сулейман- Стальский район) | 100 | 80 | 100 | 92 | 44-51 |
| 447 | Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение  «Средняя общеобразовательная школа № 8»(г.Хасавюрт) | 100 | 80 | 100 | 92 | 44-51 |
| 618 | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Многопрофильный лицей им.С.М.Кирова" городского округа "город Кизляр"(г. Кизляр) | 100 | 80 | 100 | 92 | 44-51 |
| 624 | Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 9 имени А.П. Гайдара" городского округа "город Кизляр""(г. Кизляр) | 100 | 80 | 100 | 92 | 44-51 |
| 718 | МБОУДО «Детско-юношеская спортивная школа» с.Цуриб(Чародинский район) | 100 | 80 | 100 | 92 | 44-51 |
| 9 | ГБПОУ РД «Дербентский профессионально -педагогический колледж им. Г.Б. Казиахмедова»(ГОО) | 80 | 100 | 87 | 90,1 | 52 |
| 5 | ГБПОУ РД «Каспийский профессионально-педагогический колледж»(ГОО) | 100 | 80 | 93 | 89,9 | 53 |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| № п/п | Наименование учреждения | 3. Доступность услуг для инвалидов | | | Кри т3 | место в рейти нге |
| 3.1.  П.орг. Д | 3.2.  П.ус л.Д | 3.3.  П.д ост  .У |
| 452 | Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение  «Гимназия №2 им. А.М. Сайтиева»(г.Хасавюрт) | 80 | 100 | 86 | 89,8 | 54 |
| 22 | ГКОУ РД "Буйнакская санаторная школа-интернат №7"(ГОО) | 60 | 100 | 100 | 88 | 55-83 |
| 23 | ГКОУ РД "Общеобразовательная средняя школа-интернат  №6" (ГОО) | 60 | 100 | 100 | 88 | 55-83 |
| 26 | ГКОУ РД "Кизлярская гимназия-интернат "Культура мира"(ГОО) | 60 | 100 | 100 | 88 | 55-83 |
| 33 | ГБОУ РД "Республиканский многопрофильный лицей- интернат для одаренных детей" (ГОО) | 60 | 100 | 100 | 88 | 55-83 |
| 38 | ГБПОУ РД «Махачкалинское музыкальное училище им.  Готфрида Гасанова»(ГОО) | 60 | 100 | 100 | 88 | 55-83 |
| 74 | МКОУ «Цунимахинская ООШ»(Акушинский район) | 60 | 100 | 100 | 88 | 55-83 |
| 75 | МКДОУ "Гапшиминский детский сад"(Акушинский район) | 60 | 100 | 100 | 88 | 55-83 |
| 115 | МБОУ «В-Дженгутайская СОШ»(Буйнакский район) | 60 | 100 | 100 | 88 | 55-83 |
| 122 | МБОУ «Кафыр-Кумухская СОШ»(Буйнакский район) | 60 | 100 | 100 | 88 | 55-83 |
| 126 | Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад «Солнышко» общеразвивающего вида сел. Н- Казанище(Буйнакский район) | 60 | 100 | 100 | 88 | 55-83 |
| 157 | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Меусишинская средняя общеобразовательная школа им.  Абдурахманова Ш.Р."(Дахадаевский район) | 60 | 100 | 100 | 88 | 55-83 |
| 177 | МКОУ «Микрахская средняя общеобразовательная школа им.  З.З. Зейналова»(Докузпаринский район) | 60 | 100 | 100 | 88 | 55-83 |
| 215 | МКДОУ "Детский сад №4 "Светлячок"(Кайтагский район) | 60 | 100 | 100 | 88 | 55-83 |
| 251 | МБОУ "Каспийский лицей №8 имени Амет-Хана Султана" (г.  Каспийск) | 60 | 100 | 100 | 88 | 55-83 |
| 272 | Муниципальное казенное учреждение дополнительного образования "Детская школа искусств"(г. Кизилюрт) | 60 | 100 | 100 | 88 | 55-83 |
| 274 | Муниципальное казенное учреждение дополнительного образования "Детско-юношеская спортивная школа- интернат"(г. Кизилюрт) | 60 | 100 | 100 | 88 | 55-83 |
| 281 | Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "ЦРР-Детский сад Тюльпан"(Кизилюртовский район) | 60 | 100 | 100 | 88 | 55-83 |
| 376 | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение"Ашагастальская средняя общеобразовательная школа"(Сулейман-Стальский район) | 60 | 100 | 100 | 88 | 55-83 |
| 377 | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение"Даркушказмалярская средняя общеобразовательная школа им. М.Шабанова"(Сулейман- Стальский район) | 60 | 100 | 100 | 88 | 55-83 |
| 380 | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение"Куркентская средняя общеобразовательная школа  №1 им.М.М. Рагимова"(Сулейман-Стальский район) | 60 | 100 | 100 | 88 | 55-83 |
| 391 | Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования«Детско-юношеская спортивная школа вольной борьбы» с. Эминхюр(Сулейман-Стальский район) | 60 | 100 | 100 | 88 | 55-83 |
| 446 | Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение  «Средняя общеобразовательная школа № 7 им.  Алибекова»(г.Хасавюрт) | 60 | 100 | 100 | 88 | 55-83 |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| № п/п | Наименование учреждения | 3. Доступность услуг для инвалидов | | | Кри т3 | место в рейти нге |
| 3.1.  П.орг. Д | 3.2.  П.ус л.Д | 3.3.  П.д ост  .У |
| 449 | Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение  «Средняя общеобразовательная школа № 10 им.  Исмаилова»(г.Хасавюрт) | 60 | 100 | 100 | 88 | 55-83 |
| 458 | МКОУ «Байрамаульская СОШ»(Хасавюртовский район) | 60 | 100 | 100 | 88 | 55-83 |
| 496 | МКОУ «Кванадинская СОШ»(Цумадинский район) | 60 | 100 | 100 | 88 | 55-83 |
| 533 | Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образавания "Центр детского и юношеского творчества" (г.  Южно-Сухокумск) | 60 | 100 | 100 | 88 | 55-83 |
| 579 | МБОУ «Сабновинская СОШ»(Дербентский район) | 60 | 100 | 100 | 88 | 55-83 |
| 587 | МБОУ «НШ с. Джемикент»(Дербентский район) | 60 | 100 | 100 | 88 | 55-83 |
| 593 | МБДОУ «Детский сад «Севиндж» с/ Падар»(Дербентский район) | 60 | 100 | 100 | 88 | 55-83 |
| 672 | МКОУ «Алмалинская средняя общеобразовательная школа имени Исламова Изамутдина Исламовича»(Кумторкалинский район) | 100 | 80 | 86 | 87,8 | 84 |
| 15 | ГБПОУ РД «Электромеханический колледж»(ГОО) | 80 | 80 | 100 | 86 | 85-95 |
| 32 | ГКОУ РД "Спортшкола-интернат"(ГОО) | 80 | 80 | 100 | 86 | 85-95 |
| 36 | ГКОУ РД "Карабудахкентская специальная (коррекционная) общеобразовательная школа-интернат"(ГОО) | 80 | 80 | 100 | 86 | 85-95 |
| 71 | МКОУ "Шуктынская СОШ"(Акушинский район) | 80 | 80 | 100 | 86 | 85-95 |
| 194 | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение  «Дылымская гимназия имени Махмуда Салимгереева»(Казбековский район) | 80 | 80 | 100 | 86 | 85-95 |
| 225 | Параульская СОШ № 3(Карабудахкентский район) | 80 | 80 | 100 | 86 | 85-95 |
| 241 | Сирагинская СОШ(Карабудахкентский район) | 80 | 80 | 100 | 86 | 85-95 |
| 249 | МБОУ "Средняя общеобразовательная школа № 6" им. Героя России Омарова М. О.(г. Каспийск) | 80 | 80 | 100 | 86 | 85-95 |
| 320 | Муниципальное бюджетное образовательное учреждение "Гимназия №11"(г.Махачкала) | 80 | 80 | 100 | 86 | 85-95 |
| 410 | МУНИЦИПАЛЬНОЕ КАЗЕННОЕ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ДЮБЕКСКАЯ СРЕДНЯЯ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНАЯ ШКОЛА ИМЕНИ  ЮСУФА БАЗУТАЕВА"(Табасаранский район) | 80 | 80 | 100 | 86 | 85-95 |
| 701 | МКОУ "Шототинская ООШ"(Хунзахский район) | 80 | 80 | 100 | 86 | 85-95 |
| 185 | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение  «Средняя общеобразовательная школа №2» г.Избербаш Республики Дагестан(г. Избербаш) | 80 | 80 | 95 | 84,5 | 96 |
| 49 | МКОУ "Бедюкская СОШ"(Агульский район) | 100 | 60 | 100 | 84 | 97-  100 |
| 441 | Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение  «Средняя общеобразовательная школа № 2»(г.Хасавюрт) | 100 | 60 | 100 | 84 | 97-  100 |
| 445 | Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение  «Гимназия № 1»(г.Хасавюрт) | 100 | 60 | 100 | 84 | 97-  100 |
| 617 | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Кизлярская гимназия №1 имени М.В.Ломоносова"(г. Кизляр) | 100 | 60 | 100 | 84 | 97-  100 |

### Доброжелательность, вежливость работников организации

В среднем, обследованные организации получили оценку по данному критерию на уровне 94,3

баллов из 100 возможных.

Показатель «Доля получателей услуг, удовлетворенных доброжелательностью, вежливостью работников организации, обеспечивающих первичный контакт и информирование получателя услуги при непосредственном обращении в организацию»принмиает значение 93, 6 баллов. Показатель «Доля получателей услуг, удовлетворенных доброжелательностью, вежливостью работников организации, обеспечивающих непосредственное оказание услуги при обращении в организацию» принимает значение 94,6 балла. Значение показателя «Доля получателей услуг, удовлетворенных доброжелательностью, вежливостью работников организации при использовании дистанционных форм взаимодействия» составило 95,4 балла.

98,4

98,3

98,2

98,1

98,0

97,9

97,8

97,6

97,4

97,2

97,1

97,0

96,8

96,6

96,4

96,2

Доля получателей услуг, удовлетворенных доброжелательностью, вежливостью работников организации, обеспечивающих первичный контакт и информирование получателя услуги при непосредственном обращении в организацию

Доля получателей услуг, удовлетворенных доброжелательностью, вежливостью работников организации, обеспечивающих непосредственное оказание образовательной услуги при обращении в организацию

Доля получателей услуг, удовлетворенных доброжелательностью, вежливостью работников организации при использовании дистанционных форм взаимодействия

Всего по критерию 4

Наиболее высокие результаты отмечались в организациях:

* + МКОУ "Гоинская СОШ"(Агульский район)
  + МКОУ "Дулдугская СОШ"(Агульский район)
  + МБОУ «Акушинская СОШ №3»(Акушинский район)
  + МКОУ "Цугнинская СОШ им. Гаджимурадова М.М."(Акушинский район)
  + МБОУ "Куркинская ООШ"(Акушинский район)
  + МКОУ " Шивортинская НОШ"(Ботлихский район)
  + МКДОУ "Детский сад "Ромашка" с.Алак МР Ботлихский район(Ботлихский район)
  + МКОУ «Нижнеказанищенская СОШ №4»(Буйнакский район)
  + Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Трисанчинская средняя общеобразовательная школа им Умалатова Р.М."(Дахадаевский район)
  + Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Бускринская средняя общеобразовательная школа(Дахадаевский район)
  + Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Ураринская средняя общеобразовательная школа"(Дахадаевский район)
  + Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Гунакаринская основная общеобразовательная школа"(Дахадаевский район)
  + МКДОУ "Детский сад "Алёнушка"(Докузпаринский район)
  + Джангинская СОШ(Карабудахкентский район)
  + МКОУ "Малокозыревская ООШ"(Кизлярский район)
  + Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение Кабирский детский сад "Улыбка"(Курахский район)
  + МКОУ "Хурхинская СОШ"(Лакский район)
  + МКОУ "Хулисминская ООШ"(Лакский район)
  + МКОУ "Уринская ООШ"(Лакский район)
  + Муниципальное казенное дошкольное образовательное кчреждение"Юхаристальский детский сад"(Сулейман-Стальский район)
  + МУНИЦИПАЛЬНОЕ КАЗЕННОЕ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ГУРХУНСКАЯ СРЕДНЯЯ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНАЯ ШКОЛА"(Табасаранский район)
  + Муниципальное Казенное Дошкольное Образовательное Учреждение "Аккинский детский сад "Золушка"(Табасаранский район)
  + МКДОУ "Кочубейский детский сад "Солнышко"(Тарумовский район РД)
  + Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение «Гимназия №2 им. А.М. Сайтиева»(г.Хасавюрт)
  + МКОУ «Генжеаульская СОШ им. М.М. Зумаева»(Хасавюртовский район)
  + Муниципальное казённое дошкольное образовательное учреждение детский сад № 7

"Олень" с. Шаури (Цунтинский район)

* + МБОУ «Белиджинская гимназия им. Исрафилова»(Дербентский район)
  + МБОУ «Джемикентская СОШ»(Дербентский район)
  + Муниципальное казенное учреждение Дошкольного образования детей Детский сад "

Ласточка"(Ахтынский район)

* + Муниципальное казенное образовательное учреждение "Смугульская средняя общеобразовательная школа им. А.М. Агакишиева"(Ахтынский район)
  + Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Хкемская ООШ"(Ахтынский район)
  + Муниципальное казенное учреждение дополнительного образования "Вихлинская детская школа искусств"(Кулинский муниципальный район)
  + Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Вачинский детский сад"(Кулинский муниципальный район)
  + Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Хосрехский детский сад"(Кулинский муниципальный район)
  + Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад "Колобок"(Магарамкентский район)
  + Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад "Дюймовочка" с.Картас-Казмаляр(Магарамкентский район)
  + Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад "Золушка" с.Бут-Казмаляр(Магарамкентский район)
  + Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад "Ромашка" с.Ново-аул(Магарамкентский район)
  + Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад "Чебурашка" с.Оружба(Магарамкентский район)
  + Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад "Родничок" с.Азадоглы(Магарамкентский район)
  + Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад "Звездочка" с.Тагиркент-Казмаляр(Магарамкентский район)
  + Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад "Лесная" с.Самур (Магарамкентский район)
  + Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад "Билбил" с.Бильбиль-Казмаляр(Магарамкентский район)
  + МКОУ «Дахадаевская основная общеобразовательная школа» (Кумторкалинский район)
  + МКДОУ "Гунибский детский сад №3" (Гунибский район)
  + МКДОУ "Бацадинский детский сад №1" (Гунибский район)
  + МКДОУ "Н.Кегерский детский сад №9" (Гунибский район)
  + МКДОУ "Чох-Коммунский детский сад №20" (Гунибский район)
  + МКДОУ "Чохский детский сад №19" (Гунибский район)
  + МКДОУ "Детский сад №16» с. Унты (Гунибский район)
  + Муниципальное казенное образовательное учреждение "Бежтинская СОШ" им. Р.И.Ибнухажаровича(Бежтинский участок)

Значения показателей 100 лучших организаций отражены в таблице:

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| № п/п | Наименование учреждения | 4.  Доброжелательность, вежливость работников организации | | | Кри т4 | место в рейтин ге |
| 4.1.  П.пер в.К | 4.2.  П.оказ. усл | 4.3.  П.в ежл  .ди  ст. У |
| 51 | МКОУ "Гоинская СОШ"(Агульский район) | 100 | 100 | 100 | 100 | 1-51 |
| 52 | МКОУ "Дулдугская СОШ"(Агульский район) | 100 | 100 | 100 | 100 | 1-51 |
| 59 | МБОУ «Акушинская СОШ №3»(Акушинский район) | 100 | 100 | 100 | 100 | 1-51 |
| 70 | МКОУ "Цугнинская СОШ им. Гаджимурадова М.М."(Акушинский район) | 100 | 100 | 100 | 100 | 1-51 |
| 72 | МБОУ "Куркинская ООШ"(Акушинский район) | 100 | 100 | 100 | 100 | 1-51 |
| 105 | МКОУ " Шивортинская НОШ"(Ботлихский район) | 100 | 100 | 100 | 100 | 1-51 |
| 110 | МКДОУ "Детский сад "Ромашка" с.Алак МР Ботлихский район(Ботлихский район) | 100 | 100 | 100 | 100 | 1-51 |
| 120 | МКОУ «Нижнеказанищенская СОШ №4»(Буйнакский район) | 100 | 100 | 100 | 100 | 1-51 |
| 159 | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Трисанчинская средняя общеобразовательная школа им Умалатова Р.М."(Дахадаевский район) | 100 | 100 | 100 | 100 | 1-51 |
| 164 | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Бускринская средняя общеобразовательная школа(Дахадаевский район) | 100 | 100 | 100 | 100 | 1-51 |
| 165 | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Ураринская средняя общеобразовательная школа"(Дахадаевский район) | 100 | 100 | 100 | 100 | 1-51 |
| 170 | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Гунакаринская основная общеобразовательная школа"(Дахадаевский район) | 100 | 100 | 100 | 100 | 1-51 |
| 181 | МКДОУ "Детский сад "Алёнушка"(Докузпаринский район) | 100 | 100 | 100 | 100 | 1-51 |
| 239 | Джангинская СОШ(Карабудахкентский район) | 100 | 100 | 100 | 100 | 1-51 |
| 302 | МКОУ "Малокозыревская ООШ"(Кизлярский район) | 100 | 100 | 100 | 100 | 1-51 |
| 305 | Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение Кабирский детский сад "Улыбка"(Курахский район) | 100 | 100 | 100 | 100 | 1-51 |
| 314 | МКОУ "Хурхинская СОШ"(Лакский район) | 100 | 100 | 100 | 100 | 1-51 |
| 316 | МКОУ "Хулисминская ООШ"(Лакский район) | 100 | 100 | 100 | 100 | 1-51 |
| 317 | МКОУ "Уринская ООШ"(Лакский район) | 100 | 100 | 100 | 100 | 1-51 |
| 387 | Муниципальное казенное дошкольное образовательное кчреждение"Юхаристальский детский сад"(Сулейман- Стальский район) | 100 | 100 | 100 | 100 | 1-51 |
| 404 | МУНИЦИПАЛЬНОЕ КАЗЕННОЕ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ГУРХУНСКАЯ | 100 | 100 | 100 | 100 | 1-51 |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
|  | СРЕДНЯЯ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНАЯ  ШКОЛА"(Табасаранский район) |  |  |  |  |  |
| 418 | Муниципальное Казенное Дошкольное Образовательное Учреждение "Аккинский детский сад "Золушка"(Табасаранский район) | 100 | 100 | 100 | 100 | 1-51 |
| 437 | МКДОУ "Кочубейский детский сад "Солнышко"(Тарумовский район РД) | 100 | 100 | 100 | 100 | 1-51 |
| 452 | Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение  «Гимназия №2 им. А.М. Сайтиева»(г.Хасавюрт) | 100 | 100 | 100 | 100 | 1-51 |
| 463 | МКОУ «Генжеаульская СОШ им. М.М. Зумаева»(Хасавюртовский район) | 100 | 100 | 100 | 100 | 1-51 |
| 509 | Муниципальное казённое дошкольное образовательное учреждение детский сад № 7 "Олень" с. Шаури (Цунтинский район) | 100 | 100 | 100 | 100 | 1-51 |
| 573 | МБОУ «Белиджинская гимназия им. Исрафилова»(Дербентский район) | 100 | 100 | 100 | 100 | 1-51 |
| 582 | МБОУ «Джемикентская СОШ»(Дербентский район) | 100 | 100 | 100 | 100 | 1-51 |
| 601 | Муниципальное казенное учреждение Дошкольного образования детей Детский сад " Ласточка"(Ахтынский район) | 100 | 100 | 100 | 100 | 1-51 |
| 604 | Муниципальное казенное образовательное учреждение "Смугульская средняя общеобразовательная школа им. А.М. Агакишиева"(Ахтынский район) | 100 | 100 | 100 | 100 | 1-51 |
| 608 | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Хкемская ООШ"(Ахтынский район) | 100 | 100 | 100 | 100 | 1-51 |
| 614 | Муниципальное казенное учреждение дополнительного образования "Вихлинская детская школа искусств"(Кулинский муниципальный район) | 100 | 100 | 100 | 100 | 1-51 |
| 615 | Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Вачинский детский сад"(Кулинский муниципальный район) | 100 | 100 | 100 | 100 | 1-51 |
| 616 | Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Хосрехский детский сад"(Кулинский муниципальный район) | 100 | 100 | 100 | 100 | 1-51 |
| 648 | Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад "Колобок"(Магарамкентский район) | 100 | 100 | 100 | 100 | 1-51 |
| 658 | Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад "Дюймовочка" с.Картас- Казмаляр(Магарамкентский район) | 100 | 100 | 100 | 100 | 1-51 |
| 659 | Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад "Золушка" с.Бут- Казмаляр(Магарамкентский район) | 100 | 100 | 100 | 100 | 1-51 |
| 660 | Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад "Ромашка" с.Ново- аул(Магарамкентский район) | 100 | 100 | 100 | 100 | 1-51 |
| 661 | Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад "Чебурашка" с.Оружба(Магарамкентский район) | 100 | 100 | 100 | 100 | 1-51 |
| 662 | Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад "Родничок" с.Азадоглы(Магарамкентский район) | 100 | 100 | 100 | 100 | 1-51 |
| 664 | Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад "Звездочка" с.Тагиркент- Казмаляр(Магарамкентский район) | 100 | 100 | 100 | 100 | 1-51 |
| 666 | Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад "Лесная" с.Самур(Магарамкентский район) | 100 | 100 | 100 | 100 | 1-51 |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 667 | Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад "Билбил" с.Бильбиль- Казмаляр(Магарамкентский район) | 100 | 100 | 100 | 100 | 1-51 |
| 676 | МКОУ «Дахадаевская основная общеобразовательная школа»(Кумторкалинский район) | 100 | 100 | 100 | 100 | 1-51 |
| 685 | МКДОУ "Гунибский детский сад №3" (Гунибский район) | 100 | 100 | 100 | 100 | 1-51 |
| 686 | МКДОУ "Бацадинский детский сад №1" (Гунибский район) | 100 | 100 | 100 | 100 | 1-51 |
| 687 | МКДОУ "Н.Кегерский детский сад №9" (Гунибский район) | 100 | 100 | 100 | 100 | 1-51 |
| 688 | МКДОУ "Чох-Коммунский детский сад №20" (Гунибский район) | 100 | 100 | 100 | 100 | 1-51 |
| 689 | МКДОУ "Чохский детский сад №19" (Гунибский район) | 100 | 100 | 100 | 100 | 1-51 |
| 690 | МКДОУ "Детский сад №16» с. Унты (Гунибский район) | 100 | 100 | 100 | 100 | 1-51 |
| 722 | Муниципальное казенное образовательное учреждение "Бежтинская СОШ" им. Р.И.Ибнухажаровича(Бежтинский участок) | 100 | 100 | 100 | 100 | 1-51 |
| 89 | МКОУ "Тюпкутанская СОШ"(Бабаюртовский район) | 100 | 100 | 99 | 99,8 | 52-56 |
| 238 | Уллубийаульская СОШ(Карабудахкентский район) | 100 | 100 | 99 | 99,8 | 52-56 |
| 320 | Муниципальное бюджетное образовательное учреждение "Гимназия №11"(г.Махачкала) | 100 | 100 | 99 | 99,8 | 52-56 |
| 329 | Муниципальное бюджетное образовательное учреждение«Гимназия №28 »(г.Махачкала) | 100 | 100 | 99 | 99,8 | 52-56 |
| 637 | Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение городского округа "город Дербент" "Центр развития ребенка - детский сад №11 "Петушок"(г. Дербент) | 100 | 100 | 99 | 99,8 | 52-56 |
| 25 | ГКОУ РД "Государственная гимназия- интернат музыкально- хореографического образования г.Каспийска"(ГОО) | 99 | 100 | 100 | 99,6 | 57-70 |
| 36 | ГКОУ РД "Карабудахкентская специальная (коррекционная) общеобразовательная школа-интернат"(ГОО) | 100 | 100 | 98 | 99,6 | 57-70 |
| 37 | ГБОУ РД "Республиканский лицей-интернат "Центр одаренных детей"(ГОО) | 100 | 99 | 100 | 99,6 | 57-70 |
| 63 | МБОУ "Мугинская гимназия им С.К.Курбанова"(Акушинский район) | 100 | 100 | 98 | 99,6 | 57-70 |
| 64 | МБОУ "Мугинский лицей им С.Н.Абдуллаева"(Акушинский район) | 100 | 100 | 98 | 99,6 | 57-70 |
| 117 | МБОУ «Нижнеказанищенский многопрофильный лицей»(Буйнакский район) | 99 | 100 | 100 | 99,6 | 57-70 |
| 132 | МКОУ «Кикунинская СОШ»(Гергебильский район) | 100 | 99 | 100 | 99,6 | 57-70 |
| 377 | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение"Даркушказмалярская средняя общеобразовательная школа им. М.Шабанова"(Сулейман- Стальский район) | 100 | 99 | 100 | 99,6 | 57-70 |
| 381 | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение"Нютюгская средняя общеобразовательная школа"(Сулейман-Стальский район) | 100 | 99 | 100 | 99,6 | 57-70 |
| 445 | Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение  «Гимназия № 1»(г.Хасавюрт) | 99 | 100 | 100 | 99,6 | 57-70 |
| 495 | МКОУ «Гигатлинская средняя общеобразовательная школа им. Исаева Ш.А.»(Цумадинский район) | 100 | 100 | 98 | 99,6 | 57-70 |
| 559 | МКОУ «Гведышинская СОШ»(Тляратинский район) | 100 | 100 | 98 | 99,6 | 57-70 |
| 734 | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение  «Мекегинский лицей им. Г.М. Гамидова»(Левашинский район) | 99 | 100 | 100 | 99,6 | 57-70 |
| 741 | Муниципальное казенное учреждение дополнительного образования "Мекегинская детская школа искусств" (Левашинский район) | 100 | 99 | 100 | 99,6 | 57-70 |
| 38 | ГБПОУ РД «Махачкалинское музыкальное училище им.  Готфрида Гасанова»(ГОО) | 100 | 99 | 99 | 99,4 | 71-84 |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 42 | ГБПОУ РД "Дагестанский базовый медицинский колледж им.  Р.П.Аскерханова"(ГОО) | 100 | 99 | 99 | 99,4 | 71-84 |
| 124 | МБОУ «Чиркейский образовательный центр им. А. Омарова»(Буйнакский район) | 100 | 100 | 97 | 99,4 | 71-84 |
| 125 | МБОУ «Чиркейская гимназия имени Саида Афанди Аль Чиркави»(Буйнакский район) | 100 | 99 | 99 | 99,4 | 71-84 |
| 163 | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Морская средняя общеобразовательная школа"(Дахадаевский район) | 100 | 99 | 99 | 99,4 | 71-84 |
| 201 | Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад общеразвивающего вида  «Колокольчик»(Казбековский район) | 100 | 100 | 97 | 99,4 | 71-84 |
| 241 | Сирагинская СОШ(Карабудахкентский район) | 100 | 100 | 97 | 99,4 | 71-84 |
| 358 | МКДОУ «Детский сад "Шолпан" с.Нариман(Ногайский район) | 100 | 100 | 97 | 99,4 | 71-84 |
| 378 | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение"Испикская средняя общеобразовательная школа"(Сулейман-Стальский район) | 100 | 100 | 97 | 99,4 | 71-84 |
| 399 | МУНИЦИПАЛЬНОЕ КАЗЕННОЕ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ГАСИКСКАЯ СРЕДНЯЯ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНАЯ  ШКОЛА"(Табасаранский район) | 100 | 100 | 97 | 99,4 | 71-84 |
| 492 | МКОУ "Хоредская СОШ"(Хивский район) | 100 | 100 | 97 | 99,4 | 71-84 |
| 540 | МКДОУ «Детский сад №1 «Ромашка»(Унцукульский район) | 100 | 100 | 97 | 99,4 | 71-84 |
| 633 | Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад №7 "Улдуз"(г. Дербент) | 100 | 100 | 97 | 99,4 | 71-84 |
| 656 | Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад "Ласточка" с.Советское(Магарамкентский район) | 100 | 100 | 97 | 99,4 | 71-84 |
| 34 | ГКОУ РД "Республиканская специальная (коррекционная) школа-интернат VIII вида"(ГОО) | 100 | 98 | 100 | 99,2 | 85-112 |
| 54 | МКДОУ «Детский сад «Солнышко»(Агульский район) | 100 | 100 | 96 | 99,2 | 85-112 |
| 75 | МКДОУ "Гапшиминский детский сад"(Акушинский район) | 100 | 100 | 96 | 99,2 | 85-112 |
| 84 | МБДОУ «Каратинский детский сад «Улыбка»(Ахвахский район) | 100 | 100 | 96 | 99,2 | 85-112 |
| 107 | МКДОУ "Детский сад "Аист" с.Ансалта МР Ботлихский район(Ботлихский район) | 98 | 100 | 100 | 99,2 | 85-112 |
| 145 | МКУО ДО "Гумбетовская детская школа искуств" с.Мехельта(Гумбетовский район) | 98 | 100 | 100 | 99,2 | 85-112 |
| 245 | МБОУ " Средняя общеобразовательная школа №2" г. Каспийска имени Героя Советского Союза Александра Александровича Назарова " (г. Каспийск) | 100 | 99 | 98 | 99,2 | 85-112 |
| 248 | МКОУ "Средняя общеобразовательная школа №5 имени Героя Советского Союза А.Д. Абдулмеджидова"(г. Каспийск) | 98 | 100 | 100 | 99,2 | 85-112 |
| 263 | МКОУ "Сагасидейбукская СОШ"(Каякентский район) | 99 | 100 | 98 | 99,2 | 85-112 |
| 264 | МКДОУ "Детский сад" с.Башлыкент"(Каякентский район) | 98 | 100 | 100 | 99,2 | 85-112 |
| 286 | МКОУ "Новосеребряковская СОШ"(Кизлярский район) | 100 | 100 | 96 | 99,2 | 85-112 |
| 321 | Муниципальное бюджетное образовательное учреждение "Многопрофильная гимназия №13"(г.Махачкала) | 99 | 100 | 98 | 99,2 | 85-112 |
| 339 | Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Центр детского творчества"(г.Махачкала) | 99 | 100 | 98 | 99,2 | 85-112 |
| 343 | Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Новочуртахская средняя общеобразовательная школа" имени Адамова Г.Г.(Новолакский район) | 99 | 99 | 100 | 99,2 | 85-112 |
| 344 | Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Новолакская гимназия им. Исаева Мутея"(Новолакский район) | 99 | 100 | 98 | 99,2 | 85-112 |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 384 | Муниципальное казенное дошкольное образовательное кчреждение"Ашагастальский детский сад"(Сулейман- Стальский район) | 100 | 100 | 96 | 99,2 | 85-112 |
| 393 | Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования«Районная детская музыкальная школа» Сулейман-Стальского района Республики Дагестан(Сулейман- Стальский район) | 100 | 98 | 100 | 99,2 | 85-112 |
| 449 | Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение  «Средняя общеобразовательная школа № 10 им.  Исмаилова»(г.Хасавюрт) | 99 | 99 | 100 | 99,2 | 85-112 |
| 487 | МКОУ "Кашкентская СОШ"(Хивский район) | 100 | 98 | 100 | 99,2 | 85-112 |
| 530 | МКДОУ "Хебдинский детский сад"(Шамильский район) | 100 | 100 | 96 | 99,2 | 85-112 |
| 558 | МКОУ «Кардибская СОШ»(Тляратинский район) | 100 | 100 | 96 | 99,2 | 85-112 |
| 575 | МБОУ «Мамедкалинская гимназия им. М. Алиева»(Дербентский район) | 98 | 100 | 100 | 99,2 | 85-112 |
| 609 | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Какинская средняя общеобразовательная школа им.Гусейнова С.М."(Ахтынский район) | 99 | 99 | 100 | 99,2 | 85-112 |
| 649 | Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад "Радуга"(Магарамкентский район) | 100 | 100 | 96 | 99,2 | 85-112 |
| 675 | МКОУ «Шамхалянгиюртовская средняя общеобразовательная школа»(Кумторкалинский район) | 100 | 100 | 96 | 99,2 | 85-112 |
| 682 | МКОУ «Уралинская средняя общеобразовательная школа»(Гунибский район) | 100 | 98 | 100 | 99,2 | 85-112 |
| 704 | МКДОУ "Детский сад" с.Амущи(Хунзахский район) | 100 | 100 | 96 | 99,2 | 85-112 |
| 742 | Муниципальное казенное учреждение дополнительного образования "Карлабкинская ДЮСШ" (Левашинский район) | 100 | 100 | 96 | 99,2 | 85-112 |

### Удовлетворённость условиями осуществления образовательной деятельности

В среднем, обследованные организации получили оценку по данному критерию на уровне 92,5

баллов из 100 возможных.

Анализ показателей выявил, что все показатели принимают высокие значения. Значение показателя «Доля получателей услуг, которые готовы рекомендовать организацию родственникам и знакомым» составило 91,6 балла, показателя «Доля получателей услуг, удовлетворенных графиком работы организации» - 93,0 балла, показателя «Доля получателей образовательных услуг, удовлетворенных в целом условиями оказания образовательных услуг в организации» - 92,9 балла.

98,2

98,0

98,0

97,9

97,8

97,8

97,6

97,4

97,3

97,2

97,0

Доля получателей образовательных услуг, которые готовы рекомендовать организацию родственникам и знакомым

Доля получателей образовательных услуг, удовлетворенных удобством графика работы организации.

Доля получателей образовательных услуг, удовлетворенных условиями оказания образовательных услуг в организации

Всего по критерию 5

Наиболее высокие результаты отмечались в организациях:

* + ГКОУ РД «Шангодинско-Шитлибская СОШ Гунибского района» (ГОО)
  + ГКОУ РД «Уллубиевская СОШ Гунибского района» (ГОО)
  + ГКОУ РД «Новотанусинская СОШ Хунзахского района» (ГОО)
  + МКОУ «Фитинская СОШ» (Агульский район)
  + МКДОУ «Родничок» (Агульский район)
  + МКДОУ «Усишинский Детский сад №1» (Акушинский район)
  + МКОУ «Зильмукмахинская ООШ» (Акушинский район)
  + МКОУ «Кулинская ООШ» (Акушинский район)
  + МКОУ «Тузламахинская СОШ» (Акушинский район)
  + МКОУ «Уллучаринская ООШ» (Акушинский район)

Значения показателей отражены в таблице:

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| № п/п | Наименование учреждения | 5. Удовлетворенность условиями осуществления образовательной деятельности | | | Кри т5 | место в рейтин ге |
| 5.1.  П.рек ом | 5.2.П.О  рг.усл. | 5.3.  П.уд |
| 51 | МКОУ "Гоинская СОШ"(Агульский район) | 100 | 100 | 100 | 100 | 1-94 |
| 52 | МКОУ "Дулдугская СОШ"(Агульский район) | 100 | 100 | 100 | 100 | 1-94 |
| 80 | МБОУ «Цолодинская СОШ»(Ахвахский район) | 100 | 100 | 100 | 100 | 1-94 |
| 82 | МБДОУ «Тлибишинский детский сад  «Соколенок»(Ахвахский район) | 100 | 100 | 100 | 100 | 1-94 |
| 164 | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Бускринская средняя общеобразовательная школа(Дахадаевский район) | 100 | 100 | 100 | 100 | 1-94 |
| 165 | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Ураринская средняя общеобразовательная школа"(Дахадаевский район) | 100 | 100 | 100 | 100 | 1-94 |
| 166 | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Аштынская средняя общеобразовательная школа"(Дахадаевский район) | 100 | 100 | 100 | 100 | 1-94 |
| 168 | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Иван-кутанская основная общеобразовательная школа"(Дахадаевский район) | 100 | 100 | 100 | 100 | 1-94 |
| 169 | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Мирзидтынская основная общеобразовательная школа"(Дахадаевский район) | 100 | 100 | 100 | 100 | 1-94 |
| 170 | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Гунакаринская основная общеобразовательная школа"(Дахадаевский район) | 100 | 100 | 100 | 100 | 1-94 |
| 171 | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Дирбагская основная общеобразовательная школа"(Дахадаевский район) | 100 | 100 | 100 | 100 | 1-94 |
| 172 | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Бакнинская основная общеобразовательная школа"(Дахадаевский район) | 100 | 100 | 100 | 100 | 1-94 |
| 173 | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение Кубачинская начальная школа- сад"(Дахадаевский район) | 100 | 100 | 100 | 100 | 1-94 |
| 199 | Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад общеразвивающего вида №2  «Светлячок»(Казбековский район) | 100 | 100 | 100 | 100 | 1-94 |
| 208 | МКОУ «Газиянская основная общеобразовательная школа»(Кайтагский район) | 100 | 100 | 100 | 100 | 1-94 |
| 209 | МКОУ «Гулдынская основная общеобразовательная школа»(Кайтагский район) | 100 | 100 | 100 | 100 | 1-94 |
| 210 | МКОУ «Машатдинская начальная общеобразовательная школа»(Кайтагский район) | 100 | 100 | 100 | 100 | 1-94 |
| 211 | МКОУ «Дакнисинская начальная общеобразовательная школа»(Кайтагский район) | 100 | 100 | 100 | 100 | 1-94 |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 213 | МКОУ «Киркинская начальная общеобразовательная школа»(Кайтагский район) | 100 | 100 | 100 | 100 | 1-94 |
| 214 | МКОУ «Кулегинская начальная общеобразовательная школа»(Кайтагский район) | 100 | 100 | 100 | 100 | 1-94 |
| 215 | МКДОУ "Детский сад №4 "Светлячок"(Кайтагский район) | 100 | 100 | 100 | 100 | 1-94 |
| 234 | Манасская СОШ(Карабудахкентский район) | 100 | 100 | 100 | 100 | 1-94 |
| 295 | МКДОУ "Коллективизаторский детский сад"(Кизлярский район) | 100 | 100 | 100 | 100 | 1-94 |
| 296 | МКДОУ "Большезадоевский детский сад"(Кизлярский район) | 100 | 100 | 100 | 100 | 1-94 |
| 299 | МКДОУ "Крайновский детский сад"(Кизлярский район) | 100 | 100 | 100 | 100 | 1-94 |
| 300 | МКДОУ "Большеарешевский детский сад"(Кизлярский район) | 100 | 100 | 100 | 100 | 1-94 |
| 308 | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Кабирская средняя общеобразовательная школа им. Омарова М.С."(Курахский район) | 100 | 100 | 100 | 100 | 1-94 |
| 312 | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Гельхенская средняя общеобразовательная школа"(Курахский район) | 100 | 100 | 100 | 100 | 1-94 |
| 359 | МКДОУ «Детский сад "Юлдуз" с.Ортатюбе(Ногайский район) | 100 | 100 | 100 | 100 | 1-94 |
| 367 | МКДОУ «Детский сад с. Урахи»(Сергокалинский район) | 100 | 100 | 100 | 100 | 1-94 |
| 368 | МКДОУ «Детский сад с. Маммаул»(Сергокалинский район) | 100 | 100 | 100 | 100 | 1-94 |
| 369 | МКДОУ «Детский сад с. Бурдеки»(Сергокалинский район) | 100 | 100 | 100 | 100 | 1-94 |
| 371 | МКДОУ «Детский сад с.  Миглакасимахи»(Сергокалинский район) | 100 | 100 | 100 | 100 | 1-94 |
| 373 | МКДОУ «Детский сад с.  Нижнемахарги»(Сергокалинский район) | 100 | 100 | 100 | 100 | 1-94 |
| 374 | МКДОУ «Детский сад с.  Краснопартизанск»(Сергокалинский район) | 100 | 100 | 100 | 100 | 1-94 |
| 379 | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение"Кахцугская средняя общеобразовательная школа"(Сулейман-Стальский район) | 100 | 100 | 100 | 100 | 1-94 |
| 383 | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение"Уллугатагская средняя общеобразовательная школа"(Сулейман-Стальский район) | 100 | 100 | 100 | 100 | 1-94 |
| 387 | Муниципальное казенное дошкольное образовательное кчреждение"Юхаристальский детский сад"(Сулейман-Стальский район) | 100 | 100 | 100 | 100 | 1-94 |
| 420 | Муниципальное Казенное Дошкольное Образовательное Учреждение "Гасикский детский сад "Жемчужина"(Табасаранский район) | 100 | 100 | 100 | 100 | 1-94 |
| 421 | Муниципальное Казенное Дошкольное Образовательное Учреждение "Гелинбатанский детский сад "Рассвет"(Табасаранский район) | 100 | 100 | 100 | 100 | 1-94 |
| 423 | Муниципальное Казенное Дошкольное Образовательное Учреждение "Гурхунский детский сад "Радуга"(Табасаранский район) | 100 | 100 | 100 | 100 | 1-94 |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 424 | Муниципальное Казенное Дошкольное Образовательное Учреждение "Гюхрагский детский сад "Чебурашка"(Табасаранский район) | 100 | 100 | 100 | 100 | 1-94 |
| 425 | Муниципальное Казенное Дошкольное Образовательное Учреждение "Дагнинский детский сад "Заря"(Табасаранский район) | 100 | 100 | 100 | 100 | 1-94 |
| 436 | МКДОУ "Калиновский детский сад "Теремок"(Тарумовский район РД) | 100 | 100 | 100 | 100 | 1-94 |
| 437 | МКДОУ "Кочубейский детский сад "Солнышко"(Тарумовский район РД) | 100 | 100 | 100 | 100 | 1-94 |
| 438 | МКДОУ "Кочубейский детский сад "Чебурашка"(Тарумовский район РД) | 100 | 100 | 100 | 100 | 1-94 |
| 481 | МКОУ "Чувекская СОШ им. А.Сефербекова"(Хивский район) | 100 | 100 | 100 | 100 | 1-94 |
| 501 | МКОУ «Гаккойская СОШ»(Цумадинский район) | 100 | 100 | 100 | 100 | 1-94 |
| 502 | МКОУ «Гадиринская ООШ- сад»(Цумадинский район) | 100 | 100 | 100 | 100 | 1-94 |
| 503 | МКДОУ «Кванадинский детский сад»(Цумадинский район) | 100 | 100 | 100 | 100 | 1-94 |
| 508 | Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Хебатлинская СОШ"(Цунтинский район) | 100 | 100 | 100 | 100 | 1-94 |
| 510 | Муниципальное казённое дошкольное образовательное учреждение детский сад № 5 "Сосна" с. Шаитли(Цунтинский район) | 100 | 100 | 100 | 100 | 1-94 |
| 511 | Муниципальное казённое дошкольное образовательное учреждение детский сад № 1 "Берёзка" с. Генух(Цунтинский район) | 100 | 100 | 100 | 100 | 1-94 |
| 514 | МКОУ «Голотлинская СОШ»(Шамильский район) | 100 | 100 | 100 | 100 | 1-94 |
| 515 | МКОУ «Гоготлинская СОШ»(Шамильский район) | 100 | 100 | 100 | 100 | 1-94 |
| 516 | МКОУ «Кахибская СОШ» им. Рамазанова Р.Р.(Шамильский район) | 100 | 100 | 100 | 100 | 1-94 |
| 517 | МКОУ «Батлухская СОШ»(Шамильский район) | 100 | 100 | 100 | 100 | 1-94 |
| 521 | МКОУ «Телетлинская СОШ №2»(Шамильский район) | 100 | 100 | 100 | 100 | 1-94 |
| 525 | МКОУ «Верхнебатлухская СОШ»(Шамильский район) | 100 | 100 | 100 | 100 | 1-94 |
| 527 | МКОУ «Хучадинская ООШ»(Шамильский район) | 100 | 100 | 100 | 100 | 1-94 |
| 550 | МКОУ «Генеколобская СОШ»(Тляратинский район) | 100 | 100 | 100 | 100 | 1-94 |
| 551 | МКОУ «Хадияльская СОШ»(Тляратинский район) | 100 | 100 | 100 | 100 | 1-94 |
| 555 | МКОУ «Гараколобская ООШ»(Тляратинский район) | 100 | 100 | 100 | 100 | 1-94 |
| 556 | МКОУ «Барнабская ООШ»(Тляратинский район) | 100 | 100 | 100 | 100 | 1-94 |
| 561 | МКОУ «Тлянадинская ООШ»(Тляратинский район) | 100 | 100 | 100 | 100 | 1-94 |
| 564 | МКДОУ «Кутлабский детский сад»(Тляратинский район) | 100 | 100 | 100 | 100 | 1-94 |
| 565 | МКДОУ «Гиндухский детский сад»(Тляратинский район) | 100 | 100 | 100 | 100 | 1-94 |
| 566 | МКДОУ «Гиндибский детский сад»(Тляратинский район) | 100 | 100 | 100 | 100 | 1-94 |
| 567 | МКДОУ «Саниортинский детский сад»(Тляратинский район) | 100 | 100 | 100 | 100 | 1-94 |
| 568 | МКДОУ «Генеколобский детский сад»(Тляратинский район) | 100 | 100 | 100 | 100 | 1-94 |
| 570 | МКДОУ «Кособский детский сад»(Тляратинский район) | 100 | 100 | 100 | 100 | 1-94 |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 571 | МКДОУ «Роснобский детский сад»(Тляратинский район) | 100 | 100 | 100 | 100 | 1-94 |
| 628 | Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение городского округа "город Дербент" "Центр развития ребенка - детский сад №2 "Горяночка"(г. Дербент) | 100 | 100 | 100 | 100 | 1-94 |
| 658 | Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад "Дюймовочка" с.Картас-Казмаляр(Магарамкентский район) | 100 | 100 | 100 | 100 | 1-94 |
| 660 | Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад "Ромашка" с.Ново-аул(Магарамкентский район) | 100 | 100 | 100 | 100 | 1-94 |
| 662 | Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад "Родничок" с.Азадоглы(Магарамкентский район) | 100 | 100 | 100 | 100 | 1-94 |
| 663 | Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад "Аленушка" с.Филя(Магарамкентский район) | 100 | 100 | 100 | 100 | 1-94 |
| 664 | Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад "Звездочка" с.Тагиркент-Казмаляр(Магарамкентский район) | 100 | 100 | 100 | 100 | 1-94 |
| 666 | Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад "Лесная" с.Самур(Магарамкентский район) | 100 | 100 | 100 | 100 | 1-94 |
| 667 | Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад "Билбил" с.Бильбиль-Казмаляр(Магарамкентский район) | 100 | 100 | 100 | 100 | 1-94 |
| 682 | МКОУ «Уралинская средняя общеобразовательная школа»(Гунибский район) | 100 | 100 | 100 | 100 | 1-94 |
| 699 | МКОУ "Очлинская ООШ"(Хунзахский район) | 100 | 100 | 100 | 100 | 1-94 |
| 700 | МКОУ "Сиухская ООШ"(Хунзахский район) | 100 | 100 | 100 | 100 | 1-94 |
| 701 | МКОУ "Шототинская ООШ"(Хунзахский район) | 100 | 100 | 100 | 100 | 1-94 |
| 702 | МКОУ "Колинская НОШ-детский сад"(Хунзахский район) | 100 | 100 | 100 | 100 | 1-94 |
| 703 | МКОУ "Цалкитинская НОШ"(Хунзахский район) | 100 | 100 | 100 | 100 | 1-94 |
| 707 | МКДОУ "Детский сад" с.Хиндах(Хунзахский район) | 100 | 100 | 100 | 100 | 1-94 |
| 708 | МКДОУ "Детский сад “Буратино" с.Мущули(Хунзахский район) | 100 | 100 | 100 | 100 | 1-94 |
| 709 | МКДОУ "Детский сад “Огонек" с.Очло(Хунзахский район) | 100 | 100 | 100 | 100 | 1-94 |
| 710 | МКДОУ "Детский сад" с.Орота(Хунзахский район) | 100 | 100 | 100 | 100 | 1-94 |
| 711 | МКДОУ "Детский сад “Сказка" с.Цельмес(Хунзахский район) | 100 | 100 | 100 | 100 | 1-94 |
| 712 | МКДОУ "Детский сад “Улыбка" с.Шотота(Хунзахский район) | 100 | 100 | 100 | 100 | 1-94 |
| 713 | МКДОО "Детский сад “Колосок" с.Мочох(Хунзахский район) | 100 | 100 | 100 | 100 | 1-94 |
| 727 | Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Нижне-Чуглинский детский сад "Ласточка"(Левашинский район) | 100 | 100 | 100 | 100 | 1-94 |
| 331 | Муниципальное бюджетное образовательное учреждение "Гимназия №33"(г.Махачкала) | 99 | 100 | 100 | 99,7 | 95 |
| 104 | МКОУ "Кижанинская ООШ"(Ботлихский район) | 100 | 98 | 100 | 99,6 | 96-103 |
| 107 | МКДОУ "Детский сад "Аист" с.Ансалта МР Ботлихский район(Ботлихский район) | 100 | 98 | 100 | 99,6 | 96-103 |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 113 | МБОУ «Атланаульская гимназия»(Буйнакский район) | 100 | 98 | 100 | 99,6 | 96-103 |
| 145 | МКУО ДО "Гумбетовская детская школа искуств" с.Мехельта(Гумбетовский район) | 100 | 98 | 100 | 99,6 | 96-103 |
| 160 | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Кищинская многопрофильная гимназия им.Руслана Исаева(Дахадаевский район) | 100 | 98 | 100 | 99,6 | 96-103 |
| 212 | МКОУ «Джавгатская начальная общеобразовательная школа»(Кайтагский район) | 100 | 98 | 100 | 99,6 | 96-103 |
| 318 | МКУ ДОУ "Кумухский детский сад"(Лакский район) | 100 | 98 | 100 | 99,6 | 96-103 |
| 680 | МКОУ «Мегебская средняя общеобразовательная школа»(Гунибский район) | 100 | 98 | 100 | 99,6 | 96-103 |

# Рейтинги организаций

### Общий рейтинг

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| № п/п | Наименование учреждения | общий балл |
| 1 | ГБПОУ РД «Технический колледж имени Р.Н. Ашуралиева»(ГОО) | 91,58 |
| 2 | ГБПОУ РД «Профессионально-педагогический колледж»(ГОО) | 97,98 |
| 3 | ГБПОУ РД «Колледж строительства и дизайна»(ГОО) | 98,34 |
| 4 | ГБПОУ РД «Колледж машиностроения и сервиса им. С.Орджоникидзе»(ГОО) | 94,46 |
| 5 | ГБПОУ РД «Каспийский профессионально-педагогический колледж»(ГОО) | 96,2 |
| 6 | ГБПОУ РД «Профессионально -педагогический колледж имени Расула Гамзатова»(ГОО) | 96,48 |
| 7 | ГБПОУ РД «Колледж экономики и предпринимательства»(ГОО) | 91,6 |
| 8 | ГБПОУ РД «Колледж народных промыслов и туризма»(ГОО) | 96,96 |
| 9 | ГБПОУ РД «Дербентский профессионально -педагогический колледж им. Г.Б. Казиахмедова»(ГОО) | 96,98 |
| 10 | ГБПОУ РД «Колледж экономики и права»(ГОО) | 97,42 |
| 11 | ГБПОУ РД «Колледж инновационных технологий»(ГОО) | 93,62 |
| 12 | ГБПОУ РД «Колледж сферы услуг»(ГОО) | 98,12 |
| 13 | ГБПОУ РД «Профессионально -педагогический колледж имени З.Н. Батырмурзаева»(ГОО) | 97,06 |
| 14 | ГБПОУ РД «Кизлярский профессионально-педагогический колледж»(ГОО) | 95,34 |
| 15 | ГБПОУ РД «Электромеханический колледж»(ГОО) | 95,52 |
| 16 | ГБПОУ РД «Индустриально- промышленный колледж»(ГОО) | 93,6 |
| 17 | ГБПОУ РД «Профессионально -педагогический колледж имени М.М. Меджидова»(ГОО) | 93,94 |
| 18 | ГБУ ДПО РД "Дагестанский институт развития образования"(ГОО) | 97,9 |
| 19 | ГКОУ РД "Бабаюртовская средняя школа-интернат №11"(ГОО) | 92,48 |
| 20 | ГКОУ РД "Бавтугайская специализированная школа-интернат им. М.Г. Гамзатова"(ГОО) | 96,06 |
| 21 | ГКОУ РД "Буйнакская средняя школа-интернат №3"(ГОО) | 89,68 |
| 22 | ГКОУ РД "Буйнакская санаторная школа-интернат №7"(ГОО) | 96,5 |
| 23 | ГКОУ РД "Общеобразовательная средняя школа-интернат №6" (ГОО) | 95,62 |
| 24 | ГКОУ РД "Государственная общеобразовательная школа-интернат №2"(ГОО) | 97,6 |
| 25 | ГКОУ РД "Государственная гимназия- интернат музыкально-хореографического образования г.Каспийска"(ГОО) | 93,74 |
| 26 | ГКОУ РД "Кизлярская гимназия-интернат "Культура мира"(ГОО) | 96,58 |
| 27 | ГКОУ РД "Кочубейская средняя общеобразовательная школа-интернат"(ГОО) | 92,52 |
| 28 | ГКОУ РД "Курминская средняя школа-интернат"(ГОО) | 92,6 |
| 29 | ГКОУ РД "Хасавюртовская школа-интернат №9"(ГОО) | 96,68 |
| 30 | ГКОУ РД "Общеобразовательная школа-интернат с.Черняевка"(ГОО) | 91,56 |
| 31 | ГКОУ РД "Общеобразовательная спортивная школа-интернат "Пять сторон света"(ГОО) | 93 |
| 32 | ГКОУ РД "Спортшкола-интернат"(ГОО) | 92,88 |
| 33 | ГБОУ РД "Республиканский многопрофильный лицей-интернат для одаренных детей" (ГОО) | 96,5 |
| 34 | ГКОУ РД "Республиканская специальная (коррекционная) школа-интернат VIII  вида"(ГОО) | 91,2 |
| 35 | ГБОУ РД "Республиканский центр социально-трудовой адаптации и профориентации им.  У.М.Муртузалиевой"(ГОО) | 98,36 |
| 36 | ГКОУ РД "Карабудахкентская специальная (коррекционная) общеобразовательная школа- интернат"(ГОО) | 95,54 |
| 37 | ГБОУ РД "Республиканский лицей-интернат "Центр одаренных детей"(ГОО) | 92,28 |
| 38 | ГБПОУ РД «Махачкалинское музыкальное училище им. Готфрида Гасанова»(ГОО) | 96,54 |

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| 39 | ГБПОУ РД «Дагестанский колледж культуры и искусства им. Барият Мурадовой»(ГОО) | 97,34 |
| 40 | ГБПОУ РД «Дагестанское художественное училище им. М. А. Джемала»(ГОО) | 98,12 |
| 41 | ГБПОУ РД «Дербентское музыкальное училище им. Д.Ш. Ашурова»(ГОО) | 92,66 |
| 42 | ГБПОУ РД "Дагестанский базовый медицинский колледж им. Р.П.Аскерханова"(ГОО) | 93,38 |
| 43 | ГБПОУ РД "Буйнакское медицинское училище"(ГОО) | 98,42 |
| 44 | ГБПОУ РД "Каспийское медицинское училище им.Азиза Алиева"(ГОО) | 92,28 |
| 45 | ГБПОУ РД "Дербентский медицинский колледж имени Г.А.Илизарова"(ГОО) | 92,76 |
| 46 | ГБПОУ РД "Кизлярское медицинское училище"(ГОО) | 93 |
| 47 | ГБУ ДПО РД "Дагестанское медицинское училище повышения квалификации работников со средним медицинским и фармацевтическим образованием"(ГОО) | 94,9 |
| 48 | МКОУ "Арсугская СОШ"(Агульский район) | 90,06 |
| 49 | МКОУ "Бедюкская СОШ"(Агульский район) | 95,12 |
| 50 | МКОУ "Буркиханская СОШ"(Агульский район) | 90,38 |
| 51 | МКОУ "Гоинская СОШ"(Агульский район) | 94,76 |
| 52 | МКОУ "Дулдугская СОШ"(Агульский район) | 91,16 |
| 53 | МКОУ "Хутхульская СОШ"(Агульский район) | 87,42 |
| 54 | МКДОУ «Детский сад «Солнышко»(Агульский район) | 90,54 |
| 55 | МКДОУ «Детский сад «Радуга»(Агульский район) | 91,44 |
| 56 | МКДОУ «Детский сад «Белоснежка»(Агульский район) | 90,6 |
| 57 | МКУ ДОД «Детская школа искусств»(Агульский район) | 90,72 |
| 58 | МБОУ" Акушинская СОШ№1 им С.М.Кирова"(Акушинский район) | 97,44 |
| 59 | МБОУ «Акушинская СОШ №3»(Акушинский район) | 99,12 |
| 60 | МКОУ "Гапшиминская СОШ им Гасанова М.А."(Акушинский район) | 94,54 |
| 61 | МКОУ "Гебинская СОШ им. Абакарова Г.А."(Акушинский район) | 90,06 |
| 62 | МБОУ "Каршинская СОШ"(Акушинский район) | 94,56 |
| 63 | МБОУ "Мугинская гимназия им С.К.Курбанова"(Акушинский район) | 94,12 |
| 64 | МБОУ "Мугинский лицей им С.Н.Абдуллаева"(Акушинский район) | 99,4 |
| 65 | МКОУ "Семгамахинская СОШ"(Акушинский район) | 89,56 |
| 66 | МБОУ "Урхучимахинская СОШ"(Акушинский район) | 89,62 |
| 67 | МБОУ "Усишинский многопрофильный лицей"(Акушинский район) | 93,48 |
| 68 | МКОУ "Усишинская СОШ№2"(Акушинский район) | 92,86 |
| 69 | МКОУ "Усишинская СОШ№3"(Акушинский район) | 88,4 |
| 70 | МКОУ "Цугнинская СОШ им. Гаджимурадова М.М."(Акушинский район) | 93,56 |
| 71 | МКОУ "Шуктынская СОШ"(Акушинский район) | 95,2 |
| 72 | МБОУ "Куркинская ООШ"(Акушинский район) | 91,98 |
| 73 | МКОУ "Чинимахинская ООШ"(Акушинский район) | 92,1 |
| 74 | МКОУ «Цунимахинская ООШ»(Акушинский район) | 91,26 |
| 75 | МКДОУ "Гапшиминский детский сад"(Акушинский район) | 96,16 |
| 76 | МБОУ «Каратинская СОШ»(Ахвахский район) | 90,6 |
| 77 | МБОУ «Ингердахская СОШ»(Ахвахский район) | 87 |
| 78 | МБОУ «Лологонитлинская СОШ»(Ахвахский район) | 88,02 |
| 79 | МБОУ «Изанинская СОШ»(Ахвахский район) | 89,92 |
| 80 | МБОУ «Цолодинская СОШ»(Ахвахский район) | 89,82 |
| 81 | МБУДО «Ахвахская районная станция юных туристов»(Ахвахский район) | 89,76 |
| 82 | МБДОУ «Тлибишинский детский сад «Соколенок»(Ахвахский район) | 92,5 |
| 83 | МБДОУ «Каратинский детский сад «Солнышко»(Ахвахский район) | 87,5 |
| 84 | МБДОУ «Каратинский детский сад «Улыбка»(Ахвахский район) | 88,78 |
| 85 | МКОУ "Геметюбинская СОШ"(Бабаюртовский район) | 92,22 |

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| 86 | МКОУ "Герменчикская СОШ"(Бабаюртовский район) | 91,62 |
| 87 | МКОУ "Люксембургский АТЛ им. М.И. Шихсаидова(Бабаюртовский район) | 91,44 |
| 88 | МКОУ "Татаюртовская СОШ"(Бабаюртовский район) | 91,52 |
| 89 | МКОУ "Тюпкутанская СОШ"(Бабаюртовский район) | 91,82 |
| 90 | МКОУ "Хамаматюртовская СОШ № 1 им. Р.Я. Бекишева"(Бабаюртовский район) | 93,1 |
| 91 | МКОУ "Хамаматюртовская СОШ № 2 им. З.Х. Хизриева"(Бабаюртовский район) | 91,36 |
| 92 | МКОУ Прогимназия "Орленок", с. Бабаюрт(Бабаюртовский район) | 95,18 |
| 93 | МКУ ДО "Дом детского творчества" Бабаюртвоского район(Бабаюртовский район) | 87,24 |
| 94 | МКДОУ "Солнышко", с. Бабаюрт(Бабаюртовский район) | 92,78 |
| 95 | МКДОУ "Буратино", с. Уцмиюрт(Бабаюртовский район) | 93,08 |
| 96 | МКОУ "Ботлихская СОШ №2 "(Ботлихский район) | 90,4 |
| 97 | МКОУ "Ботлихская СОШ №3"(Ботлихский район) | 91,82 |
| 98 | МКОУ "Алакский лицей "(Ботлихский район) | 90,92 |
| 99 | МКОУ "Андийская СОШ №1 имени Халида Шаврухановича Мухтарова"(Ботлихский район) | 91,64 |
| 100 | МКОУ "Годоберинская СОШ имени братьев Магомедтагира Юнусовича и Лабазана Юнусовича Муминовых"(Ботлихский район) | 91,88 |
| 101 | МКОУ "Мунинская СОШ имени Магомеда Хамдулаевича Ахмедудинова"(Ботлихский район) | 93,42 |
| 102 | МКОУ "Хелетуринская СОШ"(Ботлихский район) | 94 |
| 103 | МКОУ "Шодродинская СОШ имени Абдулы Алиевича Хамидова"(Ботлихский район) | 91,72 |
| 104 | МКОУ "Кижанинская ООШ"(Ботлихский район) | 93,84 |
| 105 | МКОУ " Шивортинская НОШ"(Ботлихский район) | 91,02 |
| 106 | МКДОУ "Детский сад "Чебурашка" с.Ботлих МР Ботлихский район(Ботлихский район) | 93,64 |
| 107 | МКДОУ "Детский сад "Аист" с.Ансалта МР Ботлихский район(Ботлихский район) | 88,14 |
| 108 | МКДОУ "Детский сад "Журавлик" с.Шодрода МР Ботлихский район(Ботлихский район) | 88,54 |
| 109 | МКДОУ "Детский сад "Светлячок" с.Анди МР Ботлихский район(Ботлихский район) | 87,5 |
| 110 | МКДОУ "Детский сад "Ромашка" с.Алак МР Ботлихский район(Ботлихский район) | 87,18 |
| 111 | МКДОУ "Детский сад "Звездочка" с.Тандо МР Ботлихский район(Ботлихский район) | 87,6 |
| 112 | МКУДО "Ботлихская районнная детско-юношеская спортивная школа"(Ботлихский район) | 85,16 |
| 113 | МБОУ «Атланаульская гимназия»(Буйнакский район) | 91,12 |
| 114 | МБОУ «Бугленская СОШ им. Ш.И. Шихсаидова»(Буйнакский район) | 92,82 |
| 115 | МБОУ «В-Дженгутайская СОШ»(Буйнакский район) | 96,16 |
| 116 | МБОУ «Н-Дженгутайская СОШ»(Буйнакский район) | 90,84 |
| 117 | МБОУ «Нижнеказанищенский многопрофильный лицей»(Буйнакский район) | 93,32 |
| 118 | МБОУ «Нижнеказанищенская СОШ №2»(Буйнакский район) | 98,34 |
| 119 | МБОУ «Нижнеказанищенская СОШ №3»(Буйнакский район) | 94,62 |
| 120 | МКОУ «Нижнеказанищенская СОШ №4»(Буйнакский район) | 92,18 |
| 121 | МБОУ «Нижнеказанищенская гимназия имени Абусуфьяна Акаева»(Буйнакский район) | 94,4 |
| 122 | МБОУ «Кафыр-Кумухская СОШ»(Буйнакский район) | 91,4 |
| 123 | МБОУ «Халимбекаульская СОШ»(Буйнакский район) | 92,56 |
| 124 | МБОУ «Чиркейский образовательный центр им. А. Омарова»(Буйнакский район) | 94,56 |
| 125 | МБОУ «Чиркейская гимназия имени Саида Афанди Аль Чиркави»(Буйнакский район) | 91,54 |
| 126 | Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад  «Солнышко» общеразвивающего вида сел. Н- Казанище(Буйнакский район) | 95,7 |
| 127 | Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад  «Журавлик» общеразвивающего вида сел. Халимбекаул(Буйнакский район) | 89,88 |
| 128 | Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад  «Сказка» общеразвивающего вида сел. Н- Казанище(Буйнакский район) | 90,02 |
| 129 | МБОУ ЦО «Буйнакский районный центр развития одарённости»(Буйнакский район) | 90,18 |

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| 130 | МКОУ «Гергебильская СОШ №1»(Гергебильский район) | 94,3 |
| 131 | МКОУ «Гергебильская СОШ №2»(Гергебильский район) | 93,48 |
| 132 | МКОУ «Кикунинская СОШ»(Гергебильский район) | 90,72 |
| 133 | МКОУ «Аймакинская СОШ»(Гергебильский район) | 95,22 |
| 134 | МКДОУ «Солнышко» с. Гергебиль(Гергебильский район) | 94,5 |
| 135 | МКДОУ «Малыш» с. Гергебиль(Гергебильский район) | 90,14 |
| 136 | МКДОУ «Ромашка» с. Кикуни(Гергебильский район) | 90,86 |
| 137 | МКДОУ «Улыбка» с. Кикуни(Гергебильский район) | 90,14 |
| 138 | МКДОУ «Нур» с. Курми(Гергебильский район) | 91,02 |
| 139 | МБУ ДО «Дом детского творчества»(Гергебильский район) | 88,64 |
| 140 | Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад "Ласточка" с.Тлярата(Гумбетовский район) | 90,68 |
| 141 | Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад "Солнышко" с.Мехельта(Гумбетовский район) | 90,46 |
| 142 | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Тантаринская НОШ"(Гумбетовский район) | 88,7 |
| 143 | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Нижне-Инховская СОШ"(Гумбетовский район) | 90,24 |
| 144 | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Килятлинская СОШ"(Гумбетовский район) | 90,98 |
| 145 | МКУО ДО "Гумбетовская детская школа искуств" с.Мехельта(Гумбетовский район) | 86,86 |
| 146 | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Ингишинская СОШ"(Гумбетовский район) | 89,68 |
| 147 | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Аргванинская СОШ"(Гумбетовский район) | 90,16 |
| 148 | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Цанатлинская ООШ"(Гумбетовский район) | 90,26 |
| 149 | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Верхне-Инховская СОШ"(Гумбетовский район) | 90,44 |
| 150 | Муниципальное бюджетное образовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа №1" имени Магомедова Гаджикурбана Магомедовича.(г. Дагестанские Огни) | 94,2 |
| 151 | Муниципальное бюджетное образовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа №2" имени Магомедова Магомедали Магомедовича.(г. Дагестанские Огни) | 91,1 |
| 152 | Муниципальное бюджетное образовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа №3"(г. Дагестанские Огни) | 91,32 |
| 153 | МБДОУ "Детский сад №1 «Родничок"(г. Дагестанские Огни) | 90,46 |
| 154 | МБДОУ "Детский сад №2 «Изюминка"(г. Дагестанские Огни) | 87,94 |
| 155 | МБУ ДО «Дом детского творчества»(г. Дагестанские Огни) | 81,56 |
| 156 | МБУ ДО «Детская школа искусств №2»(г. Дагестанские Огни) | 85,94 |
| 157 | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Меусишинская средняя общеобразовательная школа им. Абдурахманова Ш.Р."(Дахадаевский район) | 96,6 |
| 158 | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Кубачинская средняя общеобразовательная школа"(Дахадаевский район) | 93,68 |
| 159 | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Трисанчинская средняя общеобразовательная школа им Умалатова Р.М."(Дахадаевский район) | 91,3 |
| 160 | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Кищинская многопрофильная гимназия им.Руслана Исаева(Дахадаевский район) | 91,2 |
| 161 | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Зубанчинская средняя общеобразовательная школа им.А.Гази"(Дахадаевский район) | 91,94 |
| 162 | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Дибгашинская средняя общеобразовательная школа им. С.Рабаданова"(Дахадаевский район) | 92,9 |
| 163 | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Морская средняя общеобразовательная школа"(Дахадаевский район) | 90,42 |
| 164 | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Бускринская средняя общеобразовательная школа(Дахадаевский район) | 95,56 |

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| 165 | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Ураринская средняя общеобразовательная школа"(Дахадаевский район) | 93,86 |
| 166 | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Аштынская средняя общеобразовательная школа"(Дахадаевский район) | 90,06 |
| 167 | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Дзилебкинская основная общеобразовательная школа"(Дахадаевский район) | 93,02 |
| 168 | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Иван-кутанская основная общеобразовательная школа"(Дахадаевский район) | 93,84 |
| 169 | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Мирзидтынская основная общеобразовательная школа"(Дахадаевский район) | 91,62 |
| 170 | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Гунакаринская основная общеобразовательная школа"(Дахадаевский район) | 90,7 |
| 171 | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Дирбагская основная общеобразовательная школа"(Дахадаевский район) | 92,04 |
| 172 | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Бакнинская основная общеобразовательная школа"(Дахадаевский район) | 89,2 |
| 173 | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение Кубачинская начальная школа-сад"(Дахадаевский район) | 93,94 |
| 174 | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение Меусишинская начальная школа-сад "Олимп"(Дахадаевский район) | 93 |
| 175 | МБУ ДО "Детско-юношеская спортивная школа им.Г.Гамидова(Дахадаевский район) | 89,58 |
| 176 | МБУ ДО "Дахадаевская районная школа искусств.(Дахадаевский район) | 90,16 |
| 177 | МКОУ «Микрахская средняя общеобразовательная школа им. З.З. Зейналова»(Докузпаринский район) | 93,72 |
| 178 | МКОУ «Микрахказмалярская средняя общеобразовательная школа им. М.Б. Бекерова»(Докузпаринский район) | 90,94 |
| 179 | МКОУ «Каладжухская средняя общеобразовательная школа им. Э.З. Шахвердиева»(Докузпаринский район) | 90,92 |
| 180 | МКОУ «Мискинджинская средняя общеобразовательная школа им. Ахундова М.»(Докузпаринский район) | 90,6 |
| 181 | МКДОУ "Детский сад "Алёнушка"(Докузпаринский район) | 91,08 |
| 182 | МБУ ДО "Дом детского творчества"(Докузпаринский район) | 84 |
| 183 | МБУ ДО "Докузпаринская детско-юношеская спортивная школа"(Докузпаринский район) | 90,78 |
| 184 | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа №1» г.Избербаш Республики Дагестан(г. Избербаш) | 92,42 |
| 185 | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа №2» г.Избербаш Республики Дагестан(г. Избербаш) | 95,24 |
| 186 | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа №3 имени Героя Советского Союза Дмитриева П. П." г.  Избербаш Республики Дагестан(г. Избербаш) | 92,56 |
| 187 | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа №8 имени Героя Советского Союза Гаджиева М.И." г.  Избербаш Республики Дагестан(г. Избербаш) | 90,74 |
| 188 | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа №10» г.Избербаш Республики Дагестан(г. Избербаш) | 94,52 |
| 189 | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа №11» г.Избербаш Республики Дагестан(г. Избербаш) | 92,68 |
| 190 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа №12» г.Избербаш Республики Дагестан(г. Избербаш) | 92,88 |
| 191 | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение «Избербашская школа- интернат III-IV видов» г.Избербаш Республики Дагестан(г. Избербаш) | 96,88 |
| 192 | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Гимназия Культумы мира" имени Нуцалова К.Г(Казбековский район) | 94,26 |
| 193 | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Госталинская основная общеобразовательная школа"(Казбековский район) | 93,76 |
| 194 | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение «Дылымская гимназия имени Махмуда Салимгереева»(Казбековский район) | 96,4 |

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| 195 | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение «Дылымский многопрофильный лицей им. И.Гаджиева»(Казбековский район) | 91,7 |
| 196 | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение «Калининульская средняя общеобразовательная школа имени Героя России Гайирханова М.М.»(Казбековский район) | 94,28 |
| 197 | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение «Хубарская средняя общеобразовательная школа»(Казбековский район) | 97,02 |
| 198 | Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение «Центр развития ребенка -детский сад №1 «Сказка»(Казбековский район) | 93,38 |
| 199 | Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад общеразвивающего вида №2 «Светлячок»(Казбековский район) | 94,74 |
| 200 | Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение «Центр развития ребенка-детский сад №3 «Журавушка»(Казбековский район) | 89,58 |
| 201 | Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад общеразвивающего вида «Колокольчик»(Казбековский район) | 93,72 |
| 202 | МКОУ «Гуллинская средняя общеобразовательная школа»(Кайтагский район) | 93,1 |
| 203 | МКОУ «Джавгатская средняя общеобразовательная школа»(Кайтагский район) | 93,68 |
| 204 | МКОУ «Джирабачинская средняя общеобразовательная школа»(Кайтагский район) | 92,8 |
| 205 | МКОУ «Джибахнинская средняя общеобразовательная школа»(Кайтагский район) | 92,94 |
| 206 | МКОУ «Чумлинская средняя общеобразовательная школа»(Кайтагский район) | 90,8 |
| 207 | МКОУ «Шилягинская средняя общеобразовательная школа»(Кайтагский район) | 93,08 |
| 208 | МКОУ «Газиянская основная общеобразовательная школа»(Кайтагский район) | 94,12 |
| 209 | МКОУ «Гулдынская основная общеобразовательная школа»(Кайтагский район) | 92,16 |
| 210 | МКОУ «Машатдинская начальная общеобразовательная школа»(Кайтагский район) | 88,96 |
| 211 | МКОУ «Дакнисинская начальная общеобразовательная школа»(Кайтагский район) | 93,98 |
| 212 | МКОУ «Джавгатская начальная общеобразовательная школа»(Кайтагский район) | 93,6 |
| 213 | МКОУ «Киркинская начальная общеобразовательная школа»(Кайтагский район) | 91,8 |
| 214 | МКОУ «Кулегинская начальная общеобразовательная школа»(Кайтагский район) | 91,92 |
| 215 | МКДОУ "Детский сад №4 "Светлячок"(Кайтагский район) | 96,5 |
| 216 | Карабудахкентская гимназия(Карабудахкентский район) | 88,36 |
| 217 | Карабудахкентская СОШ № 1(Карабудахкентский район) | 91,46 |
| 218 | Карабудахкентская СОШ № 2(Карабудахкентский район) | 94,18 |
| 219 | Карабудахкентская СОШ № 3(Карабудахкентский район) | 92,78 |
| 220 | Карабудахкентская СОШ № 5(Карабудахкентский район) | 92,6 |
| 221 | Аданакская СОШ(Карабудахкентский район) | 92,82 |
| 222 | Гелинcкая СОШ(Карабудахкентский район) | 91,7 |
| 223 | Параульская СОШ № 1(Карабудахкентский район) | 94,18 |
| 224 | Параульская СОШ № 2(Карабудахкентский район) | 93,32 |
| 225 | Параульская СОШ № 3(Карабудахкентский район) | 95,4 |
| 226 | Доргелинская СОШ № 1(Карабудахкентский район) | 90,48 |
| 227 | Доргелинская СОШ № 2(Карабудахкентский район) | 92,38 |
| 228 | Какашуринская СОШ № 1(Карабудахкентский район) | 92,66 |
| 229 | Какашуринская СОШ № 2(Карабудахкентский район) | 89,7 |
| 230 | Какамахинская СОШ(Карабудахкентский район) | 91,96 |
| 231 | Губденская СОШ(Карабудахкентский район) | 96,24 |
| 232 | Гурбукинская СОШ № 1(Карабудахкентский район) | 89,02 |
| 233 | Гурбукинская СОШ № 2(Карабудахкентский район) | 94,46 |
| 234 | Манасская СОШ(Карабудахкентский район) | 95,4 |
| 235 | Манаскентcкая СОШ(Карабудахкентский район) | 90,1 |
| 236 | Зеленоморская СОШ(Карабудахкентский район) | 91,14 |
| 237 | Агачаульская СОШ(Карабудахкентский район) | 91,84 |

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| 238 | Уллубийаульская СОШ(Карабудахкентский район) | 92,3 |
| 239 | Джангинская СОШ(Карабудахкентский район) | 90,64 |
| 240 | Ленинкентская СОШ(Карабудахкентский район) | 92,32 |
| 241 | Сирагинская СОШ(Карабудахкентский район) | 96,12 |
| 242 | Аччинская СОШ(Карабудахкентский район) | 90,12 |
| 243 | Ачисинская СОШ(Карабудахкентский район) | 93 |
| 244 | МБОУ "Средняя общеобразовательная школа №1" (г. Каспийск) | 90,44 |
| 245 | МБОУ " Средняя общеобразовательная школа №2" г. Каспийска имени Героя Советского Союза Александра Александровича Назарова " (г. Каспийск) | 90,22 |
| 246 | МБОУ " Средняя общеобразовательная школа №3 имени Гаджибекова А.И." (г. Каспийск) | 92,8 |
| 247 | МБОУ " Средняя общеобразовательная школа №4 имени Героя Советского Союза Магомед-Загида Абдулманапова"(г. Каспийск) | 91,4 |
| 248 | МКОУ "Средняя общеобразовательная школа №5 имени Героя Советского Союза А.Д. Абдулмеджидова"(г. Каспийск) | 95,82 |
| 249 | МБОУ "Средняя общеобразовательная школа № 6" им. Героя России Омарова М. О.(г.  Каспийск) | 95,38 |
| 250 | МБОУ "Каспийская гимназия имени Героя Российской Федерации А.М.Магомедтагирова" (г. Каспийск) | 94,78 |
| 251 | МБОУ "Каспийский лицей №8 имени Амет-Хана Султана" (г. Каспийск) | 96,3 |
| 252 | МБОУ "Средняя общеобразовательная школа № 9 г.Каспийска им. Героев России- пограничников" (г. Каспийск) | 89,18 |
| 253 | МКОУ "Специальная (коррекционная) общеобразовательная школа № 10 (VIII вида) (г.  Каспийск) | 93,8 |
| 254 | МБОУ "Кадетская морская школа-интернат имени Героя Совесткого Союза М.И. Гаджиева" (г. Каспийск) | 91,24 |
| 255 | МКОУ "Алходжакентская СОШ"(Каякентский район) | 93,78 |
| 256 | МКОУ «Башлыкентская СОШ»(Каякентский район) | 90,94 |
| 257 | МБОУ "Дружбинская СОШ"(Каякентский район) | 92,56 |
| 258 | МБОУ "Каранайаульская СОШ"(Каякентский район) | 91,72 |
| 259 | МКОУ "Каякентская СОШ №2"(Каякентский район) | 94,86 |
| 260 | МКОУ "Новокаякентская СОШ"(Каякентский район) | 91,54 |
| 261 | МБОУ "Нововикринская СОШ"(Каякентский район) | 87,76 |
| 262 | МКОУ "Первомайская гимназия им. С.М. Багамаева"(Каякентский район) | 89,7 |
| 263 | МКОУ "Сагасидейбукская СОШ"(Каякентский район) | 92,52 |
| 264 | МКДОУ "Детский сад" с.Башлыкент"(Каякентский район) | 94,92 |
| 265 | МКДОУ "Детский сад " Юлдуз" с.Каякент"(Каякентский район) | 89,92 |
| 266 | МКДОУ "Детский сад "Чебурашка" с.Новокаякент"(Каякентский район) | 92,22 |
| 267 | МБУ ДО «Первомайская ДЮСШ»(Каякентский район) | 90,14 |
| 268 | МБУ ДО «Каякентская районная ДЮСШ» с.Новокаякент"(Каякентский район) | 87,3 |
| 269 | Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение детский сад №7 "Красная шапочка"(г. Кизилюрт) | 88,56 |
| 270 | Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение детский сад №8 "Радуга"(г. Кизилюрт) | 90,08 |
| 271 | Муниципальное казенное учреждение дополнительного образования "Центр детского творчества(г. Кизилюрт) | 95,98 |
| 272 | Муниципальное казенное учреждение дополнительного образования "Детская школа искусств"(г. Кизилюрт) | 93,26 |
| 273 | Муниципальное казенное учреждение дополнительного образования "Детско-юношеская спортивная школа №1"(г. Кизилюрт) | 91 |
| 274 | Муниципальное казенное учреждение дополнительного образования "Детско-юношеская спортивная школа-интернат"(г. Кизилюрт) | 95,26 |
| 275 | Муниципальное казенное образовательное учреждение "Гадаринская СОШ"(Кизилюртовский район) | 89,74 |

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| 276 | Муниципальное казенное образовательное учреждение "Гельбахская СОШ"(Кизилюртовский район) | 89,8 |
| 277 | Муниципальное казенное образовательное учреждение "Нечаевская СОШ  №1"(Кизилюртовский район) | 86,96 |
| 278 | Муниципальное казенное образовательное учреждение "Новочиркейская СОШ№1"(Кизилюртовский район) | 89,26 |
| 279 | Муниципальное казенное образовательное учреждение "Новочиркейская СОШ  №2"(Кизилюртовский район) | 97,8 |
| 280 | Муниципальное казенное образовательное учреждение "Султанянгиюртовская СОШ№2"(Кизилюртовский район) | 95,68 |
| 281 | Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "ЦРР-Детский сад Тюльпан"(Кизилюртовский район) | 95,18 |
| 282 | Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад общеразвивающего вида "Дюймовочка"(Кизилюртовский район) | 91,22 |
| 283 | Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Детско-юношеская спортивная школа №2"(Кизилюртовский район) | 90,06 |
| 284 | Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Центр детско- юношекского туризма, эксурсий и эстетического воспитания"(Кизилюртовский район) | 89,1 |
| 285 | МКОУ "Зареченская СОШ"(Кизлярский район) | 93,72 |
| 286 | МКОУ "Новосеребряковская СОШ"(Кизлярский район) | 94,28 |
| 287 | МКОУ "Александрийская СОШ"(Кизлярский район) | 90,22 |
| 288 | МКОУ "Бондареновская ООШ"(Кизлярский район) | 90,84 |
| 289 | МКОУ "Вышеталовская СОШ"(Кизлярский район) | 93,28 |
| 290 | МКОУ "Ефимовская ООШ"(Кизлярский район) | 90,16 |
| 291 | МКОУ "Крайновская СОШ"(Кизлярский район) | 89,52 |
| 292 | МКОУ "Малоарешевская СОШ"(Кизлярский район) | 90,48 |
| 293 | МКОУ "Михеевская СОШ"(Кизлярский район) | 94,58 |
| 294 | МКДОУ "Черняевский детский сад"(Кизлярский район) | 90,3 |
| 295 | МКДОУ "Коллективизаторский детский сад"(Кизлярский район) | 92,52 |
| 296 | МКДОУ "Большезадоевский детский сад"(Кизлярский район) | 90,98 |
| 297 | МКДОУ "Малоарешевский детский сад "(Кизлярский район) | 94,6 |
| 298 | МКДОУ "Победовский детский сад "(Кизлярский район) | 86,52 |
| 299 | МКДОУ "Крайновский детский сад"(Кизлярский район) | 94,24 |
| 300 | МКДОУ "Большеарешевский детский сад"(Кизлярский район) | 93,3 |
| 301 | МКОУ "Карломарксовская сош"(Кизлярский район) | 90 |
| 302 | МКОУ "Малокозыревская ООШ"(Кизлярский район) | 92,64 |
| 303 | Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение Курахский детский сад  №1 "Солнышко"(Курахский район) | 90,7 |
| 304 | Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение Курахский детский сад  №2 "Алёнушка"(Курахский район) | 87,6 |
| 305 | Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение Кабирский детский сад "Улыбка"(Курахский район) | 87,66 |
| 306 | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение «Моллакентская средняя общеобразовательная школа» (Курахский район) | 89 |
| 307 | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Курахская средняя общеобразовательная школа №2"(Курахский район) | 91,6 |
| 308 | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Кабирская средняя общеобразовательная школа им. Омарова М.С."(Курахский район) | 89,56 |
| 309 | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Икринская средняя общеобразовательная школа им. Героя Советского Союза Э.Б. Салихова"(Курахский район) | 90,42 |
| 310 | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Икринская средняя общеобразовательная спортивная школа - интернат имени Героя России З.Л. Батманова" (Курахский район) | 91,68 |

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| 311 | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Шимихюрская средняя общеобразовательная школа"(Курахский район) | 88,44 |
| 312 | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Гельхенская средняя общеобразовательная школа"(Курахский район) | 90 |
| 313 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение дополнительного образования "Специализированная детско-юношеская спортивная школа по волейболу с.Курах" Курахского района(Курахский район) | 85,02 |
| 314 | МКОУ "Хурхинская СОШ"(Лакский район) | 88,38 |
| 315 | МКОУ "Шовкринская ООШ"(Лакский район) | 87,1 |
| 316 | МКОУ "Хулисминская ООШ"(Лакский район) | 93 |
| 317 | МКОУ "Уринская ООШ"(Лакский район) | 90,36 |
| 318 | МКУ ДОУ "Кумухский детский сад"(Лакский район) | 92,48 |
| 319 | МКУ ДО "ДЮСШ"(Лакский район) | 84,14 |
| 320 | Муниципальное бюджетное образовательное учреждение "Гимназия №11"(г.Махачкала) | 96,54 |
| 321 | Муниципальное бюджетное образовательное учреждение "Многопрофильная гимназия  №13"(г.Махачкала) | 95,64 |
| 322 | Муниципальное бюджетное образовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа №14"(г.Махачкала) | 93,42 |
| 323 | Муниципальное бюджетное образовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа №15"(г.Махачкала) | 91,06 |
| 324 | Муниципальное бюджетное образовательное учреждение"Средняя общеобразовательная школа №16"(г.Махачкала) | 96,16 |
| 325 | Муниципальное бюджетное образовательное учреждение"Средняя общеобразовательная школа №18 "(г.Махачкала) | 90,2 |
| 326 | Муниципальное бюджетное образовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа №19"(г.Махачкала) | 92,32 |
| 327 | Муниципальное бюджетное образовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа №20"(г.Махачкала) | 94,92 |
| 328 | Муниципальное бюджетное образовательное учреждение"Лицей №22"(г.Махачкала) | 89,48 |
| 329 | Муниципальное бюджетное образовательное учреждение«Гимназия №28 »(г.Махачкала) | 93,74 |
| 330 | Муниципальное бюджетное образовательное учреждение"Средняя общеобразовательная школа №31"(г.Махачкала) | 89,5 |
| 331 | Муниципальное бюджетное образовательное учреждение "Гимназия №33"(г.Махачкала) | 92,12 |
| 332 | Муниципальное бюджетное образовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа №34"(г.Махачкала) | 93,46 |
| 333 | Муниципальное бюджетное образовательное учреждение"Средняя общеобразовательная школа №44"(г.Махачкала) | 92,24 |
| 334 | Муниципальное бюджетное образовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа №48"(г.Махачкала) | 89,8 |
| 335 | Муниципальное бюджетное образовательное учреждение "Многопрофильная гимназия  №56"(г.Махачкала) | 92,28 |
| 336 | Муниципальное бюджетное образовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа №58"(г.Махачкала) | 93,06 |
| 337 | Муниципальное бюджетное образовательное учреждение дополнительного образования детей «Детский Морской Центр «Алые паруса»(г.Махачкала) | 89,36 |
| 338 | Муниципальное бюджетное образовательное учреждение дополнительного образования детей «Муниципальный центр хореографического искусства – народный ансамбль  «Асса»(г.Махачкала) | 91,14 |
| 339 | Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Центр детского творчества"(г.Махачкала) | 91,12 |
| 340 | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Банайюртовская СОШ"(Новолакский район) | 91,7 |
| 341 | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Новокулинская средняя общеобразоватлеьная школа №1"(Новолакский район) | 96,72 |
| 342 | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение Новомехельтинская средняя общеобразовательная школа(Новолакский район) | 97,16 |

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| 343 | Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Новочуртахская средняя общеобразовательная школа" имени Адамова Г.Г.(Новолакский район) | 92,32 |
| 344 | Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Новолакская гимназия им.  Исаева Мутея"(Новолакский район) | 94,84 |
| 345 | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Новокулинская средняя общеобразовательная школа №2" имени Аметхана Султан(Новолакский район) | 92,3 |
| 346 | Муниципальное казенное образовательное учреждение "Новолакская средняя общеобразовательная школа №1"(Новолакский район) | 93,74 |
| 347 | Муниципальное Казенное Общеобразовательное Учреждение "Ахарская Средняя Общеобразовательная Школа имени Мусаева Магомеда Исмаиловича"(Новолакский район) | 90,3 |
| 348 | Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад "Радуга1"(Новолакский район) | 84,8 |
| 349 | Муниципальное Казенное Дошкольное Образовательное Учреждение "Детский сад "Сказка"(Новолакский район) | 89,66 |
| 350 | Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Новолакская детско юношеская спортивная школа"(Новолакский район) | 89,04 |
| 351 | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Терекли-Мектебская средняя общеобразовательная школа имени А.Ш. Джанибекова"(Ногайский район) | 93,76 |
| 352 | Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Терекли-Мектебская средняя общеобразовательная школа имени Кадрии"(Ногайский район) | 90,62 |
| 353 | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Нариманская средняя общеобразовательная школа им. А.Б. Асанова"(Ногайский район) | 90,24 |
| 354 | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Батыр-Мурзаевская средняя общеобразовательная школа"(Ногайский район) | 90,68 |
| 355 | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Червленно-бурунская средняя общеобразовательная школа им. З.М. Акмурзаева"(Ногайский район) | 94,02 |
| 356 | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Карагасская СОШ им.  К.Ш.Кидирниязова"(Ногайский район) | 94,42 |
| 357 | МБУ ДО "Детская юношеская спортивная школа(Ногайский район) | 89,2 |
| 358 | МКДОУ «Детский сад "Шолпан" с.Нариман(Ногайский район) | 93,68 |
| 359 | МКДОУ «Детский сад "Юлдуз" с.Ортатюбе(Ногайский район) | 94,18 |
| 360 | МКДОУ «Детский сад "Карлыгашлар" с.Кунбатар(Ногайский район) | 87,3 |
| 361 | МКОУ «Ванашимахинская СОШ им. С. Омарова»(Сергокалинский район) | 88,4 |
| 362 | МКОУ «Кадиркентская СОШ»(Сергокалинский район) | 88,1 |
| 363 | МКОУ «Канасирагинская СОШ»(Сергокалинский район) | 90,64 |
| 364 | МКОУ «Краснопартизанская СОШ»(Сергокалинский район) | 94,62 |
| 365 | МКОУ «Маммаульская СОШ»(Сергокалинский район) | 90,48 |
| 366 | МКОУ «Мургукская СОШ им.Р.Р.Шахнавазовой»(Сергокалинский район) | 90,32 |
| 367 | МКДОУ «Детский сад с. Урахи»(Сергокалинский район) | 87,78 |
| 368 | МКДОУ «Детский сад с. Маммаул»(Сергокалинский район) | 90,7 |
| 369 | МКДОУ «Детский сад с. Бурдеки»(Сергокалинский район) | 89,28 |
| 370 | МКДОУ «Детский сад с. №3 с. Сергокала»(Сергокалинский район) | 87,58 |
| 371 | МКДОУ «Детский сад с. Миглакасимахи»(Сергокалинский район) | 83,98 |
| 372 | МКДОУ «Детский сад с. Кичигамри»(Сергокалинский район) | 84,94 |
| 373 | МКДОУ «Детский сад с. Нижнемахарги»(Сергокалинский район) | 87,3 |
| 374 | МКДОУ «Детский сад с. Краснопартизанск»(Сергокалинский район) | 86,9 |
| 375 | МКУ ДО «СШ с.Сергокала»(Сергокалинский район) | 82,92 |
| 376 | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение"Ашагастальская средняя общеобразовательная школа"(Сулейман-Стальский район) | 95,58 |
| 377 | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение"Даркушказмалярская средняя общеобразовательная школа им. М.Шабанова"(Сулейман-Стальский район) | 93,46 |
| 378 | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение"Испикская средняя общеобразовательная школа"(Сулейман-Стальский район) | 90,42 |

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| 379 | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение"Кахцугская средняя общеобразовательная школа"(Сулейман-Стальский район) | 90,7 |
| 380 | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение"Куркентская средняя общеобразовательная школа №1 им.М.М. Рагимова"(Сулейман-Стальский район) | 96 |
| 381 | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение"Нютюгская средняя общеобразовательная школа"(Сулейман-Стальский район) | 90,94 |
| 382 | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение"Сардаркентская средняя общеобразовательная школа"(Сулейман-Стальский район) | 90,84 |
| 383 | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение"Уллугатагская средняя общеобразовательная школа"(Сулейман-Стальский район) | 91,78 |
| 384 | Муниципальное казенное дошкольное образовательное кчреждение"Ашагастальский детский сад"(Сулейман-Стальский район) | 95,04 |
| 385 | Муниципальное казенное дошкольное образовательное кчреждение"Ортастальский детский сад"(Сулейман-Стальский район) | 87,78 |
| 386 | Муниципальное казенное дошкольное образовательное кчреждение"Новомакинский детский сад"(Сулейман-Стальский район) | 93,8 |
| 387 | Муниципальное казенное дошкольное образовательное кчреждение"Юхаристальский детский сад"(Сулейман-Стальский район) | 87,76 |
| 388 | Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования«Детско-юношеская спортивная школа №1»(Сулейман-Стальский район) | 88,8 |
| 389 | Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования«Детско-юношеская спортивная школа №2» с. Герейхановское(Сулейман-Стальский район) | 93,04 |
| 390 | Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования«Детско-юношеская спортивная школа дзюдо и самбо» с. Касумкент(Сулейман-Стальский район) | 92,62 |
| 391 | Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования«Детско-юношеская спортивная школа вольной борьбы» с. Эминхюр(Сулейман-Стальский район) | 93,1 |
| 392 | Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования«Дом детского творчества» Сулейман-Стальского района(Сулейман-Стальский район) | 87,4 |
| 393 | Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования«Районная детская музыкальная школа» Сулейман-Стальского района Республики Дагестан(Сулейман- Стальский район) | 89,68 |
| 394 | Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования«Районная детская художественная школа» Сулейман-Стальского района Республики Дагестан(Сулейман- Стальский район) | 89,62 |
| 395 | МУНИЦИПАЛЬНОЕ КАЗЕННОЕ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "АККИНСКАЯ СРЕДНЯЯ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНАЯ ШКОЛА"(Табасаранский район) | 91,26 |
| 396 | МУНИЦИПАЛЬНОЕ КАЗЕННОЕ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "АРАКСКАЯ СРЕДНЯЯ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНАЯ ШКОЛА ИМ.  ГЮЛЬМАГОМЕДОВА Г.Г."(Табасаранский район) | 90,94 |
| 397 | МУНИЦИПАЛЬНОЕ КАЗЕННОЕ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "АРКИТСКАЯ СРЕДНЯЯ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНАЯ ШКОЛА ИМЕНИ АБДУЛЛАЕВА  Н.И."(Табасаранский район) | 90,32 |
| 398 | МУНИЦИПАЛЬНОЕ КАЗЕННОЕ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "БУРГАНКЕНТСКАЯ СРЕДНЯЯ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНАЯ ШКОЛА"(Табасаранский  район) | 92,54 |
| 399 | МУНИЦИПАЛЬНОЕ КАЗЕННОЕ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ГАСИКСКАЯ СРЕДНЯЯ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНАЯ ШКОЛА"(Табасаранский район) | 91,28 |
| 400 | МУНИЦИПАЛЬНОЕ КАЗЕННОЕ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ГЕЛИНБАТАНСКАЯ СРЕДНЯЯ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНАЯ ШКОЛА"(Табасаранский  район) | 92,68 |
| 401 | МУНИЦИПАЛЬНОЕ КАЗЕННОЕ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ГУВЛИГСКАЯ СРЕДНЯЯ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНАЯ ШКОЛА"(Табасаранский район) | 90,68 |
| 402 | МУНИЦИПАЛЬНОЕ КАЗЕННОЕ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ГУМИНСКАЯ СРЕДНЯЯ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНАЯ ШКОЛА ИМЕНИ ШАМИЛЯ  РАМАЗАНОВИЧА КАЗИЕВА"(Табасаранский район) | 89,48 |
| 403 | МУНИЦИПАЛЬНОЕ КАЗЕННОЕ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ГУРИКСКАЯ СРЕДНЯЯ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНАЯ ШКОЛА"(Табасаранский район) | 91,78 |

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| 404 | МУНИЦИПАЛЬНОЕ КАЗЕННОЕ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ГУРХУНСКАЯ СРЕДНЯЯ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНАЯ ШКОЛА"(Табасаранский район) | 93,74 |
| 405 | МУНИЦИПАЛЬНОЕ КАЗЕННОЕ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ГЮХРАГСКАЯ" СРЕДНЯЯ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНАЯ ШКОЛА"(Табасаранский  район) | 90,52 |
| 406 | МУНИЦИПАЛЬНОЕ КАЗЕННОЕ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ДАРВАГСКАЯ СРЕДНЯЯ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНАЯ ШКОЛА №1"(Табасаранский  район) | 87,5 |
| 407 | МУНИЦИПАЛЬНОЕ КАЗЕННОЙ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ДАРВАГСКАЯСРЕДНЯЯ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНАЯ ШКОЛА №2"(Табасаранский  район) | 91,12 |
| 408 | МУНИЦИПАЛЬНОЕ КАЗЕННОЕ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ДЖУЛИНСКАЯ СРЕДНЯЯ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНАЯ ШКОЛА" ИМЕНИ  МАГОМЕДОВА МАГОМЕДА МАГОМЕДОВИЧА(Табасаранский район) | 90,84 |
| 409 | МУНИЦИПАЛЬНОЕ КАЗЕННОЕ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ДЖУЛЬДЖАГСКАЯ СРЕДНЯЯ ОБШЕОБРАЗОВАТЕЛЬНАЯ ШКОЛА"(Табасаранский  район) | 91,38 |
| 410 | МУНИЦИПАЛЬНОЕ КАЗЕННОЕ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ДЮБЕКСКАЯ СРЕДНЯЯ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНАЯ ШКОЛА ИМЕНИ ЮСУФА  БАЗУТАЕВА"(Табасаранский район) | 95,26 |
| 411 | МУНИЦИПАЛЬНОЕ КАЗЕННОЕ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ЕРСИНСКАЯ СРЕДНЯЯ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНАЯ ШКОЛА"(Табасаранский район) | 90,22 |
| 412 | МУНИЦИПАЛЬНОЕ КАЗЕННОЕ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ЗИЛЬСКАЯ СРЕДНЯЯ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНАЯ ШКОЛА"(Табасаранский район) | 92,56 |
| 413 | МУНИЦИПАЛЬНОЕ КАЗЕННОЕ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "КУЖНИКСКАЯ СРЕДНЯЯ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНАЯ ШКОЛА"(Табасаранский  район) | 90,42 |
| 414 | МУНИЦИПАЛЬНОЕ КАЗЕННОЕ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "КУРЕКСКАЯ СРЕДНЯЯ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНАЯ ШКОЛА"(Табасаранский район) | 89,94 |
| 415 | МУНИЦИПАЛЬНОЕ КАЗЕННОЕ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "КУРКАКСКАЯ СРЕДНЯЯ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНАЯ ШКОЛА"(Табасаранский район) | 93,94 |
| 416 | МУНИЦИПАЛЬНОЕ КАЗЕННОЕ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "КЮРЯГСКАЯ СРЕДНЯЯ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНАЯ ШКОЛА"(Табасаранский район) | 92,94 |
| 417 | МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДОПОЛНИТЕЛЬНОГО  ОБРАЗОВАНИЯ им. Гамидова(Табасаранский район) | 85,46 |
| 418 | Муниципальное Казенное Дошкольное Образовательное Учреждение "Аккинский детский сад "Золушка"(Табасаранский район) | 90,82 |
| 419 | Муниципальное Казенное Дошкольное Образовательное Учреждение "Аркитский детский сад"Улдуз".(Табасаранский район) | 87,82 |
| 420 | Муниципальное Казенное Дошкольное Образовательное Учреждение "Гасикский детский сад "Жемчужина"(Табасаранский район) | 87,22 |
| 421 | Муниципальное Казенное Дошкольное Образовательное Учреждение "Гелинбатанский детский сад "Рассвет"(Табасаранский район) | 87,4 |
| 422 | Муниципальное Казенное Дошкольное Образовательное Учреждение "Гурикский детский сад "Солнышко"(Табасаранский район) | 86,72 |
| 423 | Муниципальное Казенное Дошкольное Образовательное Учреждение "Гурхунский детский сад "Радуга"(Табасаранский район) | 83,2 |
| 424 | Муниципальное Казенное Дошкольное Образовательное Учреждение "Гюхрагский детский сад "Чебурашка"(Табасаранский район) | 85 |
| 425 | Муниципальное Казенное Дошкольное Образовательное Учреждение "Дагнинский детский сад "Заря"(Табасаранский район) | 90,08 |
| 426 | Муниципальное Казенное Дошкольное Образовательное Учреждение "Джульджагский детский сад "Радость"(Табасаранский район) | 86,38 |
| 427 | Муниципальное Казенное Дошкольное Образовательное Учреждение "Дарвагский детский сад "Улыбка"(Табасаранский район) | 86,72 |
| 428 | Муниципальное Казенное Дошкольное Образовательное Учреждение "Дюбекский детский сад "Колокольчик"(Табасаранский район) | 87,28 |
| 429 | МКОУ "Тарумовская СОШ"(Тарумовский район РД) | 93,18 |

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| 430 | МКОУ "Таловская СОШ"(Тарумовский район РД) | 93,72 |
| 431 | МКОУ "Ново-Дмитриевская СОШ"(Тарумовский район РД) | 93,66 |
| 432 | МКОУ "Кочубейская СОШ №1(Тарумовский район РД) | 93,7 |
| 433 | МКОУ "Раздольевская СОШ"(Тарумовский район РД) | 94,16 |
| 434 | МКОУ "Кочубейская СОШ №2"(Тарумовский район РД) | 94,4 |
| 435 | МКДОУ "Тарумовский детский сад "Тополек"(Тарумовский район РД) | 93,26 |
| 436 | МКДОУ "Калиновский детский сад "Теремок"(Тарумовский район РД) | 90,64 |
| 437 | МКДОУ "Кочубейский детский сад "Солнышко"(Тарумовский район РД) | 95,36 |
| 438 | МКДОУ "Кочубейский детский сад "Чебурашка"(Тарумовский район РД) | 95,46 |
| 439 | МБУ ДО "Детско-юношеская спортивная школа"(Тарумовский район РД) | 88,1 |
| 440 | Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение «Гимназия им.М.Горького»(г.Хасавюрт) | 94,5 |
| 441 | Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 2»(г.Хасавюрт) | 95,56 |
| 442 | Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 3 им.С.Джанхуватова»(г.Хасавюрт) | 97,1 |
| 443 | Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 4»(г.Хасавюрт) | 97,14 |
| 444 | Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 5»(г.Хасавюрт) | 89,86 |
| 445 | Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение «Гимназия № 1»(г.Хасавюрт) | 95,54 |
| 446 | Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 7 им. Алибекова»(г.Хасавюрт) | 96,14 |
| 447 | Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 8»(г.Хасавюрт) | 96,2 |
| 448 | Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 9»(г.Хасавюрт) | 93,46 |
| 449 | Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 10 им. Исмаилова»(г.Хасавюрт) | 96,14 |
| 450 | Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 11»(г.Хасавюрт) | 95,2 |
| 451 | Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 12 им. Л.Толстого»(г.Хасавюрт) | 97,52 |
| 452 | Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение «Гимназия №2 им. А.М. Сайтиева»(г.Хасавюрт) | 97,1 |
| 453 | МКОУ «Аджимажагатюртовская СОШ»(Хасавюртовский район) | 96,94 |
| 454 | МКОУ «Адильотарская СОШ»(Хасавюртовский район) | 87,2 |
| 455 | МКОУ «Акбулатюртовская СОШ»(Хасавюртовский район) | 92,5 |
| 456 | МКОУ «Аксайская СОШ № 1 им. З.Н. Батырмурзаева»(Хасавюртовский район) | 86,4 |
| 457 | МКОУ «Аксайская СОШ № 2 им. Х.Г. Магидова»(Хасавюртовский район) | 90,16 |
| 458 | МКОУ «Байрамаульская СОШ»(Хасавюртовский район) | 95,78 |
| 459 | МКОУ «Бамматюртовская СОШ им. М.М. Муталимова»(Хасавюртовский район) | 94,38 |
| 460 | МКОУ «Борагангечувская СОШ»(Хасавюртовский район) | 91,12 |
| 461 | МКОУ «Боташюртовская СОШ им. Б.Т. Ахаева»(Хасавюртовский район) | 90,72 |
| 462 | МКОУ «Ботаюртовская СОШ им. Н.П. Жердева»(Хасавюртовский район) | 93,44 |
| 463 | МКОУ «Генжеаульская СОШ им. М.М. Зумаева»(Хасавюртовский район) | 92,74 |
| 464 | МКОУ «Гоксувотарская СОШ»(Хасавюртовский район) | 89,94 |
| 465 | МКОУ «Дзержинская СОШ»(Хасавюртовский район) | 90,46 |
| 466 | МКОУ «Ичичалинская СОШ им. Б.Г. Битарова»(Хасавюртовский район) | 93,78 |
| 467 | МКОУ «Кадыротарская СОШ им. М.Р. Гасанова»(Хасавюртовский район) | 93,64 |
| 468 | МКОУ «Казмааульская СОШ»(Хасавюртовский район) | 90,6 |
| 469 | МКОУ «Кандаураульская СОШ им. О.К. Кандаурова»(Хасавюртовский район) | 97,32 |

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| 470 | МКОУ «Карланюртовская СОШ им. А.Д. Шихалиева»(Хасавюртовский район) | 93,92 |
| 471 | МКОУ «Кемсиюртовская СОШ»(Хасавюртовский район) | 95,32 |
| 472 | МКОУ «Кокрекская СОШ»(Хасавюртовский район) | 92,42 |
| 473 | МКОУ «Костекская СОШ им. Б.Ш. Бакиева»(Хасавюртовский район) | 94,54 |
| 474 | МКОУ «Курушская СОШ № 1 им. А.Б. Айдунова»(Хасавюртовский район) | 90,18 |
| 475 | МКОУ «Курушская СОШ № 2 им. Я.С. Аскандарова»(Хасавюртовский район) | 90,24 |
| 476 | МКОУ «Могилевская СОШ им. Н.У. Азизова»(Хасавюртовский район) | 92,78 |
| 477 | МКОУ «Моксобская СОШ им. О-Г. М. Шахтаманова»(Хасавюртовский район) | 91,24 |
| 478 | МКОУ «Муцалаульская СОШ № 1 им. А.Я. Абдуллаева»(Хасавюртовский район) | 92,66 |
| 479 | МКОУ «Муцалаульская СОШ № 2»(Хасавюртовский район) | 91,4 |
| 480 | МКОУ "Хивская СОШ им. М.Шамхалова"(Хивский район) | 90,18 |
| 481 | МКОУ "Чувекская СОШ им. А.Сефербекова"(Хивский район) | 86,48 |
| 482 | МКОУ "Ляхлинская СОШ"(Хивский район) | 91,28 |
| 483 | МКОУ "Архитская СОШ им. С.А.Аллахвердиева"(Хивский район) | 90,6 |
| 484 | МКОУ "Межгюльская СОШ"(Хивский район) | 89,24 |
| 485 | МКОУ "Кугская СОШ им. Б.Байрамбекова"(Хивский район) | 91,12 |
| 486 | МКОУ "Ургинская СОШ"(Хивский район) | 90,42 |
| 487 | МКОУ "Кашкентская СОШ"(Хивский район) | 91,14 |
| 488 | МКОУ "Цнальская СОШ им.Н.А.Велиханова"(Хивский район) | 86,12 |
| 489 | МКОУ "Кандикская СОШ им. Б. Митарова"(Хивский район) | 87,92 |
| 490 | МКОУ "Захитская СОШ"(Хивский район) | 89,74 |
| 491 | МКОУ "Ново-Фригская СОШ"(Хивский район) | 95,04 |
| 492 | МКОУ "Хоредская СОШ"(Хивский район) | 90,4 |
| 493 | МКДОУ "Хивский детский сад "Солнышко"(Хивский район) | 91,96 |
| 494 | МКДОУ "Хивский детский сад "Ромашка"(Хивский район) | 87,02 |
| 495 | МКОУ «Гигатлинская средняя общеобразовательная школа им. Исаева Ш.А.»(Цумадинский район) | 89,94 |
| 496 | МКОУ «Кванадинская СОШ»(Цумадинский район) | 95,24 |
| 497 | МКОУ «Тиндинская средняя общеобразовательная школа»(Цумадинский район) | 94,86 |
| 498 | МКОУ «Верхнегакваринская средняя общеобразовательная школа- сад»(Цумадинский район) | 93,32 |
| 499 | МКОУ «Кединская СОШ-сад»(Цумадинский район) | 91,88 |
| 500 | МКУ ДО «Районный центр дополнительного образования»(Цумадинский район) | 86,92 |
| 501 | МКОУ «Гаккойская СОШ»(Цумадинский район) | 95,04 |
| 502 | МКОУ «Гадиринская ООШ- сад»(Цумадинский район) | 90,62 |
| 503 | МКДОУ «Кванадинский детский сад»(Цумадинский район) | 93,72 |
| 504 | МКДОУ «Агвалинский детский сад №1(Цумадинский район) | 86,6 |
| 505 | Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Асахская СОШ"(Цунтинский район) | 88,06 |
| 506 | Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Мококская СОШ имени Хайбулаева С.З."(Цунтинский район) | 88,48 |
| 507 | Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Междуреченская СОШ"(Цунтинский район) | 91,76 |
| 508 | Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Хебатлинская СОШ"(Цунтинский район) | 91,34 |
| 509 | Муниципальное казённое дошкольное образовательное учреждение детский сад № 7  "Олень" с. Шаури (Цунтинский район) | 94 |
| 510 | Муниципальное казённое дошкольное образовательное учреждение детский сад № 5  "Сосна" с. Шаитли(Цунтинский район) | 91,86 |
| 511 | Муниципальное казённое дошкольное образовательное учреждение детский сад № 1  "Берёзка" с. Генух(Цунтинский район) | 83,74 |

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| 512 | Муниципальное казённое дошкольное образовательное учреждение детский сад № 11  "Заря" с. Ретлоб(Цунтинский район) | 82,96 |
| 513 | МКОУ «Ассабская СОШ им. Омарова С.Д.»(Шамильский район) | 88,58 |
| 514 | МКОУ «Голотлинская СОШ»(Шамильский район) | 90,92 |
| 515 | МКОУ «Гоготлинская СОШ»(Шамильский район) | 90,74 |
| 516 | МКОУ «Кахибская СОШ» им. Рамазанова Р.Р.(Шамильский район) | 90,8 |
| 517 | МКОУ «Батлухская СОШ»(Шамильский район) | 90,38 |
| 518 | МКОУ «Ругельдинская СОШ им. Ахкубекова М.Г.»(Шамильский район) | 89,92 |
| 519 | МКОУ «Ратлубская СОШ»(Шамильский район) | 89,42 |
| 520 | МКОУ «Телетлинская СОШ № 1»(Шамильский район) | 90,12 |
| 521 | МКОУ «Телетлинская СОШ №2»(Шамильский район) | 90,76 |
| 522 | МКОУ «Урибская СОШ»(Шамильский район) | 89,94 |
| 523 | МБОУ «Хебдинская СОШ»(Шамильский район) | 90,28 |
| 524 | МКОУ «Хотодинская СОШ»(Шамильский район) | 88,86 |
| 525 | МКОУ «Верхнебатлухская СОШ»(Шамильский район) | 90,92 |
| 526 | МКОУ «Митлиурибская ООШ»(Шамильский район) | 90,72 |
| 527 | МКОУ «Хучадинская ООШ»(Шамильский район) | 90,86 |
| 528 | МКДОУ "Кахибский детский сад"(Шамильский район) | 90,12 |
| 529 | МКДОУ "Гоорский детский сад"(Шамильский район) | 90,3 |
| 530 | МКДОУ "Хебдинский детский сад"(Шамильский район) | 90,06 |
| 531 | МБУ ДО "Хебдинская детско-юношеская спортивная школа"(Шамильский район) | 87,88 |
| 532 | Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образавания "Детская школа искусств" (г. Южно-Сухокумск) | 91,42 |
| 533 | Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образавания "Центр детского и юношеского творчества" (г. Южно-Сухокумск) | 94,16 |
| 534 | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа№1 им.Магомед-Герея Зульпукарова"(г. Южно-Сухокумск) | 97,04 |
| 535 | МКОУ "Унцукульская СОШ №1"(Унцукульский район) | 91,54 |
| 536 | МКОУ "Унцукульская СОШ №2 им. З. Алиева"(Унцукульский район) | 95 |
| 537 | МКОУ «Гимринская СОШ»(Унцукульский район) | 91,24 |
| 538 | МКОУ «Шамилькалинская СОШ»(Унцукульский район) | 93,58 |
| 539 | МКОУ «Ирганайская СОШ им. М.А. Заргалаева»(Унцукульский район) | 90,82 |
| 540 | МКДОУ «Детский сад №1 «Ромашка»(Унцукульский район) | 92,4 |
| 541 | МКДОУ «Детский сад №2 «Ласточка»(Унцукульский район) | 91,54 |
| 542 | МКДОУ «Детский сад №3 «Фиалка»(Унцукульский район) | 91,72 |
| 543 | МКДОУ «Детский сад №5 «Соколенок»(Унцукульский район) | 91,12 |
| 544 | МКДОУ «Детский сад №8 «Солнышко»(Унцукульский район) | 90,48 |
| 545 | МБУ ДО «Унцукульский районный центр дополнительного образования детей» (Унцукульский район) | 84,7 |
| 546 | МБУ ДО« Станция детско-юношеского туризма и экскурсий» с.Унцукуль(Унцукульский район) | 91,3 |
| 547 | МБУ ДО «Дом детского творчества» п.Шамилькала(Унцукульский район) | 93,08 |
| 548 | МКОУ «Бетельдинская СОШ»(Тляратинский район) | 90,88 |
| 549 | МКОУ «Камилюхская СОШ»(Тляратинский район) | 90,36 |
| 550 | МКОУ «Генеколобская СОШ»(Тляратинский район) | 91,34 |
| 551 | МКОУ «Хадияльская СОШ»(Тляратинский район) | 90,6 |
| 552 | МКОУ «Сикарская СОШ»(Тляратинский район) | 89,82 |
| 553 | МКОУ «Кутлабская СОШ»(Тляратинский район) | 90,18 |
| 554 | МКОУ «Шидибская СОШ»(Тляратинский район) | 90,6 |
| 555 | МКОУ «Гараколобская ООШ»(Тляратинский район) | 87,96 |

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| 556 | МКОУ «Барнабская ООШ»(Тляратинский район) | 89,38 |
| 557 | МКОУ «Талцухская СОШ»(Тляратинский район) | 90,62 |
| 558 | МКОУ «Кардибская СОШ»(Тляратинский район) | 90,24 |
| 559 | МКОУ «Гведышинская СОШ»(Тляратинский район) | 91,4 |
| 560 | МКОУ «Укальская СОШ»(Тляратинский район) | 90,2 |
| 561 | МКОУ «Тлянадинская ООШ»(Тляратинский район) | 90,36 |
| 562 | МКОУ «Саниортинская ООШ»(Тляратинский район) | 91,1 |
| 563 | МКДОУ «Тляратинский детский сад Джурмут»(Тляратинский район) | 92,4 |
| 564 | МКДОУ «Кутлабский детский сад»(Тляратинский район) | 87,5 |
| 565 | МКДОУ «Гиндухский детский сад»(Тляратинский район) | 86,24 |
| 566 | МКДОУ «Гиндибский детский сад»(Тляратинский район) | 86,24 |
| 567 | МКДОУ «Саниортинский детский сад»(Тляратинский район) | 86,24 |
| 568 | МКДОУ «Генеколобский детский сад»(Тляратинский район) | 87,8 |
| 569 | МКДОУ «Хидибский детский сад»(Тляратинский район) | 89,02 |
| 570 | МКДОУ «Кособский детский сад»(Тляратинский район) | 87,84 |
| 571 | МКДОУ «Роснобский детский сад»(Тляратинский район) | 87,5 |
| 572 | МКУ ДО «Тляратинский ДДТ»(Тляратинский район) | 87,3 |
| 573 | МБОУ «Белиджинская гимназия им. Исрафилова»(Дербентский район) | 95,7 |
| 574 | МБОУ «СОШ №1 п. Белиджи им. Ярагского»(Дербентский район) | 93,2 |
| 575 | МБОУ «Мамедкалинская гимназия им. М. Алиева»(Дербентский район) | 93,58 |
| 576 | МБОУ «СОШ №2 п. Мамедкала»(Дербентский район) | 92,86 |
| 577 | МБОУ «Рубасская СОШ»(Дербентский район) | 93,28 |
| 578 | МБОУ «Джалганская СОШ» с. В. Джалган(Дербентский район) | 91,9 |
| 579 | МБОУ «Сабновинская СОШ»(Дербентский район) | 96,16 |
| 580 | МБОУ «Чинарская СОШ №1»(Дербентский район) | 94,44 |
| 581 | МБОУ «Падарская СОШ»(Дербентский район) | 92,9 |
| 582 | МБОУ «Джемикентская СОШ»(Дербентский район) | 91,2 |
| 583 | МБОУ «Уллу-Теркеме СОШ»(Дербентский район) | 94,44 |
| 584 | МБОУ «ООШ им. Г. Давыдовой»(Дербентский район) | 91,9 |
| 585 | МБОУ «ООШ с. Рукель»(Дербентский район) | 93,4 |
| 586 | МБОУ «Школа-сад с. Н. Джалган»(Дербентский район) | 94,52 |
| 587 | МБОУ «НШ с. Джемикент»(Дербентский район) | 96,26 |
| 588 | МБ ДОУ«Детский сад №1 «Улыбка» с.Геджух(Дербентский район) | 91,64 |
| 589 | МБДОУ «Детский сад №2 «Ягодка» с. Геджух(Дербентский район) | 91,4 |
| 590 | МБДОУ «Детский сад с. Великент»(Дербентский район) | 88,58 |
| 591 | МБДОУ “Детский сад «Юлдуз» пос/ Мамедкала(Дербентский район) | 91,48 |
| 592 | МБДОУ «Дет.сад «Малыш» с.Хазар(Дербентский район) | 89,12 |
| 593 | МБДОУ «Детский сад «Севиндж» с/ Падар»(Дербентский район) | 96,7 |
| 594 | МБДОУ д/с "Сказка" п. Мамедкала(Дербентский район) | 90,94 |
| 595 | МБУ ДО «ДЮСШ №1»п.Мамедкала(Дербентский район) | 87,56 |
| 596 | МБУ ДО ДЮСШ №2 п. Белиджи(Дербентский район) | 88,72 |
| 597 | МБУ ДО ДЮСШ №5 с Хазар(Дербентский район) | 90,56 |
| 598 | МКУ ДО "Детская школа искусств № 2" с. Хазар(Дербентский район) | 92,74 |
| 599 | МКУ ДО "Детская художественная школа им.Н.Алиева" пос.Мамедкала(Дербентский район) | 91,9 |
| 600 | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение " Калукская средняя общеобразовательная школа"(Ахтынский район) | 90,82 |
| 601 | Муниципальное казенное учреждение Дошкольного образования детей Детский сад "  Ласточка"(Ахтынский район) | 93,58 |

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| 602 | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Курукальская средняя общеобразовательная школа"(Ахтынский район) | 91,6 |
| 603 | Муниципальное казенное образовательное учреждение "Луткунская СОШ"(Ахтынский район) | 88,78 |
| 604 | Муниципальное казенное образовательное учреждение "Смугульская средняя общеобразовательная школа им. А.М. Агакишиева"(Ахтынский район) | 91 |
| 605 | Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования детей "Дом детского творчества им. К. Меджидова"(Ахтынский район) | 87,38 |
| 606 | Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Детско-юношеская спортивная школа №2" имени Шахмарданова Эседуллаха Азизовича(Ахтынский район) | 87,04 |
| 607 | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Зрыхская СОШ"(Ахтынский район) | 91,52 |
| 608 | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Хкемская ООШ"(Ахтынский район) | 92,52 |
| 609 | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Какинская средняя общеобразовательная школа им.Гусейнова С.М."(Ахтынский район) | 88,84 |
| 610 | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение"Кулинская средняя общеобразовательная школа №1 им.Мурачуева Х.Р"(Кулинский муниципальный район) | 90,04 |
| 611 | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение"Каялинская средняя общеобразовательная школа-сад им.Б.Рамазанова"(Кулинский муниципальный район) | 89,84 |
| 612 | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение"Канинская основная общеобразовательная школа"(Кулинский муниципальный район) | 91,7 |
| 613 | Муниципальное казенное учреждение дополнительного образования "Дом детского творчества Кулиского муниципального района"(Кулинский муниципальный район) | 84,86 |
| 614 | Муниципальное казенное учреждение дополнительного образования "Вихлинская детская школа искусств"(Кулинский муниципальный район) | 87,42 |
| 615 | Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Вачинский детский сад"(Кулинский муниципальный район) | 90,7 |
| 616 | Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Хосрехский детский сад"(Кулинский муниципальный район) | 87,92 |
| 617 | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Кизлярская гимназия №1 имени М.В.Ломоносова"(г. Кизляр) | 96,04 |
| 618 | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Многопрофильный лицей им.С.М.Кирова" городского округа "город Кизляр"(г. Кизляр) | 97,16 |
| 619 | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа №3 им.Орджоникидзе" городского окргуа "город Кизляр"(г.  Кизляр) | 89,84 |
| 620 | Муниципальное казенное образовательное учреждение "Среднняя общеобразовательная школа №4 имени А.П. Гайдара"(г. Кизляр) | 89,68 |
| 621 | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "СОШ №5 имени А.С.Макаренко"(г. Кизляр) | 94,18 |
| 622 | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Кизлярская гимназия № 6  им. А.С. Пушкина" ГО "город Кизляр"(г. Кизляр) | 93,08 |
| 623 | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа №7им. М. Горького" ГО "город Кизляр"(г. Кизляр) | 85,44 |
| 624 | Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 9 имени А.П. Гайдара" городского округа "город Кизляр""(г. Кизляр) | 96,64 |
| 625 | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа №11 городского округа "город Кизляр"(г. Кизляр) | 90,72 |
| 626 | Муниципальное бюджетное образовательное учреждение дополнительного образования "Детская школа искусств №1"(г. Кизляр) | 91,16 |
| 627 | Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение городского округа "город Дербент" "Детский сад №1"(г. Дербент) | 94,5 |
| 628 | Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение городского округа "город Дербент" "Центр развития ребенка - детский сад №2 "Горяночка"(г. Дербент) | 91,12 |
| 629 | Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад №3"(г.  Дербент) | 90,32 |

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| 630 | Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Центр развития ребенка - детский сад №4 "Василек" городского округа "город Дербент"(г. Дербент) | 90 |
| 631 | Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение городского округа "город Дербент" "Детский сад №5 "Надежда"(г. Дербент) | 92,14 |
| 632 | Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение городского округа "город Дербент" "Детский сад № 12 "Теремок""(г. Дербент) | 88,58 |
| 633 | Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад №7 "Улдуз"(г. Дербент) | 88,14 |
| 634 | Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение городского округа "город Дербент" "Центр развития ребенка - детский сад №8 "Радуга"(г. Дербент) | 93,18 |
| 635 | Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение городского округа "город Дербент" "Детский сад №9 "Счастливое детство"(г. Дербент) | 90,64 |
| 636 | Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение городского округа "город Дербент" "Детский сад №10 "Дюймовочка"(г. Дербент) | 91,82 |
| 637 | Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение городского округа "город Дербент" "Центр развития ребенка - детский сад №11 "Петушок"(г. Дербент) | 88,78 |
| 638 | Муниципальное бюджетное образовательное учреждение городского округа" город Дербент" " Средняя общеобразовательная школа № 1" городского округа "город Дербент" Республики Дагестан(г. Дербент) | 87 |
| 639 | Муниципальное бюджетное образовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа №3" городского округа "город Дербент" Республики Дагестан(г. Дербент) | 94,64 |
| 640 | Муниципальное бюджетное учреждение "Средняя общеобразовательная школа №4 г.  Дербента" городского округа "город Дербент" Республики Дагестан(г. Дербент) | 93,1 |
| 641 | Муниципальное бюджетное образовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 6" г.Дербента городского округа "город Дербент" Республики Дагестан(г.  Дербент) | 94,1 |
| 642 | Муниципальное бюджетное образовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 8 им. М.Ю. Лермонтова " г.Дербента городского округа "город Дербент" Республики Дагестан(г. Дербент) | 90,74 |
| 643 | Муниципальное бюджетное образовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа №9 г.Дербента" городского округа "город Дербент" им. В.П. Санченко(г. Дербент) | 92,84 |
| 644 | Муниципальное бюджетное учреждение городского округа "город Дербент" "Средняя общеобразовательная школа №11 им. Ш.С. Абрамова" городского округа "город Дербент" Республики Дагестан(г. Дербент) | 93,48 |
| 645 | Муниципальное бюджетное образовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа №12 г. Дербента" им. Н.Ш. Казиахмедова городского округа "город Дербент" Республики Дагестан(г. Дербент) | 94,12 |
| 646 | Муниципальное бюджетное образовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа №13 г. Дербента" городского округа "город Дербент" Республики Дагестан(г.  Дербент) | 92,66 |
| 647 | Муниципальное бюджетное образовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа №14" г. Дербента городского округа "город Дербент" им. И.Я. Хорольца(г. Дербент) | 98,28 |
| 648 | Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад "Колобок"(Магарамкентский район) | 91,92 |
| 649 | Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад "Радуга"(Магарамкентский район) | 88,7 |
| 650 | Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад "Буратино" с.Куйсун(Магарамкентский район) | 91,18 |
| 651 | Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад "Солнышко" с.Магарамкент(Магарамкентский район) | 93,54 |
| 652 | Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад "Теремок" с.Магарамкент(Магарамкентский район) | 87,32 |
| 653 | Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад "Жемчужина" с.Магарамкент(Магарамкентский район) | 91,68 |
| 654 | Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад "Сказка" с.Гапцах(Магарамкентский район) | 90,32 |
| 655 | Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад "Улыбка" с.Яраг-Казмаляр(Магарамкентский район) | 91,32 |

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| 656 | Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад "Ласточка" с.Советское(Магарамкентский район) | 91,86 |
| 657 | Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад "Красная шапочка" с.Советское(Магарамкентский район) | 91,36 |
| 658 | Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад "Дюймовочка" с.Картас-Казмаляр(Магарамкентский район) | 88,02 |
| 659 | Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад "Золушка" с.Бут-Казмаляр(Магарамкентский район) | 89,84 |
| 660 | Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад "Ромашка" с.Ново-аул(Магарамкентский район) | 94,12 |
| 661 | Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад "Чебурашка" с.Оружба(Магарамкентский район) | 88,18 |
| 662 | Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад "Родничок" с.Азадоглы(Магарамкентский район) | 93,92 |
| 663 | Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад "Аленушка" с.Филя(Магарамкентский район) | 92,08 |
| 664 | Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад "Звездочка" с.Тагиркент-Казмаляр(Магарамкентский район) | 90,52 |
| 665 | Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад "Соколенок" с.Тагиркент-Казмаляр(Магарамкентский район) | 91,42 |
| 666 | Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад "Лесная" с.Самур(Магарамкентский район) | 90,52 |
| 667 | Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад "Билбил" с.Бильбиль-Казмаляр(Магарамкентский район) | 87,92 |
| 668 | Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад "Русалочка" с.Приморский(Магарамкентский район) | 86,78 |
| 669 | МКОУ «Коркмаскалинская средняя общеобразовательная школа»(Кумторкалинский район) | 91,98 |
| 670 | МБОУ «Тюбинская средняя общеобразовательная школа»(Кумторкалинский район) | 93,12 |
| 671 | МКОУ «Учкентская средняя общеобразовательная школа»(Кумторкалинский район) | 91,06 |
| 672 | МКОУ «Алмалинская средняя общеобразовательная школа имени Исламова Изамутдина Исламовича»(Кумторкалинский район) | 94,58 |
| 673 | МКОУ «Темиргоевская средняя общеобразовательная школа»(Кумторкалинский район) | 92,8 |
| 674 | МКОУ «Аджидадинская средняя общеобразовательная школа» имени Аджаматова Багаутдина Арсланалиевича(Кумторкалинский район) | 97,18 |
| 675 | МКОУ «Шамхалянгиюртовская средняя общеобразовательная школа»(Кумторкалинский район) | 93,96 |
| 676 | МКОУ «Дахадаевская основная общеобразовательная школа»(Кумторкалинский район) | 96,62 |
| 677 | МБОУ «Гунибская средняя общеобразовательная школа»(Гунибский район) | 91,78 |
| 678 | МКОУ «Гонодинская средняя общеобразовательная школа»(Гунибский район) | 92,96 |
| 679 | МКОУ «Кородинская средняя общеобразовательная школа»(Гунибский район) | 92,18 |
| 680 | МКОУ «Мегебская средняя общеобразовательная школа»(Гунибский район) | 98,36 |
| 681 | МКОУ «Шуланинская средняя общеобразовательная школа»(Гунибский район) | 89,14 |
| 682 | МКОУ «Уралинская средняя общеобразовательная школа»(Гунибский район) | 89,82 |
| 683 | МКОУ «Салтынская средняя общеобразовательная школа»(Гунибский район) | 90,62 |
| 684 | МКОУ «Кегерская средняя общеобразовательная школа»(Гунибский район) | 93,28 |
| 685 | МКДОУ "Гунибский детский сад №3" (Гунибский район) | 91,48 |
| 686 | МКДОУ "Бацадинский детский сад №1" (Гунибский район) | 86,84 |
| 687 | МКДОУ "Н.Кегерский детский сад №9" (Гунибский район) | 86,48 |
| 688 | МКДОУ "Чох-Коммунский детский сад №20" (Гунибский район) | 84,14 |
| 689 | МКДОУ "Чохский детский сад №19" (Гунибский район) | 87,2 |
| 690 | МКДОУ "Детский сад №16» с. Унты (Гунибский район) | 80,54 |
| 691 | МБУ ДО «Центр дополнительного образования» (Гунибский район) | 87,34 |
| 692 | МКОУ "Амушинская СОШ им. Гаджимурадова М.Т.»(Хунзахский район) | 98,7 |

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| 693 | МКОУ "Ахалчинская СОШ"(Хунзахский район) | 91,3 |
| 694 | МКОУ "Мочохская СОШ"(Хунзахский район) | 90,8 |
| 695 | МКОУ "Оротинская СОШ"(Хунзахский район) | 94,22 |
| 696 | МКОУ "Тлайлухская СОШ"(Хунзахский район) | 91,24 |
| 697 | МКОУ "Харахинская СОШ"(Хунзахский район) | 90,46 |
| 698 | МКОУ "Хиндахская СОШ"(Хунзахский район) | 90,8 |
| 699 | МКОУ "Очлинская ООШ"(Хунзахский район) | 90,92 |
| 700 | МКОУ "Сиухская ООШ"(Хунзахский район) | 88,18 |
| 701 | МКОУ "Шототинская ООШ"(Хунзахский район) | 96,36 |
| 702 | МКОУ "Колинская НОШ-детский сад"(Хунзахский район) | 87,86 |
| 703 | МКОУ "Цалкитинская НОШ"(Хунзахский район) | 88,3 |
| 704 | МКДОУ "Детский сад" с.Амущи(Хунзахский район) | 92,94 |
| 705 | МКДОУ "Детский сад «Олененок" с.Харахи(Хунзахский район) | 83 |
| 706 | МКДОУ "Детский сад "Березка" с.Арани(Хунзахский район) | 86,46 |
| 707 | МКДОУ "Детский сад" с.Хиндах(Хунзахский район) | 88,56 |
| 708 | МКДОУ "Детский сад “Буратино" с.Мущули(Хунзахский район) | 87,86 |
| 709 | МКДОУ "Детский сад “Огонек" с.Очло(Хунзахский район) | 83,16 |
| 710 | МКДОУ "Детский сад" с.Орота(Хунзахский район) | 84,46 |
| 711 | МКДОУ "Детский сад “Сказка" с.Цельмес(Хунзахский район) | 87,78 |
| 712 | МКДОУ "Детский сад “Улыбка" с.Шотота(Хунзахский район) | 86,5 |
| 713 | МКДОО "Детский сад “Колосок" с.Мочох(Хунзахский район) | 87,78 |
| 714 | МБУ ДО "ДДТ" с.Хунзах(Хунзахский район) | 88,18 |
| 715 | МКОУ "Арчибская СОШ им. М.И. Садикова"(Чародинский район) | 89,74 |
| 716 | МКОУ "Гилибская СОШ"(Чародинский район) | 91,64 |
| 717 | МКОУ "Гочобская СОШ"(Чародинский район) | 92,94 |
| 718 | МБОУДО «Детско-юношеская спортивная школа» с.Цуриб(Чародинский район) | 96,66 |
| 719 | МБУ ДО «Центр дополнительного образования детей Чародинского района» с.Цуриб(Чародинский район) | 89,92 |
| 720 | Муниципальное казенное образовательное учреждение "Бежтинская СОШ" им. Героя России А.Ш.Курбанова(Бежтинский участок) | 90,88 |
| 721 | Муниципальное казенное образовательное учреждение "Балакуринская СОШ" им.Героя России М.С.Сулейманова(Бежтинский участок) | 90,66 |
| 722 | Муниципальное казенное образовательное учреждение "Бежтинская СОШ" им.  Р.И.Ибнухажаровича(Бежтинский участок) | 91,2 |
| 723 | Муниципальное казенное детское образовательное учреждение "Бежтинский ясли-сад  №1"(Бежтинский участок) | 89,98 |
| 724 | Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Левашинский детский сад "Сказка"(Левашинский район) | 94,78 |
| 725 | Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Левашинский детский сад "Снежинка"(Левашинский район) | 90,86 |
| 726 | Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Какамахинский детский сад "Ромашка"(Левашинский район) | 91,02 |
| 727 | Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Нижне-Чуглинский детский сад "Ласточка"(Левашинский район) | 94,52 |
| 728 | Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Левашинский детский сад "Золотой луг"(Левашинский район) | 88,72 |
| 729 | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение «Ахкентская средняя общеобразовательная школа»(Левашинский район) | 92,84 |
| 730 | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение «Верхне-Лабкинская средняя общеобразовательная школа»(Левашинский район) | 90,64 |
| 731 | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение «Какамахинская средняя общеобразовательная школа им. А. Баганда»(Левашинский район) | 93,32 |

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| 732 | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение «Кулецминская средняя общеобразовательная школа»(Левашинский район) | 93,28 |
| 733 | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение «Левашинская средняя общеобразовательная школа»(Левашинский район) | 90,1 |
| 734 | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение «Мекегинский лицей им. Г.М. Гамидова»(Левашинский район) | 95,28 |
| 735 | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение «Мусультемахинская средняя общеобразовательная школа»(Левашинский район) | 93,38 |
| 736 | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение «Нижне-Чуглинская средняя общеобразовательная школа»(Левашинский район) | 93,42 |
| 737 | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение «Сулейбакентская средняя общеобразовательная школа»(Левашинский район) | 93,42 |
| 738 | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение «Урминская средняя общеобразовательная школа»(Левашинский район) | 89,84 |
| 739 | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение «Цухтамахинская средняя общеобразовательная школа»(Левашинский район) | 93,4 |
| 740 | Муниципальное казенное учреждение дополнительного образования "Левашинская детская школа искусств" (Левашинский район) | 92,08 |
| 741 | Муниципальное казенное учреждение дополнительного образования "Мекегинская детская школа искусств" (Левашинский район) | 90,54 |
| 742 | Муниципальное казенное учреждение дополнительного образования "Карлабкинская ДЮСШ" (Левашинский район) | 91,2 |
| 743 | Муниципальное казенное учреждение дополнительного образования "Районная детско- юношеская спортивная школа «Олимп» (Левашинский район) | 87,16 |
| 744 | Муниципальное казенное учреждение дополнительного образования "Районная специализированная ДЮСШ по боксу" (Левашинский район) | 87,44 |

### Рейтинги организаций по муниципальным образованиям

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| Муниципальн ое образование | Наименование учреждения | Итог овый балл | Место в рейтин ге |
| ГОО | ГБПОУ РД "Буйнакское медицинское училище" | 98,42 | 1 |
| ГБОУ РД "Республиканский центр социально-трудовой адаптации и профориентации им. У.М.Муртузалиевой" | 98,36 | 2 |
| ГБПОУ РД «Колледж строительства и дизайна» | 98,34 | 3 |
| ГБПОУ РД «Дагестанское художественное училище им. М. А. Джемала» | 98,12 | 4 |
| ГБПОУ РД «Колледж сферы услуг» | 98,12 | 5 |
| ГБПОУ РД «Профессионально-педагогический колледж» | 97,98 | 6 |
| ГБУ ДПО РД "Дагестанский институт развития образования" | 97,9 | 7 |
| ГКОУ РД "Государственная общеобразовательная школа-интернат №2" | 97,6 | 8 |
| ГБПОУ РД «Колледж экономики и права» | 97,42 | 9 |
| ГБПОУ РД «Дагестанский колледж культуры и искусства им. Барият Мурадовой» | 97,34 | 10 |
| ГБПОУ РД «Профессионально -педагогический колледж имени З.Н. Батырмурзаева» | 97,06 | 11 |
| ГБПОУ РД «Дербентский профессионально -педагогический колледж им. Г.Б. Казиахмедова» | 96,98 | 12 |
| ГБПОУ РД «Колледж народных промыслов и туризма» | 96,96 | 13 |
| ГКОУ РД "Хасавюртовская школа-интернат №9" | 96,68 | 14 |
| ГКОУ РД "Кизлярская гимназия-интернат "Культура мира" | 96,58 | 15 |
| ГБПОУ РД «Махачкалинское музыкальное училище им. Готфрида Гасанова» | 96,54 | 16 |
| ГКОУ РД "Буйнакская санаторная школа-интернат №7" | 96,5 | 17 |
| ГБОУ РД "Республиканский многопрофильный лицей-интернат для одаренных детей" | 96,5 | 18 |
| ГБПОУ РД «Профессионально -педагогический колледж имени Расула Гамзатова» | 96,48 | 19 |
| ГБПОУ РД «Каспийский профессионально-педагогический колледж» | 96,2 | 20 |
| ГКОУ РД "Бавтугайская специализированная школа-интернат им. М.Г. Гамзатова" | 96,06 | 21 |
| ГКОУ РД "Общеобразовательная средняя школа-интернат №6" | 95,62 | 22 |
| ГКОУ РД "Карабудахкентская специальная (коррекционная) общеобразовательная школа-интернат" | 95,54 | 23 |
| ГБПОУ РД «Электромеханический колледж» | 95,52 | 24 |
| ГБПОУ РД «Кизлярский профессионально-педагогический колледж» | 95,34 | 25 |
| ГБУ ДПО РД "Дагестанское медицинское училище повышения квалификации работников со средним медицинским и фармацевтическим образованием" | 94,9 | 26 |
| ГБПОУ РД «Колледж машиностроения и сервиса им. С.Орджоникидзе» | 94,46 | 27 |
| ГБПОУ РД «Профессионально -педагогический колледж имени М.М. Меджидова» | 93,94 | 28 |
| ГКОУ РД "Государственная гимназия- интернат музыкально-хореографического образования г.Каспийска" | 93,74 | 29 |
| ГБПОУ РД «Колледж инновационных технологий» | 93,62 | 30 |
| ГБПОУ РД «Индустриально- промышленный колледж» | 93,6 | 31 |
| ГБПОУ РД "Дагестанский базовый медицинский колледж им. Р.П.Аскерханова" | 93,38 | 32 |
| ГКОУ РД "Общеобразовательная спортивная школа-интернат "Пять сторон света" | 93 | 33 |
| ГБПОУ РД "Кизлярское медицинское училище" | 93 | 34 |
| ГКОУ РД "Спортшкола-интернат" | 92,88 | 35 |
| ГБПОУ РД "Дербентский медицинский колледж имени Г.А.Илизарова" | 92,76 | 36 |
| ГБПОУ РД «Дербентское музыкальное училище им. Д.Ш. Ашурова» | 92,66 | 37 |
| ГКОУ РД "Курминская средняя школа-интернат" | 92,6 | 38 |
| ГКОУ РД "Кочубейская средняя общеобразовательная школа-интернат" | 92,52 | 39 |
| ГКОУ РД "Бабаюртовская средняя школа-интернат №11" | 92,48 | 40 |
| ГБОУ РД "Республиканский лицей-интернат "Центр одаренных детей" | 92,28 | 41 |
| ГБПОУ РД "Каспийское медицинское училище им.Азиза Алиева" | 92,28 | 42 |
| ГБПОУ РД «Колледж экономики и предпринимательства» | 91,6 | 43 |
| ГБПОУ РД «Технический колледж имени Р.Н. Ашуралиева» | 91,58 | 44 |
| ГКОУ РД "Общеобразовательная школа-интернат с.Черняевка" | 91,56 | 45 |

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
|  | ГКОУ РД "Республиканская специальная (коррекционная) школа-интернат VIII  вида" | 91,2 | 46 |
| ГКОУ РД "Буйнакская средняя школа-интернат №3" | 89,68 | 47 |
| г.  Дагестанские Огни | Муниципальное бюджетное образовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа №1" имени Магомедова Гаджикурбана Магомедовича. | 94,2 | 1 |
| Муниципальное бюджетное образовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа №3" | 91,32 | 2 |
| Муниципальное бюджетное образовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа №2" имени Магомедова Магомедали Магомедовича. | 91,1 | 3 |
| МБДОУ "Детский сад №1 «Родничок" | 90,46 | 4 |
| МБДОУ "Детский сад №2 «Изюминка" | 87,94 | 5 |
| МБУ ДО «Детская школа искусств №2» | 85,94 | 6 |
| МБУ ДО «Дом детского творчества» | 81,56 | 7 |
| г. Дербент | Муниципальное бюджетное образовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа №14" г. Дербента городского округа "город Дербент" им. И.Я. Хорольца | 98,28 | 1 |
| Муниципальное бюджетное образовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа №3" городского округа "город Дербент" Республики Дагестан | 94,64 | 2 |
| Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение городского округа "город Дербент" "Детский сад №1" | 94,5 | 3 |
| Муниципальное бюджетное образовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа №12 г. Дербента" им. Н.Ш. Казиахмедова городского округа "город Дербент" Республики Дагестан | 94,12 | 4 |
| Муниципальное бюджетное образовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 6" г.Дербента городского округа "город Дербент" Республики Дагестан | 94,1 | 5 |
| Муниципальное бюджетное учреждение городского округа "город Дербент" "Средняя общеобразовательная школа №11 им. Ш.С. Абрамова" городского округа "город Дербент" Республики Дагестан | 93,48 | 6 |
| Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение городского округа "город Дербент" "Центр развития ребенка - детский сад №8 "Радуга" | 93,18 | 7 |
| Муниципальное бюджетное учреждение "Средняя общеобразовательная школа №4 г. Дербента" городского округа "город Дербент" Республики Дагестан | 93,1 | 8 |
| Муниципальное бюджетное образовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа №9 г.Дербента" городского округа "город Дербент" им. В.П. Санченко | 92,84 | 9 |
| Муниципальное бюджетное образовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа №13 г. Дербента" городского округа "город Дербент" Республики Дагестан | 92,66 | 10 |
| Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение городского округа "город Дербент" "Детский сад №5 "Надежда" | 92,14 | 11 |
| Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение городского округа "город Дербент" "Детский сад №10 "Дюймовочка" | 91,82 | 12 |
| Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение городского округа "город Дербент" "Центр развития ребенка - детский сад №2 "Горяночка" | 91,12 | 13 |
| Муниципальное бюджетное образовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 8 им. М.Ю. Лермонтова " г.Дербента городского округа "город Дербент" Республики Дагестан | 90,74 | 14 |
| Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение городского округа "город Дербент" "Детский сад №9 "Счастливое детство" | 90,64 | 15 |
| Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад  №3" | 90,32 | 16 |
| Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Центр развития ребенка - детский сад №4 "Василек" городского округа "город Дербент" | 90 | 17 |
| Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение городского округа "город Дербент" "Центр развития ребенка - детский сад №11 "Петушок" | 88,78 | 18 |
| Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение городского округа "город Дербент" "Детский сад № 12 "Теремок"" | 88,58 | 19 |
| Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад  №7 "Улдуз" | 88,14 | 20 |

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
|  | Муниципальное бюджетное образовательное учреждение городского округа" город  Дербент" " Средняя общеобразовательная школа № 1" городского округа "город Дербент" Республики Дагестан | 87 | 21 |
| г. Избербаш | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение «Избербашская школа-  интернат III-IV видов» г.Избербаш Республики Дагестан | 96,88 | 1 |
| Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение «Средняя  общеобразовательная школа №2» г.Избербаш Республики Дагестан | 95,24 | 2 |
| Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение «Средняя  общеобразовательная школа №10» г.Избербаш Республики Дагестан | 94,52 | 3 |
| Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя  общеобразовательная школа №12» г.Избербаш Республики Дагестан | 92,88 | 4 |
| Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение «Средняя  общеобразовательная школа №11» г.Избербаш Республики Дагестан | 92,68 | 5 |
| Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя  общеобразовательная школа №3 имени Героя Советского Союза Дмитриева П. П." г. Избербаш Республики Дагестан | 92,56 | 6 |
| Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение «Средняя  общеобразовательная школа №1» г.Избербаш Республики Дагестан | 92,42 | 7 |
| Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа №8 имени Героя Советского Союза Гаджиева М.И." г.  Избербаш Республики Дагестан | 90,74 | 8 |
| г. Каспийск | МБОУ "Каспийский лицей №8 имени Амет-Хана Султана" | 96,3 | 1 |
| МКОУ "Средняя общеобразовательная школа №5 имени Героя Советского Союза  А.Д. Абдулмеджидова" | 95,82 | 2 |
| МБОУ "Средняя общеобразовательная школа № 6" им. Героя России Омарова М.  О. | 95,38 | 3 |
| МБОУ "Каспийская гимназия имени Героя Российской Федерации  А.М.Магомедтагирова" | 94,78 | 4 |
| МКОУ "Специальная (коррекционная) общеобразовательная школа № 10 (VIII  вида) | 93,8 | 5 |
| МБОУ " Средняя общеобразовательная школа №3 имени Гаджибекова А.И." | 92,8 | 6 |
| МБОУ " Средняя общеобразовательная школа №4 имени Героя Советского Союза  Магомед-Загида Абдулманапова" | 91,4 | 7 |
| МБОУ "Кадетская морская школа-интернат имени Героя Совесткого Союза М.И.  Гаджиева" | 91,24 | 8 |
| МБОУ "Средняя общеобразовательная школа №1" | 90,44 | 9 |
| МБОУ " Средняя общеобразовательная школа №2" г. Каспийска имени Героя  Советского Союза Александра Александровича Назарова " | 90,22 | 10 |
| МБОУ "Средняя общеобразовательная школа № 9 г.Каспийска им. Героев России-  пограничников" | 89,18 | 11 |
| г. Кизилюрт | Муниципальное казенное учреждение дополнительного образования "Центр  детского творчества | 95,98 | 1 |
| Муниципальное казенное учреждение дополнительного образования "Детско-  юношеская спортивная школа-интернат" | 95,26 | 2 |
| Муниципальное казенное учреждение дополнительного образования "Детская  школа искусств" | 93,26 | 3 |
| Муниципальное казенное учреждение дополнительного образования "Детско-  юношеская спортивная школа №1" | 91 | 4 |
| Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение детский сад №8  "Радуга" | 90,08 | 5 |
| Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение детский сад №7  "Красная шапочка" | 88,56 | 6 |
| г. Кизляр | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Многопрофильный  лицей им.С.М.Кирова" городского округа "город Кизляр" | 97,16 | 1 |
| Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Средняя  общеобразовательная школа № 9 имени А.П. Гайдара" городского округа "город Кизляр"" | 96,64 | 2 |
| Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Кизлярская гимназия  №1 имени М.В.Ломоносова" | 96,04 | 3 |
| Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "СОШ №5 имени  А.С.Макаренко" | 94,18 | 4 |
| Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Кизлярская гимназия  № 6 им. А.С. Пушкина" ГО "город Кизляр" | 93,08 | 5 |

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
|  | Муниципальное бюджетное образовательное учреждение дополнительного  образования "Детская школа искусств №1" | 91,16 | 6 |
| Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя  общеобразовательная школа №11 городского округа "город Кизляр" | 90,72 | 7 |
| Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа №3 им.Орджоникидзе" городского окргуа "город  Кизляр" | 89,84 | 8 |
| Муниципальное казенное образовательное учреждение "Среднняя  общеобразовательная школа №4 имени А.П. Гайдара" | 89,68 | 9 |
| Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя  общеобразовательная школа №7им. М. Горького" ГО "город Кизляр" | 85,44 | 10 |
| г.Махачкала | Муниципальное бюджетное образовательное учреждение "Гимназия №11" | 96,54 | 1 |
| Муниципальное бюджетное образовательное учреждение"Средняя  общеобразовательная школа №16" | 96,16 | 2 |
| Муниципальное бюджетное образовательное учреждение "Многопрофильная  гимназия №13" | 95,64 | 3 |
| Муниципальное бюджетное образовательное учреждение "Средняя  общеобразовательная школа №20" | 94,92 | 4 |
| Муниципальное бюджетное образовательное учреждение«Гимназия №28 » | 93,74 | 5 |
| Муниципальное бюджетное образовательное учреждение "Средняя  общеобразовательная школа №34" | 93,46 | 6 |
| Муниципальное бюджетное образовательное учреждение "Средняя  общеобразовательная школа №14" | 93,42 | 7 |
| Муниципальное бюджетное образовательное учреждение "Средняя  общеобразовательная школа №58" | 93,06 | 8 |
| Муниципальное бюджетное образовательное учреждение "Средняя  общеобразовательная школа №19" | 92,32 | 9 |
| Муниципальное бюджетное образовательное учреждение "Многопрофильная  гимназия №56" | 92,28 | 10 |
| Муниципальное бюджетное образовательное учреждение"Средняя  общеобразовательная школа №44" | 92,24 | 11 |
| Муниципальное бюджетное образовательное учреждение "Гимназия №33" | 92,12 | 12 |
| Муниципальное бюджетное образовательное учреждение дополнительного образования детей «Муниципальный центр хореографического искусства –  народный ансамбль «Асса» | 91,14 | 13 |
| Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Центр  детского творчества" | 91,12 | 14 |
| Муниципальное бюджетное образовательное учреждение "Средняя  общеобразовательная школа №15" | 91,06 | 15 |
| Муниципальное бюджетное образовательное учреждение"Средняя  общеобразовательная школа №18 " | 90,2 | 16 |
| Муниципальное бюджетное образовательное учреждение "Средняя  общеобразовательная школа №48" | 89,8 | 17 |
| Муниципальное бюджетное образовательное учреждение"Средняя  общеобразовательная школа №31" | 89,5 | 18 |
| Муниципальное бюджетное образовательное учреждение"Лицей №22" | 89,48 | 19 |
| Муниципальное бюджетное образовательное учреждение дополнительного  образования детей «Детский Морской Центр «Алые паруса» | 89,36 | 20 |
| г.Хасавюрт | Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение «Средняя  общеобразовательная школа № 12 им. Л.Толстого» | 97,52 | 1 |
| Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение «Средняя  общеобразовательная школа № 4» | 97,14 | 2 |
| Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение «Средняя  общеобразовательная школа № 3 им.С.Джанхуватова» | 97,1 | 3 |
| Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение «Гимназия №2 им.  А.М. Сайтиева» | 97,1 | 4 |
| Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение «Средняя  общеобразовательная школа № 8» | 96,2 | 5 |
| Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение «Средняя  общеобразовательная школа № 7 им. Алибекова» | 96,14 | 6 |
| Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение «Средняя  общеобразовательная школа № 10 им. Исмаилова» | 96,14 | 7 |

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
|  | Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение «Средняя  общеобразовательная школа № 2» | 95,56 | 8 |
| Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение «Гимназия № 1» | 95,54 | 9 |
| Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение «Средняя  общеобразовательная школа № 11» | 95,2 | 10 |
| Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение «Гимназия  им.М.Горького» | 94,5 | 11 |
| Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение «Средняя  общеобразовательная школа № 9» | 93,46 | 12 |
| Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение «Средняя  общеобразовательная школа № 5» | 89,86 | 13 |
| г. Южно- Сухокумск | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя  общеобразовательная школа№1 им.Магомед-Герея Зульпукарова" | 97,04 | 1 |
| Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образавания "Центр  детского и юношеского творчества" | 94,16 | 2 |
| Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образавания "Детская  школа искусств" | 91,42 | 3 |
| Агульский район | МКОУ "Бедюкская СОШ" | 95,12 | 1 |
| МКОУ "Гоинская СОШ" | 94,76 | 2 |
| МКДОУ «Детский сад «Радуга» | 91,44 | 3 |
| МКОУ "Дулдугская СОШ" | 91,16 | 4 |
| МКУ ДОД «Детская школа искусств» | 90,72 | 5 |
| МКДОУ «Детский сад «Белоснежка» | 90,6 | 6 |
| МКДОУ «Детский сад «Солнышко» | 90,54 | 7 |
| МКОУ "Буркиханская СОШ" | 90,38 | 8 |
| МКОУ "Арсугская СОШ" | 90,06 | 9 |
| МКОУ "Хутхульская СОШ" | 87,42 | 10 |
| Акушинский район | МБОУ "Мугинский лицей им С.Н.Абдуллаева" | 99,4 | 1 |
| МБОУ «Акушинская СОШ №3» | 99,12 | 2 |
| МБОУ" Акушинская СОШ№1 им С.М.Кирова" | 97,44 | 3 |
| МКДОУ "Гапшиминский детский сад" | 96,16 | 4 |
| МКОУ "Шуктынская СОШ" | 95,2 | 5 |
| МБОУ "Каршинская СОШ" | 94,56 | 6 |
| МКОУ "Гапшиминская СОШ им Гасанова М.А." | 94,54 | 7 |
| МБОУ "Мугинская гимназия им С.К.Курбанова" | 94,12 | 8 |
| МКОУ "Цугнинская СОШ им. Гаджимурадова М.М." | 93,56 | 9 |
| МБОУ "Усишинский многопрофильный лицей" | 93,48 | 10 |
| МКОУ "Усишинская СОШ№2" | 92,86 | 11 |
| МКОУ "Чинимахинская ООШ" | 92,1 | 12 |
| МБОУ "Куркинская ООШ" | 91,98 | 13 |
| МКОУ «Цунимахинская ООШ» | 91,26 | 14 |
| МКОУ "Гебинская СОШ им. Абакарова Г.А." | 90,06 | 15 |
| МБОУ "Урхучимахинская СОШ" | 89,62 | 16 |
| МКОУ "Семгамахинская СОШ" | 89,56 | 17 |
| МКОУ "Усишинская СОШ№3" | 88,4 | 18 |
| Ахвахский район | МБДОУ «Тлибишинский детский сад «Соколенок» | 92,5 | 1 |
| МБОУ «Каратинская СОШ» | 90,6 | 2 |
| МБОУ «Изанинская СОШ» | 89,92 | 3 |
| МБОУ «Цолодинская СОШ» | 89,82 | 4 |
| МБУДО «Ахвахская районная станция юных туристов» | 89,76 | 5 |
| МБДОУ «Каратинский детский сад «Улыбка» | 88,78 | 6 |
| МБОУ «Лологонитлинская СОШ» | 88,02 | 7 |
| МБДОУ «Каратинский детский сад «Солнышко» | 87,5 | 8 |
| МБОУ «Ингердахская СОШ» | 87 | 9 |
| Ахтынский район | Муниципальное казенное учреждение Дошкольного образования детей Детский сад  " Ласточка" | 93,58 | 1 |
| Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Хкемская ООШ" | 92,52 | 2 |

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
|  | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Курукальская средняя  общеобразовательная школа" | 91,6 | 3 |
| Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Зрыхская СОШ" | 91,52 | 4 |
| Муниципальное казенное образовательное учреждение "Смугульская средняя  общеобразовательная школа им. А.М. Агакишиева" | 91 | 5 |
| Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение " Калукская средняя  общеобразовательная школа" | 90,82 | 6 |
| Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Какинская средняя  общеобразовательная школа им.Гусейнова С.М." | 88,84 | 7 |
| Муниципальное казенное образовательное учреждение "Луткунская СОШ" | 88,78 | 8 |
| Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования детей "Дом  детского творчества им. К. Меджидова" | 87,38 | 9 |
| Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Детско-  юношеская спортивная школа №2" имени Шахмарданова Эседуллаха Азизовича | 87,04 | 10 |
| Бабаюртовски й район | МКОУ Прогимназия "Орленок", с. Бабаюрт | 95,18 | 1 |
| МКОУ "Хамаматюртовская СОШ № 1 им. Р.Я. Бекишева" | 93,1 | 2 |
| МКДОУ "Буратино", с. Уцмиюрт | 93,08 | 3 |
| МКДОУ "Солнышко", с. Бабаюрт | 92,78 | 4 |
| МКОУ "Геметюбинская СОШ" | 92,22 | 5 |
| МКОУ "Тюпкутанская СОШ" | 91,82 | 6 |
| МКОУ "Герменчикская СОШ" | 91,62 | 7 |
| МКОУ "Татаюртовская СОШ" | 91,52 | 8 |
| МКОУ "Люксембургский АТЛ им. М.И. Шихсаидова | 91,44 | 9 |
| МКОУ "Хамаматюртовская СОШ № 2 им. З.Х. Хизриева" | 91,36 | 10 |
| МКУ ДО "Дом детского творчества" Бабаюртвоского район | 87,24 | 11 |
| Бежтинский участок | Муниципальное казенное образовательное учреждение "Бежтинская СОШ" им.  Р.И.Ибнухажаровича | 91,2 | 1 |
| Муниципальное казенное образовательное учреждение "Бежтинская СОШ" им.  Героя России А.Ш.Курбанова | 90,88 | 2 |
| Муниципальное казенное образовательное учреждение "Балакуринская СОШ"  им.Героя России М.С.Сулейманова | 90,66 | 3 |
| Муниципальное казенное детское образовательное учреждение "Бежтинский ясли-  сад №1" | 89,98 | 4 |
| Ботлихский район | МКОУ "Хелетуринская СОШ" | 94 | 1 |
| МКОУ "Кижанинская ООШ" | 93,84 | 2 |
| МКДОУ "Детский сад "Чебурашка" с.Ботлих МР Ботлихский район | 93,64 | 3 |
| МКОУ "Мунинская СОШ имени Магомеда Хамдулаевича Ахмедудинова" | 93,42 | 4 |
| МКОУ "Годоберинская СОШ имени братьев Магомедтагира Юнусовича и Лабазана  Юнусовича Муминовых" | 91,88 | 5 |
| МКОУ "Ботлихская СОШ №3" | 91,82 | 6 |
| МКОУ "Шодродинская СОШ имени Абдулы Алиевича Хамидова" | 91,72 | 7 |
| МКОУ "Андийская СОШ №1 имени Халида Шаврухановича Мухтарова" | 91,64 | 8 |
| МКОУ " Шивортинская НОШ" | 91,02 | 9 |
| МКОУ "Алакский лицей " | 90,92 | 10 |
| МКОУ "Ботлихская СОШ №2 " | 90,4 | 11 |
| МКДОУ "Детский сад "Журавлик" с.Шодрода МР Ботлихский район | 88,54 | 12 |
| МКДОУ "Детский сад "Аист" с.Ансалта МР Ботлихский район | 88,14 | 13 |
| МКДОУ "Детский сад "Звездочка" с.Тандо МР Ботлихский район | 87,6 | 14 |
| МКДОУ "Детский сад "Светлячок" с.Анди МР Ботлихский район | 87,5 | 15 |
| МКДОУ "Детский сад "Ромашка" с.Алак МР Ботлихский район | 87,18 | 16 |
| МКУДО "Ботлихская районнная детско-юношеская спортивная школа" | 85,16 | 17 |
| Буйнакский район | МБОУ «Нижнеказанищенская СОШ №2» | 98,34 | 1 |
| МБОУ «В-Дженгутайская СОШ» | 96,16 | 2 |
| Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад  «Солнышко» общеразвивающего вида сел. Н- Казанище | 95,7 | 3 |
| МБОУ «Нижнеказанищенская СОШ №3» | 94,62 | 4 |
| МБОУ «Чиркейский образовательный центр им. А. Омарова» | 94,56 | 5 |
| МБОУ «Нижнеказанищенская гимназия имени Абусуфьяна Акаева» | 94,4 | 6 |
| МБОУ «Нижнеказанищенский многопрофильный лицей» | 93,32 | 7 |

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
|  | МБОУ «Бугленская СОШ им. Ш.И. Шихсаидова» | 92,82 | 8 |
| МБОУ «Халимбекаульская СОШ» | 92,56 | 9 |
| МКОУ «Нижнеказанищенская СОШ №4» | 92,18 | 10 |
| МБОУ «Чиркейская гимназия имени Саида Афанди Аль Чиркави» | 91,54 | 11 |
| МБОУ «Кафыр-Кумухская СОШ» | 91,4 | 12 |
| МБОУ «Атланаульская гимназия» | 91,12 | 13 |
| МБОУ «Н-Дженгутайская СОШ» | 90,84 | 14 |
| МБОУ ЦО «Буйнакский районный центр развития одарённости» | 90,18 | 15 |
| Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад  «Сказка» общеразвивающего вида сел. Н- Казанище | 90,02 | 16 |
| Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад  «Журавлик» общеразвивающего вида сел. Халимбекаул | 89,88 | 17 |
| Гергебильски й район | МКОУ «Аймакинская СОШ» | 95,22 | 1 |
| МКДОУ «Солнышко» с. Гергебиль | 94,5 | 2 |
| МКОУ «Гергебильская СОШ №1» | 94,3 | 3 |
| МКОУ «Гергебильская СОШ №2» | 93,48 | 4 |
| МКДОУ «Нур» с. Курми | 91,02 | 5 |
| МКДОУ «Ромашка» с. Кикуни | 90,86 | 6 |
| МКОУ «Кикунинская СОШ» | 90,72 | 7 |
| МКДОУ «Малыш» с. Гергебиль | 90,14 | 8 |
| МКДОУ «Улыбка» с. Кикуни | 90,14 | 9 |
| МБУ ДО «Дом детского творчества» | 88,64 | 10 |
| Гумбетовский район | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Килятлинская СОШ" | 90,98 | 1 |
| Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад  "Ласточка" с.Тлярата | 90,68 | 2 |
| Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад  "Солнышко" с.Мехельта | 90,46 | 3 |
| Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Верхне-Инховская  СОШ" | 90,44 | 4 |
| Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Цанатлинская ООШ" | 90,26 | 5 |
| Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Нижне-Инховская  СОШ" | 90,24 | 6 |
| Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Аргванинская СОШ" | 90,16 | 7 |
| Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Ингишинская СОШ" | 89,68 | 8 |
| Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Тантаринская НОШ" | 88,7 | 9 |
| МКУО ДО "Гумбетовская детская школа искуств" с.Мехельта | 86,86 | 10 |
| Гунибский район | МКОУ «Мегебская средняя общеобразовательная школа» | 98,36 | 1 |
| МКОУ «Кегерская средняя общеобразовательная школа» | 93,28 | 2 |
| МКОУ «Гонодинская средняя общеобразовательная школа» | 92,96 | 3 |
| МКОУ «Кородинская средняя общеобразовательная школа» | 92,18 | 4 |
| МБОУ «Гунибская средняя общеобразовательная школа» | 91,78 | 5 |
| МКДОУ "Гунибский детский сад №3" | 91,48 | 6 |
| МКОУ «Салтынская средняя общеобразовательная школа» | 90,62 | 7 |
| МКОУ «Уралинская средняя общеобразовательная школа» | 89,82 | 8 |
| МКОУ «Шуланинская средняя общеобразовательная школа» | 89,14 | 9 |
| МБУ ДО «Центр дополнительного образования» | 87,34 | 10 |
| МКДОУ "Чохский детский сад №19" | 87,2 | 11 |
| МКДОУ "Бацадинский детский сад №1" | 86,84 | 12 |
| МКДОУ "Н.Кегерский детский сад №9" | 86,48 | 13 |
| МКДОУ "Чох-Коммунский детский сад №20" | 84,14 | 14 |
| МКДОУ "Детский сад №16» с. Унты | 80,54 | 15 |
| Дахадаевский район | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Меусишинская  средняя общеобразовательная школа им. Абдурахманова Ш.Р." | 96,6 | 1 |
| Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Бускринская средняя  общеобразовательная школа | 95,56 | 2 |
| Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение Кубачинская начальная  школа-сад" | 93,94 | 3 |

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
|  | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Ураринская средняя  общеобразовательная школа" | 93,86 | 4 |
| Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Иван-кутанская  основная общеобразовательная школа" | 93,84 | 5 |
| Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Кубачинская средняя  общеобразовательная школа" | 93,68 | 6 |
| Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Дзилебкинская  основная общеобразовательная школа" | 93,02 | 7 |
| Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение Меусишинская  начальная школа-сад "Олимп" | 93 | 8 |
| Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Дибгашинская  средняя общеобразовательная школа им. С.Рабаданова" | 92,9 | 9 |
| Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Дирбагская основная  общеобразовательная школа" | 92,04 | 10 |
| Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Зубанчинская средняя  общеобразовательная школа им.А.Гази" | 91,94 | 11 |
| Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Мирзидтынская  основная общеобразовательная школа" | 91,62 | 12 |
| Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Трисанчинская  средняя общеобразовательная школа им Умалатова Р.М." | 91,3 | 13 |
| Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Кищинская  многопрофильная гимназия им.Руслана Исаева | 91,2 | 14 |
| Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Гунакаринская  основная общеобразовательная школа" | 90,7 | 15 |
| Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Морская средняя  общеобразовательная школа" | 90,42 | 16 |
| МБУ ДО "Дахадаевская районная школа искусств. | 90,16 | 17 |
| Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Аштынская средняя  общеобразовательная школа" | 90,06 | 18 |
| МБУ ДО "Детско-юношеская спортивная школа им.Г.Гамидова | 89,58 | 19 |
| Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Бакнинская основная  общеобразовательная школа" | 89,2 | 20 |
| Дербентский район | МБДОУ «Детский сад «Севиндж» с/ Падар» | 96,7 | 1 |
| МБОУ «НШ с. Джемикент» | 96,26 | 2 |
| МБОУ «Сабновинская СОШ» | 96,16 | 3 |
| МБОУ «Белиджинская гимназия им. Исрафилова» | 95,7 | 4 |
| МБОУ «Школа-сад с. Н. Джалган» | 94,52 | 5 |
| МБОУ «Чинарская СОШ №1» | 94,44 | 6 |
| МБОУ «Уллу-Теркеме СОШ» | 94,44 | 7 |
| МБОУ «Мамедкалинская гимназия им. М. Алиева» | 93,58 | 8 |
| МБОУ «ООШ с. Рукель» | 93,4 | 9 |
| МБОУ «Рубасская СОШ» | 93,28 | 10 |
| МБОУ «СОШ №1 п. Белиджи им. Ярагского» | 93,2 | 11 |
| МБОУ «Падарская СОШ» | 92,9 | 12 |
| МБОУ «СОШ №2 п. Мамедкала» | 92,86 | 13 |
| МКУ ДО "Детская школа искусств № 2" с. Хазар | 92,74 | 14 |
| МБОУ «Джалганская СОШ» с. В. Джалган | 91,9 | 15 |
| МБОУ «ООШ им. Г. Давыдовой» | 91,9 | 16 |
| МКУ ДО "Детская художественная школа им.Н.Алиева" пос.Мамедкала | 91,9 | 17 |
| МБ ДОУ«Детский сад №1 «Улыбка» с.Геджух | 91,64 | 18 |
| МБДОУ “Детский сад «Юлдуз» пос/ Мамедкала | 91,48 | 19 |
| МБДОУ «Детский сад №2 «Ягодка» с. Геджух | 91,4 | 20 |
| МБОУ «Джемикентская СОШ» | 91,2 | 21 |
| МБДОУ д/с "Сказка" п. Мамедкала | 90,94 | 22 |
| МБУ ДО ДЮСШ №5 с Хазар | 90,56 | 23 |
| МБДОУ «Дет.сад «Малыш» с.Хазар | 89,12 | 24 |
| МБУ ДО ДЮСШ №2 п. Белиджи | 88,72 | 25 |
| МБДОУ «Детский сад с. Великент» | 88,58 | 26 |
| МБУ ДО «ДЮСШ №1»п.Мамедкала | 87,56 | 27 |
| Докузпаринск | МКОУ «Микрахская средняя общеобразовательная школа им. З.З. Зейналова» | 93,72 | 1 |

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| ий район | МКДОУ "Детский сад "Алёнушка" | 91,08 | 2 |
| МКОУ «Микрахказмалярская средняя общеобразовательная школа им. М.Б.  Бекерова» | 90,94 | 3 |
| МКОУ «Каладжухская средняя общеобразовательная школа им. Э.З. Шахвердиева» | 90,92 | 4 |
| МБУ ДО "Докузпаринская детско-юношеская спортивная школа" | 90,78 | 5 |
| МКОУ «Мискинджинская средняя общеобразовательная школа им. Ахундова М.» | 90,6 | 6 |
| МБУ ДО "Дом детского творчества" | 84 | 7 |
| Казбековский район | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение «Хубарская средняя  общеобразовательная школа» | 97,02 | 1 |
| Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение «Дылымская гимназия  имени Махмуда Салимгереева» | 96,4 | 2 |
| Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад  общеразвивающего вида №2 «Светлячок» | 94,74 | 3 |
| Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение «Калининульская  средняя общеобразовательная школа имени Героя России Гайирханова М.М.» | 94,28 | 4 |
| Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Гимназия Культумы  мира" имени Нуцалова К.Г | 94,26 | 5 |
| Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Госталинская  основная общеобразовательная школа" | 93,76 | 6 |
| Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад  общеразвивающего вида «Колокольчик» | 93,72 | 7 |
| Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение «Центр  развития ребенка -детский сад №1 «Сказка» | 93,38 | 8 |
| Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение «Дылымский  многопрофильный лицей им. И.Гаджиева» | 91,7 | 9 |
| Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение «Центр  развития ребенка-детский сад №3 «Журавушка» | 89,58 | 10 |
| Кайтагский район | МКДОУ "Детский сад №4 "Светлячок" | 96,5 | 1 |
| МКОУ «Газиянская основная общеобразовательная школа» | 94,12 | 2 |
| МКОУ «Дакнисинская начальная общеобразовательная школа» | 93,98 | 3 |
| МКОУ «Джавгатская средняя общеобразовательная школа» | 93,68 | 4 |
| МКОУ «Джавгатская начальная общеобразовательная школа» | 93,6 | 5 |
| МКОУ «Гуллинская средняя общеобразовательная школа» | 93,1 | 6 |
| МКОУ «Шилягинская средняя общеобразовательная школа» | 93,08 | 7 |
| МКОУ «Джибахнинская средняя общеобразовательная школа» | 92,94 | 8 |
| МКОУ «Джирабачинская средняя общеобразовательная школа» | 92,8 | 9 |
| МКОУ «Гулдынская основная общеобразовательная школа» | 92,16 | 10 |
| МКОУ «Кулегинская начальная общеобразовательная школа» | 91,92 | 11 |
| МКОУ «Киркинская начальная общеобразовательная школа» | 91,8 | 12 |
| МКОУ «Чумлинская средняя общеобразовательная школа» | 90,8 | 13 |
| МКОУ «Машатдинская начальная общеобразовательная школа» | 88,96 | 14 |
| Карабудахкен тский район | Губденская СОШ | 96,24 | 1 |
| Сирагинская СОШ | 96,12 | 2 |
| Параульская СОШ № 3 | 95,4 | 3 |
| Манасская СОШ | 95,4 | 4 |
| Гурбукинская СОШ № 2 | 94,46 | 5 |
| Карабудахкентская СОШ № 2 | 94,18 | 6 |
| Параульская СОШ № 1 | 94,18 | 7 |
| Параульская СОШ № 2 | 93,32 | 8 |
| Ачисинская СОШ | 93 | 9 |
| Аданакская СОШ | 92,82 | 10 |
| Карабудахкентская СОШ № 3 | 92,78 | 11 |
| Какашуринская СОШ № 1 | 92,66 | 12 |
| Карабудахкентская СОШ № 5 | 92,6 | 13 |
| Доргелинская СОШ № 2 | 92,38 | 14 |
| Ленинкентская СОШ | 92,32 | 15 |
| Уллубийаульская СОШ | 92,3 | 16 |
| Какамахинская СОШ | 91,96 | 17 |
| Агачаульская СОШ | 91,84 | 18 |

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
|  | Гелинcкая СОШ | 91,7 | 19 |
| Карабудахкентская СОШ № 1 | 91,46 | 20 |
| Зеленоморская СОШ | 91,14 | 21 |
| Джангинская СОШ | 90,64 | 22 |
| Доргелинская СОШ № 1 | 90,48 | 23 |
| Аччинская СОШ | 90,12 | 24 |
| Манаскентcкая СОШ | 90,1 | 25 |
| Какашуринская СОШ № 2 | 89,7 | 26 |
| Гурбукинская СОШ № 1 | 89,02 | 27 |
| Карабудахкентская гимназия | 88,36 | 28 |
| Каякентский район | МКДОУ "Детский сад" с.Башлыкент" | 94,92 | 1 |
| МКОУ "Каякентская СОШ №2" | 94,86 | 2 |
| МКОУ "Алходжакентская СОШ" | 93,78 | 3 |
| МБОУ "Дружбинская СОШ" | 92,56 | 4 |
| МКОУ "Сагасидейбукская СОШ" | 92,52 | 5 |
| МКДОУ "Детский сад "Чебурашка" с.Новокаякент" | 92,22 | 6 |
| МБОУ "Каранайаульская СОШ" | 91,72 | 7 |
| МКОУ "Новокаякентская СОШ" | 91,54 | 8 |
| МКОУ «Башлыкентская СОШ» | 90,94 | 9 |
| МБУ ДО «Первомайская ДЮСШ» | 90,14 | 10 |
| МКДОУ "Детский сад " Юлдуз" с.Каякент" | 89,92 | 11 |
| МКОУ "Первомайская гимназия им. С.М. Багамаева" | 89,7 | 12 |
| МБОУ "Нововикринская СОШ" | 87,76 | 13 |
| МБУ ДО «Каякентская районная ДЮСШ» с.Новокаякент" | 87,3 | 14 |
| Кизилюртовс кий район | Муниципальное казенное образовательное учреждение "Новочиркейская СОШ  №2" | 97,8 | 1 |
| Муниципальное казенное образовательное учреждение "Султанянгиюртовская  СОШ№2" | 95,68 | 2 |
| Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "ЦРР-Детский  сад Тюльпан" | 95,18 | 3 |
| Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад  общеразвивающего вида "Дюймовочка" | 91,22 | 4 |
| Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Детско-  юношеская спортивная школа №2" | 90,06 | 5 |
| Муниципальное казенное образовательное учреждение "Гельбахская СОШ" | 89,8 | 6 |
| Муниципальное казенное образовательное учреждение "Гадаринская СОШ" | 89,74 | 7 |
| Муниципальное казенное образовательное учреждение "Новочиркейская СОШ№1" | 89,26 | 8 |
| Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Центр  детско-юношекского туризма, эксурсий и эстетического воспитания" | 89,1 | 9 |
| Муниципальное казенное образовательное учреждение "Нечаевская СОШ №1" | 86,96 | 10 |
| Кизлярский район | МКДОУ "Малоарешевский детский сад " | 94,6 | 1 |
| МКОУ "Михеевская СОШ" | 94,58 | 2 |
| МКОУ "Новосеребряковская СОШ" | 94,28 | 3 |
| МКДОУ "Крайновский детский сад" | 94,24 | 4 |
| МКОУ "Зареченская СОШ" | 93,72 | 5 |
| МКДОУ "Большеарешевский детский сад" | 93,3 | 6 |
| МКОУ "Вышеталовская СОШ" | 93,28 | 7 |
| МКОУ "Малокозыревская ООШ" | 92,64 | 8 |
| МКДОУ "Коллективизаторский детский сад" | 92,52 | 9 |
| МКДОУ "Большезадоевский детский сад" | 90,98 | 10 |
| МКОУ "Бондареновская ООШ" | 90,84 | 11 |
| МКОУ "Малоарешевская СОШ" | 90,48 | 12 |
| МКДОУ "Черняевский детский сад" | 90,3 | 13 |
| МКОУ "Александрийская СОШ" | 90,22 | 14 |
| МКОУ "Ефимовская ООШ" | 90,16 | 15 |
| МКОУ "Карломарксовская сош" | 90 | 16 |
| МКОУ "Крайновская СОШ" | 89,52 | 17 |
| МКДОУ "Победовский детский сад " | 86,52 | 18 |

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| Кулинский муниципальн ый район | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение"Канинская основная  общеобразовательная школа" | 91,7 | 1 |
| Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Вачинский  детский сад" | 90,7 | 2 |
| Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение"Кулинская средняя  общеобразовательная школа №1 им.Мурачуева Х.Р" | 90,04 | 3 |
| Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение"Каялинская средняя  общеобразовательная школа-сад им.Б.Рамазанова" | 89,84 | 4 |
| Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Хосрехский  детский сад" | 87,92 | 5 |
| Муниципальное казенное учреждение дополнительного образования "Вихлинская  детская школа искусств" | 87,42 | 6 |
| Муниципальное казенное учреждение дополнительного образования "Дом детского  творчества Кулиского муниципального района" | 84,86 | 7 |
| Кумторкалинс кий район | МКОУ «Аджидадинская средняя общеобразовательная школа» имени Аджаматова  Багаутдина Арсланалиевича | 97,18 | 1 |
| МКОУ «Дахадаевская основная общеобразовательная школа» | 96,62 | 2 |
| МКОУ «Алмалинская средняя общеобразовательная школа имени Исламова  Изамутдина Исламовича» | 94,58 | 3 |
| МКОУ «Шамхалянгиюртовская средняя общеобразовательная школа» | 93,96 | 4 |
| МБОУ «Тюбинская средняя общеобразовательная школа» | 93,12 | 5 |
| МКОУ «Темиргоевская средняя общеобразовательная школа» | 92,8 | 6 |
| МКОУ «Коркмаскалинская средняя общеобразовательная школа» | 91,98 | 7 |
| МКОУ «Учкентская средняя общеобразовательная школа» | 91,06 | 8 |
| Курахский район | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Икринская средняя общеобразовательная спортивная школа - интернат имени Героя России З.Л.  Батманова" | 91,68 | 1 |
| Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Курахская средняя  общеобразовательная школа №2" | 91,6 | 2 |
| Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение Курахский  детский сад №1 "Солнышко" | 90,7 | 3 |
| Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Икринская средняя  общеобразовательная школа им. Героя Советского Союза Э.Б. Салихова" | 90,42 | 4 |
| Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Гельхенская средняя  общеобразовательная школа" | 90 | 5 |
| Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Кабирская средняя  общеобразовательная школа им. Омарова М.С." | 89,56 | 6 |
| Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение «Моллакентская  средняя общеобразовательная школа» | 89 | 7 |
| Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Шимихюрская  средняя общеобразовательная школа" | 88,44 | 8 |
| Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение Кабирский  детский сад "Улыбка" | 87,66 | 9 |
| Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение Курахский  детский сад №2 "Алёнушка" | 87,6 | 10 |
| Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение дополнительного  образования "Специализированная детско-юношеская спортивная школа по волейболу с.Курах" Курахского района | 85,02 | 11 |
| Лакский район | МКОУ "Хулисминская ООШ" | 93 | 1 |
| МКУ ДОУ "Кумухский детский сад" | 92,48 | 2 |
| МКОУ "Уринская ООШ" | 90,36 | 3 |
| МКОУ "Хурхинская СОШ" | 88,38 | 4 |
| МКОУ "Шовкринская ООШ" | 87,1 | 5 |
| МКУ ДО "ДЮСШ" | 84,14 | 6 |
| Левашинский район | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение «Мекегинский лицей  им. Г.М. Гамидова» | 95,28 | 1 |
| Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Левашинский  детский сад "Сказка" | 94,78 | 2 |
| Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Нижне-  Чуглинский детский сад "Ласточка" | 94,52 | 3 |
| Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение «Нижне-Чуглинская  средняя общеобразовательная школа» | 93,42 | 4 |

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
|  | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение «Сулейбакентская  средняя общеобразовательная школа» | 93,42 | 5 |
| Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение «Цухтамахинская  средняя общеобразовательная школа» | 93,4 | 6 |
| Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение «Мусультемахинская  средняя общеобразовательная школа» | 93,38 | 7 |
| Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение «Какамахинская  средняя общеобразовательная школа им. А. Баганда» | 93,32 | 8 |
| Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение «Кулецминская  средняя общеобразовательная школа» | 93,28 | 9 |
| Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение «Ахкентская средняя  общеобразовательная школа» | 92,84 | 10 |
| Муниципальное казенное учреждение дополнительного образования "Левашинская  детская школа искусств" | 92,08 | 11 |
| Муниципальное казенное учреждение дополнительного образования  "Карлабкинская ДЮСШ" | 91,2 | 12 |
| Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение  "Какамахинский детский сад "Ромашка" | 91,02 | 13 |
| Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Левашинский  детский сад "Снежинка" | 90,86 | 14 |
| Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение «Верхне-Лабкинская  средняя общеобразовательная школа» | 90,64 | 15 |
| Муниципальное казенное учреждение дополнительного образования "Мекегинская  детская школа искусств" | 90,54 | 16 |
| Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение «Левашинская средняя  общеобразовательная школа» | 90,1 | 17 |
| Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение «Урминская средняя  общеобразовательная школа» | 89,84 | 18 |
| Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Левашинский  детский сад "Золотой луг" | 88,72 | 19 |
| Муниципальное казенное учреждение дополнительного образования "Районная  специализированная ДЮСШ по боксу" | 87,44 | 20 |
| Муниципальное казенное учреждение дополнительного образования "Районная  детско-юношеская спортивная школа «Олимп» | 87,16 | 21 |
| Магарамкентс кий район | Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад  "Ромашка" с.Ново-аул | 94,12 | 1 |
| Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад  "Родничок" с.Азадоглы | 93,92 | 2 |
| Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад  "Солнышко" с.Магарамкент | 93,54 | 3 |
| Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад  "Аленушка" с.Филя | 92,08 | 4 |
| Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад  "Колобок" | 91,92 | 5 |
| Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад  "Ласточка" с.Советское | 91,86 | 6 |
| Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад  "Жемчужина" с.Магарамкент | 91,68 | 7 |
| Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад  "Соколенок" с.Тагиркент-Казмаляр | 91,42 | 8 |
| Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад  "Красная шапочка" с.Советское | 91,36 | 9 |
| Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад  "Улыбка" с.Яраг-Казмаляр | 91,32 | 10 |
| Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад  "Буратино" с.Куйсун | 91,18 | 11 |
| Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад  "Звездочка" с.Тагиркент-Казмаляр | 90,52 | 12 |
| Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад  "Лесная" с.Самур | 90,52 | 13 |
| Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад  "Сказка" с.Гапцах | 90,32 | 14 |

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
|  | Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад  "Золушка" с.Бут-Казмаляр | 89,84 | 15 |
| Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад  "Радуга" | 88,7 | 16 |
| Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад  "Чебурашка" с.Оружба | 88,18 | 17 |
| Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад  "Дюймовочка" с.Картас-Казмаляр | 88,02 | 18 |
| Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад  "Билбил" с.Бильбиль-Казмаляр | 87,92 | 19 |
| Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад  "Теремок" с.Магарамкент | 87,32 | 20 |
| Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад  "Русалочка" с.Приморский | 86,78 | 21 |
| Новолакский район | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение Новомехельтинская  средняя общеобразовательная школа | 97,16 | 1 |
| Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Новокулинская  средняя общеобразоватлеьная школа №1" | 96,72 | 2 |
| Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Новолакская гимназия  им. Исаева Мутея" | 94,84 | 3 |
| Муниципальное казенное образовательное учреждение "Новолакская средняя  общеобразовательная школа №1" | 93,74 | 4 |
| Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Новочуртахская  средняя общеобразовательная школа" имени Адамова Г.Г. | 92,32 | 5 |
| Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Новокулинская  средняя общеобразовательная школа №2" имени Аметхана Султан | 92,3 | 6 |
| Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Банайюртовская  СОШ" | 91,7 | 7 |
| Муниципальное Казенное Общеобразовательное Учреждение "Ахарская Средняя  Общеобразовательная Школа имени Мусаева Магомеда Исмаиловича" | 90,3 | 8 |
| Муниципальное Казенное Дошкольное Образовательное Учреждение "Детский сад  "Сказка" | 89,66 | 9 |
| Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования  "Новолакская детско юношеская спортивная школа" | 89,04 | 10 |
| Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад  "Радуга1" | 84,8 | 11 |
| Ногайский район | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Карагасская СОШ им.  К.Ш.Кидирниязова" | 94,42 | 1 |
| МКДОУ «Детский сад "Юлдуз" с.Ортатюбе | 94,18 | 2 |
| Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Червленно-бурунская  средняя общеобразовательная школа им. З.М. Акмурзаева" | 94,02 | 3 |
| Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Терекли-Мектебская  средняя общеобразовательная школа имени А.Ш. Джанибекова" | 93,76 | 4 |
| МКДОУ «Детский сад "Шолпан" с.Нариман | 93,68 | 5 |
| Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Батыр-Мурзаевская  средняя общеобразовательная школа" | 90,68 | 6 |
| Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Терекли-Мектебская  средняя общеобразовательная школа имени Кадрии" | 90,62 | 7 |
| Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Нариманская средняя  общеобразовательная школа им. А.Б. Асанова" | 90,24 | 8 |
| МБУ ДО "Детская юношеская спортивная школа | 89,2 | 9 |
| МКДОУ «Детский сад "Карлыгашлар" с.Кунбатар | 87,3 | 10 |
| Сергокалинск ий район | МКОУ «Краснопартизанская СОШ» | 94,62 | 1 |
| МКДОУ «Детский сад с. Маммаул» | 90,7 | 2 |
| МКОУ «Канасирагинская СОШ» | 90,64 | 3 |
| МКОУ «Маммаульская СОШ» | 90,48 | 4 |
| МКОУ «Мургукская СОШ им.Р.Р.Шахнавазовой» | 90,32 | 5 |
| МКДОУ «Детский сад с. Бурдеки» | 89,28 | 6 |
| МКОУ «Ванашимахинская СОШ им. С. Омарова» | 88,4 | 7 |
| МКОУ «Кадиркентская СОШ» | 88,1 | 8 |
| МКДОУ «Детский сад с. Урахи» | 87,78 | 9 |
| МКДОУ «Детский сад с. №3 с. Сергокала» | 87,58 | 10 |

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
|  | МКДОУ «Детский сад с. Нижнемахарги» | 87,3 | 11 |
| МКДОУ «Детский сад с. Краснопартизанск» | 86,9 | 12 |
| МКДОУ «Детский сад с. Кичигамри» | 84,94 | 13 |
| МКДОУ «Детский сад с. Миглакасимахи» | 83,98 | 14 |
| МКУ ДО «СШ с.Сергокала» | 82,92 | 15 |
| Сулейман- Стальский район | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение"Куркентская средняя  общеобразовательная школа №1 им.М.М. Рагимова" | 96 | 1 |
| Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение"Ашагастальская  средняя общеобразовательная школа" | 95,58 | 2 |
| Муниципальное казенное дошкольное образовательное  кчреждение"Ашагастальский детский сад" | 95,04 | 3 |
| Муниципальное казенное дошкольное образовательное  кчреждение"Новомакинский детский сад" | 93,8 | 4 |
| Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение"Даркушказмалярская  средняя общеобразовательная школа им. М.Шабанова" | 93,46 | 5 |
| Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования«Детско-  юношеская спортивная школа вольной борьбы» с. Эминхюр | 93,1 | 6 |
| Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования«Детско-  юношеская спортивная школа №2» с. Герейхановское | 93,04 | 7 |
| Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования«Детско-  юношеская спортивная школа дзюдо и самбо» с. Касумкент | 92,62 | 8 |
| Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение"Уллугатагская средняя  общеобразовательная школа" | 91,78 | 9 |
| Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение"Нютюгская средняя  общеобразовательная школа" | 90,94 | 10 |
| Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение"Сардаркентская  средняя общеобразовательная школа" | 90,84 | 11 |
| Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение"Кахцугская средняя  общеобразовательная школа" | 90,7 | 12 |
| Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение"Испикская средняя  общеобразовательная школа" | 90,42 | 13 |
| Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования«Районная  детская музыкальная школа» Сулейман-Стальского района Республики Дагестан | 89,68 | 14 |
| Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования«Районная  детская художественная школа» Сулейман-Стальского района Республики Дагестан | 89,62 | 15 |
| Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования«Детско-  юношеская спортивная школа №1» | 88,8 | 16 |
| Муниципальное казенное дошкольное образовательное кчреждение"Ортастальский  детский сад" | 87,78 | 17 |
| Муниципальное казенное дошкольное образовательное  кчреждение"Юхаристальский детский сад" | 87,76 | 18 |
| Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования«Дом  детского творчества» Сулейман-Стальского района | 87,4 | 19 |
| Табасарански й район | МУНИЦИПАЛЬНОЕ КАЗЕННОЕ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ДЮБЕКСКАЯ СРЕДНЯЯ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНАЯ ШКОЛА ИМЕНИ  ЮСУФА БАЗУТАЕВА" | 95,26 | 1 |
| МУНИЦИПАЛЬНОЕ КАЗЕННОЕ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ  "КУРКАКСКАЯ СРЕДНЯЯ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНАЯ ШКОЛА" | 93,94 | 2 |
| МУНИЦИПАЛЬНОЕ КАЗЕННОЕ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ  "ГУРХУНСКАЯ СРЕДНЯЯ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНАЯ ШКОЛА" | 93,74 | 3 |
| МУНИЦИПАЛЬНОЕ КАЗЕННОЕ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ  "КЮРЯГСКАЯ СРЕДНЯЯ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНАЯ ШКОЛА" | 92,94 | 4 |
| МУНИЦИПАЛЬНОЕ КАЗЕННОЕ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ  "ГЕЛИНБАТАНСКАЯ СРЕДНЯЯ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНАЯ ШКОЛА" | 92,68 | 5 |
| МУНИЦИПАЛЬНОЕ КАЗЕННОЕ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ  "ЗИЛЬСКАЯ СРЕДНЯЯ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНАЯ ШКОЛА" | 92,56 | 6 |
| МУНИЦИПАЛЬНОЕ КАЗЕННОЕ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ  "БУРГАНКЕНТСКАЯ СРЕДНЯЯ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНАЯ ШКОЛА" | 92,54 | 7 |
| МУНИЦИПАЛЬНОЕ КАЗЕННОЕ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ  "ГУРИКСКАЯ СРЕДНЯЯ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНАЯ ШКОЛА" | 91,78 | 8 |
| МУНИЦИПАЛЬНОЕ КАЗЕННОЕ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ  "ДЖУЛЬДЖАГСКАЯ СРЕДНЯЯ ОБШЕОБРАЗОВАТЕЛЬНАЯ ШКОЛА" | 91,38 | 9 |

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
|  | МУНИЦИПАЛЬНОЕ КАЗЕННОЕ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ  "ГАСИКСКАЯ СРЕДНЯЯ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНАЯ ШКОЛА" | 91,28 | 10 |
| МУНИЦИПАЛЬНОЕ КАЗЕННОЕ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ  "АККИНСКАЯ СРЕДНЯЯ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНАЯ ШКОЛА" | 91,26 | 11 |
| МУНИЦИПАЛЬНОЕ КАЗЕННОЙ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ  "ДАРВАГСКАЯСРЕДНЯЯ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНАЯ ШКОЛА №2" | 91,12 | 12 |
| МУНИЦИПАЛЬНОЕ КАЗЕННОЕ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "АРАКСКАЯ СРЕДНЯЯ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНАЯ ШКОЛА ИМ.  ГЮЛЬМАГОМЕДОВА Г.Г." | 90,94 | 13 |
| МУНИЦИПАЛЬНОЕ КАЗЕННОЕ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ДЖУЛИНСКАЯ СРЕДНЯЯ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНАЯ ШКОЛА" ИМЕНИ  МАГОМЕДОВА МАГОМЕДА МАГОМЕДОВИЧА | 90,84 | 14 |
| Муниципальное Казенное Дошкольное Образовательное Учреждение "Аккинский  детский сад "Золушка" | 90,82 | 15 |
| МУНИЦИПАЛЬНОЕ КАЗЕННОЕ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ  "ГУВЛИГСКАЯ СРЕДНЯЯ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНАЯ ШКОЛА" | 90,68 | 16 |
| МУНИЦИПАЛЬНОЕ КАЗЕННОЕ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ  "ГЮХРАГСКАЯ" СРЕДНЯЯ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНАЯ ШКОЛА" | 90,52 | 17 |
| МУНИЦИПАЛЬНОЕ КАЗЕННОЕ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ  "КУЖНИКСКАЯ СРЕДНЯЯ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНАЯ ШКОЛА" | 90,42 | 18 |
| МУНИЦИПАЛЬНОЕ КАЗЕННОЕ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "АРКИТСКАЯ СРЕДНЯЯ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНАЯ ШКОЛА ИМЕНИ  АБДУЛЛАЕВА Н.И." | 90,32 | 19 |
| МУНИЦИПАЛЬНОЕ КАЗЕННОЕ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ  "ЕРСИНСКАЯ СРЕДНЯЯ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНАЯ ШКОЛА" | 90,22 | 20 |
| Муниципальное Казенное Дошкольное Образовательное Учреждение "Дагнинский  детский сад "Заря" | 90,08 | 21 |
| МУНИЦИПАЛЬНОЕ КАЗЕННОЕ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ  "КУРЕКСКАЯ СРЕДНЯЯ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНАЯ ШКОЛА" | 89,94 | 22 |
| МУНИЦИПАЛЬНОЕ КАЗЕННОЕ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ГУМИНСКАЯ СРЕДНЯЯ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНАЯ ШКОЛА ИМЕНИ  ШАМИЛЯ РАМАЗАНОВИЧА КАЗИЕВА" | 89,48 | 23 |
| Муниципальное Казенное Дошкольное Образовательное Учреждение "Аркитский  детский сад"Улдуз". | 87,82 | 24 |
| МУНИЦИПАЛЬНОЕ КАЗЕННОЕ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ  "ДАРВАГСКАЯ СРЕДНЯЯ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНАЯ ШКОЛА №1" | 87,5 | 25 |
| Муниципальное Казенное Дошкольное Образовательное Учреждение  "Гелинбатанский детский сад "Рассвет" | 87,4 | 26 |
| Муниципальное Казенное Дошкольное Образовательное Учреждение "Дюбекский  детский сад "Колокольчик" | 87,28 | 27 |
| Муниципальное Казенное Дошкольное Образовательное Учреждение "Гасикский  детский сад "Жемчужина" | 87,22 | 28 |
| Муниципальное Казенное Дошкольное Образовательное Учреждение "Гурикский  детский сад "Солнышко" | 86,72 | 29 |
| Муниципальное Казенное Дошкольное Образовательное Учреждение "Дарвагский  детский сад "Улыбка" | 86,72 | 30 |
| Муниципальное Казенное Дошкольное Образовательное Учреждение  "Джульджагский детский сад "Радость" | 86,38 | 31 |
| МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДОПОЛНИТЕЛЬНОГО  ОБРАЗОВАНИЯ им. Гамидова | 85,46 | 32 |
| Муниципальное Казенное Дошкольное Образовательное Учреждение "Гюхрагский  детский сад "Чебурашка" | 85 | 33 |
| Муниципальное Казенное Дошкольное Образовательное Учреждение "Гурхунский  детский сад "Радуга" | 83,2 | 34 |
| Тарумовский район РД | МКДОУ "Кочубейский детский сад "Чебурашка" | 95,46 | 1 |
| МКДОУ "Кочубейский детский сад "Солнышко" | 95,36 | 2 |
| МКОУ "Кочубейская СОШ №2" | 94,4 | 3 |
| МКОУ "Раздольевская СОШ" | 94,16 | 4 |
| МКОУ "Таловская СОШ" | 93,72 | 5 |
| МКОУ "Кочубейская СОШ №1 | 93,7 | 6 |
| МКОУ "Ново-Дмитриевская СОШ" | 93,66 | 7 |
| МКДОУ "Тарумовский детский сад "Тополек" | 93,26 | 8 |

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
|  | МКОУ "Тарумовская СОШ" | 93,18 | 9 |
| МКДОУ "Калиновский детский сад "Теремок" | 90,64 | 10 |
| МБУ ДО "Детско-юношеская спортивная школа" | 88,1 | 11 |
| Тляратинский район | МКДОУ «Тляратинский детский сад Джурмут» | 92,4 | 1 |
| МКОУ «Гведышинская СОШ» | 91,4 | 2 |
| МКОУ «Генеколобская СОШ» | 91,34 | 3 |
| МКОУ «Саниортинская ООШ» | 91,1 | 4 |
| МКОУ «Бетельдинская СОШ» | 90,88 | 5 |
| МКОУ «Талцухская СОШ» | 90,62 | 6 |
| МКОУ «Хадияльская СОШ» | 90,6 | 7 |
| МКОУ «Шидибская СОШ» | 90,6 | 8 |
| МКОУ «Тлянадинская ООШ» | 90,36 | 9 |
| МКОУ «Камилюхская СОШ» | 90,36 | 10 |
| МКОУ «Кардибская СОШ» | 90,24 | 11 |
| МКОУ «Укальская СОШ» | 90,2 | 12 |
| МКОУ «Кутлабская СОШ» | 90,18 | 13 |
| МКОУ «Сикарская СОШ» | 89,82 | 14 |
| МКОУ «Барнабская ООШ» | 89,38 | 15 |
| МКДОУ «Хидибский детский сад» | 89,02 | 16 |
| МКОУ «Гараколобская ООШ» | 87,96 | 17 |
| МКДОУ «Кособский детский сад» | 87,84 | 18 |
| МКДОУ «Генеколобский детский сад» | 87,8 | 19 |
| МКДОУ «Кутлабский детский сад» | 87,5 | 20 |
| МКДОУ «Роснобский детский сад» | 87,5 | 21 |
| МКУ ДО «Тляратинский ДДТ» | 87,3 | 22 |
| МКДОУ «Гиндухский детский сад» | 86,24 | 23 |
| МКДОУ «Гиндибский детский сад» | 86,24 | 24 |
| МКДОУ «Саниортинский детский сад» | 86,24 | 25 |
| Унцукульски й район | МКОУ "Унцукульская СОШ №2 им. З. Алиева" | 95 | 1 |
| МКОУ «Шамилькалинская СОШ» | 93,58 | 2 |
| МБУ ДО «Дом детского творчества» п.Шамилькала | 93,08 | 3 |
| МКДОУ «Детский сад №1 «Ромашка» | 92,4 | 4 |
| МКДОУ «Детский сад №3 «Фиалка» | 91,72 | 5 |
| МКДОУ «Детский сад №2 «Ласточка» | 91,54 | 6 |
| МКОУ "Унцукульская СОШ №1" | 91,54 | 7 |
| МБУ ДО« Станция детско-юношеского туризма и экскурсий» с.Унцукуль | 91,3 | 8 |
| МКОУ «Гимринская СОШ» | 91,24 | 9 |
| МКДОУ «Детский сад №5 «Соколенок» | 91,12 | 10 |
| МКОУ «Ирганайская СОШ им. М.А. Заргалаева» | 90,82 | 11 |
| МКДОУ «Детский сад №8 «Солнышко» | 90,48 | 12 |
| МБУ ДО «Унцукульский районный центр дополнительного образования детей» | 84,7 | 13 |
| Хасавюртовск ий район | МКОУ «Кандаураульская СОШ им. О.К. Кандаурова» | 97,32 | 1 |
| МКОУ «Аджимажагатюртовская СОШ» | 96,94 | 2 |
| МКОУ «Байрамаульская СОШ» | 95,78 | 3 |
| МКОУ «Кемсиюртовская СОШ» | 95,32 | 4 |
| МКОУ «Костекская СОШ им. Б.Ш. Бакиева» | 94,54 | 5 |
| МКОУ «Бамматюртовская СОШ им. М.М. Муталимова» | 94,38 | 6 |
| МКОУ «Карланюртовская СОШ им. А.Д. Шихалиева» | 93,92 | 7 |
| МКОУ «Ичичалинская СОШ им. Б.Г. Битарова» | 93,78 | 8 |
| МКОУ «Кадыротарская СОШ им. М.Р. Гасанова» | 93,64 | 9 |
| МКОУ «Ботаюртовская СОШ им. Н.П. Жердева» | 93,44 | 10 |
| МКОУ «Могилевская СОШ им. Н.У. Азизова» | 92,78 | 11 |
| МКОУ «Генжеаульская СОШ им. М.М. Зумаева» | 92,74 | 12 |
| МКОУ «Муцалаульская СОШ № 1 им. А.Я. Абдуллаева» | 92,66 | 13 |
| МКОУ «Акбулатюртовская СОШ» | 92,5 | 14 |
| МКОУ «Кокрекская СОШ» | 92,42 | 15 |

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
|  | МКОУ «Муцалаульская СОШ № 2» | 91,4 | 16 |
| МКОУ «Моксобская СОШ им. О-Г. М. Шахтаманова» | 91,24 | 17 |
| МКОУ «Борагангечувская СОШ» | 91,12 | 18 |
| МКОУ «Боташюртовская СОШ им. Б.Т. Ахаева» | 90,72 | 19 |
| МКОУ «Казмааульская СОШ» | 90,6 | 20 |
| МКОУ «Дзержинская СОШ» | 90,46 | 21 |
| МКОУ «Курушская СОШ № 2 им. Я.С. Аскандарова» | 90,24 | 22 |
| МКОУ «Курушская СОШ № 1 им. А.Б. Айдунова» | 90,18 | 23 |
| МКОУ «Аксайская СОШ № 2 им. Х.Г. Магидова» | 90,16 | 24 |
| МКОУ «Гоксувотарская СОШ» | 89,94 | 25 |
| МКОУ «Адильотарская СОШ» | 87,2 | 26 |
| МКОУ «Аксайская СОШ № 1 им. З.Н. Батырмурзаева» | 86,4 | 27 |
| Хивский район | МКОУ "Ново-Фригская СОШ" | 95,04 | 1 |
| МКДОУ "Хивский детский сад "Солнышко" | 91,96 | 2 |
| МКОУ "Ляхлинская СОШ" | 91,28 | 3 |
| МКОУ "Кашкентская СОШ" | 91,14 | 4 |
| МКОУ "Кугская СОШ им. Б.Байрамбекова" | 91,12 | 5 |
| МКОУ "Архитская СОШ им. С.А.Аллахвердиева" | 90,6 | 6 |
| МКОУ "Ургинская СОШ" | 90,42 | 7 |
| МКОУ "Хоредская СОШ" | 90,4 | 8 |
| МКОУ "Хивская СОШ им. М.Шамхалова" | 90,18 | 9 |
| МКОУ "Захитская СОШ" | 89,74 | 10 |
| МКОУ "Межгюльская СОШ" | 89,24 | 11 |
| МКОУ "Кандикская СОШ им. Б. Митарова" | 87,92 | 12 |
| МКДОУ "Хивский детский сад "Ромашка" | 87,02 | 13 |
| МКОУ "Чувекская СОШ им. А.Сефербекова" | 86,48 | 14 |
| МКОУ "Цнальская СОШ им.Н.А.Велиханова" | 86,12 | 15 |
| Хунзахский район | МКОУ "Амушинская СОШ им. Гаджимурадова М.Т.» | 98,7 | 1 |
| МКОУ "Шототинская ООШ" | 96,36 | 2 |
| МКОУ "Оротинская СОШ" | 94,22 | 3 |
| МКДОУ "Детский сад" с.Амущи | 92,94 | 4 |
| МКОУ "Ахалчинская СОШ" | 91,3 | 5 |
| МКОУ "Тлайлухская СОШ" | 91,24 | 6 |
| МКОУ "Очлинская ООШ" | 90,92 | 7 |
| МКОУ "Мочохская СОШ" | 90,8 | 8 |
| МКОУ "Хиндахская СОШ" | 90,8 | 9 |
| МКОУ "Харахинская СОШ" | 90,46 | 10 |
| МКДОУ "Детский сад" с.Хиндах | 88,56 | 11 |
| МКОУ "Цалкитинская НОШ" | 88,3 | 12 |
| МКОУ "Сиухская ООШ" | 88,18 | 13 |
| МБУ ДО "ДДТ" с.Хунзах | 88,18 | 14 |
| МКОУ "Колинская НОШ-детский сад" | 87,86 | 15 |
| МКДОУ "Детский сад “Буратино" с.Мущули | 87,86 | 16 |
| МКДОУ "Детский сад “Сказка" с.Цельмес | 87,78 | 17 |
| МКДОО "Детский сад “Колосок" с.Мочох | 87,78 | 18 |
| МКДОУ "Детский сад “Улыбка" с.Шотота | 86,5 | 19 |
| МКДОУ "Детский сад "Березка" с.Арани | 86,46 | 20 |
| МКДОУ "Детский сад" с.Орота | 84,46 | 21 |
| МКДОУ "Детский сад “Огонек" с.Очло | 83,16 | 22 |
| МКДОУ "Детский сад «Олененок" с.Харахи | 83 | 23 |
| Цумадинский район | МКОУ «Кванадинская СОШ» | 95,24 | 1 |
| МКОУ «Гаккойская СОШ» | 95,04 | 2 |
| МКОУ «Тиндинская средняя общеобразовательная школа» | 94,86 | 3 |
| МКДОУ «Кванадинский детский сад» | 93,72 | 4 |
| МКОУ «Верхнегакваринская средняя общеобразовательная школа- сад» | 93,32 | 5 |
| МКОУ «Кединская СОШ-сад» | 91,88 | 6 |

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
|  | МКОУ «Гадиринская ООШ- сад» | 90,62 | 7 |
| МКОУ «Гигатлинская средняя общеобразовательная школа им. Исаева Ш.А.» | 89,94 | 8 |
| МКУ ДО «Районный центр дополнительного образования» | 86,92 | 9 |
| МКДОУ «Агвалинский детский сад №1 | 86,6 | 10 |
| Цунтинский район | Муниципальное казённое дошкольное образовательное учреждение детский сад №  7 "Олень" с. Шаури | 94 | 1 |
| Муниципальное казённое дошкольное образовательное учреждение детский сад №  5 "Сосна" с. Шаитли | 91,86 | 2 |
| Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Междуреченская  СОШ" | 91,76 | 3 |
| Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Хебатлинская СОШ" | 91,34 | 4 |
| Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Мококская СОШ  имени Хайбулаева С.З." | 88,48 | 5 |
| Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Асахская СОШ" | 88,06 | 6 |
| Муниципальное казённое дошкольное образовательное учреждение детский сад №  1 "Берёзка" с. Генух | 83,74 | 7 |
| Муниципальное казённое дошкольное образовательное учреждение детский сад №  11 "Заря" с. Ретлоб | 82,96 | 8 |
| Чародинский район | МБОУДО «Детско-юношеская спортивная школа» с.Цуриб | 96,66 | 1 |
| МКОУ "Гочобская СОШ" | 92,94 | 2 |
| МКОУ "Гилибская СОШ" | 91,64 | 3 |
| МБУ ДО «Центр дополнительного образования детей Чародинского района»  с.Цуриб | 89,92 | 4 |
| МКОУ "Арчибская СОШ им. М.И. Садикова" | 89,74 | 5 |
| Шамильский район | МКОУ «Голотлинская СОШ» | 90,92 | 1 |
| МКОУ «Верхнебатлухская СОШ» | 90,92 | 2 |
| МКОУ «Хучадинская ООШ» | 90,86 | 3 |
| МКОУ «Кахибская СОШ» им. Рамазанова Р.Р. | 90,8 | 4 |
| МКОУ «Телетлинская СОШ №2» | 90,76 | 5 |
| МКОУ «Гоготлинская СОШ» | 90,74 | 6 |
| МКОУ «Митлиурибская ООШ» | 90,72 | 7 |
| МКОУ «Батлухская СОШ» | 90,38 | 8 |
| МКДОУ "Гоорский детский сад" | 90,3 | 9 |
| МБОУ «Хебдинская СОШ» | 90,28 | 10 |
| МКОУ «Телетлинская СОШ № 1» | 90,12 | 11 |
| МКДОУ "Кахибский детский сад" | 90,12 | 12 |
| МКДОУ "Хебдинский детский сад" | 90,06 | 13 |
| МКОУ «Урибская СОШ» | 89,94 | 14 |
| МКОУ «Ругельдинская СОШ им. Ахкубекова М.Г.» | 89,92 | 15 |
| МКОУ «Ратлубская СОШ» | 89,42 | 16 |
| МКОУ «Хотодинская СОШ» | 88,86 | 17 |
| МКОУ «Ассабская СОШ им. Омарова С.Д.» | 88,58 | 18 |
| МБУ ДО "Хебдинская детско-юношеская спортивная школа" | 87,88 | 19 |

### Рейтинги по видам образовательных организаций

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| Уровень образования | Наименование учреждения | Итоговы й балл | Место в рейтинг е |
| Дошкольное образование | МБДОУ «Детский сад «Севиндж» с/ Падар» | 96,7 | 1 |
| МКДОУ "Детский сад №4 "Светлячок" | 96,5 | 2 |
| МКДОУ "Гапшиминский детский сад" | 96,16 | 3 |
| Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение  «Детский сад «Солнышко» общеразвивающего вида сел. Н- Казанище | 95,7 | 4 |
| МКДОУ "Кочубейский детский сад "Чебурашка" | 95,46 | 5 |
| МКДОУ "Кочубейский детский сад "Солнышко" | 95,36 | 6 |
| Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "ЦРР- Детский сад Тюльпан" | 95,18 | 7 |
| Муниципальное казенное дошкольное образовательное кчреждение"Ашагастальский детский сад" | 95,04 | 8 |
| МКДОУ "Детский сад" с.Башлыкент" | 94,92 | 9 |
| Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Левашинский детский сад "Сказка" | 94,78 | 10 |
| Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад общеразвивающего вида №2 «Светлячок» | 94,74 | 11 |
| МКДОУ "Малоарешевский детский сад " | 94,6 | 12 |
| Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Нижне- Чуглинский детский сад "Ласточка" | 94,52 | 13 |
| МКДОУ «Солнышко» с. Гергебиль | 94,5 | 14-15 |
| Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение городского округа "город Дербент" "Детский сад №1" | 94,5 | 14-15 |
| МКДОУ "Крайновский детский сад" | 94,24 | 16 |
| МКДОУ «Детский сад "Юлдуз" с.Ортатюбе | 94,18 | 17 |
| Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад "Ромашка" с.Ново-аул | 94,12 | 18 |
| Муниципальное казённое дошкольное образовательное учреждение детский сад № 7 "Олень" с. Шаури | 94 | 19 |
| Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад "Родничок" с.Азадоглы | 93,92 | 20 |
| Муниципальное казенное дошкольное образовательное кчреждение"Новомакинский детский сад" | 93,8 | 21 |
| Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад общеразвивающего вида «Колокольчик» | 93,72 | 22-23 |
| МКДОУ «Кванадинский детский сад» | 93,72 | 22-23 |
| МКДОУ «Детский сад "Шолпан" с.Нариман | 93,68 | 24 |
| МКДОУ "Детский сад "Чебурашка" с.Ботлих МР Ботлихский район | 93,64 | 25 |
| Муниципальное казенное учреждение Дошкольного образования детей Детский сад " Ласточка" | 93,58 | 26 |
| Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад "Солнышко" с.Магарамкент | 93,54 | 27 |
| Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение «Центр развития ребенка -детский сад №1 «Сказка» | 93,38 | 28 |
| МКДОУ "Большеарешевский детский сад" | 93,3 | 29 |
| МКДОУ "Тарумовский детский сад "Тополек" | 93,26 | 30 |
| Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение городского округа "город Дербент" "Центр развития ребенка - детский сад №8 "Радуга" | 93,18 | 31 |
| МКДОУ "Буратино", с. Уцмиюрт | 93,08 | 32 |
| МКДОУ "Детский сад" с.Амущи | 92,94 | 33 |

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
|  | МКДОУ "Солнышко", с. Бабаюрт | 92,78 | 34 |
| МКДОУ "Коллективизаторский детский сад" | 92,52 | 35 |
| МБДОУ «Тлибишинский детский сад «Соколенок» | 92,5 | 36 |
| МКУ ДОУ "Кумухский детский сад" | 92,48 | 37 |
| МКДОУ «Детский сад №1 «Ромашка» | 92,4 | 38-39 |
| МКДОУ «Тляратинский детский сад Джурмут» | 92,4 | 38-39 |
| МКДОУ "Детский сад "Чебурашка" с.Новокаякент" | 92,22 | 40 |
| Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение городского округа "город Дербент" "Детский сад №5 "Надежда" | 92,14 | 41 |
| Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад "Аленушка" с.Филя | 92,08 | 42 |
| МКДОУ "Хивский детский сад "Солнышко" | 91,96 | 43 |
| Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад "Колобок" | 91,92 | 44 |
| Муниципальное казённое дошкольное образовательное учреждение детский сад № 5 "Сосна" с. Шаитли | 91,86 | 45-46 |
| Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад "Ласточка" с.Советское | 91,86 | 45-46 |
| Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение городского округа "город Дербент" "Детский сад №10 "Дюймовочка" | 91,82 | 47 |
| МКДОУ «Детский сад №3 «Фиалка» | 91,72 | 48 |
| Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад "Жемчужина" с.Магарамкент | 91,68 | 49 |
| МБ ДОУ«Детский сад №1 «Улыбка» с.Геджух | 91,64 | 50 |
| МКДОУ «Детский сад №2 «Ласточка» | 91,54 | 51 |
| МБДОУ “Детский сад «Юлдуз» пос/ Мамедкала | 91,48 | 52-53 |
| МКДОУ "Гунибский детский сад №3" | 91,48 | 52-53 |
| Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад "Соколенок" с.Тагиркент-Казмаляр | 91,42 | 54 |
| МБДОУ «Детский сад №2 «Ягодка» с. Геджух | 91,4 | 55 |
| Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад "Красная шапочка" с.Советское | 91,36 | 56 |
| Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад "Улыбка" с.Яраг-Казмаляр | 91,32 | 57 |
| Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад общеразвивающего вида "Дюймовочка" | 91,22 | 58 |
| Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад "Буратино" с.Куйсун | 91,18 | 59 |
| МКДОУ «Детский сад №5 «Соколенок» | 91,12 | 60-61 |
| Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение городского округа "город Дербент" "Центр развития ребенка - детский сад №2 "Горяночка" | 91,12 | 60-61 |
| МКДОУ "Детский сад "Алёнушка" | 91,08 | 62 |
| МКДОУ «Нур» с. Курми | 91,02 | 63-64 |
| Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Какамахинский детский сад "Ромашка" | 91,02 | 63-64 |
| МКДОУ "Большезадоевский детский сад" | 90,98 | 65 |
| МБДОУ д/с "Сказка" п. Мамедкала | 90,94 | 66 |
| МКДОУ «Ромашка» с. Кикуни | 90,86 | 67-68 |
| Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Левашинский детский сад "Снежинка" | 90,86 | 67-68 |
| Муниципальное Казенное Дошкольное Образовательное Учреждение "Аккинский детский сад "Золушка" | 90,82 | 69 |
| Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение Курахский детский сад №1 "Солнышко" | 90,7 | 70-72 |
| МКДОУ «Детский сад с. Маммаул» | 90,7 | 70-72 |

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
|  | Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Вачинский детский сад" | 90,7 | 70-72 |
| Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад "Ласточка" с.Тлярата | 90,68 | 73 |
| МКДОУ "Калиновский детский сад "Теремок" | 90,64 | 74-75 |
| Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение городского округа "город Дербент" "Детский сад №9 "Счастливое детство" | 90,64 | 74-75 |
| Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад "Звездочка" с.Тагиркент-Казмаляр | 90,52 | 76-77 |
| Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад "Лесная" с.Самур | 90,52 | 76-77 |
| МКДОУ «Детский сад №8 «Солнышко» | 90,48 | 78 |
| Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад "Солнышко" с.Мехельта | 90,46 | 79 |
| МБДОУ "Детский сад №1 «Родничок" | 90,46 | 80 |
| Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад "Сказка" с.Гапцах | 90,32 | 81 |
| Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад №3" | 90,32 | 82 |
| МКДОУ "Черняевский детский сад" | 90,3 | 83-84 |
| МКДОУ "Гоорский детский сад" | 90,3 | 83-84 |
| МКДОУ «Малыш» с. Гергебиль | 90,14 | 85 |
| МКДОУ «Улыбка» с. Кикуни | 90,14 | 86 |
| МКДОУ "Кахибский детский сад" | 90,12 | 87 |
| Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение детский сад №8 "Радуга" | 90,08 | 88-89 |
| Муниципальное Казенное Дошкольное Образовательное Учреждение "Дагнинский детский сад "Заря" | 90,08 | 88-89 |
| МКДОУ "Хебдинский детский сад" | 90,06 | 90 |
| Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение  «Детский сад «Сказка» общеразвивающего вида сел. Н- Казанище | 90,02 | 91 |
| Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Центр развития ребенка - детский сад №4 "Василек" городского округа "город Дербент" | 90 | 92 |
| Муниципальное казенное детское образовательное учреждение "Бежтинский ясли-сад №1" | 89,98 | 93 |
| МКДОУ "Детский сад " Юлдуз" с.Каякент" | 89,92 | 94 |
| Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение  «Детский сад «Журавлик» общеразвивающего вида сел. Халимбекаул | 89,88 | 95 |
| Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад "Золушка" с.Бут-Казмаляр | 89,84 | 96 |
| Муниципальное Казенное Дошкольное Образовательное Учреждение "Детский сад "Сказка" | 89,66 | 97 |
| Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение «Центр развития ребенка-детский сад №3 «Журавушка» | 89,58 | 98 |
| МКДОУ «Детский сад с. Бурдеки» | 89,28 | 99 |
| МБДОУ «Дет.сад «Малыш» с.Хазар | 89,12 | 100 |
| МКДОУ «Хидибский детский сад» | 89,02 | 101 |
| МБДОУ «Каратинский детский сад «Улыбка» | 88,78 | 102-103 |
| Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение городского округа "город Дербент" "Центр развития ребенка - детский сад №11 "Петушок" | 88,78 | 102-103 |
| Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Левашинский детский сад "Золотой луг" | 88,72 | 104 |
| Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад "Радуга" | 88,7 | 105 |
| Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение городского округа "город Дербент" "Детский сад № 12 "Теремок"" | 88,58 | 106 |
| МБДОУ «Детский сад с. Великент» | 88,58 | 107 |

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
|  | Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение детский сад №7 "Красная шапочка" | 88,56 | 108-109 |
| МКДОУ "Детский сад" с.Хиндах | 88,56 | 108-109 |
| МКДОУ "Детский сад "Журавлик" с.Шодрода МР Ботлихский район | 88,54 | 110 |
| Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад "Чебурашка" с.Оружба | 88,18 | 111 |
| МКДОУ "Детский сад "Аист" с.Ансалта МР Ботлихский район | 88,14 | 112-113 |
| Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад №7 "Улдуз" | 88,14 | 112-113 |
| Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад "Дюймовочка" с.Картас-Казмаляр | 88,02 | 114 |
| МБДОУ "Детский сад №2 «Изюминка" | 87,94 | 115 |
| Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Хосрехский детский сад" | 87,92 | 116-117 |
| Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад "Билбил" с.Бильбиль-Казмаляр | 87,92 | 116-117 |
| МКДОУ "Детский сад “Буратино" с.Мущули | 87,86 | 118 |
| МКДОУ «Кособский детский сад» | 87,84 | 119 |
| Муниципальное Казенное Дошкольное Образовательное Учреждение "Аркитский детский сад"Улдуз". | 87,82 | 120 |
| МКДОУ «Генеколобский детский сад» | 87,8 | 121 |
| МКДОУ «Детский сад с. Урахи» | 87,78 | 122-125 |
| Муниципальное казенное дошкольное образовательное кчреждение"Ортастальский детский сад" | 87,78 | 122-125 |
| МКДОУ "Детский сад “Сказка" с.Цельмес | 87,78 | 122-125 |
| МКДОО "Детский сад “Колосок" с.Мочох | 87,78 | 122-125 |
| Муниципальное казенное дошкольное образовательное кчреждение"Юхаристальский детский сад" | 87,76 | 126 |
| Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение Кабирский детский сад "Улыбка" | 87,66 | 127 |
| МКДОУ "Детский сад "Звездочка" с.Тандо МР Ботлихский район | 87,6 | 128-129 |
| Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение Курахский детский сад №2 "Алёнушка" | 87,6 | 128-129 |
| МКДОУ «Детский сад с. №3 с. Сергокала» | 87,58 | 130 |
| МБДОУ «Каратинский детский сад «Солнышко» | 87,5 | 131-134 |
| МКДОУ "Детский сад "Светлячок" с.Анди МР Ботлихский район | 87,5 | 131-134 |
| МКДОУ «Кутлабский детский сад» | 87,5 | 131-134 |
| МКДОУ «Роснобский детский сад» | 87,5 | 131-134 |
| Муниципальное Казенное Дошкольное Образовательное Учреждение "Гелинбатанский детский сад "Рассвет" | 87,4 | 135 |
| Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад "Теремок" с.Магарамкент | 87,32 | 136 |
| МКДОУ «Детский сад "Карлыгашлар" с.Кунбатар | 87,3 | 137-138 |
| МКДОУ «Детский сад с. Нижнемахарги» | 87,3 | 137-138 |
| Муниципальное Казенное Дошкольное Образовательное Учреждение "Дюбекский детский сад "Колокольчик" | 87,28 | 139 |
| Муниципальное Казенное Дошкольное Образовательное Учреждение "Гасикский детский сад "Жемчужина" | 87,22 | 140 |
| МКДОУ "Чохский детский сад №19" | 87,2 | 141 |
| МКДОУ "Детский сад "Ромашка" с.Алак МР Ботлихский район | 87,18 | 142 |
| МКДОУ "Хивский детский сад "Ромашка" | 87,02 | 143 |
| МКДОУ «Детский сад с. Краснопартизанск» | 86,9 | 144 |
| МКДОУ "Бацадинский детский сад №1" | 86,84 | 145 |
| Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад "Русалочка" с.Приморский | 86,78 | 146 |

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
|  | Муниципальное Казенное Дошкольное Образовательное Учреждение "Гурикский детский сад "Солнышко" | 86,72 | 147-148 |
| Муниципальное Казенное Дошкольное Образовательное Учреждение "Дарвагский детский сад "Улыбка" | 86,72 | 147-148 |
| МКДОУ «Агвалинский детский сад №1 | 86,6 | 149 |
| МКДОУ "Победовский детский сад " | 86,52 | 150 |
| МКДОУ "Детский сад “Улыбка" с.Шотота | 86,5 | 151 |
| МКДОУ "Н.Кегерский детский сад №9" | 86,48 | 152 |
| МКДОУ "Детский сад "Березка" с.Арани | 86,46 | 153 |
| Муниципальное Казенное Дошкольное Образовательное Учреждение "Джульджагский детский сад "Радость" | 86,38 | 154 |
| МКДОУ «Гиндухский детский сад» | 86,24 | 155-157 |
| МКДОУ «Гиндибский детский сад» | 86,24 | 155-157 |
| МКДОУ «Саниортинский детский сад» | 86,24 | 155-157 |
| Муниципальное Казенное Дошкольное Образовательное Учреждение "Гюхрагский детский сад "Чебурашка" | 85 | 158 |
| МКДОУ «Детский сад с. Кичигамри» | 84,94 | 159 |
| Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад "Радуга1" | 84,8 | 160 |
| МКДОУ "Детский сад" с.Орота | 84,46 | 161 |
| МКДОУ "Чох-Коммунский детский сад №20" | 84,14 | 162 |
| МКДОУ «Детский сад с. Миглакасимахи» | 83,98 | 163 |
| Муниципальное казённое дошкольное образовательное учреждение детский сад № 1 "Берёзка" с. Генух | 83,74 | 164 |
| Муниципальное Казенное Дошкольное Образовательное Учреждение "Гурхунский детский сад "Радуга" | 83,2 | 165 |
| МКДОУ "Детский сад “Огонек" с.Очло | 83,16 | 166 |
| МКДОУ "Детский сад «Олененок" с.Харахи | 83 | 167 |
| Муниципальное казённое дошкольное образовательное учреждение детский сад № 11 "Заря" с. Ретлоб | 82,96 | 168 |
| МКДОУ "Детский сад №16» с. Унты | 80,54 | 169 |
| Дополнительн ое образование | МБОУДО «Детско-юношеская спортивная школа» с.Цуриб | 96,66 | 1-2 |
| Муниципальное казенное учреждение дополнительного образования "Центр детского творчества | 95,98 | 2-4 |
| Муниципальное казенное учреждение дополнительного образования "Детско- юношеская спортивная школа-интернат" | 95,26 | 3-5 |
| Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образавания "Центр детского и юношеского творчества" | 94,16 | 4-6 |
| Муниципальное казенное учреждение дополнительного образования "Детская школа искусств" | 93,26 | 5-7 |
| Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования«Детско-юношеская спортивная школа вольной борьбы» с.  Эминхюр | 93,1 | 6-9 |
| МБУ ДО «Дом детского творчества» п.Шамилькала | 93,08 | 7-10 |
| Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования«Детско-юношеская спортивная школа №2» с. Герейхановское | 93,04 | 8-10 |
| МКУ ДО "Детская школа искусств № 2" с. Хазар | 92,74 | 9-11 |
| Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования«Детско-юношеская спортивная школа дзюдо и самбо» с.  Касумкент | 92,62 | 10-12 |
| Муниципальное казенное учреждение дополнительного образования "Левашинская детская школа искусств" | 92,08 | 11-13 |
| МКУ ДО "Детская художественная школа им.Н.Алиева" пос.Мамедкала | 91,9 | 12-14 |
| Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образавания "Детская школа искусств" | 91,42 | 13-15 |
| МБУ ДО« Станция детско-юношеского туризма и экскурсий» с.Унцукуль | 91,3 | 14-16 |

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
|  | Муниципальное казенное учреждение дополнительного образования  "Карлабкинская ДЮСШ" | 91,2 | 15-17 |
| Муниципальное бюджетное образовательное учреждение дополнительного  образования "Детская школа искусств №1" | 91,16 | 16-18 |
| Муниципальное бюджетное образовательное учреждение дополнительного образования детей «Муниципальный центр хореографического искусства –  народный ансамбль «Асса» | 91,14 | 17-19 |
| Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Центр  детского творчества" | 91,12 | 18-21 |
| Муниципальное казенное учреждение дополнительного образования "Детско-  юношеская спортивная школа №1" | 91 | 19-22 |
| МБУ ДО "Докузпаринская детско-юношеская спортивная школа" | 90,78 | 20-21 |
| МБУ ДО ДЮСШ №5 с Хазар | 90,56 | 21-23 |
| Муниципальное казенное учреждение дополнительного образования  "Мекегинская детская школа искусств" | 90,54 | 22-24 |
| МБОУ ЦО «Буйнакский районный центр развития одарённости» | 90,18 | 23-24 |
| МБУ ДО "Дахадаевская районная школа искусств. | 90,16 | 24-25 |
| МБУ ДО «Первомайская ДЮСШ» | 90,14 | 25-26 |
| Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования  "Детско-юношеская спортивная школа №2" | 90,06 | 26-27 |
| МБУ ДО «Центр дополнительного образования детей Чародинского района»  с.Цуриб | 89,92 | 27-28 |
| МБУДО «Ахвахская районная станция юных туристов» | 89,76 | 28-29 |
| Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования«Районная детская музыкальная школа» Сулейман-Стальского  района Республики Дагестан | 89,68 | 29-30 |
| Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования«Районная детская художественная школа» Сулейман-Стальского  района Республики Дагестан | 89,62 | 30-31 |
| МБУ ДО "Детско-юношеская спортивная школа им.Г.Гамидова | 89,58 | 31-32 |
| Муниципальное бюджетное образовательное учреждение дополнительного  образования детей «Детский Морской Центр «Алые паруса» | 89,36 | 32-33 |
| МБУ ДО "Детская юношеская спортивная школа | 89,2 | 33-34 |
| Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Центр  детско-юношекского туризма, эксурсий и эстетического воспитания" | 89,1 | 34-35 |
| Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования  "Новолакская детско юношеская спортивная школа" | 89,04 | 35-37 |
| Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного  образования«Детско-юношеская спортивная школа №1» | 88,8 | 36-38 |
| МБУ ДО ДЮСШ №2 п. Белиджи | 88,72 | 37-38 |
| МБУ ДО «Дом детского творчества» | 88,64 | 38-39 |
| МБУ ДО "ДДТ" с.Хунзах | 88,18 | 39-40 |
| МБУ ДО "Детско-юношеская спортивная школа" | 88,1 | 40-41 |
| МБУ ДО "Хебдинская детско-юношеская спортивная школа" | 87,88 | 41-42 |
| МБУ ДО «ДЮСШ №1»п.Мамедкала | 87,56 | 42-43 |
| Муниципальное казенное учреждение дополнительного образования "Районная  специализированная ДЮСШ по боксу" | 87,44 | 43-44 |
| Муниципальное казенное учреждение дополнительного образования  "Вихлинская детская школа искусств" | 87,42 | 44-46 |
| Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования«Дом  детского творчества» Сулейман-Стальского района | 87,4 | 45-47 |
| Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования детей  "Дом детского творчества им. К. Меджидова" | 87,38 | 46-47 |
| МБУ ДО «Центр дополнительного образования» | 87,34 | 47-48 |
| МБУ ДО «Каякентская районная ДЮСШ» с.Новокаякент" | 87,3 | 48-49 |
| МКУ ДО «Тляратинский ДДТ» | 87,3 | 48-50 |
| МКУ ДО "Дом детского творчества" Бабаюртвоского район | 87,24 | 50 |

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
|  | Муниципальное казенное учреждение дополнительного образования "Районная  детско-юношеская спортивная школа «Олимп» | 87,16 | 51-52 |
| Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования  "Детско-юношеская спортивная школа №2" имени Шахмарданова Эседуллаха Азизовича | 87,04 | 52-53 |
| МКУ ДО «Районный центр дополнительного образования» | 86,92 | 53-54 |
| МКУО ДО "Гумбетовская детская школа искуств" с.Мехельта | 86,86 | 54-55 |
| МБУ ДО «Детская школа искусств №2» | 85,94 | 55-56 |
| МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДОПОЛНИТЕЛЬНОГО  ОБРАЗОВАНИЯ им. Гамидова | 85,46 | 56-57 |
| МКУДО "Ботлихская районнная детско-юношеская спортивная школа" | 85,16 | 57-58 |
| Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение дополнительного образования "Специализированная детско-юношеская  спортивная школа по волейболу с.Курах" Курахского района | 85,02 | 58-59 |
| Муниципальное казенное учреждение дополнительного образования "Дом  детского творчества Кулиского муниципального района" | 84,86 | 59-60 |
| МБУ ДО «Унцукульский районный центр дополнительного образования детей» | 84,7 | 60-61 |
| МКУ ДО "ДЮСШ" | 84,14 | 61-62 |
| МБУ ДО "Дом детского творчества" | 84 | 62-63 |
| МКУ ДО «СШ с.Сергокала» | 82,92 | 63-65 |
| МБУ ДО «Дом детского творчества» | 81,56 | 64-66 |
| Общее образование | МБОУ "Мугинский лицей им С.Н.Абдуллаева" | 99,4 | 1 |
| МБОУ «Акушинская СОШ №3» | 99,12 | 2 |
| МКОУ "Амушинская СОШ им. Гаджимурадова М.Т.» | 98,7 | 3 |
| ГБПОУ РД "Буйнакское медицинское училище" | 98,42 | 4 |
| ГБОУ РД "Республиканский центр социально-трудовой адаптации и  профориентации им. У.М.Муртузалиевой" | 98,36 | 5-6 |
| МКОУ «Мегебская средняя общеобразовательная школа» | 98,36 | 5-6 |
| МБОУ «Нижнеказанищенская СОШ №2» | 98,34 | 7 |
| Муниципальное бюджетное образовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа №14" г. Дербента городского округа "город  Дербент" им. И.Я. Хорольца | 98,28 | 8 |
| ГБПОУ РД «Дагестанское художественное училище им. М. А. Джемала» | 98,12 | 9 |
| Муниципальное казенное образовательное учреждение "Новочиркейская СОШ  №2" | 97,8 | 10 |
| ГКОУ РД "Государственная общеобразовательная школа-интернат №2" | 97,6 | 11 |
| Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение «Средняя  общеобразовательная школа № 12 им. Л.Толстого» | 97,52 | 12 |
| МБОУ" Акушинская СОШ№1 им С.М.Кирова" | 97,44 | 13 |
| ГБПОУ РД «Дагестанский колледж культуры и искусства им. Барият  Мурадовой» | 97,34 | 14 |
| МКОУ «Кандаураульская СОШ им. О.К. Кандаурова» | 97,32 | 15 |
| МКОУ «Аджидадинская средняя общеобразовательная школа» имени  Аджаматова Багаутдина Арсланалиевича | 97,18 | 16 |
| Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение  Новомехельтинская средняя общеобразовательная школа | 97,16 | 17-18 |
| Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение  "Многопрофильный лицей им.С.М.Кирова" городского округа "город Кизляр" | 97,16 | 17-18 |
| Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение «Средняя  общеобразовательная школа № 4» | 97,14 | 19 |
| Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение «Средняя  общеобразовательная школа № 3 им.С.Джанхуватова» | 97,1 | 20-21 |
| Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение «Гимназия №2 им.  А.М. Сайтиева» | 97,1 | 20-21 |
| Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя  общеобразовательная школа№1 им.Магомед-Герея Зульпукарова" | 97,04 | 22 |

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
|  | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение «Хубарская  средняя общеобразовательная школа» | 97,02 | 23 |
| МКОУ «Аджимажагатюртовская СОШ» | 96,94 | 24 |
| Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение «Избербашская  школа- интернат III-IV видов» г.Избербаш Республики Дагестан | 96,88 | 25 |
| Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Новокулинская  средняя общеобразоватлеьная школа №1" | 96,72 | 26 |
| ГКОУ РД "Хасавюртовская школа-интернат №9" | 96,68 | 27 |
| Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 9 имени А.П. Гайдара" городского округа  "город Кизляр"" | 96,64 | 28 |
| МКОУ «Дахадаевская основная общеобразовательная школа» | 96,62 | 29 |
| Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Меусишинская  средняя общеобразовательная школа им. Абдурахманова Ш.Р." | 96,6 | 30 |
| ГКОУ РД "Кизлярская гимназия-интернат "Культура мира" | 96,58 | 31 |
| Муниципальное бюджетное образовательное учреждение "Гимназия №11" | 96,54 | 32 |
| ГБПОУ РД «Махачкалинское музыкальное училище им. Готфрида Гасанова» | 96,54 | 33 |
| ГКОУ РД "Буйнакская санаторная школа-интернат №7" | 96,5 | 34-35 |
| ГБОУ РД "Республиканский многопрофильный лицей-интернат для одаренных  детей" | 96,5 | 34-35 |
| Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение «Дылымская  гимназия имени Махмуда Салимгереева» | 96,4 | 36 |
| МКОУ "Шототинская ООШ" | 96,36 | 37 |
| МБОУ "Каспийский лицей №8 имени Амет-Хана Султана" | 96,3 | 38 |
| МБОУ «НШ с. Джемикент» | 96,26 | 39 |
| Губденская СОШ | 96,24 | 40 |
| Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение «Средняя  общеобразовательная школа № 8» | 96,2 | 41 |
| МБОУ «Сабновинская СОШ» | 96,16 | 42 |
| МБОУ «В-Дженгутайская СОШ» | 96,16 | 43-44 |
| Муниципальное бюджетное образовательное учреждение"Средняя  общеобразовательная школа №16" | 96,16 | 43-44 |
| Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение «Средняя  общеобразовательная школа № 7 им. Алибекова» | 96,14 | 45 |
| Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение «Средняя  общеобразовательная школа № 10 им. Исмаилова» | 96,14 | 46 |
| Сирагинская СОШ | 96,12 | 47 |
| ГКОУ РД "Бавтугайская специализированная школа-интернат им. М.Г.  Гамзатова" | 96,06 | 48 |
| Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Кизлярская  гимназия №1 имени М.В.Ломоносова" | 96,04 | 49 |
| Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение"Куркентская  средняя общеобразовательная школа №1 им.М.М. Рагимова" | 96 | 50 |
| МКОУ "Средняя общеобразовательная школа №5 имени Героя Советского  Союза А.Д. Абдулмеджидова" | 95,82 | 51 |
| МКОУ «Байрамаульская СОШ» | 95,78 | 52 |
| МБОУ «Белиджинская гимназия им. Исрафилова» | 95,7 | 53 |
| Муниципальное казенное образовательное учреждение "Султанянгиюртовская  СОШ№2" | 95,68 | 54 |
| Муниципальное бюджетное образовательное учреждение "Многопрофильная  гимназия №13" | 95,64 | 55 |
| ГКОУ РД "Общеобразовательная средняя школа-интернат №6" | 95,62 | 56 |
| Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение"Ашагастальская  средняя общеобразовательная школа" | 95,58 | 57 |
| Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение «Средняя  общеобразовательная школа № 2» | 95,56 | 58 |
| Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Бускринская  средняя общеобразовательная школа | 95,56 | 59 |

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
|  | ГКОУ РД "Карабудахкентская специальная (коррекционная)  общеобразовательная школа-интернат" | 95,54 | 60 |
| Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение «Гимназия № 1» | 95,54 | 61 |
| Параульская СОШ № 3 | 95,4 | 62-63 |
| Манасская СОШ | 95,4 | 62-63 |
| МБОУ "Средняя общеобразовательная школа № 6" им. Героя России Омарова  М. О. | 95,38 | 64 |
| МКОУ «Кемсиюртовская СОШ» | 95,32 | 65 |
| Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение «Мекегинский  лицей им. Г.М. Гамидова» | 95,28 | 66 |
| МУНИЦИПАЛЬНОЕ КАЗЕННОЕ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ДЮБЕКСКАЯ СРЕДНЯЯ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНАЯ  ШКОЛА ИМЕНИ ЮСУФА БАЗУТАЕВА" | 95,26 | 67 |
| Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение «Средняя  общеобразовательная школа №2» г.Избербаш Республики Дагестан | 95,24 | 68-69 |
| МКОУ «Кванадинская СОШ» | 95,24 | 68-69 |
| МКОУ «Аймакинская СОШ» | 95,22 | 70 |
| МКОУ "Шуктынская СОШ" | 95,2 | 71-72 |
| Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение «Средняя  общеобразовательная школа № 11» | 95,2 | 71-72 |
| МКОУ Прогимназия "Орленок", с. Бабаюрт | 95,18 | 73 |
| МКОУ "Бедюкская СОШ" | 95,12 | 74 |
| МКОУ "Ново-Фригская СОШ" | 95,04 | 75-76 |
| МКОУ «Гаккойская СОШ» | 95,04 | 75-76 |
| МКОУ "Унцукульская СОШ №2 им. З. Алиева" | 95 | 77 |
| Муниципальное бюджетное образовательное учреждение "Средняя  общеобразовательная школа №20" | 94,92 | 78 |
| ГБУ ДПО РД "Дагестанское медицинское училище повышения квалификации  работников со средним медицинским и фармацевтическим образованием" | 94,9 | 79 |
| МКОУ "Каякентская СОШ №2" | 94,86 | 80 |
| МКОУ «Тиндинская средняя общеобразовательная школа» | 94,86 | 81 |
| Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Новолакская  гимназия им. Исаева Мутея" | 94,84 | 82 |
| МБОУ "Каспийская гимназия имени Героя Российской Федерации  А.М.Магомедтагирова" | 94,78 | 83 |
| МКОУ "Гоинская СОШ" | 94,76 | 84 |
| Муниципальное бюджетное образовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа №3" городского округа "город Дербент"  Республики Дагестан | 94,64 | 85 |
| МБОУ «Нижнеказанищенская СОШ №3» | 94,62 | 86 |
| МКОУ «Краснопартизанская СОШ» | 94,62 | 87 |
| МКОУ "Михеевская СОШ" | 94,58 | 88 |
| МКОУ «Алмалинская средняя общеобразовательная школа имени Исламова  Изамутдина Исламовича» | 94,58 | 89 |
| МБОУ «Чиркейский образовательный центр им. А. Омарова» | 94,56 | 90 |
| МБОУ "Каршинская СОШ" | 94,56 | 91 |
| МКОУ «Костекская СОШ им. Б.Ш. Бакиева» | 94,54 | 92 |
| МКОУ "Гапшиминская СОШ им Гасанова М.А." | 94,54 | 93 |
| Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение «Средняя  общеобразовательная школа №10» г.Избербаш Республики Дагестан | 94,52 | 94-95 |
| МБОУ «Школа-сад с. Н. Джалган» | 94,52 | 94-95 |
| Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение «Гимназия  им.М.Горького» | 94,5 | 96 |
| Гурбукинская СОШ № 2 | 94,46 | 97 |
| МБОУ «Чинарская СОШ №1» | 94,44 | 98-99 |

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
|  | МБОУ «Уллу-Теркеме СОШ» | 94,44 | 98-99 |
| Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Карагасская  СОШ им. К.Ш.Кидирниязова" | 94,42 | 100 |
| МБОУ «Нижнеказанищенская гимназия имени Абусуфьяна Акаева» | 94,4 | 101-102 |
| МКОУ "Кочубейская СОШ №2" | 94,4 | 101-102 |
| МКОУ «Бамматюртовская СОШ им. М.М. Муталимова» | 94,38 | 103 |
| МКОУ «Гергебильская СОШ №1» | 94,3 | 104 |
| Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение «Калининульская  средняя общеобразовательная школа имени Героя России Гайирханова М.М.» | 94,28 | 105-106 |
| МКОУ "Новосеребряковская СОШ" | 94,28 | 105-106 |
| Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Гимназия  Культумы мира" имени Нуцалова К.Г | 94,26 | 107 |
| МКОУ "Оротинская СОШ" | 94,22 | 108 |
| Муниципальное бюджетное образовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа №1" имени Магомедова Гаджикурбана  Магомедовича. | 94,2 | 109 |
| Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "СОШ №5 имени  А.С.Макаренко" | 94,18 | 110 |
| Карабудахкентская СОШ № 2 | 94,18 | 111-112 |
| Параульская СОШ № 1 | 94,18 | 111-112 |
| МКОУ "Раздольевская СОШ" | 94,16 | 113 |
| МБОУ "Мугинская гимназия им С.К.Курбанова" | 94,12 | 114-116 |
| МКОУ «Газиянская основная общеобразовательная школа» | 94,12 | 114-116 |
| Муниципальное бюджетное образовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа №12 г. Дербента" им. Н.Ш. Казиахмедова  городского округа "город Дербент" Республики Дагестан | 94,12 | 114-116 |
| Муниципальное бюджетное образовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 6" г.Дербента городского округа "город  Дербент" Республики Дагестан | 94,1 | 117 |
| Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Червленно-  бурунская средняя общеобразовательная школа им. З.М. Акмурзаева" | 94,02 | 118 |
| МКОУ "Хелетуринская СОШ" | 94 | 119 |
| МКОУ «Дакнисинская начальная общеобразовательная школа» | 93,98 | 120 |
| МКОУ «Шамхалянгиюртовская средняя общеобразовательная школа» | 93,96 | 121 |
| МУНИЦИПАЛЬНОЕ КАЗЕННОЕ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "КУРКАКСКАЯ СРЕДНЯЯ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНАЯ  ШКОЛА" | 93,94 | 122 |
| Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение Кубачинская  начальная школа-сад" | 93,94 | 123 |
| МКОУ «Карланюртовская СОШ им. А.Д. Шихалиева» | 93,92 | 124 |
| Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Ураринская  средняя общеобразовательная школа" | 93,86 | 125 |
| Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Иван-кутанская  основная общеобразовательная школа" | 93,84 | 126 |
| МКОУ "Кижанинская ООШ" | 93,84 | 127 |
| МКОУ "Специальная (коррекционная) общеобразовательная школа № 10 (VIII  вида) | 93,8 | 128 |
| МКОУ "Алходжакентская СОШ" | 93,78 | 129-130 |
| МКОУ «Ичичалинская СОШ им. Б.Г. Битарова» | 93,78 | 129-130 |
| Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Госталинская  основная общеобразовательная школа" | 93,76 | 131 |
| Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Терекли-  Мектебская средняя общеобразовательная школа имени А.Ш. Джанибекова" | 93,76 | 132 |
| ГКОУ РД "Государственная гимназия- интернат музыкально-  хореографического образования г.Каспийска" | 93,74 | 133-135 |
| Муниципальное бюджетное образовательное учреждение«Гимназия №28 » | 93,74 | 133-135 |

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
|  | МУНИЦИПАЛЬНОЕ КАЗЕННОЕ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ  УЧРЕЖДЕНИЕ "ГУРХУНСКАЯ СРЕДНЯЯ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНАЯ ШКОЛА" | 93,74 | 133-135 |
| Муниципальное казенное образовательное учреждение "Новолакская средняя  общеобразовательная школа №1" | 93,74 | 136 |
| МКОУ «Микрахская средняя общеобразовательная школа им. З.З. Зейналова» | 93,72 | 137-139 |
| МКОУ "Зареченская СОШ" | 93,72 | 137-139 |
| МКОУ "Таловская СОШ" | 93,72 | 137-139 |
| МКОУ "Кочубейская СОШ №1 | 93,7 | 140 |
| Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Кубачинская  средняя общеобразовательная школа" | 93,68 | 141-142 |
| МКОУ «Джавгатская средняя общеобразовательная школа» | 93,68 | 141-142 |
| МКОУ "Ново-Дмитриевская СОШ" | 93,66 | 143 |
| МКОУ «Кадыротарская СОШ им. М.Р. Гасанова» | 93,64 | 144 |
| МКОУ «Джавгатская начальная общеобразовательная школа» | 93,6 | 145 |
| МКОУ «Шамилькалинская СОШ» | 93,58 | 146-147 |
| МБОУ «Мамедкалинская гимназия им. М. Алиева» | 93,58 | 146-147 |
| МКОУ "Цугнинская СОШ им. Гаджимурадова М.М." | 93,56 | 148 |
| МБОУ "Усишинский многопрофильный лицей" | 93,48 | 149-151 |
| МКОУ «Гергебильская СОШ №2» | 93,48 | 149-151 |
| Муниципальное бюджетное учреждение городского округа "город Дербент" "Средняя общеобразовательная школа №11 им. Ш.С. Абрамова" городского  округа "город Дербент" Республики Дагестан | 93,48 | 149-151 |
| Муниципальное бюджетное образовательное учреждение "Средняя  общеобразовательная школа №34" | 93,46 | 152-154 |
| Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение"Даркушказмалярская средняя общеобразовательная школа им.  М.Шабанова" | 93,46 | 152-154 |
| Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение «Средняя  общеобразовательная школа № 9» | 93,46 | 152-154 |
| МКОУ «Ботаюртовская СОШ им. Н.П. Жердева» | 93,44 | 155 |
| МКОУ "Мунинская СОШ имени Магомеда Хамдулаевича Ахмедудинова" | 93,42 | 156-158 |
| Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение «Нижне-  Чуглинская средняя общеобразовательная школа» | 93,42 | 156-158 |
| Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение «Сулейбакентская  средняя общеобразовательная школа» | 93,42 | 156-158 |
| Муниципальное бюджетное образовательное учреждение "Средняя  общеобразовательная школа №14" | 93,42 | 159 |
| МБОУ «ООШ с. Рукель» | 93,4 | 160-161 |
| Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение «Цухтамахинская  средняя общеобразовательная школа» | 93,4 | 160-161 |
| Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение  «Мусультемахинская средняя общеобразовательная школа» | 93,38 | 162 |
| ГБПОУ РД "Дагестанский базовый медицинский колледж им.  Р.П.Аскерханова" | 93,38 | 163 |
| МБОУ «Нижнеказанищенский многопрофильный лицей» | 93,32 | 164-167 |
| Параульская СОШ № 2 | 93,32 | 164-167 |
| МКОУ «Верхнегакваринская средняя общеобразовательная школа- сад» | 93,32 | 164-167 |
| Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение «Какамахинская  средняя общеобразовательная школа им. А. Баганда» | 93,32 | 164-167 |
| МКОУ "Вышеталовская СОШ" | 93,28 | 168-171 |
| МБОУ «Рубасская СОШ» | 93,28 | 168-171 |
| МКОУ «Кегерская средняя общеобразовательная школа» | 93,28 | 168-171 |
| Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение «Кулецминская  средняя общеобразовательная школа» | 93,28 | 168-171 |
| МБОУ «СОШ №1 п. Белиджи им. Ярагского» | 93,2 | 172 |

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
|  | МКОУ "Тарумовская СОШ" | 93,18 | 173 |
| МБОУ «Тюбинская средняя общеобразовательная школа» | 93,12 | 174 |
| МКОУ «Гуллинская средняя общеобразовательная школа» | 93,1 | 175 |
| МКОУ "Хамаматюртовская СОШ № 1 им. Р.Я. Бекишева" | 93,1 | 176-177 |
| Муниципальное бюджетное учреждение "Средняя общеобразовательная школа  №4 г. Дербента" городского округа "город Дербент" Республики Дагестан | 93,1 | 176-177 |
| Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Кизлярская  гимназия № 6 им. А.С. Пушкина" ГО "город Кизляр" | 93,08 | 178 |
| МКОУ «Шилягинская средняя общеобразовательная школа» | 93,08 | 179 |
| Муниципальное бюджетное образовательное учреждение "Средняя  общеобразовательная школа №58" | 93,06 | 180 |
| Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Дзилебкинская  основная общеобразовательная школа" | 93,02 | 181 |
| ГКОУ РД "Общеобразовательная спортивная школа-интернат "Пять сторон  света" | 93 | 182-186 |
| ГБПОУ РД "Кизлярское медицинское училище" | 93 | 182-186 |
| Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение Меусишинская  начальная школа-сад "Олимп" | 93 | 182-186 |
| Ачисинская СОШ | 93 | 182-186 |
| МКОУ "Хулисминская ООШ" | 93 | 182-186 |
| МКОУ «Гонодинская средняя общеобразовательная школа» | 92,96 | 187 |
| МКОУ «Джибахнинская средняя общеобразовательная школа» | 92,94 | 188-189 |
| МКОУ "Гочобская СОШ" | 92,94 | 188-189 |
| МУНИЦИПАЛЬНОЕ КАЗЕННОЕ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "КЮРЯГСКАЯ СРЕДНЯЯ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНАЯ  ШКОЛА" | 92,94 | 190 |
| Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Дибгашинская  средняя общеобразовательная школа им. С.Рабаданова" | 92,9 | 191-192 |
| МБОУ «Падарская СОШ» | 92,9 | 191-192 |
| ГКОУ РД "Спортшкола-интернат" | 92,88 | 193-194 |
| Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя  общеобразовательная школа №12» г.Избербаш Республики Дагестан | 92,88 | 193-194 |
| МБОУ «СОШ №2 п. Мамедкала» | 92,86 | 195 |
| МКОУ "Усишинская СОШ№2" | 92,86 | 196 |
| Муниципальное бюджетное образовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа №9 г.Дербента" городского округа "город  Дербент" им. В.П. Санченко | 92,84 | 197-198 |
| Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение «Ахкентская  средняя общеобразовательная школа» | 92,84 | 197-198 |
| Аданакская СОШ | 92,82 | 199 |
| МБОУ «Бугленская СОШ им. Ш.И. Шихсаидова» | 92,82 | 200 |
| МКОУ «Джирабачинская средняя общеобразовательная школа» | 92,8 | 201-203 |
| МБОУ " Средняя общеобразовательная школа №3 имени Гаджибекова А.И." | 92,8 | 201-203 |
| МКОУ «Темиргоевская средняя общеобразовательная школа» | 92,8 | 201-203 |
| Карабудахкентская СОШ № 3 | 92,78 | 204-205 |
| МКОУ «Могилевская СОШ им. Н.У. Азизова» | 92,78 | 204-205 |
| ГБПОУ РД "Дербентский медицинский колледж имени Г.А.Илизарова" | 92,76 | 206 |
| МКОУ «Генжеаульская СОШ им. М.М. Зумаева» | 92,74 | 207 |
| Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение «Средняя  общеобразовательная школа №11» г.Избербаш Республики Дагестан | 92,68 | 208-209 |
| МУНИЦИПАЛЬНОЕ КАЗЕННОЕ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ГЕЛИНБАТАНСКАЯ СРЕДНЯЯ  ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНАЯ ШКОЛА" | 92,68 | 208-209 |
| МКОУ «Муцалаульская СОШ № 1 им. А.Я. Абдуллаева» | 92,66 | 210-211 |

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
|  | Муниципальное бюджетное образовательное учреждение "Средняя  общеобразовательная школа №13 г. Дербента" городского округа "город Дербент" Республики Дагестан | 92,66 | 210-211 |
| ГБПОУ РД «Дербентское музыкальное училище им. Д.Ш. Ашурова» | 92,66 | 212-213 |
| Какашуринская СОШ № 1 | 92,66 | 212-213 |
| МКОУ "Малокозыревская ООШ" | 92,64 | 214 |
| ГКОУ РД "Курминская средняя школа-интернат" | 92,6 | 215 |
| Карабудахкентская СОШ № 5 | 92,6 | 216 |
| Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя  общеобразовательная школа №3 имени Героя Советского Союза Дмитриева П. П." г. Избербаш Республики Дагестан | 92,56 | 217-218 |
| МУНИЦИПАЛЬНОЕ КАЗЕННОЕ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ЗИЛЬСКАЯ СРЕДНЯЯ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНАЯ  ШКОЛА" | 92,56 | 217-218 |
| МБОУ «Халимбекаульская СОШ» | 92,56 | 219-220 |
| МБОУ "Дружбинская СОШ" | 92,56 | 219-220 |
| МУНИЦИПАЛЬНОЕ КАЗЕННОЕ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "БУРГАНКЕНТСКАЯ СРЕДНЯЯ  ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНАЯ ШКОЛА" | 92,54 | 221 |
| ГКОУ РД "Кочубейская средняя общеобразовательная школа-интернат" | 92,52 | 222-223 |
| Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Хкемская ООШ" | 92,52 | 222-223 |
| МКОУ "Сагасидейбукская СОШ" | 92,52 | 224 |
| МКОУ «Акбулатюртовская СОШ» | 92,5 | 225 |
| ГКОУ РД "Бабаюртовская средняя школа-интернат №11" | 92,48 | 226 |
| МКОУ «Кокрекская СОШ» | 92,42 | 227 |
| Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение «Средняя  общеобразовательная школа №1» г.Избербаш Республики Дагестан | 92,42 | 228 |
| Доргелинская СОШ № 2 | 92,38 | 229 |
| Ленинкентская СОШ | 92,32 | 230-231 |
| Муниципальное бюджетное образовательное учреждение "Средняя  общеобразовательная школа №19" | 92,32 | 230-231 |
| Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Новочуртахская  средняя общеобразовательная школа" имени Адамова Г.Г. | 92,32 | 232 |
| Уллубийаульская СОШ | 92,3 | 233-234 |
| Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Новокулинская  средняя общеобразовательная школа №2" имени Аметхана Султан | 92,3 | 233-234 |
| ГБОУ РД "Республиканский лицей-интернат "Центр одаренных детей" | 92,28 | 235-237 |
| ГБПОУ РД "Каспийское медицинское училище им.Азиза Алиева" | 92,28 | 235-237 |
| Муниципальное бюджетное образовательное учреждение "Многопрофильная  гимназия №56" | 92,28 | 235-237 |
| Муниципальное бюджетное образовательное учреждение"Средняя  общеобразовательная школа №44" | 92,24 | 238 |
| МКОУ "Геметюбинская СОШ" | 92,22 | 239 |
| МКОУ «Кородинская средняя общеобразовательная школа» | 92,18 | 240 |
| МКОУ «Нижнеказанищенская СОШ №4» | 92,18 | 241 |
| МКОУ «Гулдынская основная общеобразовательная школа» | 92,16 | 242 |
| Муниципальное бюджетное образовательное учреждение "Гимназия №33" | 92,12 | 243 |
| МКОУ "Чинимахинская ООШ" | 92,1 | 244 |
| Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Дирбагская  основная общеобразовательная школа" | 92,04 | 245 |
| МБОУ "Куркинская ООШ" | 91,98 | 246-247 |
| МКОУ «Коркмаскалинская средняя общеобразовательная школа» | 91,98 | 246-247 |
| Какамахинская СОШ | 91,96 | 248 |
| Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Зубанчинская  средняя общеобразовательная школа им.А.Гази" | 91,94 | 249 |

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
|  | МКОУ «Кулегинская начальная общеобразовательная школа» | 91,92 | 250 |
| МБОУ «Джалганская СОШ» с. В. Джалган | 91,9 | 251-252 |
| МБОУ «ООШ им. Г. Давыдовой» | 91,9 | 251-252 |
| МКОУ «Кединская СОШ-сад» | 91,88 | 253 |
| МКОУ "Годоберинская СОШ имени братьев Магомедтагира Юнусовича и  Лабазана Юнусовича Муминовых" | 91,88 | 254 |
| Агачаульская СОШ | 91,84 | 255 |
| МКОУ "Тюпкутанская СОШ" | 91,82 | 256-257 |
| МКОУ "Ботлихская СОШ №3" | 91,82 | 256-257 |
| МКОУ «Киркинская начальная общеобразовательная школа» | 91,8 | 258 |
| Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение"Уллугатагская  средняя общеобразовательная школа" | 91,78 | 259-261 |
| МУНИЦИПАЛЬНОЕ КАЗЕННОЕ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ГУРИКСКАЯ СРЕДНЯЯ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНАЯ  ШКОЛА" | 91,78 | 259-261 |
| МБОУ «Гунибская средняя общеобразовательная школа» | 91,78 | 259-261 |
| Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Междуреченская  СОШ" | 91,76 | 262 |
| МКОУ "Шодродинская СОШ имени Абдулы Алиевича Хамидова" | 91,72 | 263-264 |
| МБОУ "Каранайаульская СОШ" | 91,72 | 263-264 |
| Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение «Дылымский  многопрофильный лицей им. И.Гаджиева» | 91,7 | 265-267 |
| Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Банайюртовская  СОШ" | 91,7 | 265-267 |
| Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение"Канинская  основная общеобразовательная школа" | 91,7 | 265-267 |
| Гелинcкая СОШ | 91,7 | 268 |
| Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Икринская средняя общеобразовательная спортивная школа - интернат имени Героя  России З.Л. Батманова" | 91,68 | 269 |
| МКОУ "Андийская СОШ №1 имени Халида Шаврухановича Мухтарова" | 91,64 | 270-271 |
| МКОУ "Гилибская СОШ" | 91,64 | 270-271 |
| МКОУ "Герменчикская СОШ" | 91,62 | 272-273 |
| Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Мирзидтынская  основная общеобразовательная школа" | 91,62 | 272-273 |
| Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Курахская  средняя общеобразовательная школа №2" | 91,6 | 274-275 |
| Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Курукальская  средняя общеобразовательная школа" | 91,6 | 274-275 |
| ГКОУ РД "Общеобразовательная школа-интернат с.Черняевка" | 91,56 | 276 |
| МБОУ «Чиркейская гимназия имени Саида Афанди Аль Чиркави» | 91,54 | 277-278 |
| МКОУ "Новокаякентская СОШ" | 91,54 | 277-278 |
| МКОУ "Унцукульская СОШ №1" | 91,54 | 279 |
| МКОУ "Татаюртовская СОШ" | 91,52 | 280-281 |
| Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Зрыхская СОШ" | 91,52 | 280-281 |
| Карабудахкентская СОШ № 1 | 91,46 | 282 |
| МКДОУ «Детский сад «Радуга» | 91,44 | 283-284 |
| МКОУ "Люксембургский АТЛ им. М.И. Шихсаидова | 91,44 | 283-284 |
| МБОУ «Кафыр-Кумухская СОШ» | 91,4 | 285-288 |
| МБОУ " Средняя общеобразовательная школа №4 имени Героя Советского  Союза Магомед-Загида Абдулманапова" | 91,4 | 285-288 |
| МКОУ «Муцалаульская СОШ № 2» | 91,4 | 285-288 |
| МКОУ «Гведышинская СОШ» | 91,4 | 285-288 |

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
|  | МУНИЦИПАЛЬНОЕ КАЗЕННОЕ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ  УЧРЕЖДЕНИЕ "ДЖУЛЬДЖАГСКАЯ СРЕДНЯЯ ОБШЕОБРАЗОВАТЕЛЬНАЯ ШКОЛА" | 91,38 | 289 |
| МКОУ "Хамаматюртовская СОШ № 2 им. З.Х. Хизриева" | 91,36 | 290 |
| Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Хебатлинская  СОШ" | 91,34 | 291-292 |
| МКОУ «Генеколобская СОШ» | 91,34 | 291-292 |
| Муниципальное бюджетное образовательное учреждение "Средняя  общеобразовательная школа №3" | 91,32 | 293 |
| Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Трисанчинская  средняя общеобразовательная школа им Умалатова Р.М." | 91,3 | 294-295 |
| МКОУ "Ахалчинская СОШ" | 91,3 | 294-295 |
| МУНИЦИПАЛЬНОЕ КАЗЕННОЕ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ГАСИКСКАЯ СРЕДНЯЯ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНАЯ  ШКОЛА" | 91,28 | 296-297 |
| МКОУ "Ляхлинская СОШ" | 91,28 | 296-297 |
| МКОУ «Цунимахинская ООШ» | 91,26 | 298-299 |
| МУНИЦИПАЛЬНОЕ КАЗЕННОЕ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "АККИНСКАЯ СРЕДНЯЯ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНАЯ  ШКОЛА" | 91,26 | 298-299 |
| МКОУ «Гимринская СОШ» | 91,24 | 300-301 |
| МКОУ "Тлайлухская СОШ" | 91,24 | 300-301 |
| МБОУ "Кадетская морская школа-интернат имени Героя Совесткого Союза  М.И. Гаджиева" | 91,24 | 302-303 |
| МКОУ «Моксобская СОШ им. О-Г. М. Шахтаманова» | 91,24 | 302-303 |
| ГКОУ РД "Республиканская специальная (коррекционная) школа-интернат VIII  вида" | 91,2 | 304-307 |
| Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Кищинская  многопрофильная гимназия им.Руслана Исаева | 91,2 | 304-307 |
| МБОУ «Джемикентская СОШ» | 91,2 | 304-307 |
| Муниципальное казенное образовательное учреждение "Бежтинская СОШ" им.  Р.И.Ибнухажаровича | 91,2 | 304-307 |
| МКОУ "Дулдугская СОШ" | 91,16 | 308 |
| Зеленоморская СОШ | 91,14 | 309 |
| МКОУ "Кашкентская СОШ" | 91,14 | 310 |
| МБОУ «Атланаульская гимназия» | 91,12 | 311-314 |
| МУНИЦИПАЛЬНОЕ КАЗЕННОЙ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ДАРВАГСКАЯСРЕДНЯЯ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНАЯ  ШКОЛА №2" | 91,12 | 311-314 |
| МКОУ «Борагангечувская СОШ» | 91,12 | 311-314 |
| МКОУ "Кугская СОШ им. Б.Байрамбекова" | 91,12 | 311-314 |
| Муниципальное бюджетное образовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа №2" имени Магомедова Магомедали  Магомедовича. | 91,1 | 315-316 |
| МКОУ «Саниортинская ООШ» | 91,1 | 315-316 |
| Муниципальное бюджетное образовательное учреждение "Средняя  общеобразовательная школа №15" | 91,06 | 317-318 |
| МКОУ «Учкентская средняя общеобразовательная школа» | 91,06 | 317-318 |
| МКОУ " Шивортинская НОШ" | 91,02 | 319 |
| Муниципальное казенное образовательное учреждение "Смугульская средняя  общеобразовательная школа им. А.М. Агакишиева" | 91 | 320 |
| Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Килятлинская  СОШ" | 90,98 | 321 |
| МКОУ «Микрахказмалярская средняя общеобразовательная школа им. М.Б.  Бекерова» | 90,94 | 322-323 |
| Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение"Нютюгская  средняя общеобразовательная школа" | 90,94 | 322-323 |

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
|  | МУНИЦИПАЛЬНОЕ КАЗЕННОЕ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ  УЧРЕЖДЕНИЕ "АРАКСКАЯ СРЕДНЯЯ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНАЯ ШКОЛА ИМ. ГЮЛЬМАГОМЕДОВА Г.Г." | 90,94 | 324 |
| МКОУ «Башлыкентская СОШ» | 90,94 | 325 |
| МКОУ "Алакский лицей " | 90,92 | 326-330 |
| МКОУ «Каладжухская средняя общеобразовательная школа им. Э.З.  Шахвердиева» | 90,92 | 326-330 |
| МКОУ «Голотлинская СОШ» | 90,92 | 326-330 |
| МКОУ «Верхнебатлухская СОШ» | 90,92 | 326-330 |
| МКОУ "Очлинская ООШ" | 90,92 | 326-330 |
| Муниципальное казенное образовательное учреждение "Бежтинская СОШ" им.  Героя России А.Ш.Курбанова | 90,88 | 331 |
| МКОУ «Бетельдинская СОШ» | 90,88 | 332 |
| МКОУ «Хучадинская ООШ» | 90,86 | 333 |
| МБОУ «Н-Дженгутайская СОШ» | 90,84 | 334-337 |
| МКОУ "Бондареновская ООШ" | 90,84 | 334-337 |
| Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение"Сардаркентская  средняя общеобразовательная школа" | 90,84 | 334-337 |
| МУНИЦИПАЛЬНОЕ КАЗЕННОЕ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ДЖУЛИНСКАЯ СРЕДНЯЯ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНАЯ  ШКОЛА" ИМЕНИ МАГОМЕДОВА МАГОМЕДА МАГОМЕДОВИЧА | 90,84 | 334-337 |
| МКОУ «Ирганайская СОШ им. М.А. Заргалаева» | 90,82 | 338-339 |
| Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение " Калукская  средняя общеобразовательная школа" | 90,82 | 338-339 |
| МКОУ «Чумлинская средняя общеобразовательная школа» | 90,8 | 340-343 |
| МКОУ «Кахибская СОШ» им. Рамазанова Р.Р. | 90,8 | 340-343 |
| МКОУ "Мочохская СОШ" | 90,8 | 340-343 |
| МКОУ "Хиндахская СОШ" | 90,8 | 340-343 |
| МКОУ «Телетлинская СОШ №2» | 90,76 | 344 |
| Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа №8 имени Героя Советского Союза Гаджиева  М.И." г. Избербаш Республики Дагестан | 90,74 | 345-346 |
| Муниципальное бюджетное образовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 8 им. М.Ю. Лермонтова " г.Дербента  городского округа "город Дербент" Республики Дагестан | 90,74 | 345-346 |
| МКОУ «Гоготлинская СОШ» | 90,74 | 347 |
| МКУ ДОД «Детская школа искусств» | 90,72 | 348-352 |
| МКОУ «Кикунинская СОШ» | 90,72 | 348-352 |
| МКОУ «Боташюртовская СОШ им. Б.Т. Ахаева» | 90,72 | 348-352 |
| МКОУ «Митлиурибская ООШ» | 90,72 | 348-352 |
| Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя  общеобразовательная школа №11 городского округа "город Кизляр" | 90,72 | 348-352 |
| Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Гунакаринская  основная общеобразовательная школа" | 90,7 | 353-354 |
| Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение"Кахцугская  средняя общеобразовательная школа" | 90,7 | 353-354 |
| Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Батыр-  Мурзаевская средняя общеобразовательная школа" | 90,68 | 355-356 |
| МУНИЦИПАЛЬНОЕ КАЗЕННОЕ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ГУВЛИГСКАЯ СРЕДНЯЯ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНАЯ  ШКОЛА" | 90,68 | 355-356 |
| Муниципальное казенное образовательное учреждение "Балакуринская СОШ"  им.Героя России М.С.Сулейманова | 90,66 | 357 |
| Джангинская СОШ | 90,64 | 358-360 |
| МКОУ «Канасирагинская СОШ» | 90,64 | 358-360 |

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
|  | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение «Верхне-  Лабкинская средняя общеобразовательная школа» | 90,64 | 358-360 |
| МКОУ «Гадиринская ООШ- сад» | 90,62 | 361-363 |
| МКОУ «Талцухская СОШ» | 90,62 | 361-363 |
| МКОУ «Салтынская средняя общеобразовательная школа» | 90,62 | 361-363 |
| Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Терекли-  Мектебская средняя общеобразовательная школа имени Кадрии" | 90,62 | 364 |
| МКДОУ «Детский сад «Белоснежка» | 90,6 | 365-371 |
| МБОУ «Каратинская СОШ» | 90,6 | 365-371 |
| МКОУ «Мискинджинская средняя общеобразовательная школа им. Ахундова  М.» | 90,6 | 365-371 |
| МКОУ «Казмааульская СОШ» | 90,6 | 365-371 |
| МКОУ "Архитская СОШ им. С.А.Аллахвердиева" | 90,6 | 365-371 |
| МКОУ «Хадияльская СОШ» | 90,6 | 365-371 |
| МКОУ «Шидибская СОШ» | 90,6 | 365-371 |
| МКДОУ «Детский сад «Солнышко» | 90,54 | 372 |
| МУНИЦИПАЛЬНОЕ КАЗЕННОЕ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ГЮХРАГСКАЯ" СРЕДНЯЯ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНАЯ  ШКОЛА" | 90,52 | 373 |
| Доргелинская СОШ № 1 | 90,48 | 374 |
| МКОУ "Малоарешевская СОШ" | 90,48 | 375-376 |
| МКОУ «Маммаульская СОШ» | 90,48 | 375-376 |
| МКОУ «Дзержинская СОШ» | 90,46 | 377-378 |
| МКОУ "Харахинская СОШ" | 90,46 | 377-378 |
| МБОУ "Средняя общеобразовательная школа №1" | 90,44 | 379 |
| Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Верхне-  Инховская СОШ" | 90,44 | 380 |
| Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Морская средняя  общеобразовательная школа" | 90,42 | 381-383 |
| Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение"Испикская  средняя общеобразовательная школа" | 90,42 | 381-383 |
| МКОУ "Ургинская СОШ" | 90,42 | 381-383 |
| Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Икринская средняя общеобразовательная школа им. Героя Советского Союза Э.Б.  Салихова" | 90,42 | 384-385 |
| МУНИЦИПАЛЬНОЕ КАЗЕННОЕ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "КУЖНИКСКАЯ СРЕДНЯЯ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНАЯ  ШКОЛА" | 90,42 | 384-385 |
| МКОУ "Ботлихская СОШ №2 " | 90,4 | 386-387 |
| МКОУ "Хоредская СОШ" | 90,4 | 386-387 |
| МКОУ "Буркиханская СОШ" | 90,38 | 388-389 |
| МКОУ «Батлухская СОШ» | 90,38 | 388-389 |
| МКОУ «Тлянадинская ООШ» | 90,36 | 390 |
| МКОУ "Уринская ООШ" | 90,36 | 391-392 |
| МКОУ «Камилюхская СОШ» | 90,36 | 391-392 |
| МКОУ «Мургукская СОШ им.Р.Р.Шахнавазовой» | 90,32 | 393-394 |
| МУНИЦИПАЛЬНОЕ КАЗЕННОЕ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ  УЧРЕЖДЕНИЕ "АРКИТСКАЯ СРЕДНЯЯ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНАЯ ШКОЛА ИМЕНИ АБДУЛЛАЕВА Н.И." | 90,32 | 393-394 |
| Муниципальное Казенное Общеобразовательное Учреждение "Ахарская  Средняя Общеобразовательная Школа имени Мусаева Магомеда Исмаиловича" | 90,3 | 395 |
| МБОУ «Хебдинская СОШ» | 90,28 | 396 |
| Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Цанатлинская  ООШ" | 90,26 | 397 |

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
|  | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Нижне-  Инховская СОШ" | 90,24 | 398-401 |
| Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Нариманская  средняя общеобразовательная школа им. А.Б. Асанова" | 90,24 | 398-401 |
| МКОУ «Курушская СОШ № 2 им. Я.С. Аскандарова» | 90,24 | 398-401 |
| МКОУ «Кардибская СОШ» | 90,24 | 398-401 |
| МБОУ " Средняя общеобразовательная школа №2" г. Каспийска имени Героя  Советского Союза Александра Александровича Назарова " | 90,22 | 402-404 |
| МКОУ "Александрийская СОШ" | 90,22 | 402-404 |
| МУНИЦИПАЛЬНОЕ КАЗЕННОЕ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ЕРСИНСКАЯ СРЕДНЯЯ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНАЯ  ШКОЛА" | 90,22 | 402-404 |
| Муниципальное бюджетное образовательное учреждение"Средняя  общеобразовательная школа №18 " | 90,2 | 405-406 |
| МКОУ «Укальская СОШ» | 90,2 | 405-406 |
| МКОУ «Кутлабская СОШ» | 90,18 | 407 |
| МКОУ «Курушская СОШ № 1 им. А.Б. Айдунова» | 90,18 | 408-409 |
| МКОУ "Хивская СОШ им. М.Шамхалова" | 90,18 | 408-409 |
| МКОУ «Аксайская СОШ № 2 им. Х.Г. Магидова» | 90,16 | 410 |
| Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Аргванинская  СОШ" | 90,16 | 411-412 |
| МКОУ "Ефимовская ООШ" | 90,16 | 411-412 |
| Аччинская СОШ | 90,12 | 413-414 |
| МКОУ «Телетлинская СОШ № 1» | 90,12 | 413-414 |
| Манаскентcкая СОШ | 90,1 | 415-416 |
| Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение «Левашинская  средняя общеобразовательная школа» | 90,1 | 415-416 |
| МКОУ "Арсугская СОШ" | 90,06 | 417-419 |
| МКОУ "Гебинская СОШ им. Абакарова Г.А." | 90,06 | 417-419 |
| Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Аштынская  средняя общеобразовательная школа" | 90,06 | 417-419 |
| Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение"Кулинская  средняя общеобразовательная школа №1 им.Мурачуева Х.Р" | 90,04 | 420 |
| МКОУ "Карломарксовская сош" | 90 | 421-422 |
| Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Гельхенская  средняя общеобразовательная школа" | 90 | 421-422 |
| МУНИЦИПАЛЬНОЕ КАЗЕННОЕ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "КУРЕКСКАЯ СРЕДНЯЯ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНАЯ  ШКОЛА" | 89,94 | 423-426 |
| МКОУ «Гоксувотарская СОШ» | 89,94 | 423-426 |
| МКОУ «Гигатлинская средняя общеобразовательная школа им. Исаева Ш.А.» | 89,94 | 423-426 |
| МКОУ «Урибская СОШ» | 89,94 | 423-426 |
| МБОУ «Изанинская СОШ» | 89,92 | 427-428 |
| МКОУ «Ругельдинская СОШ им. Ахкубекова М.Г.» | 89,92 | 427-428 |
| Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение «Средняя  общеобразовательная школа № 5» | 89,86 | 429 |
| Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение"Каялинская  средняя общеобразовательная школа-сад им.Б.Рамазанова" | 89,84 | 430-432 |
| Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа №3 им.Орджоникидзе" городского окргуа "город  Кизляр" | 89,84 | 430-432 |
| Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение «Урминская  средняя общеобразовательная школа» | 89,84 | 430-432 |
| МБОУ «Цолодинская СОШ» | 89,82 | 433-435 |
| МКОУ «Сикарская СОШ» | 89,82 | 433-435 |
| МКОУ «Уралинская средняя общеобразовательная школа» | 89,82 | 433-435 |

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
|  | Муниципальное казенное образовательное учреждение "Гельбахская СОШ" | 89,8 | 436-437 |
| Муниципальное бюджетное образовательное учреждение "Средняя  общеобразовательная школа №48" | 89,8 | 436-437 |
| Муниципальное казенное образовательное учреждение "Гадаринская СОШ" | 89,74 | 438-440 |
| МКОУ "Захитская СОШ" | 89,74 | 438-440 |
| МКОУ "Арчибская СОШ им. М.И. Садикова" | 89,74 | 438-440 |
| Какашуринская СОШ № 2 | 89,7 | 441-442 |
| МКОУ "Первомайская гимназия им. С.М. Багамаева" | 89,7 | 441-442 |
| ГКОУ РД "Буйнакская средняя школа-интернат №3" | 89,68 | 443-444 |
| Муниципальное казенное образовательное учреждение "Среднняя  общеобразовательная школа №4 имени А.П. Гайдара" | 89,68 | 443-444 |
| Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Ингишинская  СОШ" | 89,68 | 445 |
| МБОУ "Урхучимахинская СОШ" | 89,62 | 446 |
| МКОУ "Семгамахинская СОШ" | 89,56 | 447 |
| Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Кабирская  средняя общеобразовательная школа им. Омарова М.С." | 89,56 | 448 |
| МКОУ "Крайновская СОШ" | 89,52 | 449 |
| Муниципальное бюджетное образовательное учреждение"Средняя  общеобразовательная школа №31" | 89,5 | 450 |
| Муниципальное бюджетное образовательное учреждение"Лицей №22" | 89,48 | 451-452 |
| МУНИЦИПАЛЬНОЕ КАЗЕННОЕ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ГУМИНСКАЯ СРЕДНЯЯ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНАЯ  ШКОЛА ИМЕНИ ШАМИЛЯ РАМАЗАНОВИЧА КАЗИЕВА" | 89,48 | 451-452 |
| МКОУ «Ратлубская СОШ» | 89,42 | 453 |
| МКОУ «Барнабская ООШ» | 89,38 | 454 |
| Муниципальное казенное образовательное учреждение "Новочиркейская  СОШ№1" | 89,26 | 455 |
| МКОУ "Межгюльская СОШ" | 89,24 | 456 |
| Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Бакнинская  основная общеобразовательная школа" | 89,2 | 457 |
| МБОУ "Средняя общеобразовательная школа № 9 г.Каспийска им. Героев  России-пограничников" | 89,18 | 458 |
| МКОУ «Шуланинская средняя общеобразовательная школа» | 89,14 | 459 |
| Гурбукинская СОШ № 1 | 89,02 | 460 |
| Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение «Моллакентская  средняя общеобразовательная школа» | 89 | 461 |
| МКОУ «Машатдинская начальная общеобразовательная школа» | 88,96 | 462 |
| МКОУ «Хотодинская СОШ» | 88,86 | 463 |
| Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Какинская  средняя общеобразовательная школа им.Гусейнова С.М." | 88,84 | 464 |
| Муниципальное казенное образовательное учреждение "Луткунская СОШ" | 88,78 | 465 |
| Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Тантаринская  НОШ" | 88,7 | 466 |
| МКОУ «Ассабская СОШ им. Омарова С.Д.» | 88,58 | 467 |
| Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Мококская СОШ  имени Хайбулаева С.З." | 88,48 | 468 |
| Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Шимихюрская  средняя общеобразовательная школа" | 88,44 | 469 |
| МКОУ "Усишинская СОШ№3" | 88,4 | 470-471 |
| МКОУ «Ванашимахинская СОШ им. С. Омарова» | 88,4 | 470-471 |
| МКОУ "Хурхинская СОШ" | 88,38 | 472 |
| Карабудахкентская гимназия | 88,36 | 473 |
| МКОУ "Цалкитинская НОШ" | 88,3 | 474 |
| МКОУ "Сиухская ООШ" | 88,18 | 475 |

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
|  | МКОУ «Кадиркентская СОШ» | 88,1 | 476 |
| Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Асахская СОШ" | 88,06 | 477 |
| МБОУ «Лологонитлинская СОШ» | 88,02 | 478 |
| МКОУ «Гараколобская ООШ» | 87,96 | 479 |
| МКОУ "Кандикская СОШ им. Б. Митарова" | 87,92 | 480 |
| МКОУ "Колинская НОШ-детский сад" | 87,86 | 481 |
| МБОУ "Нововикринская СОШ" | 87,76 | 482 |
| МУНИЦИПАЛЬНОЕ КАЗЕННОЕ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ  УЧРЕЖДЕНИЕ "ДАРВАГСКАЯ СРЕДНЯЯ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНАЯ ШКОЛА №1" | 87,5 | 483 |
| МКОУ "Хутхульская СОШ" | 87,42 | 484 |
| МКОУ «Адильотарская СОШ» | 87,2 | 485 |
| МКОУ "Шовкринская ООШ" | 87,1 | 486 |
| МБОУ «Ингердахская СОШ» | 87 | 487-488 |
| Муниципальное бюджетное образовательное учреждение городского округа" город Дербент" " Средняя общеобразовательная школа № 1" городского  округа "город Дербент" Республики Дагестан | 87 | 487-488 |
| Муниципальное казенное образовательное учреждение "Нечаевская СОШ №1" | 86,96 | 489 |
| МКОУ "Чувекская СОШ им. А.Сефербекова" | 86,48 | 490 |
| МКОУ «Аксайская СОШ № 1 им. З.Н. Батырмурзаева» | 86,4 | 491 |
| МКОУ "Цнальская СОШ им.Н.А.Велиханова" | 86,12 | 492 |
| Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя  общеобразовательная школа №7им. М. Горького" ГО "город Кизляр" | 85,44 | 493 |
| СПО | ГБПОУ РД «Колледж строительства и дизайна» | 98,34 | 1 |
| ГБПОУ РД «Колледж сферы услуг» | 98,12 | 2 |
| ГБПОУ РД «Профессионально-педагогический колледж» | 97,98 | 3 |
| ГБПОУ РД «Колледж экономики и права» | 97,42 | 5 |
| ГБПОУ РД «Профессионально -педагогический колледж имени З.Н.  Батырмурзаева» | 97,06 | 6 |
| ГБПОУ РД «Дербентский профессионально -педагогический колледж им. Г.Б.  Казиахмедова» | 96,98 | 7 |
| ГБПОУ РД «Колледж народных промыслов и туризма» | 96,96 | 8 |
| ГБПОУ РД «Профессионально -педагогический колледж имени Расула  Гамзатова» | 96,48 | 9 |
| ГБПОУ РД «Каспийский профессионально-педагогический колледж» | 96,2 | 10 |
| ГБПОУ РД «Электромеханический колледж» | 95,52 | 11 |
| ГБПОУ РД «Кизлярский профессионально-педагогический колледж» | 95,34 | 12 |
| ГБПОУ РД «Колледж машиностроения и сервиса им. С.Орджоникидзе» | 94,46 | 13 |
| ГБПОУ РД «Колледж инновационных технологий» | 93,62 | 15 |
| ГБПОУ РД «Индустриально- промышленный колледж» | 93,6 | 16 |
| ГБПОУ РД «Колледж экономики и предпринимательства» | 91,6 | 17 |
| ГБПОУ РД «Технический колледж имени Р.Н. Ашуралиева» | 91,58 | 18 |
| ДПО | ГБУ ДПО РД "Дагестанский институт развития образования" | 97,9 | 1 |
| ГБПОУ РД «Профессионально -педагогический колледж имени М.М.  Меджидова» | 93,94 | 2 |